**Кут Хуми Фаинь**

**Юсеф Она**

**Барышева Лариса**

***Институт Метагалактического Человека***



**Синтез**

**Части УМ**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**8-9 января 2022 года**

**ИВДИВО 17179869100 Синтез-ивдиво-цельности, Вологодск**

**Оглавление**

**1 день 1 часть**

Институт Метагалактического Человека – это Проект Отца.................................................. 6

Задача включиться в материализацию Ума ИВО на Планете Земля. Развернуть среду концентрированного Ума ИВО…………………………………..……………………………. 6

Ум стоит во главе Новой Материи. Ум – это составляющая Человека……..……………… .7

Сложить стратегию развития Ума на несколько лет с тактическими направлениями, скоординировать её ракурсом работы Института.…………………………………………… 8

Огонь Ума должен развернуться по всей Планете…………………………………………… 8

Кто такой Человек? Что присуще человеку?............................................................................ .9

Человек, каждый создаёт среду своей жизни...........................................................................11

Куда развивается человечество и каждый, как единица Отца? ……………………………12

Чтобы Ум заработал, Уму нужны ориентиры, нужно задавать стратегию задавать перспективы из Красоты, из Стандартов, из Синтеза Отца. ……………………………......13

Какой Человек будущего?...........................................................................................................13

Отец заложил Человека принципом ОМ. Красота реализуется Омикой …………………..15

Каждый Человек несёт ОМ Изначально Вышестоящего Отца……………………………...16

Есть источник, и есть реализация, есть Альфа и есть Омега, есть Отец, а есть человечество, как результат его жизни……………………………………………………….17

Каждый Человек получает Образ Отца, внешним природным способом имеет

256 Частей……………………………………………………………………………………. 18

Встреча с цивилизацией 32-ричной в 14-м Архетипе материи. ………………………….. 18

Только в Свободе Воли можно вырастить Отцов…………………………………………. 22

Нужно вырасти в Отцов, когда мы живём реализацией Огня……………………………. 23

Мы сейчас переживаем ментальный взрыв………………………………………………… 24

Мы с вами субъекты, и у нас источник жизни из-за пределов всех ИВДИВО, всех

видов ИВДИВО…………………………………………………………………………………25

Идёт прямая, офизиченная фиксация Отца 14-го Архетипа на Планете Земля.

Наступает Золотой век. ……………………………………………………………………… 26

В 1995 году началось стяжание Образа Отца внутренним способом,

Огнём у Человека………………………………………………………………………………26

В Конституции первого государства на Планете Земля, в России, записано светское общение с Отцом……………………………………………………………………………….27

Кто такой Человек с точки зрения Отца, с чего начинается Человек? ……………………29

ОМ - это Огненность, как сфера Огня, где Огонь и Синтез. Синтез управляет Огнём, концентрируется в ИВДИВО каждого. ………………………………………………………30

Человек как материализованный Синтез напрямую от Отца, он должен собою

растить Дом. ……………………………………………………………………………..……..31

Человек – прямой выразитель Отца, материализованный Синтез ИВО. ...………………...31

Нужно переключиться на жизнь этими условиями, чтобы весь Дух свой,

всю полноту Духа задействовать для этой жизни…………………………………………...34

Материя должна меняться по мере того, как она усваивает Огонь………………………...36

О прививках. Если говорить о массовой вакцинации, то это большинству нужно проходить вакцинацию. ……………………………………………………………………….37

Когда Человек допускает Образ Отца, принимает в себе и начинает развиваться,

он фактически строит свою линию развития, повышает качество своей жизни, тем,

что он Огонь принимает и Огнём организует материю……………………………………...40

Прививка вызывает перестройку иммунитета. О восстановлении после заболевания………………………………………………………………………….............. 40

О Съезде Посвящённых……………………………………………………………………… 43

Проблема для Ума, чем ты оперируешь, складывая материальные условия? …………. 44

Учение Синтеза. Парадигма это распознанное Учение Синтеза…………………………. 45

Вся переорганизация материи и всей Цивилизации, она должна постепенно

переходить на Учение Синтеза…………………………………………………………….. 45

Люди должны научиться прямым отношениям с Отцом………………………………… 46

С Отцом всё возможно. Цель у Отца развивать человечество………………………….... 46

Человек – это центрированная концентрация Огня и материи, когда Огонь управляет материей…………………………………………………………………………………….. 50

Поставьте себе цель по жизни – повзрослеть всем Духом………………………………. 53

Ум, как единица универсальной материи. Преобразиться архетипическим Умом и стяжать у Отца Огнём Ума, Красотою Отца, ту базу материи, которая необходима для этой эпохи …………………………………………………………………………………………………...53

***Практика 1.***

*Стяжание Единицы Красоты ИВО. Стяжание Архетипического ИВДИВО - Ум ИВО. Стяжание Сферы Оболочки Архетипического Ума. Стяжание ядроспиносфер Должностной компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание фрагмента Архетипического Синтеза Ума Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжание 8 миллиардов ядер Ума Изначально Вышестоящего Отца каждый всему*

*Человечеству Планеты Земля…………………………………………………………………………*55

**1 день 2 часть**

Как строится, складывается Часть Ум в целом Ум как явление Человека, чем определяется, от чего зависит? ……………………………………………………………. 59

Наша генетика имеет 64 кодона. ………………………………………………………….. 60

Свойства двоичности, троичности, четверичности Огня и Материи, их отличие…….. 63

Чем наша материя будет характеризоваться? Огонь вносит новизну в Материю. …… 65

Дошли до Отца, взяли, а теперь распорядись Огнём. И вот этого ждёт от нас Отец. Мы берём Огонь, а потом переключаемся на старый принцип действия…………………… 66

Новый Ум действует из Огня……………………………………………………………… 67

Ключи управления, это те базовые взаимосвязи, которые позволяют организовать универсальность нашей материи…………………………………………………………… 68

Умом складывать, учитывать специфики разных материй, организуя материю

собою…………………………………………………………………………………………. ..69

Уметь оперировать стандартами материи…………………………………………………. ..69

Что задаёт Части Ум такую специфику? ............................................................................. 70

Материя формируется Домом. Человек начинается с Ядра Отца и Матери,

или с Ядра Огня и Синтеза Отца, из первичной клеточки у Отца…………………… … 71

Ум – это та часть, которая отвечает за накопленность разных параметров и

стандартов всего ИВДИВО, чтобы этим ИВДИВО растёт и развивается……………… 72

Красота – это явление Ипостасности целесообразностью Творения……………………. 73

Расшифровать виды материи нам поможет Ум, ваша работа…………………………….. 74

***Практика 2.***

*Насыщение архетипического Ума параметрами архетипической материи.*

*Стяжание Красоты в развитии Ума, 32-х архетипических Красот, Красоту*

*64-х видов материи в каждый архетип, Красоту 16 эволюций, 128 миров.*

*Единичность Красоты материи и прямая Красота Жизни каждого. Стяжание Прасинтезности Ума Изначально Вышестоящего Отца………………………………………*75

**2 день 1 часть**

С чего начинается Ум? ……………………………………………………………………… 78

Главный принцип работы Ума, будет вытекать из принципа ОМ……………………….. 79

Вышестоящее развивает нижестоящее……………………………………………………. 79

Научиться принимать Огонь в материю………………………………………………......... 80

Огонь в материи это аматика, с этого начинается. А потом уже и ОМ и всё

остальное выше………………………………………………………………………………. 80

Каждое мгновение меня ведёт Отец, мною живёт Отец………………………………… 81

Человек – это ОМ, всё время Огонь входит в Материю, развивает Материю. ………… 81

Вашему Подразделению задача Отцом поставлена: разработаться спецификой

этой Части, спецификой ОМ, в том числе. Процесс от неумения к умению,

вот это путь, он важен человечеству. ……………………………………………………… 82

С чего вы должны начать преображать себя, чтобы принципом ОМ овладеть

по жизни? …………………………………………………………………………………… 82

Материя должна быть Столпом отстроена иерархично………………………………….. 83

Столп собирает базу данных, базу действий, накоплений на какую-то тему,

иерархизирует и рождает цельность………………………………………………………. 84

Подразделению нужно погружаться в тематику деятельности Ума. …………………. .. 84

Настяжать 384 варианта Огня и Синтеза Красоты. Выявить параметры Красоты

новой деятельностью……………………………………………………………………….. 85

Человек из Огня развивает Материю………………………………………………………. 86

Знания это не информация. Знания это то, чем мы уже действуем……………………… 86

Нужно быть очень иерархичными, уметь всё иерархизировать, чтобы Ум

правильно сработал. Осмыслить Распоряжения с точки зрения Ума. ………………….. 87

Дом ИВДИВО это что? Дом - это объект Творения Отца………………………………. 88

ИВДИВО отражает уровни организации его материи…………………………………… 89

О мозговых штурмах 12-го горизонта………………………………………………………. 90

Ум материализатор с ориентировкой на Красоту Изначально Вышестоящего Отца. Ум – это Творец Духом, Творец деятельностью………………………………………………….. 90

Сознание это внутреннее, откуда Ум черпает конкретные возможности.

Ум отстраивает этот процесс деятельности ……………………………………………… 91

Нужны конкретные стандарты о том, как правильно деятельность организовать. …… 91

Практика это действие возожжённым Духом……………………………………………. 92

О практике сдачи энергопотенциала на семинарах…………………………………….. 93

Ум действует только спонтанно, и только здесь и сейчас, он не может развиваться

без новизны условий……………………………………………………………………… 94

Вам необходимо для того, чтобы своей деятельностью Дух активировать,

развиваться ИВДИВО-развитием………………………………………………………… 95

На 9-м горизонте в ИВДИВО-развития – практика. Вот вам этим всем нужно

Овладевать…………………………………………………………………………………. 96

О программах против человечества. Противопрививочные программы,

манипулятивные технологии. О ложной информации, о подставах…………………… 99

Сейчас у нас эпоха, когда мы должны научиться ментально применяться,

грамотно и правильно. …………………………………………………………………… 101

Сейчас идёт эпоха проверок на устойчивость в мышлении для людей. ……………… 101

Человек должен быть первично встроен в разные темы жизни, в том числе

в медицину. После прививок у всех перестраивается иммунитет,

чтобы не заболеть…………………………………………………………………………. 101

Ваша задача как Подразделения разрабатывать Ум, чтоб вот эти специфики

действия Ума насыщали Планету………………………………………………………… 104

Следующие варианты практикования ИВДИВО-развития от Погружения

до Синтеза………………………………………………………………………………….. 105

Четыре ИВДИВО технологии или ИВДИВО стандарта. Умом складывать

каждый стандарт…………………………………………………………………………… 109

Что такое Чаша и зачем она нужна? ................................................................................... 110

Память работает на будущее, а не на прошлое. Части 13-о горизонта.

Связка Ума и Памяти……………………………………………………………………… 112

Какие Огни в Чаше Ума? Чашу нужно периодически обновлять Огнём Чаши

Ума самого Отца…………………………………………………………………………... 114

Тенденции в ИВДИВО нужно отслеживать. Нужно слушать последние

достижения, плюс смотреть Распоряжения……………………………………………… 114

Мать Планеты перешла служить от Учителя к Владыке, повышая свою

Статусность…………………………………………………………………………………. 115

Какие Огни мы стяжаем в Чашу Ума. Огонь ОМ………………………………………… 115

Вы стоите в центровке осуществления Человека собою Умом и ОМ-ом……………… 117

***Практика 3.***

*Стяжание формирования Ядра Памяти на вершине Ума с Прасинтезностью в центре Ядра Памяти. Стяжание формирования Зерцала Ума каждого из нас.*

*Стяжание 32-х Печатей Ума каждого из нас. Стяжание Ядра Синтеза ИВДИВО-развития Части Ум ИВО. Стяжание 16-рицы ИВДИВО -роста Части Ум ИВО, 16-рицы ИВДИВО-реализации Части Ум ИВО, 16-рицы ИВДИВО-разработки Части Ум ИВО. Стяжание Ядра Синтеза Части Ум ИВО. Стяжание сферооболочки Части Ум ИВО. Стяжание 20-рицы Части Ум ИВО. Стяжание 17179869185 видов ОМ Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-ричного Ом ИВДИВО каждого из нас……………..*117

**2 день 2 часть**

Увидеть этапность организации материи. Иерархия – это принцип, это устройство материи. И без иерархичности Ум не развивается…………………………………………123

Виды восприятия организации материи. Иерархичность в отношениях. ………………. 125

Нужно обратить внимание на виды материи……………………………………………… 130

Что есть Часть Ум? Ум – это Часть, которая, руководствуясь Красотою Отца, собою организует Красоту………………………………………………………………………….. 132

Виртуозность, Синтезначальность………………………………………………………… 132

Мозговой штурм для Ума: выявите, вычислите тенденцию, куда мы растём? ............. 134

Диалектика и Субъядерность………………………………………………………………. 134

Метрика – 12-я фундаментальность……………………………………………………….. 136

Ум должен уметь довести организацию материи до необходимых её параметров…….. 137

На Совете Изначально Вышестоящего Отца отстраиваемся командой, выражаемся Должностными Компетенциями……………………………………………………………. 138

Ум применяясь, действиями складывает и организует Красоту материи по Образу и Подобию Отцу………………………………………………………………………………. 141

Как можно организовать сбор новых людей на Курсы Синтеза с точки зрения Ума? … 141

Вырабатывать Огонь новыми темами стандартами Отца……………………………… 143

Что нужно иметь, чтобы Ум работал? .................................................................................. 145

***Практика 4. Итоговая.***

*Стяжание Ядра Синтеза Части Ум ИВО Института Человека. Явление Ума Отца командно, должностно-компетентно синтез-физично. Стяжание Плана Синтеза Ума Человеческой Цивилизации каждому из нас и синтезу нас и Человечеству в целом……*.147

**1 день 1 часть**

Всем доброе утро!

Мы с вами начинаем семинар как выявление деятельности Института Метагалактического Человека здесь, на территории ИВДИВО Вологда.

Меня зовут Барышева Лариса. Я Глава Института Метагалактического Человека. И в первую очередь я хочу вас поздравить с таким итоговым днём наших Новогодних стяжаний, итогом 16-дневного Творения Отца и, наверное, будем устремляться на то, чтобы как у Отца – концентрация к последнему дню Синтеза нарастает, так и у нас, чтобы получилось. Я сейчас расскажу кратко, чем мы будем с вами заниматься эти два дня.

***Институт Метагалактического Человека – это Проект Отца***

Что такое работа Института? Почему вдруг такие семинары появились? Я это должна рассказывать на каждом занятии, на каждом семинаре.

Первое, Институт Метагалактического Человека - это Проект Отца. Это не организация ИВДИВО.

У нас есть 32 организации ИВДИВО. Они предназначены для разработки Синтеза ИВДИВО. А **когда мы говорим о деятельности Проектов, их у нас 16, это внешняя деятельность, которую Отец разворачивает нами для всего человечества Планеты.** Вот увидьте так.

Институт Метагалактического Человека имеет цель развёртывания всех стандартов, параметров, практик, обучающих тренингов для того, чтобы люди могли перестраиваться, образовываться, переключаться на какие-то специфики, стандарты именно Метагалактического Человека, чтобы человечество на Планете более глубоко включалось хотя бы в метагалактические эпохи. То есть это семинар для людей. Дело в том, поскольку это волна работы Института первая, вторая волна - это 16 видов Жизни Института, которые в Москве прошли. А эта первая волна, она касается именно самых компетентных в ИВДИВО людей, которые могут заниматься Частями, которые могут развернуть, как Компетентные ИВДИВО, любые возможности человека для населения Планеты. Увидели, да?

То есть миссия в том, чтобы являть собою Человека Изначально Вышестоящего Отца.

И поскольку каждое Подразделение отвечает за соответствующую Часть, Часть Ум в данном случае, представляете насколько важная Часть? Я долго хотела к вам добраться, это как получится, потому что **Ум крайне важен для человечества, особенно в свете всех происходящих событий.**

***Задача включиться в материализацию Ума ИВО на Планете Земля.***

***Развернуть среду концентрированного Ума ИВО***

И поэтому ваша задача в эти 2 дня сложиться командой, которая являет Ум Изначально Вышестоящего Отца. То есть наша цель - более активно как Компетентным, то есть Учителям Синтеза, включиться в явление Ума Изначально Вышестоящего Отца напрямую физически и синтезфизически. Другими словами, попроще: вы должны включиться в материализацию Ума на Планете Земля, Ума Изначально Вышестоящего Отца собою. То есть Ум не откуда-то берётся, а из Источника. Источник у нас – у Отца. Согласны?

Поэтому вся деятельность, которая будет в эти два дня у нас сложена, она должна быть нами и осмыслена, и взят***а*** Умом, в том числе, и развёрнута среда концентрированного Ума Изначально Вышестоящего Отца. Зачем это нужно?

Отец определил, что вот эти семинары, они должны активировать в первую очередь Компетентных людей - Служащих Подразделения, которые способны правильно развернуть Части Человека. То есть вам это даётся.

То есть миссия на самом деле очень серьёзная, настолько серьёзная, что куда ни коснись, всё начинается с Человека. Все остальные Проекты, они очень важны, но без Человека они не реализуемы. Чтобы мы с вами ни достигали лично по жизни, если у нас не будет человеческой основы, всё идёт крахом в настоящее время. Я всегда привожу примеры: посмотрите на то, что происходит в мире, посмотрите на мировые процессы, на мировую политику. Что вообще там в первую очередь мы видим внешним способом? Мы видим агонию 5-й расы. Но если не будет параллельно этому процессу другого вектора роста и развития человечества, роста и развития Метагалактической цивилизации, эта агония не перестанет быть, просто будет разрушение человечества и цивилизации без создания следующей, то есть Метагалактической. Понимаете, да?

***Ум стоит во главе синтезирования Новой Материи.*** ***Ум – это составляющая Человека***

Итак, чтобы вы увидели, что никто на Планете кроме вас, Ум вот так глубоко как вы, не разработает. Ум растёт у многих людей. Вопрос: как растёт, насколько качественно и эффективно растёт? И **отвечаете за среду Ума на Планете именно вы.** У других Подразделений – другие задачи. Там тоже Части, там тоже очень важные Части, но вы поймите, если Ум, он фактически стоит во главе синтезирования Новой Материи, так это назовём, то это очень серьёзная миссия у вас. Увидели? Причём всё Отец ожидает от нас по нашим возможностям. Здесь не нужно делать выводы, что мы что-то невозможное должны сделать. В какой-то степени да, невозможное, это то, что мы не воспринимаем пока, а с другой стороны, всё по нашим возможностям.

И вот вначале, чтобы мы с вами разобрались, а чем же занимается Часть, на самом деле, мы должны начать с общего. Я всегда, меня Владыка просто обязывает на каждом семинаре, в каждом Подразделении начинать с общей Части Института, всей тематики Института - это Человек. Потому что **Ум - это составляющая Человека.** И если мы не знаем целое, куда оно движется, мы не поймём, куда будет Ум развиваться. А Умом очень легко зайти в нечеловеческие перспективы, очень легко. Вот поэтому вам нужно как раз **очень чётко развернуться по-человечески, по-метагалактически человечески всеми своими возможностями, чтобы вот эту Часть развивать корректно.** И я вначале расскажу, пока я не забываю, а то потом поплавимся, чем мы должны будем заниматься и как работать на этом семинаре.

Первое. Этот семинар для Компетентных. Если, кстати, кто-то проходит Синтезы и не служит в Подразделении на момент прохождения Синтеза, считается Компетентным. Поэтому позиции, я буду главную говорить позицию - это Учитель Синтеза. Если есть Ипостаси или Служащие, просто делаете там скидочку, поправочку. Я буду в целом говорить, здесь большинство, наверное, Учителей Синтеза. То есть ваша позиция: кто вы и как вы работаете – это Учитель Синтеза.

То есть вы должны выражаться действием Должностной Компетенции. Это первое.

Второе. Сам формат ведения у нас свободный, это не семинар Синтеза. Это всегда эти диалоги, вопросы, ответы, задачки какие-то. Я думаю, у вас это тоже обязательно будет. Поэтому включайтесь в активную работу без всяких оценок самого себя. Вот как есть, так и включаемся. Тем более, правильно иерархизируя свои возможности, мы начинаем тогда конкретно что-то менять и достигать. Если мы завышаем планку или занижаем - мы не развиваемся.

Дальше. Вот этот семинар нужно будет полностью набрать. Я уже думаю, вы слушали, если слушали какие-то семинары, всем объявляю: дословно, в электронном виде должна быть Книга. Это поручение Кут Хуми, обязательное для всех Подразделений. Срок набора - месяц. Не все выдерживают, галочки у Кут Хуми там уже стоят, но старайтесь это сделать активно.

Зачем это необходимо? У нас есть уже тот контингент людей в государстве, я имею Россию, в первую очередь, которые уже нас читают и слушают. И этот контингент, в том числе, в очень серьёзных управляющих кругах. Просто был факт, когда у нас большой тираж такой книг заказали и Издательстве, я имею в виду Парадигму. Это показатель того, что нас читают. И отсюда следует вывод: если нас читают, то скоро и спросят: где Части, где описание Частей?

Так вот, **этот семинар, он должен заложить нашей работой перспективу развития Ума на несколько лет, минимально.** Если раньше это всё реализуете, это будет замечательно, если нет, то тоже хорошо.

Какие-то базы, основы, которые здесь мы с вами будем выявлять, это и будет началом растущего Ума, и нужно будет помимо этого семинара, ещё кому-то, специалистам, может и мне в том числе, описывать эти Части для людей. Описывать, чтобы строились практики, чтобы строились методики роста развития Частей.

Это миссия наша, вообще-то, причём не обязательно Института. Это миссия всех Компетентных в ИВДИВО.

***Сложить стратегию развития Ума на несколько лет с тактическими направлениями, скоординировать её ракурсом работы Института***

Поэтому вот здесь, когда вы наберёте весь этот текст, вы собираетесь мозговым штурмом, и вы складываете стратегию развития Ума на несколько лет. Владыка показывает: лет до пяти.

То есть вы намечаете, что будете делать конкретно прямо вот, стратегия с тактическими направлениями. На этот момент напишете, как можете, через годик поменяете, пересмотрите.

Это будет, в том числе, как бы лепта в развитие вашего Подразделения. То есть Подразделение – это не просто Организация. **Концентрация Подразделения, Огонь и Синтез Подразделения, он начинается, с одной стороны, с Красоты Изначально Вышестоящего Отца, а материально у Отца разворачивается его Умом.** То есть: есть Синтез с Огнём, а есть Материя, которая специфически соответствует этому Синтезу и Огню.

Красота внутри – Ум вовне у Отца. У нас, кстати, то же самое разворачиваться должно.

И вот вам нужно понимать, что по мере вашего роста у вас должны меняться Программы развития этой Части, ибо **главная миссия каждого Подразделения в том, чтобы явить Отца физическим людям, создать среду для творения Отца.** Людей творит Отец. А мы должны создать среду Синтеза, и в данном случае, специфическую, ракурсом какой-то Части, чтобы творение человечества шло на Планете Земля.

И я вот не просто спросила про Вологодскую область, карта у вас замечательная висит, а вот здесь вот прямо хотелось, чтобы была карта Мира. Может быть России, но там уже, как хотите. А вот почему? Там если есть, вы молодцы! Но просто вот здесь её нужно повесить рядышком. Почему? Потому что Подразделение разворачивается вокруг всей Планеты, и нельзя ограничиваться на какой-то территории.

***Огонь Ума должен развернуться по всей Планете***

Физическая фиксация, там, Столпа, Нити Синтеза, да, это вот ваше Подразделение, территория Подразделения, но Огонь Ума должен развернуться по всей Планете. И вся Планета должна быть концентрированно насыщена Огнём Ума Изначально Вышестоящего Отца. Тогда человечество начнёт реальней развиваться, ускоренней развиваться. Мы будем избегать вот этих всех казусов, проблем, которые у нас возникают. Ну, типа вот нынешнего сейчас – Казахстан. Это просто бред, что там происходит. Увидели, да? Поэтому увидьте, пожалуйста.

Значит, стратегия – желательно её мне прислать, чтобы мы с вами как-то координировались ракурсом работы Института.

Служите лично вы, или не служите, если у вас в Подразделении вот это Ядро Института будет зафиксировано, фактически вы уже каким-то ракурсом задействуете этот Проект. На самом деле у вас фиксация всех 16-ти Проектов должна быть со временем.

*Из зала: От нас лично или от Подразделения?*

И лично, и от Подразделения. Лично вы как хотите, можете включаться непосредственно в работу Института, можете не включаться.

Институт занимается развитием Частей, Эволюций, Миров, в общем всего, что касается Человека, видов жизни – очень серьёзно.

А вот это может быть в планах всего Подразделения, может не быть – это ваше решение, то есть вы ещё какую-то часть работы являете. А со временем нужно будет включаться во все 16 Проектов, для этого должна быть и команда соответствующе подготовлена. То есть, нужно устремляться, начинать, включаться и работать.

И получается, что в течение этого семинара, двух дней, мы с вами будем как раз вот эти нюансы перспектив Ума с вами достигать. И если где-то Владыка будет говорить, что вот это нужно, обратите внимание, будет сделать, это вам как задание или поручение, себе где-то фиксируете, а потом на основе этого будете этот итоговый документ складывать: **общий взгляд на Часть и перспективы развития.** Увидели? Увидели.

Вот теперь смотрите, что касается самого Института, его ведёт Изначально Вышестоящий Человек Изначально Вышестоящего Отца, это Аватар-Ипостась. Мы с вами будем работать ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики, не ниже. Всё нижестоящее, уже как получится, развернётся или нет, посмотрим. Дальше, помощники или непосредственно реализаторы работы Института – это Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Юсеф Она. Кроме того, в работе в организации Института будут участвовать, обязательно Кут Хуми и Фаинь, как Главы ИВДИВО, то же самое, как ведущие. И понятно, что специфика нашей работы будет ещё связана с Эоаном Антуанэттой. Ещё с кем? У вас три пары Аватаров Синтеза обязательно должны в работе быть: Глеб Фанна и

*Из зала: Тит Флавия*.

Тит Флавия. Отлично!

***Кто такой Человек?*** Ч***то присуще Человеку?***

И, включаясь в работу, первый у меня вопрос, он везде традиционно идёт. Нам нужно именно такое взаимное действие.

Мне нужно понять, вообще-то, а как вы воспринимаете: Кто такой Человек? Вот как бы вы ответили на этот вопрос?

*Из зала: По образу и подобию*.

Что, кто по образу и подобию?

*Из зала: Отца.*

Это тот, кто по образу и подобию Отца, а кто он?

*Из зала: Часть Отца.*

Часть Отца, частичка Отца. Мы говорим: клеточка Отца, Омега Отца. Но это ответ, касающийся принадлежности Человека к Отцу.

А собственно Человек, он какой, если он есмь частичка Отца? Вот с этой точки зрения попробуйте обобщить

*Из зала: Одухотворённый*.

Есть, да, но это не полная характеристика. Постарайтесь максимальный образ записать всей командой.

*Из зала: Офизиченный*.

Офизиченный, то человек какой?

*Из зала: Субъядерный*.

А ядерный?

*Из зала: Ну и ядерный.*

А Огненный?

*Из зала: Огненный, да.*

Хорошо, наберите тогда, что присуще человеку? Даже несколько строение вспоминайте, вообще в целом, что присуще человеку?

*Из зала: Воля*.

Есть, но не ограничивайтесь одним ракурсом, постарайтесь по максимуму охватывать своим ответом.

*Из зала: Способность воссоединяться с Отцом*.

Способность воссоединяться с Отцом. Так, отлично! Ещё.

*Из зала: Рождать что-то новое, создавать*.

*Из зала: Творчество*.

Человеку присуще творчество, создавать что-то новое. Дальше – за счёт чего?

*Из зала: За счёт одухотворённости*.

Одухотворённость – это Дух. Дух реализует то, что в него записано. Он сам по себе не работает. Согласитесь?

*Из зала: За счёт Огня*.

За счёт Огня, значит, возожжённость тогда, не только одухотворённость. Да?

*Из зала: Отцом.*

Нет, Отцом – ответ не очень для вас корректный будет. Почему? Знаете, какой смысл этого ответа? Вот такой образ, контекст, который стоит: « Если мы творим Отцом», вроде бы правильно, а с другой стороны можно подумать: Отец нами, как верёвочками так руководит?

*Из зала: Нет.*

Или мы Отцом творим? Да? Мы понимаем, что это не так? Уточняйте ответ.

Кто такой человек, что ему присуще и за счёт чего, знаете, как две глубины ответа сразу учитывайте.

С одной стороны, кто человек? А потом – за счёт чего его характеристики складываются?

*Из зала: Свобода выбора*.

*Из зала: Ну, это высокоорганизованное существо*.

Да.

*Из зала: Субъект*.

И субъект – правильно.

*Из зала: Части, системы, аппараты, частности*.

Которыми строится там, это только четверица, у него, минимум, 20 позиций может быть. Да? Там ещё компетенции, подготовки есть. Вот, и как себя проявляет человек, когда он человеческую жизнь, не только жизнь живёт, а там ещё много чего достигает, он же восьмиричен. Да? Чем человек характеризуется, выражается? Вот вы сказали: Субъект.

**Субъект статично не рассматривается. Субъект всегда в деятельности проявляется.**

*Из зала: ИВДИВО*.

Что ИВДИВО?

*Из зала: Ну, ИВДИВО, Человек выражает ИВДИВО*.

Выражает ИВДИВО.

*Из зала: Изначально Вышестоящего Отца*.

*Из зала: Нет, он развивается в ИВДИВО*.

Развивается в ИВДИВО. Так, отлично! Ещё?

*Из зала: Являет Отца собою.*

Чем являет Отца?

*Из зала: Теми условиями, как бы развивает жизнь человека*.

Правильно. Чем являет Отца и создаёт условия, вот всё это правильно говорите, Человек, чем он являет?

*Из зала: Учением Синтеза*.

*Из зала: Дела*ми

Учением Синтеза, делами. Согласна. Ну как же не делами, да?

А в целом, для всего человечества и для каждого, что характерно в явлении Отца?

*Из зала: Мудрость, Свет*.

Какая деятельность? Мудрость, Свет – это обязательно будет, как база. Но что с ними человек делает? Не только Мудростью и Светом, много чего.

*Из зала: Синтезирует.*

Синтезирует. Куда синтезирует?

*Из зала: Офизичивает Огонь, материю преображает*.

Вот. Офизичивает Огонь Отца собою. Да? Хорошо! Синтез, если брать ещё выше, глубже, чем Огонь, потому что Синтез управляет Огнём. Да?

Так, дальше что? И это всё куда направлено?

*Из зала: В развитие материи*.

В развитие материи, а ещё?

*Из зала: В развитие человечества, цивилизации.*

Человек человечество не развивает.

*Из зала: Внутренний мир человека*.

Внутренний мир человека – это как необходимое условие, чтобы контакт с Отцом был. Это понятно.

***Человек, каждый создаёт среду своей жизни***

Но человек человечество не развивает. Человек, каждый создаёт среду своей жизни, которая и материю развивает и позволяет взаимосвязываться людям между собой, а это всё зачем?

*Из зала: Никто не взойдёт, пока последний не взойдёт*.

Куда взойдёт?

*Из зала: В Дом Отца*.

А мы уже в Доме живём.

*Из зала: Ну, не все, надо чтобы все*.

Нет. Мы уже в Доме живём. Понимаете? Если мы уже в Доме, значит стратегия и перспективы, куда мы развиваемся, должны с учётом Дома, с учётом того, что мы уже в Доме, куда мы дальше живем и развиваемся? Согласны?

*Из зала: Ну, мы-то в Доме, а остальные-то не в Доме*!

Мы-то и сами развиваемся, понимаете. Вот у меня в этом вопрос, а мы куда, когда мы уже в Доме развиваемся?

*Из зала: Мы развиваемся в Метагалактическую расу*.

Метагалактическая раса – это всё человечество в Доме, мы уже здесь, мы уже в начале развития. А куда, в этом начале развития, дальше мы идём? Понятен вопрос?

Вот учитесь вот так: следующий, следующий шаги. Эта вот **работа, специфика Ума, между прочим, складывать вот такие вот следующие шаги.**

*Из зала: Тут тогда: и куда и кем мы идём*.

И куда и кем – «куда», а потом будет «кем»?

*Из зала: В Вышестоящую Метагалактику*.

Метагалактика – это материя. У нас какая эпоха?

*Из зала: Шестая.*

Это шестая раса. Раса и эпоха – это разные вещи. Помните? Раса – это характеристика биологическая для человечества, а эпоха – это огромный объём времени, в котором многое заложено: и вид цивилизации, и имперскость, между прочим, и вот эти состояния материи, которые каждый человек достигает здесь, и биология, в том числе, и культура, и нация здесь заложены. То есть эта эпоха имеет гораздо более масштабный такой тренд и выразимость. Поэтому у нас **эпоха Огня и Синтеза, у нас эпоха творческого человека. Но это туда, в сторону имперскости ведёт.** **Имперскость** у нас – **самая высокая, на данный момент, форма объединения людей**. Если в пятой расе это была цивилизация, чуть ниже нации, то сейчас это империя, как таковая, только метагалактическая, которая объединяет собою несколько цивилизаций. Они и на Планете, как несколько цивилизаций зарождаются, всё вместе – одна метагалактическая цивилизация Землян. И другие, возможно, цивилизации будут участвовать в метагалактической империи, с которыми мы ещё не взаимодействуем. Но это перспектива, эту тему не трогаем.

***Куда развивается человечество и каждый, как единица Отца?***

Так вот куда мы все развиваемся? Два вопроса здесь даже заложено: все – всё человечество, куда развивается, чего достигаем-то? И каждый из нас, как единица Отца, куда развивается? Попробуйте это увидеть.

*Из зала: В Человека Изначально Вышестоящего Отца*.

Мы уже стяжали Человека Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: В Отца развивается*.

Это куда? Какие характеристики мы достигаем с вами?

*Из зала: 64-й, наверное, Архетип? И характеристики*.

То есть Дом должен охватывать 64 Архетипа. Да, сейчас ИВДИВО складывается из 64-х Архетипов. А какое человечество здесь должно вырасти? Вот что мы сейчас можем увидеть? Понятно, что мы не всё воспринимаем, сейчас мы в самом начале пути. Какое будет человечество в целом, в обозримой перспективе?

*Из зала: Оно будет совершенным, как Отец*.

А это каким?

*Из зала: Совершенным*.

А это каким? Вот приходит человек с улицы, он же не удовлетворится ответом «совершенный». Ведь у нас, у каждого, свой образ на слово «совершенный», а необходимо от Отца показать, что значит совершенство человека, тем более что совершенство – это не предел развития. У нас раньше была поговорка: На всякое совершенство – есть б**о**льшее совершенство.

*Из зала: Те другие, у которых будут другие сути, смыслы*.

Какие другие?

*Из зала: Ну, сейчас человечество, ну, как сказать, охвачено алчностью*.

Не, выводы обо всех не делайте, у нас же есть много хороших людей.

*Из зала: В основном*.

Не, я не соглашусь, есть очень много человечных людей. Давайте не замечать, вернее, замечать, конечно, но не обобщать и не сводить всё только к минусам, это жить невозможно будет

*Из зала: Это, наверное, когда все части будут работать, ну, сообща, и также и общество будет, как бы в одном направлении всё идти*.

Понятно. Так, хорошо. А каждый человек, чего он может достигать? Вот **как мы сейчас этот образ будущего человека можем сложить? Красота человека будет в чём?** Ну, не только же в лице, в теле и в одежде. Да?

*Из зала: Возможности творения*.

Творения – да. Как это – творения?

*Из зала: Умом Изначально Вышестоящего Отца.*

Это чем?

*Из зала: Это Частью Ум.*

Одной Частью?

*Из зала: Нет, всеми Частями.*

Всеми Частями, да? Ну, творение, а Синтеза человек может достигать? Синтез выше, чем творение. Да? Берите по максимуму. Человек должен стать Синтезёром с большой буквы. А это как Синтезёр? Я вас не пытаю, вы увидьте, пожалуйста, что я хочу, чтобы мы сдвинулись в глубину работы. Пока у нас поверхностное восприятие, причём, известными словами: человек совершенствует. Это всё правильно, но этого мало по глубине для того, чтобы Ум заработал.

***Чтобы Ум заработал, Уму нужны ориентиры, нужно задавать стратегию,*** ***задавать перспективы из Красоты, из Стандартов, из Синтеза Отца***

Уму нужны следующие ориентиры, Уму нужно задавать стратегию, Уму нужно задавать перспективы из Красоты, из Стандартов Отца, из того же Синтеза Отца, но должен быть Образ, чего мы достигаем.

*Из зала: Человек Управленец.*

*Из зала: В материи*

Чего?

*Из зала: Возможность Синтеза, концентрации Огня и Синтеза в человеке, это путь, мы идём в максимальной концентрации.*

Концентрация – это правильно. Но понимаете, концентрация – это ещё не итоговый результат и не акт действия. Это подготовка к нему. Согласны? Сконцентрировать, чтобы что-то изменилось, и мы получили новые условия для действия.

***Какой человек будущего?***

А вот это вот новое, это следующее что? То есть, я возвращаю к первому вопросу: Какой он – Человек будущего? Уйдите сейчас просто от Ума, потому что зациклены на одной Части мы, получается.

А вот Человек будущего – как вы его видите? Чем он должен обладать? Какие возможности он будет способен достигать? Что он будет реализовывать?

*Из зала: Должен обладать всеми фундаментальностями Изначально Вышестоящего Отца.*

Понимаете, обладать фундаментальностями, ну стяжали, ну сидят в нас эти фундаментальности, ими же нужно применяться, вот я об этом спрашиваю.

Соображайте, складывайте.

*Из зала: Предназначение человека, который достиг уже состояния Отца создавать новые миры, новую жизнь, развивать жизнь Изначально Вышестоящего Отца за пределами, то, что доступно человеку, то есть, выходить за какие-то пределы.*

Вот, это уже глубже, да? То есть это, фактически, Человек Управленец, Человек Создатель, Человек Творец. Да? Человек Синтезёр, который образован и способен управлять Планетами, Галактиками, Метагалактиками. Я не шучу.

Вспомните, уже несколько лет назад у нас было и остаётся явление: Метагалактика Человека. И где-то в восприятиях, в видах организации материи Метагалактика Человека, она стоит там, где 120 или 128, список, вот там это всё есть. То есть, **внутри каждого Человека уже растёт Метагалактика. Я имею в виду вас, прежде всего Компетентных.** Не у каждого человека на Планете Метагалактика формируется, а у вас уже формируется. Я имею в виду материя метагалактическая, она человеческая, она внутри человека, но она соответствует метагалактическим стандартам. И тогда вот мы как Отец идём в ту сторону, когда собою телесно фактически ведём всю Метагалактику. Увидели?

Для того, чтобы это получилось, материи мало. Вот заметьте, пожалуйста, вот на запись есть: ответы в основном о материи. Но материя, откуда берётся-то?

*Из зала: Из Огня и Синтеза.*

Из Огня и Синтеза. Да? Огонь и Синтез для материи по отношению к ней – что такое?

*Из зала: Запредельность.*

Субстанции, так это пока назовём, из которых потом организуется материя. В чём разница между огненностью и материальностью? У вас же материя Омика, да? Вот это тоже ваш принцип. **В чём разница между огненностью и материальностью?**

*Из зала: В Огне только Огонь.*

Нет, в Огне может быть Огонь, Дух, Свет, Энергия – вся четверица. И из этой четверицы строится материя. Подсказываю. Но в чём разница? А?

*Из зала: Вещество строится.*

Вещество – это одно из свойств или состояний материи, мало вещества только, тем более это частность.

*Из зала: Офизиченный Синтез.*

Нет, офизиченность, понимаете. Есть ещё мировые начала, где физичность одно из них. Я строго по стандартам стараюсь говорить. Вот, а тогда у нас четыре результата должно быть: синтезность или огненность, Дух должен быть какой-то вот материализованный, потом Свет и потом Энергия в виде вот этой самой физичности. По четырём мирам.

Тогда всё вместе, всё это вместе будет составлять материю. И **что отличает материю от огненности?**

*Из зала: Она более плотная.*

А за счёт чего? Она не только плотная, она имеет какие-то признаки, свойства, характеристики, стандарты. На самом деле **всё, что мы изучаем в Учении Синтеза - это о материи.** Согласитесь?

*Из зала: О внутреннем и внешнем.*

И внутреннее, и внешнее – сейчас не об этом вопрос идёт. Вот есть огненность и есть материальность. В чём разница?

*Из зала: Материя – более структурированное огнеобразное состояние.*

Туда, в ту сторону

*Из зала: Более оформленная.*

А как это другим словом назвать? Оформленная, структурированная. Какая?

*Из зала: Я не знаю, субъядерная*

Это уже её специфики. Правильно, как и тело, ей присуще обязательно.

Организованная. Вот смотрите. Огненность - это компакт, концентрат. Назовём «субстанция», хотя субстанция –это с точки зрения материи. Это определённое состояние уже организующейся материи. Да? У нас просто слов таких не хватает сейчас.

И вот представьте, что есть Огонь, Дух, Свет, Энергия, Синтез там и другие характеристики, которые для каждого из нас и ракурсом центровки каждого из нас не организованы в материю. И у Отца есть такое, и у Матери, у любых Иерархов Отца есть такое состояние, когда есть Огонь. Вы говорили: он запредельный. Он запредельный для материи, но он не запределен для ИВДИВО каждого. Понимаете?

И **есть Огонь и Синтез, Дух, Свет, Энергия, которые не организованы ещё в материю нашего уровня развития, по нашему восприятию**, только с позиции каждого рассматривается.

**А есть эта же четверица, которая организована, и которая организована в физично**-**вещественное состояние в виде огнеобразов, которые между собой устойчиво соединены.**

Вещество состоит из огнеобразов, с точки зрения физического мира. И значит тогда вот это состояние материи устойчивое достигнуто. Но есть и пахтающаяся материя, находящаяся в процессе организации. Это всё тоже к материи относится.

Как только наступает какая-то организация первичная хотя бы, идёт переключение или включение, задействование среды вот этой субстанции огненности в материальность. И пошла пахтаться материя. Мы с вами привыкли замечать только физический итог всей этой организации, в виде вот этой организации материи, которая и в нас и вокруг нас. Увидели?

А вообразите, что мир более глубок, что есть ещё то, из чего он строится материально.

И вот **задача Человека в этом смысле состоит в том, чтобы вот эту вот среду Огня или огненности, всей четверичной огненности, взяли у Отца, взяли из окружающего ИВДИВО, в том числе из Метагалактик, в том числе из Архетипов, и организовали из всей этой огненности материю. У нас эпоха Огня.** Это об этом. Увидели?

И всё, что мы с вами изучаем, всё зачем, все смыслы, все цели нашей жизни состоят в том, чтобы мы собою организовали, скомпактифицировали много-много Огня и Синтеза. И каждый пакет, каждая глубина, каждый объём Огня и Синтеза, который мы компактифицируем и организуем в материю, это есть наш рост. Согласны?

А значит, **Человек в этом смысле и несёт принцип ОМ-а.** Всем говорю, на молдавском языке ОМ означает мужчина или человек.

И если хоть в каком-то языке заложен вот этот смысл, это о многом говорит. Пообщайтесь с молдаванами, там ребята прекрасные, открыты для общения.

*Из зала: По-французски тоже мужчина.*

Там родственные немного языки, кстати. Да. Тоже классно, надо на итальянском ещё посмотреть. Молдавский, румынский очень похожи на итальянский, кстати. Это тоже о чём-то говорит. Да?

***Отец заложил Человека принципом ОМ. Красота реализуется Омикой***

То есть, когда-то, при первичном создании нас, как человечества, Отец языком заложил, языком – это на уровне Учителя, то есть, эталонами, синтезностью он заложил Человека принципом ОМ. И один из видов материи этим и занимается. Понимаете?

И **Красота как раз реализуется Омикой.** А значит, Красоты не бывает между огненностью и материальностью. Красота не может быть просто в материи, которая не фиксирована, не соединена, не взаимодействует с Огнём, то есть не развивается. А значит, сама **Красота, она не может быть статична, она всё время есмь развитие.** Сама **Красота развития должна быть нами рассматриваема.** И развитие, организация, рост и так далее, всё сюда включается. Понимаете?

***Каждый Человек несёт ОМ Изначально Вышестоящего Отца***

И кто тогда Человек? Попробуйте обобщить с этой точки зрения, если Человек, каждый, по сути, несёт ОМ Изначально Вышестоящего Отца. Да? Согласны? Но об этом в 5-й расе даже все знали. Посвящённые, как минимум, знали.

*Из зала: Развивающий материю.*

Развивающий материю. А ещё как увидеть, если говорить не о материи?

*Из зала: Реализующий Огонь и Синтез.*

Потребляющий Огонь и Синтез, реализующий Огонь и Синтез. Да?

*Из зала: Организующий.*

И организующий Огонь и Синтез в материи. Да? Но это с точки зрения самого Человека взгляд.

А теперь вообразите, что вы Изначально Вышестоящий Отец. Вполне допустимое явление вообразить так. И каким образом вы видели бы Человека?

Сначала нужно, наверное, рассмотреть: а вы, как Отец, какой, что вам дано как Изначально Вышестоящему Отцу, и кто такие человеки – для вас?

*Из зала: Дети.*

Дети. Согласна. А между прочим, помните, есть закон «что вверху, то и внизу»? Запомните, у нас ничего не случается без вышестоящих сложенных условий. Если у Отца какое-то явление заложено, значит, это есть у нас. И обратная логика. Если есть у нас какое-то явление, я имею в виду семью сейчас, значит, у Отца это тоже есть. Там не всегда всё напрямую вот так взаимосвязано, потому что Отец – более развитое существо, чем мы. Да?

*Из зала: неразборчиво*

Вот, я про это говорю, что есть отличие. Если Отец Вышестоящий, то качество и глубина человечности у Отца выше. Зависть, злость, то, что есть у нас, там отсутствует, мы сейчас с этим тоже разберёмся.

Итак, вы есмь Изначально Вышестоящий Отец. Где вы живёте?

*Из зала: в Метагалактике.*

Нет, не в Метагалактике. Не в ИВДИВО. Про детей сейчас поговорим. Сначала вас рассматриваем. Вы есмь Изначально Вышестоящий Отец. Я не шучу, я потом скажу, почему нужна такая ситуация.

*Из зала: в Доме.*

В каком Доме? Масштабы этого Дома?

*Из зала: неразборчиво*

То есть, смотрите, мы знаем, что для человечества есть ИВДИВО в целом. Согласны? Всё по стандартам. Да? Если это Дом Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала: ИВДИВО всех Метагалактик*

Метагалактика – это материя, которая творится в Доме, и не единственного вида. Пока отставляем в сторону Метагалактики. Просто Дом с его огненностью и разной материальностью. Да? Но есть ИВДИВО в целом для людей. А где Изначально Вышестоящий Отец живёт?

*Из зала: В запредельности.*

В запредельности. А там что?

*Из зала: Там праматерия.*

Как это организовано? Для нас это пра, для Отца просто материя. Да?

Вспоминаем древние знания: Отец в Доме тоже живет.

*Из зала: неразборчиво*

Не, не в этом дело сейчас. Как раньше Отец жил в Доме, который стоял в центре рая? Помните? Это ж не просто миф - это какой-то ракурс, но истины, на самом деле. Отец в Доме живёт, но его Дом где? Он запределен для ИВДИВО в целом. Согласны?

***Есть источник и есть реализация, есть Альфа и есть Омега, есть Отец, а есть человечество, как результат его жизни***

То есть, Отец живет в своём Доме, Отец живёт той реалией, которая запредельна для нас, мы её никак не воспринимаем. Почему? А мы не Отец. Есть источник, и есть реализация, есть Альфа и есть Омега, есть Отец, а есть человечество, как результат его жизни. Согласны? Отец-то ещё означает слово «родитель». Помните об этом, да? Всё вместе начинаем синтезировать. И тогда, получается, **Отец – это очень высокоразвитый Человек, давайте так увидим, который живёт запредельно для ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца.** Согласны?

Стандарты не нарушаем, следить нужно, чтобы стандарты не нарушались.

Дальше, который ведёт образ жизни, похожий на наш, или мы похожи на его образ жизни. Почему? А всё от него идёт. Понятно. Мы сейчас об этом сказали, где человеческое присуще Изначально Вышестоящему Отцу. Мы его видим, воспринимаем, как Отца, с точки зрения себя, грубо говоря, детей или ребёнка его. Вот, а на самом деле, любой Отец, в том числе, Человек. Есть на эту тему подтверждение из древности? Есть.

Посвящённые говорили, что не было такого Отца, который не был бы Человеком. То есть **человеческая составляющая – обязательная для Отца.** Не бывает Отца без человеческой составляющей. Почему именно человеческой, почему не животной, почему не растительной, хотя тоже там, наверное, какие то Отцы есть? Но для нас только человеческое и выше.

*Из зала: Животные лишены, дальше неразборчиво*

Животные, они зависимы от материи, они живут в условиях сугубо погружённые в материю. Всё животное царство, растительное, минеральное, в том числе, они фактически другими началами организуют материю. Животные - духом организуют материю, растения - светом, а минералы - энергией. Как они там организуют, с какой скоростью, нам даже сейчас сложно воспринимать, настолько мы разные. И были разные всегда, на самом деле.

**Для нас задача: Огнём организовывать материю,** четвёртое начало у Отца, четвёртое царство для нас, которое первично формирует ракурсом биологии человечество, Понимаете, да? Но человеческая суть в том, чтобы Огнём организовывать материю.

*Из зала: Почему тогда животные так реагируют на Огонь?*

Развиваются. Развиваются, а природе свойственно развиваться. И вообще-то царства, мы не знаем этого пока факта, но царства, они тоже развиваются, когда они адаптированный Огонь до Духа принимают. Понимаете? Они могут не Огнём нас воспринимать, а тем Духом, который вовне из Огня выявляется, когда мы Огнём действуем.

Действие – это же выявление Духа из Огня. Поэтому они на этот высокий Дух тянутся, чтобы развиваться. Это очень часто встречается, особенно домашние животные, они просто липнут, когда ты там с семинара приезжаешь. Я думаю, знаете эти вещи.

Хорошо. Тогда получается, что **Отец – это Человек. Чтобы дойти до Отца, Отец и Посвящённый и Служащий, вся вот эта 8-рица у него есть, на вершине – собственно Отец. Всё вместе – Изначально Вышестоящий Отец, всё вместе, одновременно – это субъект.** Всё по стандартам, да?

Но значит, то же самое есть у нас. Точнее, мы уже тоже доросли до такого стандарта, восьмеричного. Раньше было две позиции – Человек и Посвящённый, две из восьми. Пока больше мы не знаем, может у Отца ещё что-то есть, для нас пока неведомо.

И вот и получается, что собственно Отец, как таковой, ведёт человеческий, в том числе, образ жизни в своих реалиях. И он настолько развитый Человек, что любая клеточка у него отличается от другой. Помните, дифференцированная клеточка. Мы смотрим на свои клеточки, они у нас практически одинаковые, особой разницы мы не видим, да и вообще не понимаем. Просто знаем, что есть клеточки и всё. А у Отца это разные клеточки, которые могут по-разному реализовываться. Из этой каждой клеточки формируется, может не совсем из каждой, я не знаю этих деталей, но развивается Человек – живое существо.

И вот, есть материнский способ продолжения человеческого рода, рождения Человека и человечества в утробе мамы, взращивать, что это у единиц Человека проявляется, когда женщина вынашивает ребёночка. В коллективном варианте, это в пятой расе, например, было, когда Мать Планеты глобус человеческий «кохала», лелеяла, извините по-украински уже, да, взращивала вот так вот бережно, с любовью, по-матерински, чтобы люди выросли, на что Циолковский обратил внимание и сказал, что Планета Земля – это колыбель человечества. Рано или поздно человечество должно будет выйти из этой колыбели. Куда?

В Метагалактику, в космос. В окружающий социум, скажем так другим языком. Только не нашего уровня социум пока. Понимаете? В космическую материю, которая запредельна для Планеты, и научиться ею жить. То есть, Синтез не на пустой базе формировался, Синтез - это закономерное продолжение тех опытов, результатов, которые накопило человечество, и Отец накопил вместе с человечеством.

***Каждый Человек получает Образ Отца, внешним природным способом имеет 256 Частей***

Значит, получается, материнский способ рождения человечества в материи - тело формируется, потом это тело должно сначала встроиться в окружающую природу, чтобы жить, а затем это тело должно стать Человеком, когда оно должно принять Образ от Отца. Можно сказать уже во взрослом состоянии, оплодотвориться Образом Отца и качественно развивать и телесность свою и себя в полноте, как Человека, то есть и Огонь и материю уже от Отца, но в материи. И вот мы сейчас на таком этапе, когда мы, каждый человек сейчас получает Образ Отца, а несколько лет назад это вообще было невозможно. Мы говорили, что только при прихождении сюда вот на Синтезы, в практиках человек мог стяжать Образ Отца, или он должен был уже родиться в новой эпохе, когда дети получают при рождении генетически часть Образ Отца. Но даже при рождении, если получают с генетикой, этот **Образ Отца должен вскрыться, и Образ от Отца должен заработать, когда Образ от Отца ведёт, направляет развитие человека прямым огнём Отца.** Вот здесь уже огненность обязательно присуща человеку.

А сейчас создаются такие уже условия, и созданы на Планете, причём, не только нами, - Отцом, Матерью Планеты, Иерархами, то есть Аватарами, что каждый человек внешним природным способом уже имеет 256 частей, и уже они природой и всей вот средой социальной, общественной эти части включаются в применение, активируются, вскрывают свои потенциалы и применяются по жизни. У всех по-разному, не у всех это всё уже вскрыто, нельзя так вот всех одинаково увидеть. Люди растут в свободе воли с разной скоростью, но все люди минимально имеют 256 частей, хотя бы потенциально. Эта картинка на сегодняшний день. **Это очень серьёзный потенциал всей цивилизации, очень серьёзный.**

***Встреча с цивилизацией 32-ричной в 14-м Архетипе материи***

Я вам скажу так, когда мы вышли, у нас был первичный выход в 14-тый Архетип, скажем так, Служащими в Науке, и там была цивилизация, которая имела 32 части. Представьте, у нас 256, мы, правда, в физическом выражении в материи никакие по отношению к ним, а они супер отстроенные, но всего 32 части. Вот это у них шок был. И Отец, так, глядя на них, сказал: «Ну, да, подотстают уже, тормозят немножко». Причём всем тем, что они, как человеческая цивилизация, очень развитая, живут несколько миллиардов лет. Понимаете, да? То есть разница в материальной организации, когда всё отстроено, вот выверено, просчитано досконально, вот красота неимоверная, архитектура в том экополисе. Вот эта вся логистика там была неимоверно качественно отстроена, там вплоть до того, что твои персональные дома, которые тебе дарят, потому что ты проявился в том экополисе, вот куда мы сейчас все выходим и где служим, там эти дома многоэтажки – квазиживые дома тем, что они могут реагировать на тебя. Могут тебе тут же продукт сотворить, могут тебе одежду сотворить, какую тебе необходимо, тут тебя сканируют. Представьте, если захотели себе сумасшедше красивые сапоги (*для дам говорю*), какие-то украшения, этот дом, пожалуйста, тебе может сотворить. Единственно, там очень чётко всё просчитано – по твоему энергопотенциалу.

*Из зала: Почему у нас не так*.

Мы туда растём. Это вот как раз разница, когда материя организована очень качественно, и материя не организована ещё очень качественно. Но та, которая ещё не организована, потенциализирована во много крат выше и глубже, чем та, которая организована.

*Из зала: Что нам мешает?*

Я не знаю. Такие условия, мы такая цивилизация. Я до конца не отвечу, что мешает. Может быть «залёты» какие-то были, может быть, мы просто созданы вообще позже, чем та цивилизация. У нас такой этап развития. Вот сейчас идёт ассимиляция этих двух цивилизаций, чтобы мы помогали друг другу. Сюда на Планету их технологии постепенно проецируются, и специалисты технологии эти будут распознавать и брать. Поэтому мы нужны, среда концентрированного Огня должна быть, чтобы эти технологии вообще сюда встроились. А они учатся у нас концентрации действия Огнём, огненностью. Это очень серьёзные вещи. На самом деле, мы сейчас по 64-м Архетипам начинаем ходить, мягко говоря, где-то ползать, где-то ходить. Но это сейчас не важно, это только начало, ну, как дети новорождённые, они вначале ползают. Но, знаете, это очень большой огненный потенциалище, настолько большой.

*Из зала: Как им удаётся без огненности все эти технологии без огненности технологии эти простроить? На чём тогда?*

На огненности.

*Из зала: Если они у нас учатся?*

Вопрос не в том, что огненности нет, она тоже там есть, но концентрация меньше, а отстройка материи качественнее, чем у нас.

*Из зала: Они более техногенные*.

Конечно. Самореализация – это вот о чём многие у нас плачут, и с чем некоторые не соглашаются: «Что вы прёте куда-то? Вы бы исполнили, разработали то, что вам уже дано». Это вот этот путь. А мы, как сумасшедшие, идём дальше, дальше и дальше. Но мы что достигаем, в чём преимущество этого пути, когда мы много Огня концентрируем, а потом из этого когда-то нам придётся эти все технологии развернуть и отстроить материю качественно? Ибо, если мы не подтвердим применение Огня, который нам дал Отец, который мы в большом количестве берём из Синтеза, мы дальше не пойдём. То есть когда-то нас остановят: «Ребятки, ну дальше уже невозможно». Нас, кстати, много раз останавливали, но как-то удавалось уйти.

**В чём преимущество вот этого подхода к развитию, когда сначала Огонь и Синтез, много**, и вот двадцать лет мы много-много, мы просто пёрлись, но и сейчас продолжаем в какой-то степени. Но сейчас уже **идёт акцент на то, чтобы всё-таки обратить внимание на материю и её организовывать. Но в чём преимущество,** подумайте?

*Из зала: Многообразие Огня.*

Откуда оно берётся?

*Из зала: Из тех возможностей, которые мы с разных Архетипов набираем*.

Ну, да, чем больше Архетипов осваиваем, тем больше видов Огня у нас. Есть как бы разная градация нашей организации. Можно в пределах одной Планеты долго-долго всё отстраивать, оттачивать, вылизывать, но масштаб возможностей будет в пределах одного Архетипа. Понимаете, да? Огонь и тот же Синтез. Можно в пределах четырёх Архетипов, что было по первичным Планам. Мы всё-таки четвёртое начало человека, по царствам если идти. И мы тогда могли бы очень долго развиваться Метагалактикой Фа, и есть чем заниматься, поверьте. У нас Метагалактика Фа не освоена, у нас Солнечная система не освоена. Кроме внутреннего освоения нужно ещё и внешнее освоение, нужны технологии на Планете солнечные, галактические, Метагалактики Фа. А мы пошли на 64 Архетипа. Что это даёт, в чём преимущество?

*Из зала: Перспективы. Масштаб развития.*

Масштаб, а перспективы из этого масштаба вот увидьте. Это закон диалектики - «количество переходит в качество». **Чем больше масштаб, а это количество, тем более высокое качество в этом масштабе и в этом количестве можно достигать.** Понимаете?

Всё очень просто на самом деле. Но специфика наша ещё в том, что мы пошли, знаете, как, отрицая материю, только философское слово, не в смысле, отбрасывая её - ни в кое случае, не в смысле отказываюсь от неё - ни в коем случае, а отрицая то, что организовано в материи, переключаемся на следующий шаг – в огненность, и идём огненностями, стяжаем массивами Огонь, Абсолют, в том числе, стяжая, по Архетипам Огни, стяжая. Увидели?

Да, это организуем. Организуем, например, сейчас коллективно, когда каждое Подразделение стяжает 256 Частей по соответствующим видам организации в 14-м Архетипе. Вот у нас третья 256-рица уже складывается. Но это всё для того, чтобы усвоить Огонь, а потом каждый из нас будет развивать себя, как Человека со всеми стандартами с учётом этого массива стяжённого Огня.

И у нас перспективы очень серьёзные складываются. Или Огонь вроде бы есть, потихоньку мы его черпаем, но пока не реализуем, пока не отшлифуем материю, чтобы она бы сияла, блестела, была совершенная, мы шаг дальше в Огне не делаем, и приток Огня, конечно, будет меньше.

Другой подход к развитию, чем у других цивилизаций, это у нас. Согласитесь, совсем другой. Я вот это хочу показать, что мы, как человечество или земляне, вступили в эпоху, когда мы вот так вот очень мощно Огнём рванули. У нас здесь совпали многие исторические волны, у нас тут многие условия наложились. Так получилось, что, как в эволюции есть такой взрыв-скачок в развитии, так не только в эволюции, как в биологическом или природном явлении это произошло, а ещё **в огненности над материей сложились разные условия, чтобы мы, как цивилизация, рванули дальше именно Огнём и Синтезом.**

*Из зала: Почему эти существа, у которых 32 части, они у нас учатся огненности, а не у Отца?*

А вот это к ним вопрос. Понимаете? Я серьёзно говорю. Вы бы видели их удивление.

Такой маленький был эпизод, я где-то рассказывала, как раз в той первой работе, когда мы выходили в Си-ИВДИВО Метагалактику. Когда мы получили здания там, кстати, это там была не научная работа, я сейчас вспомнила, мы работали как Владыки Синтеза, и на ночь ушли на усвоение взаимоотношений с этим зданием. Здание – супер, очень впечатляет. Потом наутро выясняется: наши тела вышестоящие, у части из нас, пошли гулять по экополису, причём физическими ножками ходили, рассматривали здания. Здания там красивейшие. Вот знаете, я видела несколько вариантов зданий. Одно здание на такой высокой-высокой тонкой ножке, а дальше сфера стоит. Сама сфера 256 этажей. Вот представьте масштаб этого здания. Другое здание, которое я видела, как такое кольцо, и внизу там есть что-то такое, оно не на землю опирается, вот такое кольцо очень красивое. Там тоже 256 этажей, но почему-то в такой форме это всё. И там очень много других вариантов архитектуры просто красивейшей, той, что у нас в помине нет.

Я, кстати, вот сейчас в Казахстан езжу, там архитектура на самом деле очень красивая, там смешение восточной и славянской, но больше в сторону восточной архитектуры. Нам надо подтягиваться, особенно по нашим городам, и Москве далеко до той архитектуры, настолько она утончённая, не однообразная, красивая и по форме и по содержательности, между прочим. И вот там, в экополисе, было ещё во много крат выше, но мы поэтому и пошли рассматривать, и витрины рассматривать. Всё современное там, на самом деле.

Было очень большое изумление местных жителей, знаете на какую тему? А зачем мы туда пошли? Не в смысле, что запрещено, всё свободно - ходите, но не рационально ходить и рассматривать. Почему? У них есть технологии, когда ты в свой дом можешь вызвать голограмму любого здания, любого места, офиса и, фактически, как у нас идёт сейчас тенденция «он-лайн» встреч, у нас это очень не разработано ещё, так точно также там: ты можешь всё это спроецировать, буквально, в голографической реальности и развернуть перед собою и изучать. Зачем ходить, если можно дома развернуть? Понимаете? Это вот настолько отстроенная там материя. Нерационально тратить свои жизненные силы на походы туда с их точки зрения.

*Из зала: У них там вообще никто не передвигается?*

Передвигается.

*Из зала: Движение для тела – это же жизнь*.

Но не по этим целям.

*Из зала: А как же?*

Вот разницу видите? Разницу видите? Это для того, чтобы у вас ушли иллюзии, что чем выше, тем лучше. Там тоже есть всякое. И уже несколько раз мы сталкивались с тем, что там цивилизации отстают. Например, в 15-м Архетипе, когда первый раз вышли в экополис в До-ИВДИВО в первую ивдиво-октавность, там вообще была деревня-деревней и практически голая местность. Сейчас там уже серьёзный город, серьёзный экополис, современный, развитый, благодаря привнесению Огня, и нами, в том числе. Понимаете? А до этого не было.

Так вот в 14-ом Архетипе не понимала цивилизация сейчас они тоже сильно меняются, что не обязательно всё должно быть отстроено по стандартам материи. **Иногда нужно выходить за пределы стандартов. Внимание! не нарушать, а выходить за пределы стандартов.** Это куда? В следующие стандарты.

Значит, эти вот нижестоящие стандарты будут изменены. С точки зрения их, они будут нарушены, но нарушены, там это не катастрофа, они очень приветливы. Эта первая цивилизация, которая дружелюбно к нам относилась, поэтому такая ассимиляция стала возможна.

То есть, с их точки зрения, не просто мы нарушили, а просто нерационально поступаем, неправильно расходуем свои силы, допустим, ту же энергетику. А нам интересно насытиться этим экополисом, с нашей точки зрения - это рационально. Нам интересно всё новое, чего у нас нет. Нужно именно телом туда впереться, чтобы напитаться.

*Из зала: Наверно, потому что не умеем так голографически действовать*

Дело в том, что голография – это всего лишь один вид материи, а у нас 64. И **принцип жизни Огнём и Синтезом - это выйти за пределы своих возможностей в материи.** Куда? В огненность и напитаться, сконцентрировать следующий объём огня, чтобы какая-то следующая материя в нас организовывалась. У нас такой подход, вот он и даёт рост преимущества. И вот они собрались вокруг нас и с удивлением рассматривали, зачем мы смотрим на витрину этого магазина.

*Из зала: Это нерационально. Зачем стоять и смотреть?*

Стоять и смотреть, зачем? А мы напитываемся, для нас это полезно. Понимаете разницу?

*Из зала: У них 32 части по порядку с первого? Если Душа просто погулять и просто развернуть*.

Понимаете, здесь сравнивать нельзя, у них немножко другие части. Вот я не знаю их состав, знаю, что их 32 или 33, где-то в этом пределе было, но они немножко другие. И если реальность там была другая, то они материализовывались немножко по-другому. Но вот понимаете, то есть после вот этого похода мы получили указание, поручение вести Синтезы в том экополисе. Я не знаю, но я знаю точно, что вышестоящее моё тело там уже Синтезы ведёт. Я получила подтверждение на одном из семинаров. Отец, вот знаете как, убрал преграду восприятия группы только. Обычно, когда ведёшь практику, то ты воспринимаешь группу в зале пред Отцом. Всё остальное Отец тебе не даёт видеть, чтобы не отвлекались. А тут он раз, убрал преграду и показал: сразу за какой-то границей, я не знаю какая она, это не стена, просто грань Огня, сидели несколько человек и, я бы сказала, жадно впитывали наши действия, как мы действуем Огнём, как наши тела не совсем компетентных, там Синтез был не такой уж супер, они впитывают Огонь и этим Огнём организуются и применяются. То есть им это было интересно, они на этом учились, они очень быстро растут, очень быстро учатся. Понятно, что там мерности, всё это выше, быстрее идёт. И вот такие обмены у нас идут между ними. Это я к чему? К тому, чтобы мы видели перспективы не на той только цивилизации, а как нас ведёт Отец, а та цивилизация как грань примера будущего, но не вся полнота.

*Из зала: А как Отец к этому относится, можно описать?*

Что можно? Это его задание.

*Из зала: А сам - то он, почему не может?*

Сам? А чтобы мы научились тому, что он может. Он всё может, даже больше, чем мы понимаем. Но мы же, если растём в Отца, мы должны этому учиться. Понимаете? Вот кстати, ещё одна иллюзия, которую из голов нужно убирать - многие люди на Планете считают Отца жёстким, жестоким, потому, что он устраивает войны. Это иллюзия. Отец не устраивает войны.

*Из зала: А кто?*

Это мы устраиваем войны. Нет Воли Отца на войны, я так скажу.

*Из зала: Поэтому нам и не даётся развитие?*

Нам даётся.

*Из зала: В смысле такое, как там*?

***Только в Свободе Воли можно вырастить Отцов***

Нет, нам уже даётся, вопрос взять это, в Свободе Воли. Ребята, увидьте, пожалуйста, очень чёткий закон, **я говорю об  Уме. Это всё то, что у нас в Уме должно быть сложено. У человека полная Свобода Воли.** И только в такой Свободе Воли можно вырастить Отцов. Вы по жизни посмотрите, по физической. Возьмите гипотетически две равные семьи. Растёт девочка, ребёнок в одной семье и в другой. В одной семье мама – это моя невестка, чего там далеко ходить, она вот с двух лет свою дочь приучает к тому, чтобы она посуду мыла, вплоть до того, что её ставит рядом с раковиной. Эта вот малюсенькая, наклоняется, учится эту мыть посуду, и она постепенно растёт с этими навыками и умением. Она ей всё доверяет. Даже если та перебьёт посуду, ничего страшного. Вот.

А есть мамы, которые, квочки, кудахчут: «это нельзя, это ты не сможешь», ограничивают в допуске, потому что ребёнок ещё не научен мыть посуду, так он никогда и не научится.

**Увидьте этот простой принцип у Отца во всём. Что если мы не будем учиться управлять Огнём, применяться с нашими всеми неподготовками, некомпетенциями, если мы не будем пробовать это делать свободно, как Отец, мы никогда этому не научимся, неоткуда будет взяться этому опыту, и мы не станем Отцами.** А у Отца перспектива вырастить всё человечество, скорее всего, в цивилизацию Отцов и Матерей. Я не открыла Америку. Там у нас об этом всё говорилось ещё с начала 2000-х годов, когда Синтезы начинали вести. Просто это не часто упоминается, просто мы не готовы воспринимать это правильно.

***Нужно вырасти в Отцов, когда мы живём реализацией Огня***

А правильно - это значит нужно понимать, что от нынешнего реального нашего состояния, когда мы вообще Огнём, можно сказать, практически не умеем применяться.

Нужно вырасти в Отцов, когда мы живём реализацией Огня. И вот этот путь нужно проходить с полным допуском Отца. Этот путь наша Планета, наша цивилизация уже проходит не первую эпоху. Двадцать восемь раз погибали цивилизации. Бомбили себя, я не знаю, чем там разрушали. И вот на этом, хотя бы на 29-й раз, должны сделать вывод, что так нельзя делать. Нельзя устраивать ядерные войнушки на Планете Земля, нам же будет хуже. Вот сейчас идёт следующая попытка разрулить эту ситуацию. Для Отца мы не погибаем, с точки зрения физики, цивилизации погибают. Понимаете? И **пока нас будет Отец вести, за нас что-то делать, мы этому действию не научимся.** Увидьте, очень жёсткий, но не жестокий принцип и подход. И пока мы не научимся жить мирно сами, мы не изменимся на это. Понимаете?

Нельзя просто так Отцу заложить в нас мирное сосуществование и сделать из нас Отцов. Мы ни на что не будем способны сами для себя. Очень простой расклад, но это очень чётко нужно увидеть. И все наши представления о том, что Отец жесток и устраивает войны, это глупости, иллюзия. Он не может устраивать. Почему? Потому что он наш Создатель, ему не интересно. Ему интересно нас вырастить. Вырастить, чтобы мы многое умели. Согласны? Да, с печалью иногда смотрит на то, что мы делаем. А потом сами же это всё разгребаем. Поэтому никакие кармы, на самом деле, это не преграда. Все эти кармы и вся эта теория с кармическими отработками, я считаю, что это подстава логоического правления Солнечной системы для людей 5-й расы, чтобы люди не развивались. Логоическое правление, но это старая тема, в общем-то. Это было раньше. Я просто служила в Краснодаре, в Доме, который, собственно, как организацию Дома, одну из организаций, в виде логоического правления, являл собой. Сейчас всё очень сильно изменилось. Нет этой организации, она завершена. Увидели? Поэтому вопрос кармы - это всего лишь вопрос осмысления, способен ли ты на следующую глубину осмысления всех связей организации материи и жизни, чтобы сделать следующий шаг, и выйти из причинно-следственных связей одного уровня, создать следующие причины для развития? Вопрос только в этом. Понимаете? Вот на это нужно открывать глазки сейчас. И всем людям придётся когда-то открыть глазки на это. Вот так мы и растём. Вот так что-то и достигаем. Увидели?

То есть получается, Человек и человечество – это как фактически, я бы сказала так, с точки зрения Отца – это его клеточки, которые свободно живут в ИВДИВО, в целом, и которые проходят этап становления, роста, совершенствования от самого первичного состояния до отцовского.

То есть смотрите, принцип жизни Отца, буквально недавно где-то это прозвучало, не обязательно на Синтезе от Глав ИВДИВО.

**Мы сейчас с вами прожили 4-й Вселенский взрыв,** не первый – четвёртый. Тогда надо предполагать, четвёртое Тело Отца разошлось на клеточки. Это не значит, что клеточки оторвались от Отца, Огнём они продолжают развиваться.

Взрыв – это значит развёртывание параметров и метрик материи всеми их показателями, пространством - космическое пространство, временем - новая эпоха, допустим, следующими какими-то стандартами, законами, параметрами этой материи.

*Из зала: неразборчиво*

В том числе. В том числе. И фактически наша Вселенная сейчас испытывает ещё один взрыв, только не физического уровня организации материи, она меняется от этого четвёртого взрыва. А первый взрыв произошёл, как и учёные и говорят, 12-13 миллиардов лет назад.

***Мы сейчас переживаем ментальный взрыв***

А мы сейчас переживаем ментальный взрыв, если говорить видами материи. Ну, там, у Отца не обязательно, я не знаю, ментальный или нет, но какой-то четвёртый вариант проживаем и идём к пятому.

*Из зала: Сколько у нас времени?*

Четыре миллиарда лет*. (Смех в зале)*

Смотрите, да, мы все знаем 262 миллиона лет нам, в общем-то, на эпоху даётся. Недавно Отец, это от Глав ИВДИВО, объявил, что в перспективе четыре миллиарда лет нам открываются. То, **чем больше в Огонь мы входим,** **а время – это свойство материи, тем большее количество времени нам открывает Отец для жизни.** Но это классно, есть куда жить, есть куда развиваться.

И получается, мы с вами тогда фактически, как четвёртое начало, четвёртое царство человеческое, это те, кто несут в себе Огонь, а потом и учатся управлять этим Огнём и материю организовывать Огнём. Это Человек, минимум с точки зрения царств. Четвёртый масштаб космический – это Метагалактика Фа, это четвёртый Архетип, в том числе, который предполагает человечество, которое применяется Огнём и внутри, и вовне. И когда мы материю организуем из четырёх начал, не из трёх, как было в 5-й расе, в предыдущей эпохе, а из четырёх.

Раньше был Дух, Свет, Энергия, отсюда знаменитая троица. Отсюда третья орбита вокруг Солнца у Земли. Отсюда там три мира было у нас. Троичная мерность у нас на физике была, базовая троичная мерность. А сейчас всё это минимально на четыре уходит, когда мы минимально начинаем вводить Огонь в материю, вот отсюда огнеобразы, а не просто атомы и молекулы. Понимаете, да? И **когда этот Огонь организуется материей, вот это принцип осуществления Отца на эту Эпоху, вернее, я бы сказала, Человеком, принцип осуществления Человека на эту эпоху.** Понятно, что от Отца. **Это очень серьёзная разница для жизни, для тех подходов, методов жизни, которые мы должны нарабатывать собою.** Тогда мы устоимся в этих условиях. Эти изменения идут крайне быстро. Мы просто не привыкли к таким скоростям. Настолько быстро, что люди не понимают, что происходит, и многие даже не успевают перестроиться, даже к природе метагалактической. Природа метагалактическая вокруг уже есть. Давно есть, больше 20-ти лет. Только мы её не замечаем. Почему? Или почти не замечаем. Потому что нужно в неё войти, нужно с ней сопрячься. Нужно насытиться ею, чтоб вообще её заметить. Понимаете?

Если ты не замечаешь четвёртый масштаб космический, значит живёшь в третьем, если ты и до третьего не дошёл, а у нас не все на Планете, вообще, вышли во второй, в третий, в Солнечную систему и в Галактику, я имею ввиду не вышли внешне, а вышли внутренне, когда способны принимать эманации Солнечной системы и Галактики, их обрабатывать и строить из этого своё тело, строить этим свою жизнь. Многие люди живут чисто Планетой, но это люди, потому что внутри огонёчек есть.

Так вот, представьте, перестройка должна быть, из первого Архетипа скакануть в четвёртый. Это очень серьёзное изменение образа жизни, глубины жизни, понятно, что на это люди будут перестраиваться не один год и не одно поколение, но это одни скорости у людей. У нас-то другие скорости, вот потому Отец и собрал на корабль вот этот в начале новой эпохи, я про анекдот, когда пять лет на корабль этих товарищей собирал. Да. Вот, **Отец нас собрал здесь, воплотил в физику Планеты Земля, нас, что-то уже умеющих, подготовленных хоть чуть-чуть к восприятию Огня, к жизни Огнём, и мы должны вот этот пример задать всему человечеству.** Думаете, просто так мы здесь сидим? У Отца ничего просто так не бывает. Вот здесь, чтоб вы поверили в себя, что дано многое сейчас от Отца, тем более, если служим в ИВДИВО.

*Из зала: Можно вопрос? Почему только четырёх Архетипов рассмотрели?*

Это база, с чего начиналась эпоха, на самом деле мы сейчас дальше пошли.

*Из зала: Как вариант.*

Да, да, как вариант в начале в самом. Есть. Увидели?

***Мы с вами субъекты, и у нас источник жизни из-за пределов всех ИВДИВО, всех видов ИВДИВО***

Я как бы внешне показала, да, что **Отец развернул своим телом совсем другое время**. В каждом теле разное время, помните и у нас и у Отца, каким-то следующим телом развернул, другие условия – это и масштаб ИВДИВО в целом. ИВДИВО в целом для Отца - это что?

Объект его творения, вот увидьте, то есть, не субъект. Дом - это не дядечка, не тётечка живые, как Отец, который нас синтезирует. Вот это очень у многих у нас, у Служащих пока не сложено. Дому не стоит поклоняться – это объект, а мы с вами субъекты, и у нас источник жизни из-за пределов всех ИВДИВО, всех видов ИВДИВО. Понимаете?

Мы не привыкли, мы сейчас только идём в ту сторону, но когда мы научимся жить не только материей метагалактической, а ещё материей непосредственно самого ИВДИВО, а потом материей Октав. Пока это так воспринимается нами. Помните, это первая градация материи, вид, состояние материи - метагалактическая, причём таких материй у нас, сколько получается? Тринадцать, как минимум, с четвёртого по шестнадцатый Архетип.

Посмотрите по названиям Архетипов и по видам организации материи в этих Архетипах, у нас Метагалактика не до 32-го Архетипа идёт, а всего лишь до 16-ти включительно. Помните? Ну, внимательно посмотрите вот эти все 33 Архетипа, у нас есть такие таблички, есть стандарт. Значит, метагалактическая материя организуется максимум в 16-ти, первые три не касаются Метагалактики, они у нас растворяются, как часть, минимально в Метагалактике Фа, и первые три Архетипа нас не развивают – это мы их развиваем. Понимаете, да? Точно так же как Планета, Солнечная система, Галактики – это объекты Метагалактики, мы их так должны воспринимать, но они никуда не деваются. И эти объекты тоже по своим архетипическим законам развиваются, если брать их изолированно относительно от Метагалактик, а в составе Метагалактик они включаются. Вот эти метагалактические параметры и стандарты им соподчиняются, как вышестоящим, и уже несколько лет назад Метагалактика Фа пришла на нашу Планету и не только Метагалактика Фа, а **принцип метагалактической материи развернулся на Планете 14-ти архетипически, минимально 14-ти архетипически.** Это то, что мы сейчас стяжаем, чтобы зафиксировать 14-й Архетип на Планету Земля. Почему? Потому что 14-м Архетипом управляет Отец Планеты, там он фиксируется нижестояще.

Смотрите, что происходит в эти Новогодние стяжания? **Отец 14-го Архетипа, как Отец Планеты, ниже 14 архетипа не реализуется в материи,** это его особенность, а мы синтезируем собою 14 Архетипов и подтягиваем вместе с Планетой эту материю собою до 14-го, и идёт синтез четырнадцатого Архетипа, как снизу, так и сверху Отцом, и всё это фиксируется на Планету Земля. Что мы достигаем?

***Идёт прямая, офизиченная фиксация Отца 14-гоАрхетипа на Планете Земля. Наступает Золотой век***

Мы достигаем реальностей, которые чем характеризуются? С одной стороны, синтез 14-ти Архетипов на Планете, она вырастает до 14-ти. Помните, Планета живое существо. И Отец напрямую может фиксироваться 14-м Архетипом и этим дотянуться напрямую, физичностью 14-м Архетипом зафиксироваться на Планету Земля и развивать её.

**И идёт прямая, офизиченная фиксация Отца на Планете Земля.** Как это называлось раньше у разных предсказателей и провидцев? **Золотой век.** Вот он наступает, я не шучу, это важная очень вещь, **когда вот здесь вот физично на Планете мы живём напрямую с Отцом, с прямыми его эманациями.** За сто лет Кали-Юги мы отвыкли от этого. Придётся привыкать.

Наши Служащие где-то нашли описание людей, может писателей каких-то, людей думающих, оттуда из прошлой эпохи до 1899 года. И вот атмосфера жизни, которую они описывали – она была очень счастливая, на самом деле, я не имею в виду экономические, социальные условия, для тех времён это всё было просто очень качественное, по отношению к тому, что наступило потом. Понимаете? И это потом, это как раз век, столетие, когда Отец убрал физическую фиксацию с Планеты Земля.

*Из зала: Почему?*

Сам Отец поменялся, время вышло, человечеству нужно было перестроиться. Убрал потому, что сама цивилизация не дошла до готовности переключиться в Метагалактику ещё тогда. Почему? А **команда теософов получила задание стяжать, найти Образ Отца, но не смогла это задание исполнить, ребята. Они себя так же вели, как многие мы сейчас, да, ну не исполнил, ну и ладно.** А на Планете в силу этого неисполнения наступило, что? Отсутствие возможности для Отца фиксироваться человечеством напрямую, а напрямую – это начиная только с Образа Отца. Серьёзные очень вещи.

*Из зала: А что же потом изменилось-то всё-таки?*

Отец дал фору сто лет. Вот это знаменитое вознесение Учителей, когда тело не умирает, а тело растворяется на огнеобразы, атомы, молекулы с выплеском огромного количества жизненной энергии, тем более это тела Учителей были вместе с Отцом Планеты. Вот это вот всё ушло на поддержку человечества, плюс тунгусский метеорит в течение ста лет. За эти сто лет люди должны были найти Образ Отца.

***В 1995 году началось стяжание Образа Отца внутренним способом, Огнём у Человека***

В 1995 году люди начали, это Глава ИВДИВО первый, кто впитал Метагалактический Огонь, и этим началось стяжание Образа Отца внутренним способом, Огнём у Человека, то, что и включило нас в следующую эпоху. Увидели?

И эта эпоха внутренним миром людей пошла разворачиваться на Планете, не только внешне. Внешне – это предыдущая эпоха фиксировалась. Увидели? За эти сто лет три мировые войны, почти три мировые войны, как испытание на человечность, на прочность Духа в том числе, на то, чтобы мы всё-таки достигли взаимодействия с Отцом.

*Из зала: Чтобы задумались.*

И задумались, в том числе, и не только религиозным способом подошли к взаимодействию с Отцом.

***В Конституции первого государства на Планете Земля, в России, записано светское общение с Отцом***

Религии как перспектива, как стремление, но при этом складывающая зависимость от материи, они не имеют поддержки от Отца в настоящее время, их недостаточно для того, чтобы жить Отцом. Увидели? Религиозность оставляем, не как религиозность, а как допущение Отца в себя, и всё, больше ничем взять невозможно. Всё остальное нарабатываем с нуля по-новому светским общением с Отцом. Увидели? Увидьте руку Отца в том факте, что в Конституции первого государства на Планете Земля записано светское общение с Отцом. Религиозное есть у многих государств, а вот светского нет.

**Это не религиозный путь, это свободный человеческий путь рядом с Отцом, вместе с Отцом.** Это не шуточки, это вот мы сейчас так пока так не замечаем, а на самом деле это всё так реализуется. **Это перестройка наша на эту эпоху, очень многое меняет вообще и в самой сути Человека, в явлении Человека и во внешней жизни Человека, как в масштабах, так и в качестве.**

*Из зала: В религии, кстати, есть один момент, который объясняет, почему нам не дают техногенного развития. Были созданы Адам и Ева и задуман мир как рай, но что-то пошло не так и появился змей, который всем испортил жизнь, образно говоря. Я образами говорю, да.*

Это было в начале предыдущей эпохи. Не всё смогли взять Адам и Ева, как первые люди пятой расы. Но, внимание! Если Человек создаётся Отцом сейчас другой, это другие стандарты Человека, и мы пока можем командой, пусть небольшой, но брать очень много Огня и Синтеза следующей эпохи, то мы фактически преодолеваем вот эти все тенденции Адама и Евы. И вопрос не в том, чтобы кто-то дал или не дал нам возможности, вопрос в нас самих, можем мы что-то взять или не можем? А на самом деле Отец даёт практически всё, всё, что нам необходимо для роста и развития. Понимаете? Не в смысле всё, что хочу, вопрос, всё, что необходимо для развития. Вопрос нас – взять, нас, свободных людей, нас, которые наделены Огнём и Синтезом Отца. Понимаете? И тогда вот этот тренд Адама и Евы, он заканчивается. Кем-то не дано, это заканчивается, у нас под вот это «не дано» маскировались очень многие цивилизации, определяя, что нам дано и что не дано. И очень долго мы были под управлением соседней Вселенной, а не Отца напрямую. Те же боги, те же ангелы, архангелы нам это всё накидали, вот что нам дано, а что нам не дано, и мы пытались во всём этом, в том, что не дано, выжить. Понимаете, что было? С одной стороны, это и нас характеризует как людей, которые не готовы были, допустим, сразу вот так вырасти.

*Из зала: Вот этот змей – это энергоинформационный вирус, который остался в двухмерной…*

Это может быть и таким вирусом, согласна, это может быть в разных формах.

*Из зала: Именно он и диктовал.*

Это могут быть остаточные причинно-следственные связи, энерго-информационные, это где-то эфир - астрал, такого уровня материя. А есть более высокие.

*Из зала: До трёхмерного мира был двухмерный, более плоский, тяжёлый, он был стёрт Отцом, как неудавшийся.*

Он не был стёрт, он остаётся сейчас, вопрос – мы из него вырастаем. Понимаете разницу? Всё, для нас его не должно быть.

*Из зала: Но как описано в некоторой литературе, произошла утечка, мы не должны были с ним взаимодействовать.*

Ребята, кто пишет литературу? Кто пишет литературу эту? Во всяком случае, вот на письмо перекладывает человек такой же, как и мы, увидьте, пожалуйста, и то, что там написано, ещё нужно пересмотреть с точки зрения позиции хотя бы Посвящённого. И то, что там трактуют «нам не дано» меня опять по ушам режет. А кем это не дано, если это не Отец? **Что может быть, и кто может быть между мною и Отцом?** Меня это уже не устраивает, например. Вот, если мне Отец скажет, «дано», значит, это будет у меня, пойду этим действовать, а если не скажет, я тоже должна принять это, как Волю Отца. Всё, не должно быть посредников, а вот это «дано или не дано» предполагает посредничество, эта эпоха завершена. Посредничество предполагает, что люди живут в материи, периодически Посвящённые высовывают нос в огненность, глоток делают Огня, помните, как Бодхисаттвы, и снова ныряют и вот что-то новое этим Огнём несут в материю. И вот такие единицы людей развивают эту материю, это ж какая скорость развития маленькая! Понимаете?

**А сейчас каждый Человек есмь и Огонь, и материя. Большая разница? Большая. Каждый, тем более каждый развивается индивидуально от Отца.**

Смотрите откуда мы выходим: общий Дом Отца вокруг Планеты Земля, семь планов, на ади плане, на седьмом плане – Дом Отца Планеты. У Отца ещё три Ипостаси, которые по нижестоящим трём планам разворачивают своё выражение. Минимальное близкое к физике выражение Отца – это манас, и Отец манасический, как Отец небесный. Понимаете? Но на манасе вообще-то был глобус человеческий. Вы представляете, мы жили фактически манасом, там, где рай и Дом Отца стоит, только в ментальной материи. И мы должны были дотянуться до организации ментальной, чтобы попасть в рай, и сколько у нас препонов создано на этом пути, а мы это всё проглатывали. Это наша ещё проблема, кстати. Нам говорили, рай – это когда ты уйдёшь из жизни, рай – это когда ничего делать не надо, у тебя всё есть. Это в полной иллюзии, такого в природе не бывает. И получается: мы всю жизнь страдали для того, чтобы после жизни, непонятно, которую мы не знали, что будет после жизни, быть в раю, непонятно каком. Нас фактически нашей же глупостью развели на нашей глупости, и фактически в одной и той же реальности отделили от рая, всего лишь навязав вот эти иллюзии. А кто это сделал? Тот, кому неудобно было, чтобы мы напрямую доходили до Отца.

*Из зала: Так кто же он?*

Частично Люцифер, глава третьего отдела, частично ангелы, архангелы, боги.

*Из зала: Вот это змей и есть.*

Всё сходится, совершенно верно. Частично представители этих змееголовых и собачьеголовых и тому подобных цивилизаций, которые вроде бы и чуть-чуть человеческие, а с другой стороны, смешанные с животным вариантом, то есть, такие вот есть средние цивилизации, переходные между животным царством и человеческим. Так вот, у нас настоящее человеческое состояние достигнуто уже вот этим стандартом новой эпохи, и **настоящее человеческое состояние и стандарт в том, что мы напрямую от Отца берём Огонь и Синтез без всяких посредников. И этим Огнём и Синтезом синтезируем материю собою, своего тела и окружающей среды – потом.** И где у нас рай будет? Мы его сами себе создаём. Если рай в переводе означает сад, на самом деле мы уже завершаем и райские состояния в себе, то есть жизнь в саду. Он не отменяется, сад вокруг, деревья, растительное царство, это всё остаётся. Но мы живём Домом Отца, где при необходимости разводим сады, какие нам необходимы. Понимаете разницу?

Попасть в рай, жить под деревом, ждать, когда тебе банан на голову упадёт – это одно состояние человека, а быть в Доме хозяином всего сада, причём, у каждого Человека свой Дом – совсем другое.

*Из зала: неразборчиво*

Да, сотворяем бананы, и ты управляешь растительным царством, и у тебя проявляется в итоге банан, настоящий, не искусственно созданный, а естественный, природой созданный банан. Но управляешь природой ты. Понимаете разницу?

Вот, **вот это нужно осознавать, вот этим нужно начинать жить Уму, в такие условия переключаться, чтобы здесь управлять материей.**

Итак, давайте картинку нарисуем: ИВДИВО, да, **ИВДИВО в целом –это коллективный Дом.**

**Изначально Вышестоящий Отец – за пределами Дома**, да.

***Кто такой Человек с точки зрения Отца, с чего начинается Человек?***

Дальше, кто такой Человек по отношению к Отцу? Я бы сказала лучше: с точки зрения Отца. **Что выявляет из клеточки Отец, с чего начинается Человек?**

*Из зала: неразборчиво*

Как по-другому, из чего он состоит?

*Из зала: Огонь, материя.*

Огонь, нет ещё не материя, Синтез. Итак, Человек, вот он, Человек. Я тут нарисую голову.

Это материализованный, *(пишет)* материализованный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. **Самое вершинное определение Человека в этом, где материализованный Синтез, когда Синтез начинает материализовываться, он становится Огнём.**

Значит, получается, Человек – это Огонь Изначально Вышестоящего Отца, не тот, который мы вырабатываем, а тот, который Отец выработал. Внутри Огня, можно сказать, и Синтез есть, вот этот самый. Можно сказать, что Человек начинается с вот такого Дао: Синтез и Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Это всё Человек. Есть такое? Есть.

Дальше, следующее, это всё по Парадигме, следующий шаг: каждый Человек, для того, чтобы он реализовывал в каких-то пределах и масштабах свою жизнь, свою деятельность, **Человек начинается с осуществления жизни, он должен иметь Дом.** То есть, получается, Дом на эту эпоху становится достоянием любого Человека. Дом взращивался Отцом у людей и в предыдущую эпоху тем, что был коллективный Дом вокруг Планеты Земля, седьмой ади план, тем, что к концу пятой расы у части людей, у групп людей, у отдельных людей формировалось Эко. Эко – это материальное состояние Дома. Эко как система связей, это иерархическое положение, да, вот разных условий, разных накоплений, разных возможностей человека, как внутри человека, так и вовне человека, получается.

Значит, любой Человек живёт Домом, вот, и имеется в виду не Дом Отца, а ИВДИВО. ИВДИВО и Дом Отца –это разные вещи. Дом Отца без ИВДИВО не бывает, и Дом Отца, как отдельные материализующиеся сферы-оболочки ИВДИВО нужно рассматривать. Увидели?

Тогда получается, что **у Человека должно быть два состояния: огненность и материальность.**

И вот это **ОМ центрируется на вашем Подразделении,** почему так эта тема дотошно разбирается, во что мы переходим, сугубо из материи. Вот это **ОМ фактически, это первичное состояние Человека с точки зрения Отца и Матери.** У Отца, то есть первичное Ядро каждого из нас формируется тем, что от Отца идёт Огонь Слова или Огонь буквы, от Матери – Огонь цифры, вот, или Огонь числа, или математический Огонь, которым она организует реализацию отцовского Огня Слова, кстати вот того Слова, которое было вначале.

И **когда встречается Огонь отцовский, вот, и Огонь материнский, Огонь материнский создаёт оболочку с цифровыми записями, с формулами математическими, с функциями математическими, как отцовский Огонь будет реализоваться внешне.** То есть, каким функционалом будет выражаться вот этот вот Дао Огня и Материи. И вот мы, каждый первично, когда-то были созданы Отцом, как синтез слова и цифры, или буквы и цифры, слова и дела, дело – это функционал в материи. Поэтому мы и Дочь, и Сын, и Отца, и Матери. То же самое, у нас на физике есть, когда ребёнок рождается двумя родителями: папой и мамой.

Поэтому вот все эти бредни – родитель один, родитель два, все голубые, розовые, это фактически потеря человеческой идентификации природы. Понимаете, да? Это не вхождение в Метагалактическую природу, отсюда буйство вот этих направлений получается. Люди не могут встроиться и себя идентифицировать. И пятой расы природы нет, Отец всё, она растворяется в вышестоящей, и в следующую, Метагалактическую человек не дотягивается, и, получается, выпадает, как из папы, так и из мамы. Что ожидает таких людей? Саморазрушение, само, причём, сами себя разрушают. Увидели.

***ОМ это Огненность, как сфера Огня, где Огонь и Синтез. Синтез управляет Огнём, концентрируется в ИВДИВО каждого***

Получается, когда мы живём, реализация вот этого Дао и ОМ, лучше говорить ОМ, у нас получается, что? Огненность, как сфера Огня, где этот Огонь и Синтез, Синтез управляет Огнём, концентрируется в ИВДИВО каждого. И материальность в виде чего?

*Из зала: Тела*

В виде тела, правильно, увидели.

Значит, здесь у нас тело, здесь у нас ИВДИВО каждого, хотя с другой стороны вот это ИВДИВО каждого с вышестоящей позиции наблюдателя тоже будет материей.

Дом для Отца – это материя, вот. Для нас это тоже когда-то станет полной материей. Почему? **Признаки материальности – организованность.** Дом имеет организацию, просто для нас это тот вариант материи, который мы не особо ещё знаем, мы только встраиваемся в Дом как в материю.

Поэтому **для нас Дом – накопитель Огня и Синтеза.** Вот такой образ очень полезен здесь будет.

Когда Отец создавал Адама и Еву, помните, сказочки сказанные, он их лепил из глины. Чем лепил? Руками, фактически это было телесное Творение Отца. В начале предыдущей эпохи главным был разум, а тело достигалось, нарабатывалось той эпохой, чтобы оно создалось к концу эпохи.

То есть, **тело состоит из духа, нужно накопить и организовать дух, чтобы материя духа получилась.** Понимаете?

Третий Архетип, третий уровень организации материи духом, но третье царство – и это всё свойственно животному царству. А мы – люди, с огоньком внутри, жили в условиях, когда вокруг бушевало и бурно развивалось животное царство. Ни плохо, ни хорошо, это состояние того этапа роста космоса, это состояние той материи, в которой мы жили. И задача человечества была сложна тем, что в тех условиях мы должны были выжить и остаться человеками, а не стать животными, и напитываясь окружающими примерами жизни и от животных, ангелы, кстати, больше к растению солнечному тянутся. Животное – это вот что-то среднее между человеком, это боги в основном, галактические существа, да. Демоны – это даже ближе с точки зрения Галактики и Метагалактики, должны рассматриваться минералом и минеральным царством. На Планете Земля это были животные существа, полуразумные животные существа. То есть, смотря с какой точки зрения мы их рассматриваем. Всё по стандартам, между прочим.

И **наша задача – вот сейчас переключиться на то, что мы, как человеки, копим Огонь для управления и организации четверичного состояния материи, где в этой материи есть Огонь, Дух, Свет и Энергия, организованная материально.** Понимаете? И есть Огонь, но в скобках (Дух, Свет, Энергия) не организованные, которые мы полностью воспринимаем только Огнём. И всё время Огонь вот так должен поступать вот отсюда, из неорганизованного состояния, организуясь в материю, и этим материя прирастает.

Вот это база Человека на сегодня. Итак, но смотрите, что происходит.

***Человек как материализованный Синтез напрямую от Отца, он должен собою растить Дом***

Человек как материализованный Синтез напрямую от Отца, он должен собою растить Дом и не подпадаться, когда мы полностью под Домом, потому что для Отца это материя. И мы возвращаемся сугубо в материю, и опять в неё должны будем погрузиться, это неправильно, это нарушит все стандарты. Понимаете?

**Дом должен взращиваться Человеком. Дом должен быть в управлении Человеком.** Но мы сейчас находимся в периоде, когда у нас Дом только складывается, организуется, и мы его просто и познаём и осваиваем. И нам иногда кажется: Дом над нами, и Дом всё решает. Нет, мы должны управлять Домом.

**Человек – это управитель Огня.** Помните? **Человек – это управитель Огнём в материи.** И если Дом относится у Отца к понятию материи, мы должны только от Отца брать из-за пределов Дома Синтез и Огонь и развивать Дом, чем вы занимаетесь, как команда ИВДИВО, как Подразделение. Понимаете? Вот не путайте, пожалуйста, эти стандарты. У нас есть тенденция: когда Дом нас синтезирует. Дом - это объект, потому что это материя. Если нас синтезирует объект, мы тоже будем объектом.

*Из зала: Без нашей помощи Отец не может?*

Отец всё может, ещё раз повторяю. Отец всё может, и тот факт, что он свой опыт отдаёт в каждую свою клеточку, говорит о том, что он этот опыт уже прошёл, есть что отдать.

*Из зала: неразборчиво*

Да. Да, всё. Вот она вам, я о ней рассказываю. Понимаете?

***Человек – прямой выразитель Отца, материализованный Синтез ИВО***

Итак, возвращаемся к первому вопросу: кто такой человек?

*Из зала: Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Чувствуете, вопрос серьёзный?

*Из зала: Материализованный синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

Во, молодец! Материализованный синтез Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: Материализатор Синтеза.*

Материализатор. Молодцы. Вы уже смотрите, как хорошо вы всё это берёте. Да?

Концентратор ИВДИВО, коллективный ИВДИВО в целом, вот он. Да? Он тоже нам может помогать. Но в результате всё равно **концентратор ИВДИВО, потом Синтез там ИВДИВО происходит, но и материализатор ИВДИВО. Вот кто такой человек? – Прямой выразитель Отца.** Правда, другой образ?

*Из зала: Это как дети, сначала на игрушечных домиках, в игрушечные домики играют, потом вырастают, начинают уже...*

Совершенно верно, мы сейчас просто играем как дети, в Дом, в ИВДИВО каждого. Только некоторые прячутся в домике: «Я в домике. Я вот, я вот такой, любите меня как такого. Я ничего не хочу слышать, я не хочу меняться, вот я спрятался в своём домике, и живу в домике». И сидит вот такой вот ребёночек, в игрушечной там палатке.

*Из зала: Моя машинка.*

Да, да, да. Моя машинка, не трогайте её. Это моя должность, не трогайте её. Это моя команда, не трогайте её. Я вам серьёзные вещи говорю. Да? А посмотрите более взросло на эту ситуацию.

**У нас ещё одна тема, очень большая, не знаю, мы затронем её или нет: взрослость духа.** Слышали такую тему? На последнем Синтезе в Минске Глава ИВДИВО, очень хороший Синтез, развернул на эту тему. Ну, просто нужно себя вышибать из этого детского сада, подзастряли в нём.

Вспоминаем Циолковского, что мы должны выйти из колыбели. С Планеты Земля мы вышли в Метагалактику, как минимум. А дальше что? А дальше надо взрослеть вообще-то. И взрослеть не только вот этим вот физическим биологическим телом. Это один вариант выражения духа. Мы здесь все достаточно взрослые, самостоятельные люди. **А взрослеть нужно ещё и Духом.** Но аналогия работает. Посмотрите, у нас есть люди взрослые – по биологии, по социуму – умудрённые, самостоятельные, и семьи свои, хозяйство своё. А теперь ракурсом духа внутреннего, если посмотреть на людей, в целом на наши поведения. Все ли мы взрослые? Что характеризует или отличает взрослого от ребёнка?

*Из зала: Взгляды, решения.*

На основе чего?

*Из зала: Управление, ответственность*

Ответственностью управления, потом на этой основе взгляд. Понимаете? Ответственность за свою жизнь, ответственность за свои перспективы. Представляете, взрослые люди создают семью. А у нас как вот на физике, чисто другим видом духа, физическим духом этой жизни физической, это как часть того более высокого духа. Мы что должны, как взрослые люди? Обеспечить детей условиями для жизни. Себя обеспечить условиями для жизни. Правильно? Со всей ответственностью, мудростью своей, разработанностью там, результаты достигать нужно. Теперь переведите это в целом на множество воплощений, где наш дух зреет из воплощения в воплощение. Он растёт и взрослеет. Если посмотреть на некоторых людей - полный детский сад. Полный детский сад. Во взглядах, в поступках. Ой, это правительство мне не нравится, надо его свергнуть и этого нашего президента послать подальше. Сплошь и рядом это слышишь. Да? Ну что дальше? И человек не задумывается просто, а не задумывается как раз ребёнок. Он не видит, не строит перспектив, не ищет их. Ну, свергнешь ты это правительство, чего будет дальше?

Ну, посмотрите на Казахстан: Детский сад в духе. И не смогли удержать условия для устойчивого государства. Не, там на них наехали по полной программе. Россия тут причём, между прочим? Н, тем не менее, это очень такое тяжёлое испытание. И надеюсь, что они, как народ, как нация, повзрослеют за время этого испытания. Потому что допускать у себя в стране вот то, что там допущено было, подставы там, предательство. Мы через это тоже проходили, то же самое было, похожее у нас, но у нас, но у нас как бы начинают сейчас различать, соображать, хотя бы на уровне правительства, какие вещи можно допускать, а какие нет, что подрывает государственность, а что её развивает?

Мы чего хотим достичь? Мы хотим устойчивого процветающего государства, где все условия для людей? Тогда это один вариант. Причём, в тех же условиях, знаете, как в самолёте летишь, будет что правительство, власть имущие, что все остальные люди. Причём, делить их нельзя, они должны быть равны. Они и так равны перед Отцом. А там пока не смогли это организовать. Научатся. Вот, один из уроков. Всё нормально. Понимаете, разницу?

И вот так детский сад взрослых людей, физически взрослых людей, но детскость духа очень часто можно увидеть вот на этих примерах. Я говорю масштабный пример. А потом, если посмотреть на личную жизнь каждого, тоже можно сплошь и рядом много увидеть, как у нас взрослые делают ошибки. То я не получил достаточно образования, теперь страдаю, сложно получить уже в возрасте это образование, хотя всё можно. Всё можно достигать. Да? То там ещё чего-то не достиг, то там ошибок наделал. Хорошо, если ты их видишь и учишься. А если не видишь? То образ жизни вообще, как хочу, так и ворочу. У меня родственники, например, вот эти люди плохие, эти хорошие. Сижу как «прынцесса» такая, капризная, этот мне нравится, этот не нравится. И вот уже все вокруг поразбегались, уже и общаться не с кем, потому что я такая вот «прынцесса», всех обвиняю, потому что они плохие, потому что они от меня отвернулись. Вот сижу теперь, страдаю сама. А чего ж вокруг меня никого нет? Почему вокруг меня все люди плохие? Сижу и злюсь на всех. Не, не на себя, я себя не могу рассмотреть. Это детский сад в духе. Понимаете?

И вот когда у нас есть Огонь, **чем вот этот детский дух развивать? Практиками и Огнём.** Не вот этими практиками по бумажке, а **деятельностью, делом вместе с Отцом, когда ты начинаешь дух развивать чем-то вышестоящим.** Сам по себе он не изменится. Нужно много Огня, чтобы перестроить, взрастить и количественно и качественно свою телесность, свой Дух, чтобы ты вообще другой принцип жизни являл собою. Вот это будет более взрослое состояние.

**Это ответственность не только за себя, это ответственность за всё человечество, когда тебе даден Огонь уникальный, единственный на весь ИВДИВО в целом. Я имею в виду Должностную Компетенцию.** А что мы с ней делаем? А непонятно что. А я не понимаю, поэтому и не собираюсь разбираться. Ведь у некоторых такое отношение. Не понимаю, но я стремлюсь узнать, разобраться, это уже взрослеющий духом человек. А если я и не собираюсь разбираться, и так сойдёт. У Сердюка стырю практику, перепишу её, отдам как мою, или скомпилирую из нескольких практик, и так сойдёт. Это детский сад, когда твоя должность вот таким вот делом, она не может развиваться. Или я просто хожу сюда, чего-то там сижу, непонятно что делаю на Советах, но я не имею своего дела, когда меня Отец ведёт напрямую. Это детский сад. Увидели разницу?

Вот теперь **разверните свою жизнь, мы же живём не только физикой, на весь ИВДИВО, на весь Дух, чтобы вся полнота Духа включилась у нас и могла офизичиваться.** И вот со всей ответственностью за все тенденции развития посмотрите на свою жизнь. Вот это будет взрослеющий Человек. Более того, восьмеричный должен быть Человек. Понимаете разницу, когда мы сквозь воплощения начинаем взрослеть. В целом наша нация очень молодая. Детский сад, два-четыре года пред Отцом. Кстати, аналогии здесь тоже работают. Что дети являют в этот возрастной период? Кто помнит?

*Из зала: Чувствую, хочу.*

Чувствую, хочу, мне нравится, мне не нравится. Ролевые игры – это не настоящая включённость в жизнь. В куколки поиграть, в машинки поиграть, в войнушки поиграть. Да? Правда похоже на то, что у нас в мире происходит? Детский сад. Не желая замечать, хотя могли бы научиться, а иногда просто нечем заметить. Да? А вообще, а что происходит, какое будущее нас ждёт после этих ролевых игр и после этих войнушек всех? Увидели? Увидели.

Так вот начинается всё с нас. Вот, это не запугивание, ни в коем случае. **Это вот просто образ, войдём или не войдём в этот образ взрослого Духом человека и команды Компетентных Служащих?**

*Из зала: У нас девочка 2 года посещала детские Синтезы, все 16 Синтезов прошла.*

Классно.

*Из зала: неразборчиво.*

Может начала, вопрос в том, что дух явно вырос. **Дух взрастает применением Огня.**

*Из зала: неразборчиво*

Ну,классно, это хорошо очень. То есть, поймите, когда Огонь входит в материю, материя троичная с Духом, Дух начинает впитывать Огонь, и между Духом и Огнём высекается, что выявляется? Воля. Новая Воля, а значит, новая деятельность. Но из этого огня эта деятельность всегда будет вышестоящая по отношению к предыдущему опыту. И таким образом **Дух Человека зреет и развивается. Развивается тем, что он впитывает Огонь и складывает из него новую Волю, новую деятельность, более высокую, чем предыдущая.** И этим идёт рост и развитие Духа. И в пятой расе это по чуть-чуть шло. Помните? Искорка огня в монаде на всю жизнь, на несколько десятков лет. А теперь сколько Огня? В одном Абсолюте, сколько мы стяжаем. Да? И причём, не на всю жизнь. На всю жизнь нам больше нужно стяжать. А на какой-то короткий период, на два года. Всегда вспоминаем анекдоты, у меня они почему-то про кладбище: жил сто лет, по-настоящему жил два года. Помните? Это вот об этом. И вот по-настоящему жил, это когда развивался Отцом напрямую. Вот это по-настоящему жил. И вот мы же все в основном здесь родились в прежней эпохе. Да?

***Нужно переключиться на жизнь этими условиями, чтобы весь Дух свой, всю полноту Духа задействовать для этой жизни***

А вот теперь нужно переключиться на жизнь этими условиями, чтобы весь Дух свой, всю полноту Духа задействовать для этой жизни. И получается у нас образ жизни следующий.

А кстати, **вам предлагаю составить два образа жизни: Человек живёт материей и Человек живёт огненностью.**

**Огонь и Материя, это уже применённые, организованные. Ты их просто применяешь уже. А огненность - это когда из-за пределов тебя через центровку всё время входит следующий Огонь, и потом ты его пытаешься организовать, как материю.**

Как это внешне выглядит, как образ жизни? Ну, допустим, перед двумя людьми стоят равные задачи: найти выход из ситуации. Один человек будет искать материально, другой человек будет Огнём искать. В чём будет разница?

*Из зала: В скорости, в первую очередь.*

*Из зала: неразборчиво.*

Новое, да? А в материи?

*Из зала: Это уже когда есть опыт.*

По опыту. То есть, когда мы живём, погружённые в материи, мы воспринимаем только то, что есть в этой материи, уже организовано или в нас, или вокруг нас. То есть мы учитываем те условия, которые проявлены. Условия – это материя, это частность. Мы учитываем какие-то социальные там условия, внешние, общественные, внутренние условия, опыт свой, и, исходя из того, что мы вот восприняли, мы делаем вывод, как нам поступать дальше, или делаем выбор, что я могу сделать, достичь вот в этих материальных условиях. И вот если материя, она ограничена своими пределами, то очень часто мы по жизни видим вот эти пределы, границы, когда ничего сделать нельзя. А когда мы живём Огнём, и получается, Человек, живущий огненностью, как действует? Просто внешний стиль жизни, он в чём?

*Из зала: По-новому.*

По-новому. Откуда он это новое берёт?

*Из зала: Из Огня.*

Он смотрит вокруг на материю, которая уже сложена. «Так, говорит, – в этой материи нет этого, вот этого, вот этого. Иду я к Отцу, к Папе, стяжаю. Если что-то не дано, стяжаю так, чтоб было дано. Если что-то не дано, я меняюсь так, чтоб мне было дано. Если чего-то нет вокруг, я достигаю это, синтезирую сначала в себе, потом разворачиваю вовне, чтобы было то, чего никогда ещё ни у кого не было». И таких примеров у нас много.

Курсы Синтезов, их никогда не было на Планете. Согласитесь. Вот такие вот семинары, их никогда не было. Я б сказала даже не вообще в этой эпохе, а вообще в эпохах на Планете Земля. Дальше, разные Школы, их тоже никогда не было на Планете в том виде, как сейчас, в той глубине, в той сложенности, отстроенности напрямую с Отцом, как сейчас.

*Из зала: Были.*

Нет, не было.

*Из зала: неразборчиво*

В том-то и проблема, в том-то и разница, поймите. Нет-не-не. Школы, как таковые, были. Но школа школе рознь. Школы этой эпохи – это **Школы, обучающие нас реализовывать Огонь.** В какой школе в пятой расе это было, скажите, пожалуйста?

*Из зала: неразборчиво*

Какой там огонь? Какой там огонь? Ничего там не было. Агни-йога – это подземный огонь, нижестоящий, это пламя, в лучшем случае, для нас. Я серьёзно.

*Из зала: Когда был золотой век, как они получали?*

Не было золотого века, вот он сейчас наступает.

*Из зала: Это по истории был.*

Нет. Ребята, не путайте эти вещи. Золотой век – это то, что сейчас наступило, то, что было предсказано раньше.

*Из зала: Так называлось в искусстве – золотой век.*

Это совсем о другом, это вообще здесь не учитывается. Это всего лишь в одной области, да, в искусстве – это эпоха рассвета, это лучше так называть, а не золотой век. Не путайте эти вещи.

Значит, получается, у нас вообще впервые очень многое происходит. А где вы видели людей, которые бы управляли Огнём? Были, да. Соглашусь. Отец небесный и так далее. Но это же уже не совсем человек. Они же проявляли себя, как Отцы, а не как человеки. Для них, в их реальности жили по-человечески, нам это не дано было, для нас это всё впервые. И вот **жить Огнём – это значит в материи создавать то, чего в ней никогда не было, по-настоящему никогда.** А если мы каждый неповторимый, то никогда ни у кого.

*Из зала: Христос же возродился телесно после смерти.*

Да. Чем он возродился? Солнечным тонким миром. Какие у нас сейчас миры? Метагалактические. Что, у Христа был Метагалактический мир? Нет. Согласны? И Планета была другая на тот период времени. И человечество было смешанное с демонством в полуживотном состоянии.

*Из зала: Сейчас остатки тоже есть.*

Но остатки, это не общее состояние. Понятно, общее человечество в целом – это уже многочастные люди. Совсем другая ситуация. Природа другая. Дом Отца сформировался у всех людей. Не было таких условий вообще-то.

*Из зала:* *Получается, мы телесно и тоже меняемся очень сильно.*

Да, да. Да и **телесность - это наша материальность. Телесность включает в себя части, системы, аппараты, частности, подготовки и компетенцию. Тело - это вся 20-рица.** Вот это увидьте.

*Из зала:* *А что делать, вот допустим ситуация материальная. Возжигаешься, складываешь условия, а она не меняется.*

Ну, во-первых, нужно посмотреть, не меняется ли на самом деле. Нужно посмотреть какова позиция наблюдателя, какой антропный принцип, и чем вы смотрите.

*Из зала:* *Ну, у меня, как снег не чистили к дому, так и не чистят. А трактор как не ехал, так и не едет (смех в зале).*

Вопрос – это ситуация кого учитывает, кем она складывается? Она ж не только вами складывается. Эта ситуация учитывает всех жителей, которые живут в какой-то территории, да, плюс ещё управляемые там эти все, управляющие ЖКХ или что там эти все структуры. И если они не меняются, в целом ситуация не изменится. Вы один насыщать можете эту среду условиями, а на физике проявятся изменения после того, как эти условия смогут взять те, кто непосредственно чистит снег.

*Из зала:* *А что для этого сделать, чтобы они взяли?*

Сказать.

Из зала: *Как?*

Сказать.

*Из зала:* Так я *говорю.*

Написать.

Из зала: *И пишу.*

Или ещё что-то значит недостаточно условий из-за свободы людей.

*Из зала*: *Но я-то, что могу сделать?*

Иногда ничего.

*Из зала*: *Огонь складываю, заявления пишу, в кабинет хожу, к трактористу в кабину стучу.*

Значит им недостаточно.

*Из зала:* *То есть, мне сидеть и синтезировать Огонь дальше в практиках.*

Может да, может, нет.

*Из зала:* *Или купить снегоочиститель.*

Нет. Нет, знаете, может быть пойти другим путём. Нет, это другим путём. Пойти в вышестоящие инстанции.

*Из зала:* *В прокуратуру написала. Не помогает.*

Вы увидьте, пожалуйста, материя, в которой мы живём, и люди в основном материально живут, это системная организация, и пока эта система не изменится, она не даст другие результаты. Понимаете, вы развиваетесь мощно, быстро Огнем, а вокруг ещё не все перестроились. И вот эта старая системность материи она должна через какое-то время поменяться, то есть, напитавшись новыми условиями. Через время это произойдёт, а просто хотим всё и сразу. И мы считаем, знаете, как раньше волшебников представляли? – Волшебник ничего не делает, он просто стоит, щёлкнул пальчиком, и у него всё изменилось. Это как царевна-лебедь, которая махнула рукавом в озеро, там лебеди поплыли.

Из зала: *Концентрация Огня и Синтеза другая.*

***Материя должна меняться по мере того, как она усваивает Огонь***

В материи. Материя должна меняться по мере того, как она усваивает Огонь. А если эта система жёсткая и слабо берёт Огонь, а ЖКХ – это очень жёсткая система, значит, она долго будет меняться. И мы должны уметь замечать все эти факторы. И уходить из иллюзий. Сейчас я вот сделаю практику волшебную, и всё вокруг меня поменяется, даже то, что меня напрямую не касается. Не бывает такого.

*Из зала:* *Значит ни* *одной практики не делать?*

И не факт, что они помогут. Да, но это не значит, что их не надо делать. Это значит, вся эта система находится в процессе изменения, но ещё не дошла до физической реализации. Это реальность. И так во всём.

Я вам скажу другие примеры вот на самих людях. Всем привожу эти примеры, поскольку у меня Школа Здоровья. У нас я знала в Краснодаре четырех дур. Извините за это слово, но по-другому не назовёшь, которые решили, что они практиками вылечат онкологию 3-й, 4-й степени. При этом не сопоставили их возможности с реальной картиной. Им не хватило времени для выздоровления. Они практиковали, они всё это делали, ну и просто отказались от медицинской помощи. Понимаете? Это что называется? Это называется **неумное действие.** Это называется гордыня вообще-то, которая привела к этому неумному действию. **Когда не сложил все условия и решил, что я сейчас, тут у меня практики, раз я практиками владею, вот у меня сейчас всё это получится.** Вот как царевна–лебедь взмахну, у меня будут здоровые лёгкие. А не получилось. Почему? Глупая была царевна-лебедь в таком смысле. В каком? Твои практики, куда они приводят? **Результат практик можешь отслеживать?** А что происходит с тобой, а что привело к этой онкологии. Все вот эти тенденции записи Духа, насколько ты успеешь изменить своим практикованием, чтобы не успеть помереть. Не успели. Понимаете, о чём речь идёт? Причём, любую болезнь можно преодолеть. Но вопрос: что для этого необходимо, в том числе, какое время на это необходимо, какая твоя компетенция должна быть, чтобы это преодолеть?

*Из зала:* *Человек это должен делать сам, а не кто-то для него.*

Конечно. Конечно. Понимаете о чём речь?

***О прививках.*** ***Если говорить о массовой вакцинации, то это большинству нужно проходить вакцинацию***

Вот у нас сейчас полно глупостей вокруг гуляет с эти ковидом. Уже два года прошло, всем доказано, что прививки не чипируют, что прививки защищают, что переболеть это намного хуже, чем сделать прививку.

А **прививка – всего лишь перестройка иммунитета.** И специалисты говорят, а упёртые до сих пор не верят. Болеют и помирают. Болеют и помирают. И что хорошего? Или болеют и инвалидизируются. На самом деле очень сильно здоровье теряется. Почему?

*Из зала:* *У нас некоторые верят, что после прививки больше болеют.*

Ну, пусть верят, понимаете. Что тогда происходит, когда человек вот эти стандарты не складывает выше, чем физично, в уме, в ментале хотя бы, в осмыслении? Идёт прохождение практического опыта на физике. Я считаю, что рано или поздно в той иной степени все переболеют. Осознанно может предотвратить болезнь всего лишь несколько человек на мой взгляд. В том числе Главы ИВДИВО. Они способны эту тенденцию преодолеть, есть чем, есть соответствующая компетентность и подготовка. Ну, ещё там парочку найдется. Все остальные не готовы. Я, в том числе, не готова. Понимаете?

И нужно иметь мудрость, с одной стороны, Умом сложить и иметь отсутствие гордыни, чтобы вот это всё увидеть. У людей часто бывает гордыня: «А вот я вот так вот считаю, поэтому, я вот тут свободный человек». Понимаете? «У меня есть право выбора я тут, что хочу, то и делаю со своей жизнью». В плане тебя – да, по Конституции записано. Но то, что ты ходишь и заражаешь, от тебя потом помирают, куда ты потом будешь пред Отцом, как отчитываться? Этого не понимают вообще люди. Вернее часть понимает, а большая часть не понимает. Это вот наш уровень подготовки всех. Ну и, что дальше с этим будем делать? Вот **вы как раз Умом вот эти вопросы все должны разруливать.** Понимаете, что происходит вообще?

Глупость человеческая приводит к гибели. В следующий жизни, если вспомнит эту ситуацию, может быть сделает правильный вывод. В этой жизни уже не успел. Я знаю многих людей, которые ушли из жизни, лично мои знакомые, чисто по глупости от этого ковида. Я не хочу, на мне дети родные.

– Господи, пока говоришь, говоришь, ну сделай ты прививку. – А, не хочу. – Почему не хочу? – Ну, просто не хочу. Знаете, есть своё мнение, упёртое, как извините, как у осла просто. Не у барана, у осла. Даже такой луч был в демонском глобусе во главе с ослом. Я вот так считаю, ты меня не сдвинешь, хоть что ты мне говоришь.

Плюс там многие вот эти все пропаганды информационные, они повлияли. Я считаю, что заражены многие люди в тонком плане, в таком вот тонком развитии. Первичная информация, вот эти все массовые вбросы были. И что? Ну чего, оба переболели. Переболели тяжело, как только попали в реанимацию, сразу сказали, лучше б я сделал прививку. Ну, хотя бы таким способом они изменили мнение. Извините, это каждому нужно дойти, я не знаю до чего, чтобы изменить мнение. Зачем? А зачем Ум дан вообще? Чтобы доводить своё физическое тело до очень многих проблем и осложнений. И **за тело тоже нужно отвечать перед Отцом.** Согласны? Ну, вот это примерно так картина выглядит.

*Из зала:* *Ну, есть же и другие варианты.*

Какие*?*

*Из зала: Когда допустим, после применения вакцин случаются очень серьёзные всякие разные нарушения* *здоровья…*

А это не скрывается, ноль там с чем-то процентов людей, это бывает из-за проблем в иммунитете. **Если говорить о массовой вакцинации, то это большинству нужно проходить вакцинацию.**

*Из зала:* *Тогда нужно ка- то исследовать.*

Да нужно исследовать, это не запрещено. У нашей медицины сейчас, честно говорю, на это нет полных возможностей. Теоретически можно пойти обследоваться. Это так, чтобы брать уже по максимуму правильно. Понимаете, вот здесь стоит вопрос на кону, или ты ищешь условия, чтобы обследоваться. Сразу скажу, даже онкобольные рискуют без прививки тем, что сейчас вот доказывается, что после заболеваний онкологии наоборот появляются. Какие вы медотводы хотите иметь для себя? По большому счёту нужно всем вакцинироваться. За исключением тех, кто знает, гипериммунная реакция, допустим. Вот тогда нужно идти в больницу и брать медотвод, но это должны подтвердить специалисты. Понимаете о чём речь? А у нас поголовно, у нас начинают искажать. Вот от прививок осложнения, а от ковида нет осложнений. А если посчитать по процентам? Ноль-ноль-ноль с чем-то осложнений от прививок, которые были всегда во все века. И вот сумасшедшие осложнения со смертностью, там под пять процентов, это от ковида. Ребята, вы о чём?

*Из зала:* *Скажите, а как отличить, кто стоит во главе вот этой прививочной компании Отец или Люцифер?*

Не Отец и не Люцифер. Люцифер снят с должности, служит в другой должности. Это другое существо.

*Из зала:* *Продолжает жить.*

Нет.

*Из зала:* *Да.*

Нет, это в людях опытом продолжают жить, ребята. Людям в опытах, но это не сам Люцифер.

*Из зала:* *Каким опытом они могли придумать эти прививки, правда?*

Что значит придумать прививки? **Прививки спасли человечество от многих пандемий**. Вы знаете, элементарная неинформированность. Вот вы это увидьте. Вы почитайте первичные источники. У нас полиомиелит уже Советском Союзе пресечён. От него ведь какая там инвалидизация и очень высокая смертность, очень высокая, это за пятьдесят процентов. Я не о пяти процентах, как сейчас говорю.

*Из зала:* *Ну, сейчас же мир изменился.*

Изменился, благодаря чему?

*Из зала:* *Цивилизованности.*

Сейчас у нас мир чуть-чуть шагнул назад, когда стали отказываться от прививок. Возьмём, Украину. Отказываются от кори - тут же пошла волна эпидемии. Тут же, пошла детская смертность расти. Мир изменился, благодаря, в том числе, тем технологиям, которые должны защищать человека. И кто это отменит?

И если эти технологии позволяют человеку развиваться дальше? А теперь попробуйте, докажите, что в этом не было Воли Отца. Ведь Отец нас продолжает развивать. Да, он допустил, что люди должны создать прививку. Создали, молодцы. Теперь живите лучше с ними. Вы забыли детский сад, когда у нас все поголовно прививались? Почему у нас нет высокой смертности? У нас в дореволюционные годы 11 процентов рожавших женщин умирали. Вы знаете, какие сейчас цифры? Сотые части промилле, наверное. Промилле - это одна тысячная, а не один процент. Понимаете, а то и меньше. Это вот казуистический случай, он каждый раз экстренно разбирается, когда рожающая женщина умирает. А там сплошь и рядом. Сколько детей рожали? Вот у моей бабушки было одиннадцать, выжили пять. Нормально, она мне говорила – бог дал, бог взял. Вот такое было отношение. Вы хотите туда возврат? Это о чём? Это не цивилизованность, называется.

*Из зала:* *Но прививки тоже поменялись - раньше был убитый вирус, сейчас он живой.*

*Из зала: Нет живого.*

Ребята. Если живой, живой есть, но он инактивирован, когда он теряет свою активность и не вызывает заболевание. Ребят, я врач, я знаю, о чём я говорю. Прививка полиомиелита, например она живая, но инактивирована. Есть прививки, когда они состоят из фрагментов каких-то возбудителей, против того же туберкулёза.

*Из зала:* *А как воспринимать информацию, что попутно, ну как бы никто не отрицает, что создаются антитела, это всё нормально, но попутно эта прививка содержит вещество, которое на генетику влияет, и вот именно часть Ум она деактивирует частично, не даёт развиваться.*

Откуда были исследования, где были, скажите об исследовании, которые определяли, что именно часть Ум деактивируется? В мире в природе таких исследований ещё не было. Всё убираем это, это ерунда, это не истина.

Что меняются какие-то функции человека в этом проценте осложнений, когда идёт неправильное принятие иммунной системой этой прививки? Да, бывает такое. Крайне, крайне там, в промиллях каких-то, бывает. И такие люди были всегда и будут. Это не значит, что государству нужно для всех отменять прививки, чтобы массово мёрли миллионами штук, пачками в день. Вы понимаете?

Я же говорю с точки зрения ещё и государственного подхода, общего коллективного. А чтобы эти индивидуальные моменты выявить, на это нужны специалисты, индивидуальная консультация с этими специалистами. Это тоже создано вообще-то. Иди обследуйся! У нас же это всё превращается, я считаю, в программу против человечества. И уже эти опыты имеются. Когда люди не защищены от очень серьёзных инфекций и очень многие детские инфекции: корь, коклюшная инфекция, потом разные, оспу мы победили, вот эту вот чёрную оспу, но она в природе-то ещё существует, очаги её есть. Туберкулёз - это страшная инфекция, когда в легких всё капсулируется, понимаете, фиг ты туда какими-нибудь антибиотиками достанешь, и растёт этот туберкулёз. Если у человека в правильном возрасте, это с рождения, не вырабатываются антитела. Чахоточные у нас, сколько вымирали в начальные годы в советское время? Это был ужас просто.

*Из зала: А если посмотреть с точки зрения Отца, для чего вообще ковид появился на Земле.*

Ну, Глава ИВДИВО спрашивал на эту тему. Это фактически ответ: вместо войны. Скорее всего**, люди должны меняться, люди должны очень быстро перестраиваться. И поскольку внутренне это идёт очень медленно, создаются внешние условия.** Или мы, только мы сами шли к войне, не Отец её планировал. Понимаете? Мы сами шли к войне, которая была бы ядерная. У нас сейчас ядерного оружия столько, что многократ можно всю Планету Земля взорвать. Фаэтон бы отдыхал, в этом смысле, я серьёзно говорю. У нас такие товарищи есть на Планете, которые могут спровоцировать. И когда Отец в ручном режиме управления вмешивается, убирает эти условия, и фактически отпускаются условия, когда люди экспериментировали над этими вирусами. Я считаю, ну это моё личное мнение, что это всё-таки рукотворный штамм. Вот, и таким образом создаётся пандемия, которая испытывает на прочность экономику, здравоохранение, мозги людей, самое главное, потому что вирус многоматериален, на самом деле. Многомерный, он не только трёхмерный физический. И отсюда люди или перестраиваются в этих условиях, вырастая, или не перестраиваются, и начинается что? Ну, не деградация, а редукция называется.

***Когда Человек допускает Образ Отца, принимает в себе и начинает развиваться, он фактически строит свою линию развития, повышает качество своей жизни тем, что он Огонь принимает и Огнём организует материю***

Мы недавно рассматривали механизм, вот смотрите, какой получается.

Вот центровка человека, откуда потенциал его возможности, да. Когда он допускает Образ Отца, принимает в себе и начинает развиваться, он фактически строит свою линию развития, повышает качество своей жизни, тем, что он Огонь принимает и Огнём организует материю. Когда у нас человек не принимает Образ Отца, он весь в материи, вот почему этот пример просила вас сложить, то человек, Мама природа она редуцирует, то есть что делает? Огонь Образа Отцовского она понижает, вот так вот транслирует поэтапно до состояния нижестоящей организации человека. В тех условиях, в которых человек может встроиться в природу, вот он в природу встраивается и вот здесь не Образ Отца напрямую Огнём, как мы это можем стяжать и применять, а здесь идёт жизнь в адаптации, в понижающей адаптации, сугубо в материи, где Образ редуцируется, понижается, адаптируется, ну, хоть чуть-чуть в природе, в материи присутствует. Тогда тебя природа может поддержать. Понимаете? И у нас многие люди вот в этом состоянии редукции живут. Эта понятна тема? А есть люди, которые и тут не принимают, саму природу не принимают. Типа вируса, типа гендерности, вот эти все вопросы биологические нарушаются. **Неправильное восприятие образа** жизни в итоге, что у нас идёт? А в **итоге у нас идёт саморазрушение**, когда человек начинает разрушаться, распадаться, разрушаться, потому что даже природа не может такого человека поддержать. Не забываем, природа Метагалактическая.

***Прививка вызывает перестройку иммунитета. О восстановлении после заболевания***

*Из зала: А смысл тогда, если многомерный такой вирус, а делается таблеткой специфически, прививкой или что-то такое да, то есть она же делается не многомерно?*

Она как раз многомерна, если она защищает от вируса.

*Из зала: Зачем, от чего защищать, если он дан для развития?*

Он не дан только для развития. Он вызывает настолько серьёзные повреждения, что организм начинает разрушаться, вирус сжирает Огонь, который связывает клеточки, Дух, Свет, Энергию. Отсюда у него такая многообразная клиника, все органы и системы он может поражать.

И вот большинство людей не способны противостоять вирусу без потери функции. У нас что сейчас наблюдается в период выздоровления, когда уже заканчивается острая фаза? Мозг страдает, память, торможение, потом выпадают многие функции когнитивные, то есть фактически из-за того, что вот эти многоматериальные тела человека, они разрушаются, съедаются вот этим вирусом. **Это нужно очень серьёзно уметь восстанавливаться. И восстанавливаться, прежде всего Огнём и Образом Отца, чтобы полностью восстановить свой функционал.** Поджелудочная страдает, почки, сердечнососудистая, кровесвёртывающаяся система. Это всё очень сильно нарушается. И не все люди это выдерживают, поэтому высокая летальность.

*Из зала: Ну вот я, например, после прививки ещё тяжелее перенесла*.

А вы болели?

*Из зала: Я болела два раза. Я болела первый раз до прививки и второй раз после прививки и тяжелее, чем первый.*

Не знаю*,* я тоже болела, и болезнь была намного тяжелее, чем прививка*.*

*Из зала: И причём тяжелое было не столько физическое состояние, сколько общее. У меня была такая депрессия, что я хотела уйти из Служения. Я сидела и спорила, что Синтез - это вообще, это ни о чём. У меня, понимаете, было такое как затмение, и всё это было после прививки.*

А вы уверены?

*Из зала: В доме сломалось всё, что могло сломаться.*

Вы, увидьте ещё такую ситуацию. Что сам вирус разрушает, но то, что проявляется - это наши накопления проявляются. Явно, кстати, заметила на одном случае, что сама прививка ведёт к перестройке, но я считаю, всё-таки, с меньшими потерями.

У меня был случай, у нашей Служащей сын, вообще не имеющий отношения к Синтезу, такой товарищ, ну по жизни у него сложная жизнь, скажем так. Сложности, то есть у него. Жизнь не может быть сложной от Отца, сложности у него. И когда он сделал прививку, не болев до этого, у него пошли такие инфекционные проявления кожи. Не буду это всё в деталях рассказывать. Но когда мы со Служащей общались, мы что увидели, что сама прививка, заставляет перестроиться. Получается, если вирус - это тяжёлая перестройка, прививка, на самом деле, она вызывает перестройку иммунитета, это не может не вызывать перестройку всего тела, организма. Перестройку в какую сторону? В сторону устойчивости в тех условиях, которые внесла пандемия. Чтобы быть защищённым, чтобы не заболеть. И, если вирус многогранный не только физическая иммунная система затрагивается. Затрагивается наше мировоззрение, этого нет в научных исследованиях, это моё мнение. Ну такое оно, хотите, принимайте его, хотите нет. Перестраивается общий взгляд на всё, что есть в Мире, общий взгляд на себя. И согласитесь, что когда человек болеет, вот эта перестройка идёт жесточайшим способом, но типа в реанимации, когда на грани жизни и смерти. Или тоже самое после прививки идёт перестройка. Многие говорят там «туман в голове» ну так далее. Температура может повышаться. Это не осложнение, это не вирус, это перестраивается иммунная система без вируса на то, на то. чтобы быть устойчивым к этим условиям пандемии и к тому, как меняется мир, на самом деле, потому что **пандемия это уже часть этой современной реальности.**

*Из зала: Тогда может быть как раз таки наша задача образовывать население.*

Вот именно. Вот именно, я к тому и веду, ребята.

*Из зала: Чтобы были пандемии, какие-то прививки, таблетки, иначе это фарм экономика развивается и ничто другое.*

Нет. Давайте так, таблетки, прививки пока были, есть и будут.

*Из зала: Понятно.*

Потому что по-другому мы пока не умеем защищаться, давайте так увидим. И это часть цивилизованного мира, уметь себя защитить с помощью современных технологий. Почему нет?

*Из зала: Но не зависеть от них.*

А кто сказал зависеть, конечно, не зависеть от них. Ну, если условия предполагают общую опасность, вы можете гарантировать, что вы не заболеете, ребята? Нельзя гарантировать. А вы как будете отвечать за свою глупость, не защитив себя пред Отцом? Об этом и не думаем. Это как раз и есть детский сад. Жизнью надо дорожить вообще-то. Или не так? Аргументируйте, давайте выявлять всё. Спорьте, возражайте.

*Из зала: Надо искать новые технологии.*

Смотрите, Человек создан Отцом. **Человек – это частичка Отца. Мы отвечаем за развитие этой частички. Мы как Субъект, растущий собственно, это и есть частичка Отца.** Эта частичка сидит, упирается, я не заболею, меня это не коснётся, я не помру и сколько вон уже миллионов случаев, когда всё происходит наоборот. Выходит этот человек другим телом к Отцу, и что он там будет объяснять? Ну, извини, Папа, жизнь не получилась, почему? Потому что я не сообразил, потому что я был упёртый, потому что я не смог в итоге себя защитить и организовать к тем условиям, которые объективно есть на Планете. А куда мы их денем-то, вот они такие есть условия. Можете их избежать? Попробуйте, выкручивайтесь. Но никто не может отвечать за результат своих действий до конца. Понимаете? Никто не может гарантировать до конца, что получится. Мы не Отец. Тогда это гордыня получается.

*Из зала: Ну хорошо, а вот можно попросить аргументировать, что действительно пандемия это от Отца.*

Я не сказала, что она от Отца.

*Из зала: Ну как?*

Я не говорила такое, Пандемия она не погашена Отцом. Но она, скорее всего рукотворная, человеческая. Вот об этом речь идёт. Отец сказал, получите пандемию, сами её мы сотворили. Я, как специалист, однажды слушала нашу Скворцову, которая давала интервью Познеру – это в самом начале пандемии. Он её спросил: «Вирус рукотворный или нет?» Я её по глазам поняла, что она знает. Она сказала: «Ну, мы этого не знаем». А по глазам-то, и вы тоже в том числе, это можете увидеть. Я как специалист, знаю эти вещи. Знаете, что она потом сказала: «В природных вирусах, какими бы они не были, в том числе вызывающих заболевание, один механизм проникновения в клетку, в этом сразу пять». В мутациях не бывает сразу пять. Понимаете? В этих геномах вирусов, ну бывают какие-то там отрезки, похожие накакие-то вирусы, заболевания. Вообще в геноме человека есть те отделы ДНК, которые чем-то похожи на цепочку вирусов, но это геном ДНК всё-таки человеческий, да и в том числе, там положительный функционал записан, но в этом геноме, сразу пять особо опасных инфекций, у этого вируса ковида, в том числе эбола, в том числе спид, в том числе sаrs, этот птичий грипп, и ещё не помню какие.

Ребята, ну бывает такое прям вот резкое стечение обстоятельств, когда не было, не было и сразу вот такое? Ручки приложили, на основе вируса природного поупражнялись. Сейчас начинают учёные это доказывать и открывать, и откуда идут ручки, тоже знают. И те, кто положено, они это наверняка знают, откуда это всё произошло. Вирусологическое оружие, ребята. Сами себе создали или Отец создал? Вы о чём? Сами себе создали. То есть Отец загасил одну проблему в виде ядерной войны, но не стал гасить другую. Она обнажилась в этих новых условиях, и прорвало, называется. Неважно там, кто, куда этого джина выпустил. Но вы, вот так подумайте, по-настоящему посерьёзнее. И, сами себе сотворили, что Отец бы всех убивал? Нет! Если бы мозгов хватило это всё не допускать, у нас бы этого не было, мы не готовы значит были. Значит, проходим эти испытания, и этим растём. Но это не значит, что это хорошо заболевать, в этом мы учимся себя защищать, в том числе современными технологиями. А кто отменит цивилизацию, а кто отменит ту же медицину, которая помогает человеку избавиться от проблем. Никто, в цивилизации это обязательно будет. Вот вам, пожалуйста, идёт развитие таким тяжёлым способом. Убедила?

Переосмыслите, пожалуйста, всё это, по-другому посмотрите. Нет, у нас есть упёртые: я не буду, я не буду, да, пожалуйста.

*Из зала: С одной стороны ни один доктор не даёт гарантии, что после прививки мы не заболеем.*

Ребята, никогда в медицине это не давалось, и я не дам этой гарантии. Почему? Потому что человек уникален. Да, это вот так. И у нас есть процентовка, по которой часть людей заболевает после прививки. Все знания, они обнародованы. Они открыты и что? Да, мы в таких условиях живём. Ну, смотрите, выбирать 85% защиты или ноль фактически. Ну, пусть 5% защиты, если у тебя природный иммунитет вдруг. Это вообще-то большая разница, из чего ты выбираешь.

*Из зала: А сами создатели на что они надеялись, что они уникальны?*

Не знаю.

*Из зала: Что-то пошло не так.* Вот это создавая. У нас были всякие тренды на Планете, типа «Золотого миллиарда», кстати.

***О Съезде Посвящённых***

Вот это всё всколыхнулось, и недавно Глава ИВДИВО сказал, что эта тенденция «золотого миллиарда» она завершена. Увидьте, связочку всего, что происходит – у Отца всё связано. У нас скоро Съезд Посвящённых, 22 февраля. Съезд Посвящённых, он для того созывается Отцом, чтобы поставить последнюю точку на Посвящённых старой эпохи, на посвящениях старой эпохи и приглашаются все Посвящённые, в том числе те, кто реально имел посвящения и те, кто имел надуманные посвящения, псевдопосвящения. массоны туда же и они авторы «золотого миллиарда». Ну, вот и посмотрите, что происходит в связи с этим? Посвящения Отец закрывает.

Люди перестают соображать даже вот эти **настоящие Посвящения Планетарные предыдущей эпохи закрываются.** Кстати, почему они закрываются? Соображайте, Умом соображайте. Эти посвящения складывались на основе другой совсем материи. **Посвящения для управления материей, кстати, существуют.** Права, это об этом. Это была материя максимум третьего Архетипа, а у многих первого и второго. И поскольку у нас Архетипы четвёртый в базе для всех людей даже не посвящённых даётся для жизни, освоение просто частями или своими способностями, и даже без посвящений ты осваиваешь, генетически природно. А посвящения дальше уже ведут. То фактически те посвящения, как знания, как применения действий той старой материи, это даже может нанести вред в настоящее время, увидели? Увидели.

Так вот, Отец их загасил и продолжает гасить потихонечку. И 22-го февраля будет последняя точка поставлена, или ты как Посвящённый имеешь шанс расти Посвящённым в новых условиях, становясь Человеком Метагалактическим, и этим потом подтверждаешь свой потенциал Посвящённого, или ты просто растёшь Человеком. Никакого Посвящённого у тебя дальше не будет. Это вот об этом. Так вот это всё взаимосвязано.

Это вот закрытие посвящений, это вот та глупость, которую многие своим Умом не могут объяснить, в этом нет логики. Зачем такого джина выпускать, потому что кому-то захотелось быть владельцем мира. У нас это глупость.

*Из зала: Вопрос кому.*

Кто знает, некоторые знают кому это всё, очень даже адресно можно отправить.

Это не вопрос, это есть на него ответ. Внимательно посмотрите только на всё, что вокруг печатается.

*Из зала: Получается весть о легализации мирового правительства и элите, она имеет место быть?*

Да, вопрос, что это за элита, какие возможности этого мирового правительства и каким оно должно быть на самом деле, чтобы шло настоящее развитие. У нас всё на самом деле, что вверху, то и внизу. Должно быть правительство правящее чем-то и кем-то? Да.

*Из зала: А вот связь между тем, кто запустил вирус и тем, кто изобрёл прививки, её точно нет?*

Прививки были задолго изобретены до этой ситуации, 200 лет назад, минимум. Ещё во времена Екатерины знали о прививках и защищались.

*Из зала: Применить старую схему в новом.*

Нет, ребята, давайте так, если вы не профессионалы, мы даже не понимаем, что мы говорим не то. Всегда прививка адресная, против чего-то, конкретного агента направленная, старую прививку нельзя применить в полноте.

*Из зала: Старую схему на новые условия.*

А это и сделали. Почему так быстро-то изобрели прививку? Были базы, созданные на вирусе РНК, аденовируса РНК Человека. Аденовирус животного – это зарубежные прививки. Плюс там ещё другие основы, как носители вот этих вот обрывков, обломков вируса ковида. У нас человеческий вирус, поэтому приживаемость и защищаемость этой прививки у нас, она выше, чем зарубежной, именно из-за этого факта. А вы знаете, что Астразенека взяла наши технологии, именно нашего человеческого аденовируса. И на этой основе тоже создала свои, только она смешала несколько технологий. И наши спокойно это всё не продали, а отдали потому, что нужно было срочно создавать прививки, это ещё в начале 20-го года было сделано. Специалисты знают своё дело.

*Из зала: неразборчиво*

То что она там считает, это уже второй вопрос, это не те, кто создают.

*Из зала: Прививка меня вернула в нормальное состояние. Я переболела, когда ещё не было прививок, очень тяжело переболела. И полгода я не могла восстановиться, вообще никак. И когда я сделала прививку, боясь ещё раз заболеть. Я поняла, что у меня пошло обратно всё восстанавливаться.*

Вот это подтверждает то, что мы все очень разные. Есть очень разные факты, понимаете, и что есть не только ухудшения, но ухудшение, я считаю, мизер и этим мизером нужно заниматься специалистам, отдельными людьми со сложностями иммунной системы. А всем остальным нужно просто уметь защищаться. Причём, не расценивайте мои слова, как агитацию за прививку. Я просто такой же человек, как и все. Вы решаете сами. Я говорю о том, что есть общие законы, всё равно пред Отцом будем отвечать за свои дела. Я просто предлагаю подумать на эту тему, а решать всё равно вы должны. Согласны? Это у нас тренинг для Ума был.

Нет, я серьёзно. Понимаете, у нас почему вообще-то иногда выводы очень разные получаются, потому что **Ум оперирует той материальной базой, которая у него накоплена.** Вопрос в ней как раз возник, вот сейчас в этой ситуации. И многих людей элементарного, фонового образования, с точки зрения медицины, не хватает. Это то, что должно в школах даваться. Ситуация обнажила этот момент очень хорошо. Чем в базе в основе, какими данными о медицине, об образовании, о политике, ещё о чём-то должен обладать каждый человек, не специалист? Какие-то базовые моменты должны быть у всех накоплены, иначе мы попадаем вот в такие глупые ситуации, когда вопрос уже усложняется, тогда нужны специалисты. Согласны? Специалистами во всём мы быть не можем, но у нас два тренда.

«Все врачи дураки» - один тренд. И «я знаю лучше, чем эти врачи». Понимаете? А то, что я знаю, я не рассматриваю, я просто знаю. И вот эта проблема, в том числе, большая проблема для Ума.

***Проблема для Ума, чем ты оперируешь, складывая материальные условия?***

Чем ты оперируешь, складывая материальные условия.И вот вам как никому вот это должно быть понятно что, **то, чем оперирует Ум, должно быть заложено стандартами материи по-настоящему от Отца.**

И вот **вам, как никому это должно быть понятно что, то, чем оперирует Ум должно быть заложено стандартами Материи, по-настоящему от Отца.** Не вообще человеческий опыт, опыт полезно изучать, но ориентируясь на стандарты, иначе мы в нём увязнем, а нужно иметь некий Эталон, ориентир, относительно которого ты меряешь весь опыт, происходящий в тебе и вокруг тебя. Все действия, которые происходят вокруг тебя.

И вот здесь вот наступает для нас на самом деле хорошее время. Почему? Представьте себе, знаете, этот образ мультфильма “Ежики в тумане”. Когда мы жили 5-й расой, не имели Образа Отца, мы не имели внутри ориентира, куда дальше действовать. Именно этот ориентир закладывает Образ Отца с началом этой Эпохи, этой Расы.

Дальше, даже если человек обращался в вере к Отцу религиозно, он какой-то ориентир мог получать, но это было всё равно не то, что Образ Отца, персональный для тебя, это был коллективный Образ, который религии несли.

А второй момент, далеко не каждый человек, вообще-то, имел такую веру, и очень многие люди оказывались без ориентировки в этой жизни. Куда мы живём, зачем живём? Вы и сейчас посмотрите там, поспрашивайте современных людей, куда вообще каждый человек живёт? А чего куда? Дом. Допустим, хорошо, если есть цель дом построить, семью завести, ещё что то, такие базовые цели. А ведь сейчас-то и этого нет: а я не знаю. Поэтому, они, начинают быть подвержены влиянию извне. А влияние может быть очень разным, ведь рядом с тобой может оказаться кто угодно. Молодёжь особенно незащищённая, невоспитанная, не социализированная по-настоящему. Я не говорю обо всех, но очень много таких людей в такой ситуации оказывается.

***Учение Синтеза. Парадигма это распознанное Учение Синтеза***

В этой эпохе нам даются знания о том, что есть этот мир, устроенный Отцом

Это все Учение Синтеза - раз. Нет веры в Учение Синтеза, поди, проверь. Сложишь сам, найдёшь своим опытом. Да, там несколько жизней может на эту проверку понадобиться, но зато ты убедишься. Некоторые, применяясь Учением Синтеза, проверяют, как мир устроен, особенно если могут это правильно проанализировать и объяснить, тоже на основе Учения Синтеза. И тогда это всё сходится и фактически **Учение Синтеза – это фактически тот Образ, который и задаёт нам и мироустройство всё, в ИВДИВО в целом, и какие-то базовые понятия об Отце отсюда мы черпаем, и особенно Образ или Парадигму, лучше сказать, кто такой Человек.** Парадигма это распознанное Учение Синтеза.

*Из зала: А вот то, что молодёжь не социализирована? По 256 Частей при рождении, они вообще должны быть?*

Это хороший вопрос, но вот увидьте, пожалуйста, родители не имеют 256 Частей. Или, если имеют, они не работают у большинства взрослых, только потенциально есть. И получается, родители не создают среду, где Части ребёнка вскрываются. То есть, для воспитания детей нужна родительская, прежде всего, среда, или там в саду, опять же всё на родителях основывается, где ребёнок мог бы примениться своими потенциалами. Таланты реализовать, какие-то Образы сложить. А этого пока нет. И вот в этом сложность вот этого периода, когда мы понимаем, что нет педагогов для современных детей. Нет воспитателей для современных детей. Это очень серьёзная проблема.

Поэтому у нас детские Синтезы для части детей решают эти вопросы. Но это маленькая частичка, это вот крохотулечка вот тех условий, которые должны быть. Что у нас, все дети идут в детский Синтез? Нет, конечно. И потом, сама форма подачи вот этих всех условий в виде Синтезов, она не должна быть единственной. У нас в перспективе зреет, скорей всего, условие, когда образованием, то есть любой даже формой деятельности, основанное на Учении Синтеза, у нас будут развиваться совсем другие подходы к воспитанию, к образованию, к медицине среди людей. Вы это увидьте.

***Вся переорганизация материи и всей Цивилизации, она должна постепенно переходить на Учение Синтеза***

То есть вообще, вся переорганизация материи и всей Цивилизации, она должна постепенно переходить на Учение Синтеза. Пока мы только в самом начале. У нас нет Экономики Метагалактической. Экономика на демонских основах, давайте так увидим. У нас нет Политики созданной и теории Управления. У нас нет финансовой системы человеческой, метагалактической. У нас много чего нет. У нас образования нет.

И это всё то, что нам предстоит складывать. И вот в этой системе у нас только сейчас группы, которые служат в Подразделениях, это те единственные, которые более- менее вникают в Учение Синтеза. Все остальные - жизненным опытом. Это долгий путь.

Понимаете, сколько от нас зависит этих условий? **Мы должны создавать среду, настрой, и в среду Планеты отдавать вот свой опыт, именно Метагалактического Человека.** Вот это очень важно. Сложили? Сложили. Хорошо.

И так, какая у нас сейчас база, чем она отличается от пяти-расовой? По чему Человек получает ориентировку в этой окружающей среде? Образ Отца внутренний, Учение Синтеза ещё, знание строения материи. Что, люди знали о семи Планах раньше? Нет. А мы сейчас знаем. Потом, как Планета строится, 257 Реальностей. А Метагалактика как строится? Разные градации: **Виды организации Материи, Виды Материи, Типы Материи, Миры. Это всё очень конкретная база знаний, которой нужно научиться применяться. И это даёт нам и ориентировку, плюс ещё прямой Синтез с Отцом, чего тоже раньше не было. Вот это очень сильно поддерживает Человека, даёт устойчивость Человеку каждому**, в том что, что бы с ним ни было, он продолжает жить в Отце, даже если из этой жизни уходит, или в этой жизни можно преодолевать любые условия.

И у нас должно быть такое мировоззрение. Хотя я говорю, должно быть, вы сами это всё решаете. Но вот **наши возможности дают нам вот такие вот условия быть очень устойчивыми в Отце.** Тем более, если восьмерично развиваться. Для Человека пока посложней ситуация. Но человечество оно тоже, оно туда же идёт, развивается в прямых отношениях с Отцом.

***Люди должны научиться прямым отношениям с Отцом***

Люди должны научиться прямым отношениям с Отцом. Тренд такой, вот понимаете, по-другому жить не получится. Опять какую-нибудь без Отца войнушку запарим или ещё что-нибудь. Ну как?

*Из зала: Песня!*

Песня. Не, ну, можно, конечно, и не верить.

*Из зала: Я не к тому, что это не правда, я к тому, что это красиво! Песня, это же красиво.*

Знаете как? **Вдохновения не хватает.**

*Из зала: У кого?*

У нас в целом**. В целом сейчас в группе не хватает.** Мы слушаем, слушаем, слушаем. Может веры не хватает, может простоты не хватает? Простоты это не упрощенности, простоты в том, что на самом деле всё возможно.

***С Отцом всё возможно. Цель у Отца развивать человечество***

С Отцом всё возможно. Если вы хотя бы хоть раз по жизни, хотя бы в маленьком деле, проживали результат, что с Отцом можно всё. Сейчас я договорю, я это проживала на себе. Ну, просто невозможные условия сложились по жизни, самые лучшие, какие даже предполагать не могла лучше. Но это для того, чтобы у меня следующий этап жизни был. Потому что в предыдущих условиях шла уже стагнация. Тренд на доживание, работа закончилась, пенсия началась, всё благоустроено, всё нормально, всё вроде необходимое есть, а чего дальше? Уже не знаешь, чего дальше? Называется – доживание начинается. Так вот это опасная ситуация для того чтобы, например, не стареть. И нужно уметь свою жизнь выкрутить вот до последнего момента так, чтобы тебе уже следующее хотелось, следующее необходимо было, чтоб потребности росли, и так далее и так далее.

*Из зала: Просто два момента, когда вдруг понимаешь, что ты возжигаешься, происходит чудо. Когда можешь разогнать тучи над головой, причём неоднократно и мгновенно убрать боль. Причём, мгновенно, но до этого но для этого стереотип мышления - надо пойти, сделать укол, ага, праздник, всё закрыто. Ну ладно, сяду попробую и вдруг. А что так можно было?*

А вот представь, следующий шаг для Ума, для его действия. Вы, не зная всех этих технологий, как это вдруг у вас получилось, можете их освоить и потом будете управлять своей болью без медикаментов.

*Из зала: Самое-то интересное со стихиями, с собственным телом, это пожалуйста, это мгновенно, а когда вопрос касается, где задействованы люди другие, а ещё когда группа людей, вот тогда уже.*

Речь идёт о том, что всему можно научиться.

*Из зала: Очень хочется.*

И это возможно! Понимаете, когда я говорю, с Отцом можно всё! Увидьте, за этим не просто слова. Реально всё, о чём мы даже не подозреваем сейчас. **Мы даже не подозреваем, насколько могущественен Человек.** Особенно когда он перестаёт быть просто человеком в материи, а становится Человеком, объединённым Огнём с Отцом. Когда Отец в любой момент тебя Огнём может поддержать, а ты можешь из этого Огня **сложить следующие условия, синтезировать их.** И вот этому мы сейчас учимся. И тогда можно реально всё.

Тогда тобою, напрямую продолжаясь Отец, представьте кто Отец, и он тобою, твою Жизнь для него Жизнь маленькая, одной клеточки всего лишь, уж точно может выдернуть из разных состояний тяжёлых, развивать, поставить на какой-то Путь. Главное, чтоб у нас не было сопротивления. Вот это самое важное, во что нужно поверить и принять и включиться. Поверить мало, нужно включиться.

И вот так вот включается в Жизнь Отцом, внимание, базовый Метагалактический Человек. Я не о чуде говорю. Вот для 5 расы, которой у нас стереотипы ещё в голове сидят - это чудо. Но вы вспомните: пределы чудес для Человека 5-й расы, это маг, который, раз - погоду изменил, раз - условия поменял, щёлкнул пальчиками, всё в материи вокруг него вертится. Да? Для некоторых другой предел - на кого-то захотел, порчу послал, кого-то приворотил. Это кто, в каких пределах живёт. Я не помню, чтоб были примеры, когда пример там изменения самого себя. Я не имею в виду, что там всякие оборотни были. То есть, фактически были восприятие чудес, невозможного, волшебства невероятного, что происходило с человеком, всё на уровне материи, Физического и Астрального Плана, не больше, Эфир между ними.

*Из зала: А вот сейчас будет Съезд Посвящённых, он как-то повлияет на тех магов, которые до сих пор действуют?*

Не знаю.

*Из зала: Это возможно?*

Не знаю.

*Из зала: Отец заканчивает, у них же было какое-то всё равно.*..

Давайте так, никогда Отец специально не влияет. Отец это первый, кто учитывает Свободу Воли людей, ещё раз говорю. Мы сами себе создаём условия в Доме, в котором мы живём. Отсюда и учимся управлять Домом. Ну, приедут люди со своими убеждениями магическими, часть из них, как приедет, так и уедет. Ничего не пожелают воспринимать, не переключатся, но будет поставлена Огнём точка на действии предыдущих Посвящений. А значит этот функционал, который сложен у людей для старой материи, будет окончательно завершён тем, что вокруг Метагалактическая Материя. Понимаете? Повлиять энергетику на Материю, которая сложена Огнём и Духом, и Светом, невозможно. Потому, что энергетика - нижестоящая и для Энергии и для Света и для Духа и для Огня. И вышестоящее управляет нижестоящим, тем более многомерно организованная Метагалактическая Материя, она просто вот так накрывает, что старую Планетарную, что старую Солнечную, что старую Галактическую и Законы работают строго Метагалактические, как вышестоящие, преодолевая верчение Законов старых. Я на на примере законов просто привожу. Как вам? И всё. Этим и будет закрытие, не в смысле, что Отец кого-то, будет специально как-то влиять на него.

*Из зала: Это будет идти определённый период времени?*

Это уже давно идёт, не первый год закрытие, 22 февраля последняя точка. Всё.

*Из зала: А действующие там, воспринимающие как остаточное явление.*

Люди будут по-прежнему думать, люди будут пытаться по-прежнему действовать, вот в той среде, где нет метагалактичности, будет влияние, тоже магическое друг на друга, в той среде, где Человек хочет обмануться, будет обман. Но любому Человеку уже сейчас дана возможность не попасть на эти обманы. Понимаете, о чём речь идёт? Но всё равно выбор будет за Человеком. То есть Отец, так создаёт Дом и все условия для Человека, когда всё работает автоматически. Нет вот этого, и не было никогда вот этого точечного влияния Отца на Человека. В целом он управляет Домом, или в целом он управляет вашим Огнём клеточки вашей. А такие маленькие детальки складываем мы сами, в зависимости от того, какой мы выбор делаем, у нас и складываются результаты. Понимаете, о чём речь идёт?

Вот это вот неправильное, это старое навязанное представление, вот увидьте, как оно сейчас с трудом меняется, что Отец сидит и на каждого вот так влияет, что Отец может войну предотвратить, Отец может то-то убрать. Если бы он захотел, он бы всё смог. На самом деле он Могущество на это вполне имеет. Вопрос в том, что **Цель у Отца - развивать Человечество. Он предоставил Человечеству Свободу Воли.** Наделяет, помогает в целом по мере возможности, но всё определяет ещё Свобода Воли и выбор Человечества. И только так люди развиваются. Увидели? Увидели.

Это религиозное представление, когда меня ведут, мне делают, какие-то условия создают, когда мне что-то там ещё персонально создают по жизни. Это вы, в том числе и в 5-й расе включались в общие условия, Дом Отца был и в 5-й расе, на самом деле. И благодаря своему поведению включались в разные условия, отсюда имели разный результат. Понимаете? Иначе у нас «нескладушки» будут вообще в Образе и в картинке Мира, для кого-то Отец будет плохим, для кого-то хорошим. Как вы сами понимаете, это не естественно, это не характерно всему Миру и всей Жизни.

Посмотрите на здравые семьи у нас на Физике, так чтоб понять хоть чуть-чуть по Образу и Подобию, что вверху, то и внизу, а как живёт Отец? Мы когда рожаем несколько детей, мы любим всех детей? Правильно! Это родители не дозревшие, родители, скажем так, неродители которые, они могут избирательно кого-то любить больше, кого-то меньше. Или допустим гнобить одного ребёнка, ну типа на морозе оставить. Сейчас вот, прошло несколько случаев по России. По пьяни родители забывают, не смотрят и дети замерзают просто. Здесь даже нельзя сказать до конца, что они не любили. Любили на своём уровне. Вот эти родительски-детские отношения это биологически, это генетически заложенное естество и тем более это у Отца. У этого очень совершенного существа, естественно эта Любовь, она огромна. Она ещё и мудра, она ещё и волева, когда Отец понимает, в какие условия нужно поместить каждого человека, какие условия создать в целом и в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО в целом, чтобы что? Чтобы мы с вами развивались. И это, не слепая Любовь, когда вот тебе ребёночек, всё готовенькое по жизни, как нам многим очень хотелось бы. Пожалуйста, живи и здравствуй. На самом деле развития не будет, для Отца это важнее. Да и сам человек, когда имеет всё готовое, у нас много примеров таких вокруг, он развивается? Если он не ставит следующую цель, он перестает развиваться. У нас много примеров обеспеченных детей, до чего они доходят. Не выдерживают, они не могут преодолеть вот эту материю, достаток, чтобы, что-то следующее создавать, управляя вот этой предыдущей материей. Они обычно пользуются ею и всё. И вот сама материя их раздавливает. То в наркоманию уходят, то вообще из жизни уходят, потому, что всё надоело. То просто живут снобами настоящими, не развиваясь. Согласны? Вот. Поэтому всегда должен быть недостаток чего-то, чтобы хотелось большее. Я немножко так утрированно говорю, на самом деле это так. **Всегда развитие создаётся между потребностью чего-то и базой, на которую ты опираешься, и вот рост идёт и развитие вот в этом поле, да, когда ты чего-то достигаешь.**

*Из зала:* *Как у Райкина «…и пусть чуть - чуть чего-то не хватает».*

Да. Да-да-да. Это вот самое то, что нам надо понять. Вот. А когда есть всё, некуда развиваться. Это как раз образ того рая, который на самом деле был большой подставой для всего человечества. Вот тут вот неправильно влиял на нас.

*Из зала:* *А есть выбор при воплощении в какую...?*

Есть. Только мы этого не помним. И то, что вы сюда пришли, вы это выбрали при воплощении, большинство.

*Из зала:* *А как может по собственной воле выбрать, воплотиться в такого мажора, зачем?*

Не знаю.

*Из зала: Умею я задавать вопросы.*

Не знаю. Знаете, во-первых, я не могу отвечать за людей, там разные ситуации. Попробую всё-таки предположить.

*Из зала: Ну, принцип какой- то есть или рулетка?*

Выбор условий не отменяет проверок по жизни. Вот увидьте так. Выбирая условия, ты понимаешь, в какую среду и зачем ты воплощаешься, но чем больше у тебя посвящённость, тем глубже ты это видишь. Если она на минимуме, ты видишь там отдельные какие-то моменты будущего, устремляешься воплотиться, вот допустим, в эту семью, в эти условия, но это не отменяет проверок. Проверки, это когда мы не знаем их. И для этих мажоров создаются проверки избытком материи, которые они должны достойно пройти. Им даётся шанс стать управленцем этой материи. Как правило, это дети, родители которых многого достигли, я не имею в виду воровство, а имею в виду людей управленцев, родителей, которые очень много чего достигли в управлении, в организации материи, поэтому такой объём материи имеют. И детям создаются условия, чтобы они пошли даже дальше, чем родители. А они не идут. И на каждых разных вехах таких молодых людей всегда стоит выбор. Что они выбирают? Учёбу? Хорошо. Выбрал учёбу, как качественно ты учишься? Ты тоже выбираешь это, да. Дальше, после учёбы ты работаешь, применяешься или ты просто пользуешься папиными деньгами? И чем меньше мозгов на эту тему, тем сложнее получается жизнь. Сложнее выбрать. Ну, вот так вот. Примерно так.

Насчёт того, что выбираем, всем рассказываю, у нас пример есть. Одна Служащая, семья вся служащая. Три девочки тоже Служащие, детские синтезы прошли. И спрашивает мама у одной из них, причём так, играючи. Мама мне это всё рассказывала. Играючи, ну сейчас попробую там её подколоть, или ещё что-то. "А ты помнишь, как ты воплощалась?" Девочка отвечает: "Я помню" Девочке лет восемь. Причём, мама тут же садится на стул, потому что не ожидала такого ответа. И спрашивает у девочки: "Почему ж ты мне раньше это не рассказывала?" А девочка отвечает: "Я думала, что ты это всё знаешь, что ты тоже так же живёшь, как я, не обязательно об этом говорить, это по умолчанию мы все понимаем, как мы воплощались, помним частично эти эпизоды”. Ну, в общем-то, мама-то не помнит, мама из пятой расы больше. В общем, девочка маму умыла. Но она, что рассказывает? Примерно за год до этого воплощения Отец вызвал эту девочку, не в физическом теле, понятно. И говорит: "Выбирай! Тебе пора воплощаться. В какую семью ты пойдёшь? Две семьи на выбор” Девочка говорит: "Вот эту хочу". Тогда Отец говорит: "Ну раз эту, тогда ещё годик подождёшь" Там годик быстро прошёл. И мама сама рассказывает: "Перед зачатием этой девочки, я очень захотела иметь ребёнка. Она была третьей. Ну, по нашим временам можно было бы на двух остановиться, нет, я хочу третью девочку. И вот захотелось, и сразу получилось забеременеть и родить её. Понимаете? Уже Дух начал пристраиваться к этой маме. У мамы появилось желание, желание оно из Духа рождается. Организация новая Духа. И получилась такая вот ситуация. И она воплотилась, и в общем-то, она понимала, куда она идёт. Она рулит всю ситуацию в себе. Ну, пока как может, как ребёнок, но там очень серьёзная потенциализация идёт. Тем более подготовка Синтезами. Скорее всего, выбрала потому, что увидела, что Синтезы она будет проходить. Это вот подтверждение того, что это реально работает. Я знаю, у меня, когда внук рождался, глава ИВДИВО, она так вот смотрела издалека, вот так многомерно на него, и она говорит: "Первые три дня, до недели ребёнок несёт состояние нефизического мира, а откуда он пришёл". И действительно, от него шли эманации нефизические. Но вот те, кто видел, мне часто просто приходилось в этом участвовать, я в перинатальном центре в крупном работала, 30 лет стажа в роддоме, это вообще-то опыт такой, когда ты видишь людей, входящих в эту жизнь, от них реально идут нефизические эманации. Они другие рождаются, а потом они пристраиваются к этому миру. Вот здесь важно, чтобы мама, папа были рядом, чтобы для них все условия были созданы в любви, чтобы они вот так спокойно приходили сюда.

*Из зала: Вот в Синтезах, на 20-м Синтезе звучало, что есть люди без души, и они живут среди нас. А как это получается? Почему и зачем?*

***Человек – это центрированная концентрация Огня и материи, когда Огонь управляет материей***

Получается. Можно я отвечу издалека сначала, будет понятней. Недавно на Науке мы вышли на такие определения: **Человек - это есмь центровка, центрированная концентрация Огня и материи, когда Огонь управляет материей.** Животное - это есть концентрированное, центровка вернее, концентрированного Духа в управлении материи. Растение - это концентрируемый Свет в управлении материи. Если Свет управляет материей, то в материи только Свет и Энергия, вообще-то может быть. Иначе материя не управляется Светом. И минералы - это концентрация Энергии, центровка концентрированной Энергии в управлении материей. Понятно? Там материя из энергии состоит. У нас, кстати, наука определяет материю, как Энергия плюс вещество. Это различение материи на уровне Метагалактического минерального царства. Это не значит, что материя такая, учёные знают, что она какая-то ещё более сложная. Но пока распознать её не получается у них по-другому. Так кот, отвечая на вопрос: Бывают люди, которые люди и даже для 5-й расы материя троична - Энергия, Свет, Дух, но управление Духом ещё не достигается. А душа эта начинает формироваться именно из организованного Духа. Человек не может организовать свои действия. Организовать с точки зрения хотя бы природы, а потом уже и социумом и общества человеческого и так далее. И получается вроде, Дух есть в теле, а душа ещё не создана. Духу не хватает организации. Это состояние человечества, которое как раз менял Иисус, когда он воплощался, примерно тысячу лет назад, он что сделал? Он же разделил человеческий и демонский глобус. Да? Когда часть людей пошли Огонь нарабатывать, **чтобы Огонь наработать, вначале нужно организовать Дух и организованным Духом дотянуться до Огня, чтобы он начал входить в тебя.** Это та же искра трёх пламенной Монады. А потом ты начинаешь, применяясь Духом, собственно, учиться принимать Огонь и организовывать и Огонь - это то, что у нас сейчас происходит. Вот. А часть людей осталась на этапе, когда я живу только Светом, Духом не применяюсь, не организуюсь и в моём теле Дух живёт, как хочет, не организуясь даже в Душу. Поэтому есть по телу люди, а Душою они ещё не организованны. Ответила? Вот примерно так, это вот так, чтобы вам поглубже эти все законы показать. Вообще-то это очень интересные вещи. Отсюда мы различаем несколько разных уровней организации самого человека, вот природой тело человека есть, а человек может только Энергией организовать всё, то есть Энергией совершать какие-то действия и, причём действия не обязательно от тебя. Ты можешь повторять действия, ты можешь в команде действовать, ориентируясь на всех и вот как-то свою жизнь организовывать. Я живу как все, работа, дом, квартира, всё замечательно, причём я не соображаю. Свет, Мудрость лично мои, не развиваются. Я пользуюсь этими информациями, Светом и Мудростью от других, не особо даже умея различить и обработать, что правильно, что неправильно. Если ты сам не обрабатываешь ничего, а просто следуешь примеру другого, ты не особо обрабатываешь эти данные и не растёшь поэтому. Увидели. Вот.

*Из зала: Живи как все.*

Да, живи как все. Да, такая вот уравниловка, на самом деле я это называю стадным образом жизни. Хотя все люди. Вот. На чём коммунизм у нас разрушился, коммунистическая теория не реализовалась? Там индивидуализации не хватило. Там должны быть как все, вплоть до того, что в первые годы вообще там было в буквальном смысле, как все. Хозяйства общие, жёны, мужья общие, были такие попытки. К счастью пресеклись. Да? Ну, в общем-то, на этом они и засыпались рано или поздно, но хорошее там тоже было. Вот, дальше.

Если человек Светом действует, то есть он мудрит, различает, распознаёт, определяет, выбирает, как дальше простроить свою жизнь. Да? Он Светом складывает себя, у него какие-то аппараты, аппараты - работают Светом, уже работают. Согласитесь? Но при этом он не управляет законами. Он подчинён им, сугубо законы на него влияют, человек в чём-то им обучается, но не управляет сам этими законами. Не растёт в следующий закон, не управляет своим ростом, движением, как бы совершенствованием. И вот в итоге получается человек, ориентирующийся в окружающем мире, но полностью зависимый от этого мира. Он просто выбирает, где ему, как быть, как правильно поступить, исходя из того, что имеется вокруг и в человеке. Увидели?

Второй вариант назовем так, Человек растение, потому, что он человек, но не Огнём управляет своей материей, а Светом, как это принято в растительном царстве. Но человек потенциально.

Дальше, Человек Духа - это когда человек активный, деятельный, складывает свой бизнес, складывает своё дело, чего-то там простраивает. Замечательно, у нас даже таких людей мало, на самом деле. Да? Может свою жизнь организовать, дело организовать, там всех и команду организовать. Это хорошо очень, но если это идёт без Огня, без прямого участия Отца, я говорю уже с точки зрения новых стандартов, Человек может заблудиться и его дело не всегда будет эффективным. Оно может и разрушиться под влиянием более высокой системы. Понимаете? И вот это управленец Духом, материя, когда Духом управляется, это ещё не до конца тот человеческий образ управленца, который должен быть в Метагалактике.

А **управление Огнём, мы сейчас говорили об этом. Это как? Это когда ты черпаешь невозможные, запредельные ресурсы потенциала у Отца и зажигаясь, потенциализируешь своё тело не просто на дело, а на Новое дело.** Когда ты разбираешься, соображаешь, управляешь, какое дело тебе необходимо, как ты с Отцом планируешь свою жизнь, как ты учишься у Аватаров? Это только из Огня возможно. Достигать управления уже Метагалактической материей, той материей, которая развернулась вообще в невозможных масштабах для нас. Мы её не понимаем, эту всю материю, 64 вида материи, а жили только одним видом. Это же совершенно другая материя. А где взять опыт Духа в её управлении? Только из Огня. Вот, это современный Человек. **Вот эта база материи должна быть заложена в Умах у нас.** Тогда мы будем разбираться в том, что происходит. **У вас вообще Часть очень сложная, одна из самых сложных, наверное. Но очень эффективная для жизни и очень интересная. Включайтесь, пожалуйста.**

*Из зала: Ну, сейчас-то получше включились.*

Получше. Согласна. Вы сейчас включаетесь.

*Из зала: Мы стараемся.*

Я вижу, что стараетесь. Иначе б нас Отец тут и не собирал. Правильно? Вот отлично! Хорошо. Идём сейчас в практику, а то вы уже подустали. И мы сейчас с вами стяжаем, как вы думаете, что? Я не сказала чуть-чуть, но я буду вас иногда спрашивать, какие практики вы предлагаете следующим шагом? Потому, что **уметь организовывать тему, уметь организовывать Огонь, который вот мы сейчас концентрируем, тоже нам нужно учиться.** Согласны? И вот, что у нас сейчас страдает, на мой взгляд, по всему ИВДИВО - это мы в тему включаемся, это Мудрость и Свет, для этого достаточно, чтобы меня понять, все вы прекрасно понимали. А следующий шаг, **умение организовать, тут минимум Дух нужен, но Дух с Огнём, чтобы новую тему организовать как действие практическое.** Вот теперь попробуйте сами подумать, сообразить, Умом сработать, а какую практику мы должны сейчас сделать, чтобы подытожить всё, что мы здесь наговорили.

Практики обычно как итог, как вершина нашего действия, такое концентрированное действие, должны вот так выглядеть. Забудьте слово практика. **Какое действие мы должны сделать с Отцом, чтобы сейчас подытожить частично нашу работу?** Ваши предложения.

*Из зала: Преображение Духа.*

Так, преображение Духа.

*Из зала: На взрослость.*

Вот смотрите, идея хорошая, но за одну практику наш Дух не вырастет. Нужно понимать, что Дух растёт постоянством применения Огня, тогда вы быстро вырастите. Например: стяжать программу Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, это прям толчок для роста Духа был. Но я надеюсь, тут многие стяжали, или все стяжали. Или там ещё выйти, в Архетипах Новое рождение стяжать, кто в 16-ти стяжает, кто в 32-х. Почему нет? **Это уже расширение масштаба Духа, Новое рождение это допуск куда-то. Когда вы Огнём Отца, не Духом начинаете допускаться в следующие масштабы ИВДИВО.** Например: в 32 архетипа, в 64 не советую, сгорим там. Вот тогда, что у нас получается?

Там где есть Огонь, ИВДИВО начинает и действовать Дух, только Новый Дух формируется, и мы, таким образом растём. Поэтому, сделать это за одну практику не получится, но идея замечательная, стоит её запомнить. **Стоит себе цель поставить, взрослеть Духом цельным, цельным Духом.** Маленькое пояснение по Духу, потому, что такая тенденция как-то складывается. Когда мы приходим, до Синтеза ещё живём, у нас действует Дух, данный на одно физическое воплощение. Помните, матричную делимость Духа? Какие-то объёмы Духа были, когда мы переключились на Единичное выражение Отца, на Источник Жизни в Отце Огнём, объём Духа всей матрицы, которой мы принадлежали, становится вашим. Вот. И тогда вы должны этот объём Духа организовать, но это не только физический Дух. Значит, представьте, что у вас есть вышестоящие тела, которыми мы жили раньше, где угодно, в каких угодно космосах, планетах, то есть можно сказать, с начала нашего зарождения. И наверняка у многих этот объём Духа есть. Мы ж не первый раз воплощаемся. И этот объём Духа он начинает потребляться, офизичиваться, синтезироваться с физическим Духом, входить в нашу Жизнь и применяться. А это всегда Мощь неимоверная, да, тем, что мы начинаем офизичивать стяжанием Огня наш Дух. Огонь выше, чем Дух, мы его стяжаем, доводим до физики, вместе с ним Дух, который к каким-то там реалиям тоже относится, он начинает входить в наш физический Дух. Начинает идти объединение Духа в цельный и в так называемую полноту Духа.

***Поставьте себе цель по жизни – повзрослеть всем Духом***

И тогда, когда у нас там, в том Духе чего только не записано, у нас на физике начинают вскрываться кроме мощи, которую вы могли проживать, когда вы, например Абсолют, стяжали, может вскрываться тенденция Духа старого из прошлых воплощений на других планетах, когда вы там как-то жили. Ни плохо, ни хорошо. Но это другой принцип жизни, чем на Планете Земля. И проявляется у нас там: приёмы жизни, выводы о жизни, образы жизни в синтезе всех наших воплощений.

**Когда мы стяжали Абсолют Фа, часть Духа вошла в физику, мы уже выросли, физика мощнее становится и в управлении уже больше объём материи у нас становится.** **Когда мы стяжаем Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, по идее, вся полнота Духа должна офизичиваться и нарабатываться следующий, более высокий Дух.** Понимаете?

Поэтому с нами происходят изменения, во-первых, мы растём, во-вторых, применяясь, Дух начинает отстраиваться, и мы как бы взрослеем, но без применения Огня это всё невозможно, поэтому вопрос не в этой практике.

Поставьте просто, я предлагаю, а вы уж как хотите, но **поставьте себе цель по жизни** – **повзрослеть всем Духом**. **Это значит стать более дееспособными, ответственными и, самое главное, разбирающимися в том, что происходит и что мне делать в этой ситуации по жизни.** **И вообще-то, это всё вертится вокруг Ума, такая у него специфика.** Взяли?

***Ум, как единица универсальной материи. Преобразиться архетипическим Умом и стяжать у Отца Огнём Ума, Красотою Отца, ту базу материи, которая необходима для этой эпохи***

**Чтобы во всём этом разобраться и увидеть, как тут мир организовывать, на это есть Ум. Ум, как единица универсальной материи.**

Универсальной – это некая меняющаяся, преображающаяся материя, в зависимости от условий остальных, и если раньше эта Универсальная материя, она, как бы развивалась в условиях максимум трёх Архетипов, то сейчас уже почти 64, ну к 64-м пристраиваемся, но 33 Архетипа материи у нас уже есть, 32 на самом деле. То есть, получается, вот эта универсальность и материальность, которую Отец закладывает нам в воплощении в Ум, *но* закладывает на основе предыдущих достижений наших в предыдущих воплощениях, она поменялась кардинально, в этом и сложность перестройки Части, как Части самой.

Когда мы разворачиваемся многочастным Человеком, у нас были наработаны и Духом наработаны, в том числе, базы Ума, как той материи, которую мы разрабатывали, но она была другая. Понимаете? И **сейчас стать Умным Человеком с дееспособным Умом – это значит, вначале перестроить этот Ум на совершенно иную базу.** У вас этот процесс идёт, но в условиях вот этого Института Человека – это нужно сделать особенно глубоко, как Компетентные, и я предлагаю всё-таки идею или цель практики увидеть в том, чтобы **преобразиться архетипическим Умом и стяжать у Отца Огнём Ума, а именно, Красотою Отца, ту базу материи, которая необходима для этой эпохи. По максимуму.** Максимум материи у нас сейчас где?

*Из зала: В четырнадцати*.

Нет, в 32-х Архетипах. Я имею в виду максимум материи, где мы, откуда мы можем данные материи скачивать – это 32 Архетипа. И поскольку у нас всё-таки хоть последний, но день Творения, я предлагаю выйти к Изначально Вышестоящему Отцу, всё- таки 33-го Архетипа и стяжать архетипический Ум у этого Отца, по максимуму заложить. А по максимуму, зачем закладывать, мы с вами говорили об этом? Чтобы максимальный масштаб был и вот этот максимальный масштаб 33-х Архетипов, ну точно заставит наши пятирасовые Умы перестраиваться.

14-й архетип, всё-таки, будет ниже, масштаб меньше и так далее. И потенциал меньше, а там уж войдёт, как войдёт. Увидели? Это не нарушает стандарты, потому что у нас уже по распоряжению 33-х архетипические Части есть. Согласны?

И так, что мы делаем в практике? Теперь подробности, ваши предложения. Учимся складывать практики, мы ж на Институте.

Идём к Изначально Вышестоящему Отцу 33-го Архетипа, да? Дальше что? Предлагайте. Чтобы стяжать Ум?

*Из зала:* *Надо стяжать Ядро.*

Это уже технология стяжания Ума, а до этого стяжания архетипического Ума что-то ещё нужно сделать? Подумайте.

*Из зала*: *Преобразиться, пережечь.*

Преобразиться, пережечь. А у вас не было Нового Рождения в 33-м? Не было, да.

*Из зала: В 33-м не было.*

Новое Рождение – раз. Ещё?

*Из зал: Образ.*

Мы попросим у Отца каплю Универсальной материи оттуда, может быть Ядро, чтобы из этого Ядра начал развиваться наш Ум, и попросим Отца, знаете как, закачать некрасиво звучит, а на будущее, в принципе, это нормально, когда мы выходим к Отцу и скачиваем в базу данных материи от Отца – самый настоящий, лучший вариант будет.

А **сейчас попросим записать в эту каплю или Ядро Универсальной материи все параметры ИВДИВО материальные на большую перспективу развития, может быть на 262 миллиона лет.** Можно такое? Можно. Это не выход за наши пределы возможностей – это всё реально стяжать, это не нарушение стандартов. Вот эти вот грани всё время нужно проверять и пересматривать.

Есть такой момент, параллельно скажу, что в пятой расе мы вообще другим принципом осуществлялись. У нас центровка как бы сборки материи Человека была Мудростью и Светом. Помните, да? То есть вокруг Разума человеческого. Если Человек в троице рассматривал – Сердце, Разум, Тело, да, так в троице, то Разум был центровочкой как раз. И Раз-ум, как единица Универсальной материи. Смотрите, **Ум нижестоящая для Разума, это просто Универсальная материя, база, которой ты оперируешь. А Разум – это единица Универсальной материи, единица, когда есть полнота и цельность тебя, неповторимого в этой единице. И** **Отец из-за пределов Человека там, из-за пределов трёх Архетипов закладывал единицу Универсальной материи в Разум, чтобы он различал и распознавал, а Ум это применял и складывал, развивал, пользовался уже. И вся материя определялась тем, складывалась и строилась, благодаря тому, что она была ориентирована на вот эту единицу Универсальной запредельной, я бы сказала современным языком, совершенной материи.** Когда мы сейчас живём то, то, что вокруг нас складывается как материя, определяется не Мудростью и Светом, а Синтезом. **От того, что у нас записано в Ядре Синтеза этим определяются и метрики и пределы нашей материи.** У Человека есть центральное Ядро Синтеза, и мы сейчас напрямую от Отца получаем Синтезом разные возможности, базы данных, как мы должны быть отстроены сами для себя внутренне этим, в какой масштаб материи мы можем встроиться, в какую Метагалактику, в какой Архетип материи, какие возможности при этом развивать? Это всё первично Отец закладывает, а наша задача - это распознать, найти и реализовать. Понимаете?

Вот примерно вот так мы живём, поэтому нам нужно, на самом деле, завершить эту зависимость от существования Ума, как Универсальной материи, хотя Ум так и остаётся Универсальной материей, и мы пойдём стяжать архетипический Ум, принцип которого мы стяжаем, всё равно останется Синтез, мы стяжаем Синтез данных для Ума. И мы **попросим Отца переключить нас из центровочки Разума и материи. Разум – это всё-таки тоже материя, как и Ум, на Синтез вот этот материализованный в источнике, чтобы из этого Синтеза развернулась наша материя.** Увидели? И потом в этом Синтезе уже определяется одна из Частей – Ум, с базой данных о новом состоянии материи. Увидели разницу?

**Это принципиальнейшая разница для переключения из одной эпохи в другую.** И кстати, вы первые, вот так Владыка впервые даёт мне на группах такую переключалку и переход, хотя эту тему мы так видели раньше. Но вот именно просить Отца переключения вот такого, как-то вот не доходило, Ума не хватало.

*Из зала:* *Как в дроби, да? Когда ставятся другие уравнения?*

Да, да, да. То есть смотрите, раньше вы жили, вот смотрите центровочка.

Рисунок (*рисует на доске*). Вот Разум.

Получается это всё в материи, и вот эта материя капала Человеку в его Разум, как единицу Универсальной материи, и Человек, в зависимости от того, что у него из этого Разума выявлялось и тут расшифровывалось, Светом эманировалось, он строил вокруг себя соответствующую материю.

Когда мы говорим сейчас, то у нас получается: Изначально Вышестоящий Отец, вот он Изначально Вышестоящий Отец, вот она центровочка. **Прямой источник Синтеза у Отца и от того, что ты не просто Светом и Энергией сложишь, а вот здесь у нас четверичное начало: Огонь, Дух, Свет, Энергия, из вот этого Синтеза определяется, и тогда ты четверичную материю синтезируешь собою, как твоё же Тело.** А поскольку Тело ещё эманирует что-то вокруг, то ты начинаешь вокруг себя и на себя вызывать состояние Метагалактической огненной материи, вот такой четверичной и отстраивать её ещё и вокруг себя. Увидели? **Совершенно другой принцип осуществления жизни.** Наша задача переключиться на это, да ещё у Изначально Вышестоящего Отца 33-го Архетипа.

Практика. И так, мы сейчас встроимся в Огонь сначала.

**Практика 1.**

**Стяжание Единицы Красоты ИВО. Стяжание Архетипического ИВДИВО – Ум ИВО. Стяжание Сферы Оболочки Архетипического Ума. Стяжание ядроспиносфер Должностной компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание фрагмента Архетипического Синтеза Ума Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 8 миллиардов ядер Ума Изначально Вышестоящего Отца каждый всему Человечеству Планеты Земля**

*Возжигаемся Должностной Компетенцией каждого из нас, вспомните свои звания, кто вы? Аватар такой-то организации, ИВДИВО таких-то Аватаров Синтеза: Эоан Антуанэтта. Все из Вологодск Дома, да? У вас ИВДИВО Вологодск, так и называется. Отлично.*

*И возжигаемся всеми пройденными Синтезами, активируемся, настраиваемся, концентрируем в себе весь Огонь и Синтез первой части данного семинара и настраиваемся синтезфизично на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактических.*

*Синтезируясь с ними, стяжаем их Синтез и Огонь. И вот, прям, телом синтез-физично и физично впитываем их Огонь и Синтез и, переключаясь на внутреннее действие, переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Метагалактики в 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Кут Хуми и Фаинь, приветствуем их, настраиваясь на них, синтезируемся с их Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся им и просим Условия первой практики Института Метагалактического Человека Части Ум в ИВДИВО Вологодск, и просим Условия преображения каждого из нас и синтеза нас Архетипическим Умом Изначально Вышестоящего Отца, как Части ответственности Подразделения Вологодск. Просим Условия преображения так же Ума каждого из нас в выражении Ума Изначально Вышестоящего Отца степенью и званием Должностной Компетенции – это Учитель Синтеза.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы тут же синтезируемся, в этом же зале с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Юсеф Она, как Главами Института Метагалактического Человека ИВДИВО, Аватарами Синтеза ведущими Проект Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Синтез Жизни, Синтез Пражизни Ума Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Входим в четверичный магнит Кут Хуми и Фаинь, Юсеф Она, и просим концентрацию Огня и Синтеза и Условий проведения семинара на все 12 часов каждому из нас и синтезу нас вплоть до итоговой практики.*

*Далее, глубже синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, Юсефом Оной, мы* ***синтезируемся с Изначально Вышестоящим Человеком Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактическим и, синтезируясь с ним, стяжаем прямую Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Жизнь Должностно Компетентного в реализации Части ответственности Подразделения Ум Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Жизнью Ума Изначально Вышестоящего Отца напрямую.***

*Огонь Аватар Ипостаси очень мощный, включайтесь в него.* ***Вот здесь почувствуйте глубину, на которой нужно развивать Часть у Человека Изначально Вышестоящего Отца.*** *Есть.*

*И далее, синтезируясь в четверичном магните, мы благодарим Человека Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Эоан Антуанэтта, приветствуем их. Стяжаем Синтез Красоты и Пракрасоты Изначально Вышестоящего Отца, входим в этот магнит, стяжаем Синтез Ума и Праума Изначально Вышестоящего Отца, входим во вторую глубину магнита с Эоаном Антуанэттой.*

*В своё время Эоан Антуанэтта и завершали Логоическое Правление в ИВДИВО. Я просто служила в этом Доме у них на тот момент. Вот так вот. Познакомьтесь ещё с другой стороны с этими Аватарами тем, что они выросли и переключились Отцом на службу Умом и Синтезом Ума Изначально Вышестоящего Отца, и завершилось Логоическое Правление. Так круто.*

*Проникаясь ими, насыщаясь их Синтезом и Огнём, мы стяжаем напрямую среду, Огонь и Синтез Части Ум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, проникаемся.*

*И далее, в поддержку и в развитие этой Части, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Глеб Фанна, стяжаем Синтез Омики и Омического тела, Синтез Праомики, Праомического пратела каждому из нас, возжигаемся. Так же входим в концентрацию этого Омического Огня, как вида материи Огня на весь семинар, в магните.*

*И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Тит Флавия, стяжаем Синтез Огня ИВДИВО-тела, Синтез огня Красоты и ИВДИВО-тела красоты, возжигаемся. Стяжаем Синтез огня Пракрасоты, ИВДИВО-пратело пракрасоты каждому из нас, возжигаемся. И так же просим концентрацию Огня магнитом на весь семинар, на все 12 часов каждому из нас и синтезу нас.*

*И входим в десятеричный магнит Изначально Вышестоящим Отцом явлением его Части Ум с 10-тью Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза.*

*И вот эту концентрацию нам нужно держать все 12 часов. Запоминайте вот это состояние,* ***вот такую концентрацию Огня и Синтеза вам хорошо бы достигать на Советах Изначально Вышестоящего Отца, потом и по разным организациям.***

***Вот настоящее вхождение в Ум.*** *Молодцы, сложили.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Эоан Антуанэтта, две пары, остальные Аватары поддерживают нас негласно, без фиксации тела на нас и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики сначала в 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность, разворачиваемся в зале пред Отцом, приветствуем Отца. Синтезируемся с ним, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, поздравляем с итоговым днём, 16-м днём Новогодних стяжаний и Творений Изначально Вышестоящего Отца, включаемся в его Творение этим Синтезом, этим семинаром и любым действием нас в этом семинаре.*

*Просим Отца поддержать нас, то есть у вас в несколько раз повышается концентрация Огня и Синтеза. Попали, называется.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***просим перспективы роста и развития Ума Человечеству Планеты Земля,*** *и этим каждому из нас и синтезу нас так же. И просим возможность стяжания Архетипического 33-ричного ИВДИВО-Ума каждому из нас и синтезу нас. Сначала Архетипического, а потом ИВДИВО-Ума, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики прямой Синтез Красоты Изначально Вышестоящего Отца, потому что Ум состоит из Красоты, так увидьте. Ну, я думаю, вы это знаете.*

*И насыщаемся Красотой Изначально Вышестоящего Отца, как таковой, впитываем в себя этот Синтез, этот Огонь Красоты, просто* ***становимся Единицей Красоты Изначально Вышестоящего Отца.*** *Просим Изначально Вышестоящего Отца организовать и стяжать, помочь каждому из нас Единицу Красоты Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

***Единица - это о многом говорит. Это, что у каждого выражение Красоты Отца идёт неповторимым ракурсом.***

*И, оформляясь единичностью Красоты пред Отцом, ещё глубже, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и окутываемся прямым Синтезом Ума Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и командно.*

*Ум для Отца - это уже материя, это его Часть, но это источник Ума каждого из нас и развитие Ума каждого из нас из общей Части Отца. Вот* ***Отец разворачивает Сферу своего Ума для развития всем Подразделениям,*** *причём, это разворачивает и мы впитываем этот Синтез Ума, и сам Ум так же на большую перспективу нашего служения Подразделением, не только на этот год.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, окутываемся этим Огнём, глубже возжигаемся Должностными Компетенциями, это* **прямой Синтез, внутренний Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Он идёт из-за пределов ИВДИВО в целом этот Синтез. Из-за пределов 64-х Архетипов, обратите внимание.**

*И, окутываясь этим огнём, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 33-го Архетипа и переходим и становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, наполняясь его Синтезом 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 697-й истинной-ивдиво-реальности.*

*Разворачиваемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 33-го Архетипа пред ним, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца, так же поздравляем его с Новогодними стяжаниями, с итоговым днём всех Новогодних стяжаний Изначально Вышестоящего Отца на Планете Земля. Концентрируем и как бы являем Отцу все наши стяжания, все устремления, все достижения за эти 15-ть с половиной дней и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом 33-го Архетипа, синтезируемся с ним Должностной Компетенцией, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь и Синтез Части Ум, как задачу Подразделения всего, и каждый ракурсом своей Должности, заполняемся Синтезом Ума Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем каждому из нас Архетипический ИВДИВО-Ум.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию и формирование Ядра Части, Архетипической Части ИВДИВО-Ум.***

*Далее, синтезируясь с Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.184 Сферы-Оболочки Архетипического Ума, разворачиваемся.*

*Стяжаем далее у Изначально Вышестоящего Отца 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 696 Архетипических Синтезов* ***Я-Синтез Ума Изначально Вышестоящего Отца, центровки мозга тела Ума каждому из нас,*** *стяжаем то же количество ядер Архетипического Синтеза, как* ***Ядро ИВДИВО-Ума каждому из нас в основании стоп этого тела.*** *Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца это же количество, ядраспиносфер - такая организация материи Должностных Компетенций ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, Архетипическое ИВДИВО-Ума каждого.* ***Ядраспиносферы организуют Ядра Ума каждого из нас.***

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем фрагмент Архетипического Синтеза Ума Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас или фрагмент Ума каждому из нас в центровку, в то Ядро, которое под стопами у нас формируется этой Частью.* ***Фрагмент Ума - это всегда живая субстанция, напрямую входящая в нас от Отца и вызывающая в нас особенную динамику всего нас в целом вот этим живым Огнём Ума Отца.*** *Вот попроникайтесь.*

*И из Ядра фрагмент Ума Изначально Вышестоящего Отца заполняет всё тело Ума.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца оживотворить Архетипический Ум каждому из нас.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Частью ответственности Должностной Компетенции Ум Изначально Вышестоящего Отца, каждый в командном режиме. Не просто сам по себе, а всей командой синтезируемся, являя и продолжая жизнь, Живой Ум Отца собою телесно, являя один из фрагментов Ума Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить, просим помочь усвоить всё стяжённое каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняясь, устаиваемся субстанцией Ум Изначально Вышестоящего Отца, как Архетипический ИВДИВО-Ум. Это следующая глубина частей.*

*И проникаясь этим Синтезом, мы стяжаем в разработку на этот семинар каждому 8 миллиардов Ядер Ума Изначально Вышестоящего Отца, каждый всему Человечеству Планеты Земля. И возжигая и накапливая, концентрируя Синтез потенциализированно для всех Землян Ума, впитываем этот Синтез и разворачиваем его просто в ИВДИВО каждого, пока не отдаём. Отдавать будем в конце семинара.*

*Вот этот Синтез будет у нас пахтаться, как задание от Отца на этот семинар, организовать из этого Синтеза Ум всему Человечеству Планеты. Есть.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь всем стяжённым в этой практике, мы эманируем Огонь Ума в ИВДИВО в целом, всей командой и каждый, в двух режимах.*

*Эманируем Огонь Ума Архетипического, Ума Изначально Вышестоящего Отца собою и нами в ИВДИВО Вологодск, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас и в ИВДИВО каждого и в ИВДИВО территории Вологодск, насыщая эту территорию Огнём Ума Изначально Вышестоящего Отца, адаптируя этот Огонь собою.*

*Прям, серьёзно насыщаем, а затем этот Огонь физично растягиваем по территории всей России, заполняя живым офизиченным Огнём Ума Отца все границы территории России, вплоть до Чукотки, Калининграда, северные, южные границы затрагиваем, и далее, за пределы границ России эманируем Огонь Части Ум физично по всей Планете Земля, всем Землянам направляем, просим Изначально Вышестоящего Отца направить этот Огонь на создание Человеческой среды Ума Землянам. Есть.*

*И продолжая эманировать, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца   
33-го Архетипа за эту практику. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца   
Си-ИВДИВО Метагалактики, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Эоан Антуанэтта, всех, кто нам помогал в этой практике, с кем мы были синтезированы и, возвращаясь в физическую реализацию, выходим из практики.*

Начало есть, заложили. У вас такая база создана, но мы ещё с Умом не работали, мы пока просто стяжали, чтобы Часть была, она будет уже развиваться дальше.

**1 день 2 часть**

***Как строится, складывается Часть Ум в целом Ум как явление Человека, чем определяется, от чего зависит?***

Значит, следующий шаг, мы с вами должны сейчас вот буквально коротенько вспомнить строение Ума. Чем он определяется, от чего зависит? Я думаю, что вы это всё знаете. Вот как **Часть Ум, из чего складывается? Из чего строится Часть Ум**? Прямо вот с азов начиная, на первых Синтезах изучаем.

*Из зала: Системы, аппараты, частности.*

Системы, аппараты, частности. То есть, любая Часть, Ядро Синтеза, сферы-оболочки – это всё организуется кроме самой Части. Вот центральное Ядро со сферами-оболочками организуется системами, аппаратами и частностями. Системы как называются? 12-й горизонт систем из 16-рицы вспоминаем.

*Из зала: Синтезначала*.

Нет. Синтезначала это что? Нет, все три темы, я делаю вывод, не знаете ребята. Этим надо заниматься. Смотрите, самое главное, **чем** **Ум действует – стандартами материи.** Другого для него быть не должно, иначе ошибётесь. Вот о чём, поэтому знать вот эти стандарты, владеть ими, оперативно применять для соответствующей ситуации, вот это вот основная деятельность Ума. Чем занимается Ум? Давайте мы, по-другому подойдём. Попробуйте рассказать, что для вас есть Ум? Зачем он нужен? А потом, чем он будет заниматься? Сейчас не берём строение. Это потом тогда. Из чего строится – не берём. Вот в целом **Ум как явление человека**?

*Из зала: Часть.*

Понятно, что это Часть. Это что такое? Чем проявляется?

*Из зала: Строит.*

Строит. Что строит?

*Из зала: Выстраивает все виды разных универсальных материй, универсальные материи*.

Что вы подразумеваете под словом «универсальная материя»?

*Из зала: Управление материей*

Управление это управление, оно может быть любой материей, а универсальная материя это о чём?

*Из зала: Всех Частей Архетипов. Параметры материи, которой можно творить любые виды организации материи*.

А ещё как? Универсальность. Как понимается это слово?

*Из зала: Которую можно и так и так повернуть.*

Многообразно, вариативно, нелинейно, да. Применить разными возможностями её для данной ситуации. Да? Примерно так. А вот какая она уже в пределах современных стандартов? Какая она бывает эта универсальная материя, градация её? Что вы вообще знаете о материи? Что у нас относят по стандартам к материи?

*Из зала: Виды материи, типы материи.*

Виды материи, да, типы материи. Ещё?

*Из зала: Виды организации материи.*

Виды организаций материи. Отлично. Ещё?

*Из зала: Экополисы*.

Архетипы. Экополисы это уже там производная, как царства, как стихии. Стихии – составляющие материю, царства – это уже производное. А ещё что сюда относится? Как ещё организуется материя? Ещё два показателя.

*Из зала: Мирами.*

Миры, а ещё?

*Из зала: Эволюции.*

Эволюции. И так, Архетипы. **ИВДИВО строится Архетипами**, когда есть самый такой первичный тип состояния Дома. Это тоже материя своеобразная и каждый Архетип состоит из видов материи, и для нас этих видов материй 64. Почему? Объясните.

*Из зала: 64 эволюции.*

Это уже потом из этого следует. А почему базово Отец закладывает в Архетип не 256 видов материи, у нас 256 Частей, а именно 64?

*Из зала: Одна четвёртая*.

Одна четвёртая почему? Вот это всё не ответ на вопрос. Вот вам нужно, **когда вы Умом действуете, это ваши ответы на вопросы,** это ваше всё, это ваша специфика.

*Из зала: Нам нужно развивать физический…*

Уже нет, уже всё, нет, не туда.

*Из зала: 64….*

Чего, чего?

*Из зала: 64 гена, говорю, нет, не гена – 64* *кодона.*

***Наша генетика имеет 64 кодона***

Нет, не гена, кодона. Вот, вот это правильный ответ, потому что наша генетика, а генетика – это то, чем мы реализуемся и как реализуемся, она имеет 64 кодона. А **что такое 64 кодона в отличие от генов?**

*Из зала: Там какой-то принцип троичности, вот в кодоне одном*.

Правильно. Вы читали эту тему вообще-то, вы в интернете интересовались этими вещами? **Эта ваша тема. Это всё тоже вас касается.** Вот это объяснение, почему так, а не по-другому, как вот это складывается и строится, это всё к вам? Это вот всё Ум делает.

Объясняю, 64 кодона.

Первое. Есть молекула ДНК, которая двухцепочечная, но в ней всего лишь четыре вида нуклеотидов. Это аденин-тимин и гуанин-цитозин. Они только вот такими парами, ну может наоборот, вот так повернуться, взаимосвязаны. И из всего, вот из этих двух пар нуклеотидов и строится всё многообразие человеческих возможностей. Не, реализуется это белками, жирами, углеводами, как материя этой физики. Вопрос в том, что когда у нас складывается вот эта ну, допустим ДНК, вот так вот, у них, вот эта двухцепочечная, значит, гуанин с цитозином, тимин с аденином. Дальше аденин с тимином, дальше цитозин-гуанин, здесь А, здесь Т и здесь Ц. То есть, фактически они зеркально отображают друг друга согласно вот этим парам. И вот эти две цепочечки, молекулы ДНК разрываются в молекулу РНК. РНК полимераза разрывает вот эти связи, вот так вот, раздваивается. И каждая вот эта вот цепочка, она как бы копируется сначала и потом на основе вот этой копии, но копируется так же зеркально, то есть, вот это копирование даёт нам такую цепочечку. И уже тогда готовая вот эта одноцепочечная РНК производная из ДНК, она служит базой или матрицей, несущей код для считывания белков. Дело в том, что у нас реально с точки зрения биологии, а белок – это основной носитель жизни, и жизнь трактуется биологами как способ существования белковых тел. И тот белок, который у нас синтезируется, он закодирован в наше ДНК, то есть каждая аминокислота кодируется тремя нуклеотидами. Вот этими, допустим, вот этими и там ещё две. Понимаете?

И получается, у нас, по-моему, 21 аминокислота, из которых состоят все белки. Часть из них синтезируется в нашем физическом теле, а часть нет. Вот, а часть синтезируется уже из пищи, которую мы получаем. И чтобы белки синтезировались, связывали аминокислоты между собою, нам нужно задать код, порядок строения каждого белка, потому что от порядка аминокислот зависит весь функционал белка. И вот этот порядок задают вот эти триплеты. Так вот триплетов у нас 64. **Каждый триплет это кодон, единица кода**, которая определяет, каким ракурсом в какой последовательности аминокислоты будут расположены в синтезируемом белке. То есть, чтобы закодировать нам 21 аминокислоту плюс разные дополнительные участки, ну, допустим, начало белка, конец белка, там есть такие специальные кодоны триплеты, то есть там много чего включается, и получается у нас всего 64 кодона, но они же получаются в результате сочетания, как в последовательности, так и в целом разных трёх нуклеотидов между собою. То есть количество триплетов, которое получается из 4 нуклеотидов также 64.

И получается, **наша генетика вся кодируется числом 64**. Вот увидьте, это не просто так, 64 можно получить разными способами. Первичный вариант это когда у нас базово Отец, которого мы выражаем, четверичен. То есть переведите всё на число, допустим, и когда идёт выражение каждой из четырёх позиций друг в друге, мы получаем 16, а потом второй итерацией 16 ещё раз четырежды повторяется, и мы получаем тоже 64. Вот потом, что ещё можем увидеть, каким образом 64? Всё, я сейчас уже всё забыла, но не важно. В принципе, когда в природе с двух сторон, с трёх, а то и с нескольких сторон выходят на одно число 64, ну, допустим 8 на 8, откуда эта природа 64-х берётся, вот тогда это доказывает истинность этого числа, что оно важно, необходимо для развития. Поэтому 8 на 8, ну допустим, у нас в самой Октаве нашей Планеты Земля, в нашей первичной Октаве, было раскрыто 7 позиций тем, что мы формировали и имели на Планете 7 Планов. Но по закону Синтеза 7 Планов будут разрозненными Планами между собой, если 8-й в цельности не будет это всё синтезировать. То есть закон Синтеза в том, что, сколько бы мы ни набирали там позиций, нужен следующий шаг, запредельный, который это всё держит как цельность. **Цельность всегда несёт Синтез.** Поэтому, когда мы говорим о   
7-ми плановости, всегда нужен 8-й, запредельный, чтобы Планета сформировалась. Кстати в пятой расе таким 8-м планом был кто? – Головерсум. Он вроде бы был вторым солнечным планом или астральным планом, а на самом деле он был каким? 8-м для самой Планеты, в зависимости от того, с какой позиции мы смотрим.

И получается, у нас, когда идёт взаимовыражение 8-ми составляющих материи того, из чего формируется материя друг в друге, мы получаем, 8 умножаем на 8 и получаем 64-ричную раскладку. На самом деле, древние люди это всё знали. Например, отражением этих знаний у нас есть шахматы, доска также раскладывается. Да? То есть вообще-то очень интересная игра, она имеет очень глубокие смыслы, не всё мы сразу видим даже. Вот и здесь тоже два способа объяснения, откуда берётся в природе 64.

Можно увидеть, что если Отец изначально дуален, то есть он целен, а потом дуален, а потом четверичен а потом восьмеричен, вот так мы видим вот такие градации развития материи Отцом, то это говорит о том, что вот эта дуальность, она на всё накладывается.

Например, ОМ это тоже из дуальности происходит. Да? Когда есть у Отца, как Огонь, так и материя, но всё вместе это ОМ. Вот и когда мы берём два в соответствующей степени, два – несколькими итерациями повторяется, то тоже доходим до числа 64. Увидели?

Два на два это будет у нас четыре, на два – восемь, на два – шестнадцать, на два – тридцать два и вот два в шестой степени у нас получается 64. А шестая степень – это, всё-таки, 6-я раса. И вот у нас в мозгах это может не связываться. Ну, скажем причём тут 6-я раса, а у Отца это всё взаимно вот так соединено. И вот сам отсчёт материя, которая считается. Считается она и Матерью, но Отцом в том числе. А вот она так считается, чтобы отразить все законы 6-й расы. И вот 6-я итерация фактически она 4-я материальная, но 6-я в целом, в целом изначальна. Два в шестой степени нам будет давать число 64.

Поэтому, у нас 64-х кодоновая генетика. 64 кодона это не наше открытие, это учёные открыли. Вот они знают все эти вещи. Так, что это всё взаимосвязано, фактами подтверждается. И отсюда нам нужно понимать, что у нас многое в материи теперь меряется 64-рицей. Отсюда у нас базовая, кстати, 8-рица, от Человека до Отца, как выразимость какой-то базовой 8-рицы, отсюда у нас 8 Архетипов в каждой Октаве. Причём 8-м и 1-м Архетипом он идёт, как для нижестоящей Октавы и объединяет собою нижестоящую следующую Октаву. Получается у нас такое, пересекаются две Октавы на 8-х Архетипах. Это тоже вот отсюда идёт. Ну, для того, чтобы Октавы между собой связывались. Окта – это 8 означает.

И вот получается ещё такой закон. Почему в материи 8? Потому, что каждая эпоха идёт на шаг дальше. Если у нас было 7 Планов на Планете Земля как материи. 8-ой был огненностью для Планеты, здесь мы материю уже считаем, то следующим шагом в следующей эпохе должны быть 8 чего-то в материи. Мы уже не Планами меряем, допустим, Реальностями. И вот базовые 8 Реальностей для Планеты – это фактически то начало материи, которая включилась в начале эпохи, когда был аматический план первично сформирован. Я помню то время, 2002 год, весна, как таковой, Отец утвердил на Планете аматический план, как новый план развития Планеты. Он как раз сейчас и стал   
8-м.

И тогда при взаимовыражениях между собой, 8 на 8 тоже получаем 64-ре в основе. И когда вот эта 64-рица в материи формируется четырьмя мирами, мы получаем 256, тоже число наших Частей. Понимаете? Вот здесь математика очень, она несложная такая, но она сложная для осмысления. Вот чтобы **понять вот эти принципы математические, которые заложены в формировании материи.** Это вот так вот, это я зацепилась за слово кодон, но это нужно понимать, откуда все эти числа берутся. Можно и 32 брать, но у нас 32 – это половина от 64-х в ИВДИВО.

Это, скажем так 32 организации ИВДИВО. **Организации это уже материальность, организации это уже волевое или действием духа, это уже системность, присуща только материи.** Поэтому половина от Огня или целого – это будет 32 организации. А половина будет какие-то запредельные выражения Отца, допустим, для этих организаций. То есть вот такие вот примерно рассуждения у нас должны быть. **Ключи это всё ваше. Там по ключам тоже подумайте, они очень интересные. У нас, кстати, ключи берутся формально в основном.** Вопрос не в том, что сказать бы четыре управляет единицей, первичный минимальный управляющий ключ. Четыре – один. А **для вас очень важно: вот эта внутренняя составляющая этого ключа. А почему так складывается, что именно четыре управляет единицей**? Можете ответить, как это изнутри увидеть? На что мы опираемся?

*Из зала: Подумал, сделал.*

Нет, это как следствие, один из вариантов, а глубже если посмотреть? Это правильно, это работает, но это частный случай, нужно вот в целом увидеть.

*Из зала: 4 мира складываются*….

В цельность. И этот ключ работает внутри четверицы миров. А 4-1 это что за связь?

*Из зала: Метагалактика - Планета.*

Нет, не туда смотрим. Чего у нас четыре?

*Из зала: Энергия, Свет, Дух, Огонь*.

Это как назвать? Правильно.

*Из зала: Вещество*.

Вещество, это уже будет потом производное, а вначале Энергия, Свет, Дух, Огонь, вы правильно сказали, а это что такое?

*Из зала: Это на чём стоим. Фундаментальность*.

И фундаментальность, но знаете как лучше сказать: это базовая четверица Отца. **Отец на эту эпоху минимально четверичен.** Не двоичен, хотя двоичность везде присутствует. Где вы видите двоичность в мире?

*Из зала: Мать – Отец.*

Мать – Отец. Ещё примеры?

*Из зала: Аватар – Аватаресса.*

Аватар – Аватаресса. Ещё примеры двоичности?

*Из зала: Внутреннее – внешнее*.

Внутреннее *–* внешнее.

*Из зала: Огонь – Материя.*

Огонь – Материя, вот главная двоичность, Огонь и Материя. Да? С чего всё и начинается. Если посмотрите на весь мир, на природу, двоичность присутствует везде. Два пола у человека.

*Из зала: Две руки.*

Две руки, то есть симметрия, как две стороны. Чёрное *–* белое, у нас вот это всё в ассоциациях существует, как плюс и минус. Да? И так далее во всём.

То есть, смотрите, когда вы видите какие-то проявления от Отца, постарайтесь это экстраполировать, как бы наложить на всё мировосприятие. Весь мир он учитывает двоичность, только разными вариантами. Всё во всём. У нас даже растения есть разнополые. Животные, в том числе. Да? Про минералы мы не знаем. Вот эта двоичность во всём. У нас клеточка человека первичная Зигота, она складывается из двух клеточек, папы и мамы. Из этой двоичности рождается третья, и так далее.

А дальше у нас идёт вроде бы и троичность. На самом деле троичность, это не особо устойчивое состояние. А следующий шаг, чем является Отец, это всё-таки четверичность. Вот увидьте, да, когда в двоице каждая из позиций делится ещё раз на два, выражая друг друга, знаете, мы получаем четыре. И тогда, когда вот эти 4 позиции становятся самостоятельными, очень разными, мы получаем с вами на эту эпоху минимально четверичное выражение Отца. Но это очень просто.

***Свойства двоичности, троичности, четверичности Огня и Материи, их отличие***

Смотрите, Огонь и Материя, вот она базовая двоица. Потом каждый из этих пунктов делится на, это Дао называется, ну можно и ОМ-ом назвать. На соответствующий ОМ, только верхний ОМ будет Огненный сам по себе, а нижний будет собственно ОМ-ом Материи. И базовое выражение Отца на эту эпоху именно эта четверичная, когда все вот эти 4 позиции становятся разными, собственно Огонь в Огне – это Огонь. А Огонь, который закладывает в материю в огненности материальное состояние Огня, называется Духом. Понимаете? Дальше, в Материи Огненность – Свет. И в Материи собственно материя, это будет Энергия. Вот отсюда вам 4 выражения. Где Дух, он из Огня истекает и являет первичную организацию Огня, что ведёт в сторону уже материализации. А здесь вот Свет, он является управляющим началом для Энергии. Увидели? **Как Огонь управляет Материей, так Свет управляет Энергией**, тоже своеобразная двоица. Увидели? И когда вот этого мы достигаем, этой четверицы, наступает следующий этап развития Материи, что мы с вами сейчас и проходим, переживаем. Когда мы не троицей всё привыкли мерять или вот так вот, всё равно был Отец, который держал всю эту троицу собою. А мы сразу 4-рицу всю учитываем. **И в составе Материи появляется кроме Духа, Света, Энергии ещё Огонь**, чего не было в 5-й расе. Вся окружающая Материя, природа и в первую очередь Материя человеческих тел начинает постепенно насыщаться Огнём, непосредственно Материи, и отсюда, меняется весь функционал нашей Материи и возможности такой Материи**. Огне-материя. Это совсем не то, что Духо-материя.** Но в любом случае **над троичной Материей, над четверичной Материей находится Огонь, который держит её в цельности. Увидели? Вот. Чтобы эта Материя стала собственно, цельной и организованной.** Есть такое? Есть.

Теперь у меня к вам вопрос, я обычно сама рассказываю, а попробуйте вы, у вас такая специфика, рассказать, а чем свойства троичной Материи, отличаются от свойств четверичной. Троичная – это Дух, Свет, Энергия, четверичная – Огонь, Дух, Свет, Энергия. Вопрос к Уму.

*Из зала: неразборчиво*

Конкретней? Больше – это нас не удовлетворит, нужно так рассказать, чтобы взять и применяться, чтобы взять и различать это всё.

*Из зала: Творить Огнём, Творить из Огня*.

Нет, творить свойства, а как вы должны смотреть на этот вопрос, подходить к ответу? Чтобы ответить на этот вопрос, вы должны сначала определить свойства каждой из этих из 4-х позиций. Потом сложить 3 или сложить 4, и разное сочетание базовых фундаментальных свойств даст нам разницу этих Материй. Подход прост на самом деле. Да?

Допустим, Энергия, что делает? Я очень упрощённо спрашиваю, и здесь нет цели, как бы определить, как категорию: Энергию, Свет, Дух, Огонь. Эти категории не описаны ни в науке 5-й расы, не у нас ещё в МАН. То есть, это запредельные, из Пра идущие фундаментальности, в том числе, которые свойства Материи задают, и мы просто частично, хотя бы **определяемся, чтобы** **ориентироваться и различать Энергию, Свет, Дух, Огонь.** Но сказать, что мы всё в полноте можем описать, нет. Почему? Чтобы всё в полноте описать, нужно быть за пределами Огня, Духа, Света, Энергии. А у нас это не получится.

*Из зала: А можно рассмотреть Энергию, как физику?*

Нет, нет. Физика, это немножко другое. Во-первых, это вид Материи, это другой категориальный ряд. Во-вторых, это не сравнить с фундаментальностями, она состоит из всех фундаментальностей, поэтому, это не сравнивается. Вопрос в том, что Энергия, как таковая нами изучается, когда мы физику изучаем в школе. Да? Какие у неё там свойства? Работу производить, двигать, перемещать. Ну, это как фундаментальность и частность, как обязательное фундаментальное свойство Материи, так тоже можно сказать. Быть Энергией, проявлять свойства Энергии, где Энергия, в итоге совершая работу, что-то с чем-то соединяет или разделяет, но в любом случае, мы любим говорить – соединяет. Почему? Потому что, **Энергией управляет Любовь, как сила соединяющая**, чисто из этих ассоциаций, но это правильно. Энергия что-то с чем-то соединяет, организует итогово.

Тогда **Свет, он фактически несёт базу данных, несёт записи, несёт структурность Материи, которая должна быть соединена так, как прописано в Свете.** Сложили? То есть, Свет несёт записи, организацию, как Материя должна быть организована, когда Свет является непосредственно самой Материей. Понимаете? Тогда получается, в Свете вся информация записывается, все базы данных. Вообще, слово запись и тексты – это понятие Света. Увидели?

Понятно, что Мудрость определяет, как Свет структурируется, Свет несёт структурность Материи в итоге. Но мы здесь рассматриваем эту 4-рицу.

Дальше, Дух. Что мы знаем о Духе?

*Из зала: Деятельность. Действие*.

**Дух несёт нам деятельность. Да? Дух движет по законам всю нашу Материю.** И Дух движет не как Энергия, а Дух вводит в Материю совершенно новые варианты движения. Если Энергия может двигать нас, как челнок, туда-сюда, туда-сюда. Да? Работа – дом, работа – дом. Духа жизни в этом мало, кстати.

То, если у нас жизнь реализуется Духом, а Дух носитель жизни, то **Дух всегда нас движет по новому вектору.** Увидели? **И то, как Дух организует нас, зависит от того, какая Воля и какие законы этой Воли записаны в Дух.** То есть, Дух даёт всегда динамику. И вот то, что Дух во второй Дао, в Огненности, это и даёт ему такие динамичные свойства. И Дух в этом плане чем-то похож на Энергию, а с другой стороны Дух более Огненность для Энергии. Увидели? Похож тем, что в обоих Дао, вот двух Дао, Дух являет нижестоящую слагаемую, составляющую, материальную составляющую. Я говорю буквально вот так вот на пальцах и слишком упрощённо, но если вам так будет понятней, то замечательно. Но вот эти азы мы должны в голове иметь, иначе оно всё будет непонятно. Мы будем брать шаблонами, и ничего с этим сделать не сможем, со всеми правилами, законами, стандартами Материи. Есть такое? Но, тогда Дух движет, упрощённо запоминаем. Да? Свет структурирует, Материя соединяет. А Огонь, что делает?

*Из зала: Несёт Волю*.

Не несёт Волю. А что?

*Из зала: Стандарты*.

Стандарты, а как это назвать ещё по-другому? **Огонь, помните, он истекает из Синтеза, Синтезом мы объединяемся с Отцом, Синтез, это то, что запредельно для Материи, Синтез не входит в состав нашей Материи. А значит, Огонь с записями Синтеза привносит всегда, что-то новое, следующее для развития в эту всю 4-рицу, то есть в четверичную Материю.** И мы получаем 4-рицу очень даже ладненько. Да?

***Чем наша материя будет характеризоваться?*** ***Огонь вносит новизну в Материю***

Чем наша Материя будет характеризоваться?

**Огонь** вносит новизну в Материю. Что, какие параметры, какие возможности эта Материя должна собою достигать.

**Дух** движет, закладывает Материю по-другому, чтобы она перестроилась,

**Свет** меняет структурность этой Материи на следующее.

А **Энергия** итогово это всё собирает.

Вот так упрощённо будет понятней.

И какими тогда свойствами обладает вот эта 4-ричная Материя?

Она способна меняться совершенно на новые стандарты и параметры, которых в ней не было. Дальше.

Эта Материя способна осуществлять и достигать итогов своего развития, когда то, что записано в Синтезе Огнём, реализуется Образом в Энергии. И вот здесь мы видим этот четверичный ключ, я вам его изнутри рассказала. Когда то, что записано в стандарты Огнём, реализуется итогово до физики, до физичности Образом Энергией. Увидели? Отсюда ключ 4-1 на вот этой базовой четверице Отца начинается. Хорошо.

Для сравнения: Материя троичная. Она состоит из Духа, Света, Энергии. Такая Материя тоже должна быть управляемой. Я не скажу, что люди умели управлять этой Материей троичной. Возьмём, допустим, Отец 5-й Расы. Он являлся человечеству Духом и Волей. То есть, он сам фактически динамил Дух и Волю людей и этим объединялся с людьми. Стандарт 5-й расы. Увидели? Значит, Отец задавал динамику, как человеку жить и развиваться тем Духом и Волей, которым Отец наделял каждого человека в 5-й расе. Увидели? Увидели. То есть получается?

*Из зала: То есть получается тогда, если троичный принцип, то получается более исполнительная*.

Да, да.

*Из зала: А та, уже более получается созидательная, сотворящая.*

Отлично, молодцы!

Есть разница, для человека в частности, организация Материи троичной и четверицей именно в этом.

Как мы относимся к Воле? Потому что, Воля и там и там, и на ней идёт сравнение. Отсюда и по-разному Мудрость складывает то, что мы делаем и разную работу мы реализуем. Поэтому, Воля исполнительная, как вы сказали, это что? Заданная Отцом? Задана Отцом. Мы должны совпасть с Волей Отца. Свобода Воли была и раньше у человека. Но вопрос в том, что свобода Воли человека, это не принцип, что я хочу, то и ворочу. А обязательно **свобода Воли должна дать результат тогда, когда она совпадает с Отцовской Волей.** И тогда Воля Отца перетекает в нас, законы этой Воли перетекают в нас, и мы начинаем жить правильными законами. А значит, чтобы научиться Воле Отцовской, необходима деятельность так, как заповедовал Отец.

Отсюда нам понятно, что делал Иисус Христос. Он нам заповедовал человеческую деятельность, человеческий образ для деятельности: не убий, не укради, и так далее всё, что там, в заповедях его и в заветах прописано. Это чтоб человек так научился действовать и стал человеком. Согласны? То же самое Суры Корана, это о том же.

А когда мы говорим сейчас – человек имеет свободу Воли, совсем другая ситуация. **Мы от Отца получаем Огонь, наша задача его усвоить, Огонь и Синтез**. Это значит вместе с Огнём и Синтезом мы получаем следующий задел материи, следующие её параметры и масштабы, какие-то качества и свойства, которых у нас вообще не было. Это первично, каждый раз стяжание Огня и Синтеза. **А потом мы должны из возожжённости Огнём, сложить свою Волю.** Если раньше эту Волю определял Отец, куда идти и что делать, поэтому следования Отцу было достаточно, чтобы когда-то мы до него дошли. Помните, праведник войдёт в Огонь и предстанет пред Аллахом. Войдёт, чем? Следованием действиям Воле Отца. А сейчас носитель Воли сам человек. Воля Отца для ориентировки, чтобы мы не ошибались. **И задача Человека свою Волю накопить, выработать из Огня, который мы принимаем от Отца. Это колоссальная разница по образу жизни. Это принципиально все подходы к жизни меняет.**

***Дошли до Отца, взяли, а теперь распорядись Огнём. И вот этого ждёт от нас Отец. Мы берём Огонь, а потом переключаемся на старый принцип действия***

Дошли до Отца, взяли, а теперь распорядись Огнём. И вот этого ждёт от нас Отец. В чём у нас проблема? Мы берём Огонь, а потом переключаемся на старый принцип действия. А как кто действует? Поскольку Отца мы не понимаем, мы смотрим, а что Сердюк делал в подобных практиках у себя на Синтезах? Да? А что он сказал? А кто там ещё, какой-то человек сведущий, на которого можно ссылаться, ориентироваться, что он сделал? И мы начинаем продолжать копировать, ища соответствия, и следовать кому-то из людей. Понимаете?

Но это не наш собственный путь Воли. И вот это большая проблема. Это не наше действие из Огня выявленное, а как копия чего-то или компиляция каких-то действий внешних. И наше Я в этом теряется, теряется индивидуальность. И мы опять следуем кому-то, впадаем в зависимость от кого-то. А никому это не нужно на самом деле. Своё Я, мы тогда не реализуем в полноте. Понимаете**? Принцип осуществления жизни. Вот для Ума это азы, без которых вы вообще-то будете путать многие вещи, беря их поверхностно.**

**И так, когда вы складываете практики, что вы должны учитывать? Ответьте, пожалуйста, вот из этой темы.**

*Из зала: Индивидуальность*.

Индивидуальность. У вас индивидуальная должность в Подразделении?

*Из зала: Да*.

Да, неповторимая. Поэтому, повторить практики соседа, и это называется слизать у него, но не выразиться самому и не реализовать свой Огонь должности, и не выразить своё Я. Понимаете, в чём проблема? Вот в этом самом. Поэтому, **какие у вас должны быть действия в Подразделении, исходя из того, что Огонь – это Источник для каждого?** Не берём пока коллективное действие, а индивидуальные сначала действия складывать. Мы сами, даже если в команде, всё равно берём по своим возможностям Огонь и Синтез у Отца. У каждого это будут разные записи. Мы должны, именно мы, телесно возжечься, то есть вместить Огонь в Материю, в наше тело, тело это тоже Материя. Да? И сложить такое волевое действие, которое свойственно только нам. Поэтому, **эта эпоха, это расцвет индивидуальности, и дальше – аматиков.** Мы можем смотреть друг на друга и учиться? Да. Мы можем учиться у Аватаров Синтеза? Да. Мы можем, что угодно делать вот там с опытом других, **итоговое действие нашим выбором должны определяться.** Нет вот этого нашего выбора, а что я делаю, как мне Владыка рекомендует, лично мне, по моим всем спецификам и особенностям, вот это всё отсутствие, будет нас тянуть назад, в зависимость от других.

И если, вы в своём Подразделении это не отстроите, если вы не сможете видеть в других, прям диагностически, вот Человек входит и от двери видно, он самостоятельный, или он индивидуальность или он зависит от других. Понимаете?

И это вот **ваша задача, так сложиться и всем рассказать, описать и всем показывать, здесь тебе нужно своё что-то сложить, а здесь можно в команде и чему-то поучиться.** Понимаете? Но всё равно ты сможешь по природе фактически действовать только так, как ты можешь. Давайте начинать с этого. Никто в нашу шкуру, так скажу, не влезет, за нами не посмотрит глазками оттуда изнутри, не пошевелит нашим языком, ручками, ножками. А это только мы делаем, если кто-то и влазит, то это сущность, это патология. Но у нас этого уже не должно быть. Вот, значит, получается, **Отец смотрит на то, что каждый делает собой и ждёт от каждого по нашей специфике чего-то неповторимого в деятельности нашей.**

И это называется, определить свою Волю из Огня. И на этом переходе от Огня к Воле, у нас сейчас многие Подразделения и команды зависают, то смелости не хватает, то ответственности не хватает, то не хватает вариативности, виртуозности, я бы сказала так, диалектичности – это всё ваши горизонты, чтобы сложить собственное действие, а потом и собственное дело. И поэтому многие научились стяжать Огонь и Синтез, возжигаются, а чтобы действовать из этого Огня, продолжить, нужна собственная Воля, как бы организующаяся из Огня. А у людей не хватает этой виртуозности Огнём и что? Переключаются на привычки Духа. И Огонь где-то там остаётся нереализованный, а мы действуем по привычкам своего Духа. И чего тут нового? Ничего нового.

***Новый Ум действует из Огня***

**Вот эту проблему разрешает Ум, это ваша команда.**

**Можете записать поручение номер – раз: научиться отслеживать вообще-то и себя перестраивать на то, чтобы вы именно действовали из Огня.** **Это новый Ум, который действует из Огня.** И любая Часть так должна действовать, а Ум в первую очередь, иначе Ум скатится в те записи, которые были в пятой расе. И Умы пятой расы фактически, вон вы видите их применение, что сейчас некоторые политики творят со всем миром.

Страдают, я считаю, что это просто патология то, что делается. Мы без газа замерзаем, но мы его не позволим ввозить в Европу, ну «назло маме отморожу уши». Это умно? Это вообще не умно, там ноль Ума в этих решениях. Увидьте вот так, и не ведитесь на то, что это мировые политики. Я в своё время такую вот зависимость преодолевала в Академии. Пришли, вроде бы Академия. Академия – РАНХиГС, сразу говорю. Вторая по рейтингам у нас в России, там такая профессура, люди мировые имена имеют, рецензенты там, эксперты на мировом уровне. А встречаются иногда учёные, смотришь на него, он вообще формально думает. Он даже не понимает твоего вопроса. А там вопрос не такой уж был сложный. Понимаете? И у нас тут же разрушились, у нас шоковое было состояние. В нашей группе несколько было Служащих, у нас было шоковое состояние, у нас рухнули все тотемы учёных. Мечтали, да, учёные. Ага. Я вас уверяю, если вы станете рядом с учёным, по практике они вас обгонят, потому что опыт наработанный есть, а по оперативности вы им всем фору дадите. По масштабу мышления, по дальновидности, я б сказала, по стратегичности мысли, вы им всем фору дадите каждому. Я серьёзно говорю, и не удивляйтесь этому. Это разница двух Архетипов, первого и четвёртого, разница Человека в двух Архетипах. И вот так наглядно всё это можно увидеть. Есть такое? Есть. И так мы с вами увидели, что?

***Ключи управления, это те базовые взаимосвязи, которые позволяют организовать универсальность нашей Материи***

Четверичный ключ фактически управления. Так в итоге, почему это **ключ 4-1?**

*Из зала: Цельность из Огня в Материю.*

**Этот ключ позволяет из-за предела или вершины Материи достичь реализацию в полноте. Как раз эту цельность действия сложить.** Именно из 4-х шагов или 4-х градаций. Это потом выражается мирами, можно и мирами смотреть, но миры это всё-таки, такая общая цельная Материя, разных ракурсов. Миры – это сложившаяся Материя, а здесь идёт внутри Материи управляющий ключ.

Это сюда. **Теперь вам нужно любые ключи вот так уметь рассматривать.** Есть эволюционные ключи, есть ключи ОМ, есть ключи пятеричные, когда единица входит в пять, как часть. Ну, другими словами смотрите, берём 4 на 4, 8-рица. И вот верхняя 4-рица, она начинает наслаиваться на нижнюю, здесь и ключ ОМ в чём-то срабатывает, потому что восемь управляет четыре, но здесь у нас единица входит в пять как часть, за счёт этого наслоения. И единица проверяется, здесь уже не как ключ управляющий, а проверяющий ключ. Вот насколько правильно единица развивается?

*Из зала: То есть, она всё равно уже получается огненная.*

Она ориентируется, для неё 5-ка – это Огонь, правильно, но единица ориентируется, насколько правильно она реализует записи вышестоящие. Увидели? Всё то же самое, это продолжение этого ключа 2-6, 3-7 и 4-8. Это сюда же. Увидели?

Эволюционный ключ он 8-ричный, хотя у нас эволюция это 16 позиций, но в общем-то, там можно и 16-ричный ключ взять, но базовый – это 8-ричный, когда вот так 8 на 8 всё считается, накладывается. Да? Когда **восьмёрка верхняя управляет восьмёркой нижней**. Увидели?

Вот это уже ключ, но теперь понятно, откуда эта природа ключей взялась. Это те базовые взаимосвязи, которые позволяют организовать универсальность нашей Материи.

***Умом складывать, учитывать специфики разных материй, организуя материю собою***

**И применять эти связи в тех ситуациях, которые вам необходимы, чтобы достичь нужный вам результат. Этим именно занимается Ум, поэтому ваши темы – это ваши виды материи,** можете где-то даже себе фиксировать. **Без знаний и без различения специфик функционирования видов материи Ум не отстроится.** Сложность в том, что 64 вида Материи не описаны ещё полно, мы туда ещё только идём, какие-то виды материи описываются, первые 8 они более-менее понятны, потому что они были в 5-й расе. Ну, допустим та же Абика, она Главой ИВДИВО описана, хотя она сложно применяется, но все, та же Сиаматика, она допустим, в Школе там в одной развивается, но не факт, что она у каждого работает. И что такое суть Сиаматики – это   
64-й вид материи, это тоже сложно пока. То есть, мы ещё пока растём в том, чтобы не различать даже, различением Разум занимается, **а чтобы мы Умом складывали, учитывали специфики разных Материй, организуя Материю собою.** Есть?

Дальше **ваше всё – это типы материи, это выражения материи друг в друге.** Ну, допустим физический ментал и ментальность физики, почти одно и то же, разные Позиции Наблюдателя. И вот вам нужно это всё различать и видеть, смешение разных функций, разных фундаментальностей, разных видов материи между собой, вот эти смешения рождают типы материи.

Типы материи рождаются когда на чистый вид наслаиваются следующие какие-то показатели. Например – миры. И 64 вида материи ракурсом энерго-вещества, свето, духо или огне-вещества дают нам 256 состояний материи, именно поэтому у нас 256 Частей, но в самих Частях, заметьте, у нас сохраняется 64-ричность. Мы 256 частей делим на 4 группы. И эти группы между собой отличаются. И в этих группах первые позиции между собой соединяются в первый горизонт. Ну, допустим Образ Отца, можно ещё по-другому назвать – ИВДИВО-тело движения, плюс физическое миротело, плюс метафизика как вид материи, плюс, чего у нас там? Человек ИВДИВО, вид Человека, 193-я Часть, то есть, если из каждой 64-рицы берёте первые позиции, это объединяется между собой по принципу единства вида материи, частностями, но плюс ещё добавляются собственно базовые 64 части, это верхняя третья 64-рица частей. А 4-я 64-рица частей со 193-й по 256-ю, это фактически полнота включения в Отца Аватар-Ипостасями. Оттуда начинают формирование эти 64 части, потому что они называются по должностям Аватар-Ипостасей, чтоб Человек так 64-мя вариантами мог развиваться. Увидели? Это всё так выражается. То есть, получается Человек 64-ричен в базе своей, но 256 Частей это шаг в сторону 256-ричной базы, когда эта база отстроится каждой позицией, независимо одна от другой. У нас пока зависимая, по горизонтом по четыре складывается. Увидели? Это вот об этом. **Это для Ума тема.** Хорошо.

***Уметь оперировать стандартами материи***

Следующий шаг. Получается, Человек в базе 64-ричен, можно его 8-ричным назвать. Потому, что Человек входит в 1-ю позицию из 8-рицы от Человека до Отца, но 64-рица начинается с 8-рицы. Человека можно 4-рицей мерять, 4-мя мирами, допустим, чего у нас по четыре мира в первую очередь. Человек может быть 16-ричным, когда что в 256-ти Частях? 16 – это выражение, 16 на 16 даёт 256. Или все 256 Частей свести к 64-м, четыре в одном будет. И тогда 64-рицу частей, базовую, мы рассматриваем как четыре 16-рицы, помните. А 16-ричность у нас тоже имеет значение. У нас чего по 16?

*Из зала: Огнеобразов.*

Много стандартов, у нас 16-рично. И огнеобразов, и эволюций у нас 16, и фундаментальностей материи 16.

*Из зала: 16-рица Жизни Изначально Вышестоящего Отца.*

И 16-рица Жизни Изначально Вышестоящего Отца, совершенно верно. Много чего мы по 16 меряем. И вот тогда сопряжение этих 16-риц, хотя понимать должны, что значит каждая, даёт нам эти связки взаимодействия их между собою. И эти связки взаимодействия помогают нам расшифровывать, а как вообще в объективном мире у Отца эти связки работают, организуя материю, объективную только, не нами выдуманную. Понимаете, как это важно?

То есть, вы должны уметь оперировать стандартами материи вот так, на раз-два. Все вот эти взаимодействия между разными стандартами расшифровывать, понимать, распознавать, различать.

Только Ум не самим различением занимается, различением и первичным определением занимается Разум или горизонт на 2 шага выше – Сознание. А следующая 16-рица – Разум, ну вернее там, на 8 позиций выше. Но поскольку это 12-й горизонт, это внешнее для 14-го, 12-й горизонт должен для какого-то определения давать развёрнутую картинку со связками, как всё взаимосвязано в Материи. Увидели? То есть, если Разум или Сознание определяет, что это есть вот это, допустим эволюция – это что такое? Это запредельная для ИВДИВО и для какого-то Архетипа динамика Воли Отца и Духа Отца, которая всем Архетипом вот так вот движет. И каждая эволюция, вот так вот она из-за пределов Дома этого Архетипа управляет всей материей этого Архетипа. Это природное явление, эволюция. Определяет это Разум, различает там, складывает Сознание.

А **Ум** в отношении вот этого примера, эволюции, как с ними поступает? Он **образует в себе связочки разных материальных состояний, когда уже применяется этими определениями эволюции. То есть, материя Человека отстраивается по Уму, который должен вот эти связочки эволюционные сложить в себе.** То есть, если мы говорим, что мы действуем второй эволюцией, это эволюция кого, как она называется? Человека-Посвящённого. То **Ум должен сложить Огонь практик, который в основе этой эволюции находится. Цель этой эволюции – достичь этой организации Человека-Посвящённого практиками.**

Принцип действия эволюции, как Человек развивается в пределах этой эволюции? Практикованием. Вид жизни называется Человек-Посвящённый. И практикование не вообще ради практикования, а включённость Человека в первичную посвящённость в Материи. **Это всё должен увидеть Ум, сложить и выдать, и организовать нас.** Согласны? **Вот это его специфика.**

Я понимаю, что Ум там Чашами строится, сферами ИВДИВО строится, это вы и так всё знаете. У нас времени нет, в общем-то, мы это конечно стяжаем, но зачем повторять то, что знаем, нам нужно дальше идти. И вот нам нужна специфика работы Ума. Увидели?

***Что задаёт Части Ум такую специфику?***

И вот специфика, она с чего начинается? Что задаёт этой Части Ум свою такую специфику? С чего начинается Часть, с чего она вообще рождается и у каждого и у всех сразу.

*Из зала: Из Огня.*

Но если Огня, то какого тогда?

*Из зала: Абсолютного.*

Абсолютный там может быть, но не это главное сейчас. Бывает Ум без Абсолюта? Бывает. А как любая Часть организуется? С чего она начинается? С чего вообще эпоха началась, многочастный Человек?

*Из зала: Из Жизни.*

Жизнь берём, это один из Огней.

*Из зала: С Ядра.*

А Ядро, это что?

*Из зала: Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

А Ядро, что?

*Из зала: Записи Синтеза.*

Они там есть. Вопрос они потом возникают, они потом возникают? А что такое Ядро? Чувствуете?

Упакованный Синтез. А может быть: Огонь, Дух, Свет или Энергия. Ядра бывают разные. А как это всё вместе назвать? **Ядро, что это?**

*Из зала: Это Синтез, огнеобразы.*

**Вершинный огнеобраз, начало формирования Материи. У нас Материя ядерно должна восприниматься.** На что физики сейчас переходят, но мы не особо ещё пока туда идём. Такое восприятие у нас ещё отсутствует. Но мы понимаем, что Материя начинается с ядерной организации, в Парадигме прописано. ИВДИВО, в котором расконцентрирован Огонь и Синтез, в каких-то местах, локусах, начинает концентрироваться сгустками Огонь. Сгусток Огня в Доме Отца, именно в Доме, у нас Материя без Дома не существует, давайте так увидим. Для нас её точно нет, и раньше, кстати, не было. Так вот, сгусток концентрированного Огня в Доме – это начало формирующейся материи. Когда этот сгусток окончательно организуется Домом, впитывая какие-то записи для этой организации из Дома или ещё изнутри из Источника, это называется уже Ядром. И Ядро – это первичное вершинное состояние Материи в её образовании сверху вниз от Огня.

***Материя формируется Домом. Человек начинается с Ядра Отца и Матери, или с Ядра Огня и Синтеза Отца, из первичной клеточки у Отца***

Тогда Ядро начинает раскручивать вокруг себя среду, где оно будет реализовываться. И рождается Я Есмь – первичное взаимодействие с внешней средой остальной, этого Ядра. Потом разворачиваются разные огнеобразы, вплоть до спина, который совершает окончательное движение собою. Увидели?

Примерно так. Так вот **Материя формируется Домом.** Вот здесь вот, с точки зрения Ума, очень важно. То, что будет записано в Материю, человек должен сам собрать и от Отца, и из Дома Отца, или ИВДИВО, лучше сказать.

И тогда человек тоже начинается с Ядра. Помните?

**Ядро Огня буквы и Огня цифры в целом даёт нам Ядро Человека.** Потом человек, живя – материализуется, вплоть до того, что тела даже достигает, вот как мы сейчас с вами. Но вот этот принцип, что Человек начинается с Ядра Отца и Матери, или с Ядра Огня и Синтеза Отца, из первичной клеточки у Отца, вот это всё никуда не девается, это остаётся. Просто качество Огня и Синтеза клеточки растёт, увеличивается и даёт следующие-следующие параметры человека: биологические, эпохальные – новое строение человека и так далее.

И получается, что человек должен иметь, как и любое ядро, как любой сгусточек творящей материи, какие-то пределы в своей организации. Эти пределы сферами-оболочками держатся, между ядром и внешней средой, формируя границы сферы-оболочки этой организации. И в результате мы во всём можем видеть вот этот принцип творения Дома, когда у нас огнеобраз – это ядрышко в центре и сфера-оболочка, по которой электрончики бегают. Любая часть – это ядро и сфера-оболочки с разными записями, но другой масштаб, другое качество.

Ну, допустим, Солнце, как таковое, и Солнечная система – это ядро. Солнце в центре и сферы-оболочки, как орбиты Планет, границы Солнечной системы. Согласны?

**И так во всём мы видим вот эту ядерную организацию, что космоса – макромир, что Человека – огнеобразы, микромир.** И получается вот то, что записывается в ядро, и то, какая материя образуется, организуется по итогам реализации этого ядра или огнеобраза, это определяется и самим человеком, в том числе, вначале Отцом, потом деятельностью человека определяется. А для этого необходимая в том числе, часть Ум.

***Ум – это та часть, которая отвечает за накопленность разных параметров и стандартов всего ИВДИВО, чтобы этим ИВДИВО растёт и развивается***

Вот именно Ум – это та часть, которая отвечает за накопленность разных параметров и стандартов всего ИВДИВО, чтобы этим ИВДИВО расти и развиваться. **Именно Ум должен записать вначале, получить, наполниться вначале от Отца разными параметрами материи, чтобы потом этим оперировать.** Некоторые части оперируют, потом записи рождаются. У вас это не проходит. Вначале вынь и положь стандарты, по которым ты должен действовать. И в итоге Ум, чем занимается?

*Из зала: Пахтает условия.*

Не только условия.

*Из зала: Стандарт, законы..*

*Из зала: Огнеобразы, как системы Ума. Континуум. То есть тот континуум, на который…*

Только это континуум духа. Континуум духа. Смотрим по ключам. 64 базовые части, от Физического миротела до ИВДИВО Отца. Помните? 64 части. 44-я позиция – это Ум, 44-я позиция – это третья 16-рица. В этой 16-рице это 12-я позиция. Успеваете? Это всё просто, молодцы.

Так вот, каждая 12-я позиция в четырёх 16-рицах занимается и похожей работой, но между собой они различаются. Что общего между всеми 12-ми Частями?

*Из зала: В Чаше, в строении.*

Не в строении, в работе. Да, у них у всех есть Чаши. Ну, нам это мало о чём скажет. В специфике деятельности. Какие системы, 12-я система, свойственна всем этим четырём частям? Как называется?

*Из зала: Эндокринная?*

12-я система из 16-рицы?

*Из зала: Огнеобраз.*

Огнеобраз, так и называется. Значит, это **четыре части, которые занимаются выработкой огнеобразов.** Точно так же, как это делает Хум. Также должен делать Ум. Потом что ещё? Диалектика. А потом Часть Виртуозность.

Только для Виртуозности ракурс Энергии характерен, с выработкой огнеобразов, главное для них Энергия. Для Диалектики – огнеобразы Света. Для Ума – огнеобразы Духа. А для Хум – огнеобразы Огня.

То есть, они все могут состоять из Огня, Духа, Света, Энергии. Но если их между собой сравнивать, они вот такие четыре различия несут. Понимаете? То есть они вырабатывают, ну, как минимум, 16 типов огнеобразов. То есть, для них вот эта 16-рица – это их всё. То есть это система, 12-я, которая во всех этих частях организует выработку огнеобразов, и это, фактически, эффект творения для всех четырёх частей. То есть, **Ум, он тоже должен быть творящий.** Но творящий больше чем?

*Из зала: Дух.*

Дух. Не духом! Творим мы Огнём и Синтезом. Но творим Дух и огнеобразы Духа. Или огнеобразы третьего мира, метагалактического, можно и так сказать.

Что я сейчас сказала? Ничего нового. Всего лишь мы сопрягли разные стандарты и сложили взаимосвязи по этим стандартам, касаемо части Ум. Согласны?

Значит, Ум на самом деле вырабатывает огнеобразы, Дух – это специфика единства законодательной базы для всей материи несёт. Дух записывает в себя фрагментики законов – как этот огнеобраз будет работать? Но вся Материя состоит из огнеобразов. Значит, фактически **Ум непосредственно творит Материю ракурсом её Духа.**

Как вам? Я думаю, что это вы должны были уже понять, разобраться, и наверняка это есть.

Если Хум – это первично выработка Огнём, синтезирование огнеобразов, здесь – организация, **системная организация огнеобразов лежит в основе работы Ума.** Почему я вас и достаю на эту тему системных связей, как каждый стандарт связан с собою? Как работают ключи? Как вообще идёт применение, проявление этих стандартов в объективной материи? Увидели? Увидели.

Поэтому, если с другой стороны посмотреть, то **Ум что делает? Он организует универсальность материи.** Например, простроить непосредственно тактику какого-то решения, какого-то действия. Простроить, допустим, какое-то дело, опираясь на то, что есть стандарты этой материи, есть цель этого дела, есть слагаемые – кто или что это дело реализует. И в итоге нужно вот эти все параметры, стандарты материи связать между собой. Чтобы это дело – раз и получилось. **Умное дело! Умная реализация дела.** Здесь и эффективная, сюда будет включаться, и отстроенная, и результативная. Вот все эпитеты наберите, это всё сюда к Уму должно относиться.

Целесообразность. Ум начинал развиваться с целесообразности. У нас, кстати, в Науке есть определение того, из чего Ум развивается – это Красота.

***Красота – это явление Ипостасности целесообразностью Творения***

И это явление Ипостасности целесообразностью творения. **Красота – это явление Ипостасности целесообразностью Творения.** Это у нас в тезаурусе на сайте, это тоже определение есть.

Ну, до Красоты мы ещё дойдём. Но дело в том, что когда Ум начинает вот так собирать Материю деятельностью и волей своей, волей человека, он должен на что-то ориентироваться. И **то, на что ориентируется Ум, это внутри него должны быть записи Красоты напрямую от Отца,** но, развиваемые с помощью Аватаров, допустим, личным опытом. И от того, какие записи Красоты есть в Синтезе Ума, в ядре самой части Ум, и будет зависеть предел вашего творения Ум, как вы сложите какое-то дело.

Остаётся разобраться, а что ж такое Красота?

*Из зала: Наивысшая целесообразность.*

Творения, в Ипостасности Отцу. Правильно. И что же это такое? Чем это проявляется? Что мы раньше, или чем мы отслеживали Красоту? Формами, да? Форма тела, форма лица, одежды, здания, там архитектура. Любая форма. В общем-то, мы по ней меряли красоту. А если глубже смотреть? Содержание может быть красивым? Ещё как!

А вот такой пример, знаете, у нас есть ребята старт-аперы, которые запускают новое дело какое-то. Вот здесь бывает красота их работы?

*Из зала: Конечно.*

Отлично. А красота логики может быть? Может быть.

*Из зала: Красота может быть во всём.*

Правильно, красота может быть абсолютно во всём. **Красота – это как вот эта высшая целесообразность, заложенная в объективную Материю, но достигаемая нами, субъектами и субъективными существами.** Понимаете?

И когда мы начинаем постигать соответствие Отцу своими возможностями, своей сложенностью Отцовской Красоты, мы в этом становимся красивыми. Понимаете?

Поэтому, когда мы начинаем внутренний мир насыщать Огнём Отца, начинает вот этот внутренний мир по-отцовски нами реализовываться, вот в этот момент Человек не может быть некрасивым. Это не зависит ни от черт лица, ни от одежды, ни от чего. Даже от речи не зависит. На это всё можно делать скидку, там человек, там ещё что-то постигает, ещё нарабатывает в себе, вообще, в этот момент не учитывается. А вот когда Отцовскость в нём проявляется, он не может не быть красивым.

***Расшифровать виды материи нам поможет Ум, ваша работа***

И вот **когда вы заполняетесь, а у вас по должности Красота центральный Огонь и Синтез, вот этим Огнём и Синтезом, вы должна быть самая красивая команда.** Я не шучу. **Внутренним миром. А потом и сложенностью между собою.**

Но когда у нас начинает лезть моё Я, или всякие зависимости, и там всякие бяки, это у всех бывает, всегда мы будем что-то завершать, а что-то в себе растить, в этот момент, в общем-то, несоответствие Отцу, когда вы переключились на следующий этап, но там ещё не сложились, в этот момент Красота будет теряться для этого горизонта. И вот здесь нужно **искать следующий уровень Красоты в себе. И складываться по-другому.** Согласны? Согласны. Отлично!

Почему россияне смотрятся красивее других, это моё субъективное мнение, но я так считаю. В целом, всякие бывают люди, везде бывают всякие, но в целом, если брать, но больше Красоты, больше Отцовскости во внутреннем мире. Это не для того, чтобы россиян похвалить, пока так складывается.

Можно сказать, у нас есть и ошибки, у нас есть и сволочи – кого только нет. Это везде у всех есть. Вопрос не в этом. Вопрос в целом, если обобщить, Отцовскости больше. У нас больше Подразделений на территории. Вот это даёт силу Отца. Всё, этого уже достаточно.

И это не для того, чтобы России на себе зациклиться и впасть в гордыню. Это для того, чтобы задать пример и тренд для всей Планеты, для всех землян. Серьёзно говорю.И Россия, как первая Цивилизация, она должна задавать тренд и нести за это ответственность.

*Из зала: Сразу картинка: мы все в упряжке и вытаскиваем весь мир.*

Не в упряжке. Мы все Отцом едины. Лучше так сказать.

Тогда получается, сама Красота – это фактически, вот это вот и есть универсальность материи, только Отцом созданная. Здесь и высшая целесообразность будет, здесь и будет отточенность, отстроенность, эффективность проявления Материи. Здесь всё будет по высшему разряду, как у Отца.

Это всё и есть, будет создавать Красоту. То есть Синтез Красоты Отца ведёт к этому. И Ум черпает возможность, он ориентируется, что, как слепить, какую материю, как организовать, ориентируясь на ту Красоту, которая в нём внутри от Отца заложена. Понимаете? И туда записаны все параметры материи Отцом в единый такой однородный Огонь Красоты. И тогда, насыщая разными параметрами Огонь Красоты, мы с вами, собственно, растим вот эти пределы и ориентиры собственной Красоты. И уже по этой Красоте меряем, что есть что.

Пример может быть самый такой материальный, когда мы что делаем?

Ну, допустим, зреете несколько лет к ремонту. У вас вначале образ один, через год он у вас поменяется. Уточнится, углубится, станет тоньше, функциональнее, что-то себе там выстроите. А когда через два года начнёте делать, сделаете ещё лучше. А через три года посмотрите, скажите, можно было и лучше. То есть мы развиваемся постоянно, какие-то параметры Красоты того же дома, собственного дома у вас растут, и вы начинаете замечать, как некрасивое то, что было красивым для вас раньше, вы не замечали изъянов, проблем. То есть вы вырастаете.

Точно также с любым состоянием материи: что одежда, что лицо, что поведение, что внутренний мир человека, что подходы к организации работы. **Вы всё время вот так развиваетесь, из Красоты черпаете все параметры, возможности организации материи, как её сложить, чтобы быть красивым как Отец? Но, этим часть Ум вырабатывает частность Красоту.** Увидели? Увидели.

Значит так, что мы делаем в практике сейчас? Время выходит. Мы сейчас идём, стяжаем все вот эти параметры в Часть Ум у Изначально Вышестоящего Отца. И мы пойдём опять в 33-й Архетип. И попробуем насыщаться разными стандартами. Дело в том, что эти 32 Архетипа у нас материальные, а Материя как раз и характеризуется этими параметрами. И в первую очередь, это, собственно, 32 вида Архетипа, которые задают 32 планочки нашему росту и развитию. Совершенно новые планочки, масштабные, никакие прежние в счёт не идут.

Дальше, **каждый Архетип строится из 64-х видов материи**. Мы попросим, чтобы Отец нас наделил 64-мя не стандартами, а я бы сказала, записями Красоты этих видов материи.

Кстати, **Ум позволит потом нам расшифровывать виды материи. Кстати, на вас смотрит весь Мир. Расшифровать виды материи нам поможет Ум. Ваша работа.**

Не теребитесь. Всё как возможно, но имейте в виду, что вот эта специфика за вами остаётся. **Затем типы материи, затем виды организации материи.** Согласны? Понятно, что **эволюции, миры.** **Ну, и то, что свойственно Человеку.**

Смотрите, Человек в центре Дома – концентратор всего Дома. Это антропный принцип в этом, что на человеков фокусируется какой-то масштаб материи, ну, ИВДИВО меряем, да, какого-то Архетипа или какого-то мира в Архетипе. И творение идёт, то есть сборка Человека идёт фактически вот по этой центровке человека заданной. Если человек не достигает какого-то Архетипа, он собирается нижестоящим Архетипом. То есть, материя прирастает. Вот **в центровке этой работы стоит Ум, который руководит, как нужно создать ту или иную материю. Как нужно сотворить, слепить ту или иную материю, чтобы получилось всё это правильно, целесообразно и красиво, как у Отца.** **Создать материю – это себя самого.** Это свои части, это свой мир, это свой дом, это свою жизнь, это всё, в первую очередь, за себя отвечаем, а потом уже есть чем поделиться с другими. Понятно?

И вот **в центре этой работы стоит Ум, который руководит всей этой работой творения нашей материи, только ракурсом деятельности, ракурсом Духа.** Хум закладывает эти параметры Огнём и Синтезом, а **Ум движет всеми этими Красотами, стянутыми извне и от Отца изнутри, чтобы синтезировать или сотворить эту материю, свою.** И вот у каждого получается свой результат. Правда, интересная часть?

А то Чаша, Чаша. Чаша – само собой там есть. Вопрос: как это всё в целом работает? Ладно.

**Практика 2.**

**Насыщение архетипического Ума параметрами архетипической материи. Стяжание Красоты в развитии Ума, 32-х архетипических Красот, Красоту 64-х видов материи в каждый архетип, Красоту 16 эволюций, 128 миров. Единичность Красоты материи и прямая Красота Жизни каждого. Стяжание Прасинтезности Ума Изначально Вышестоящего Отца**

*И так мы возжигаемся всем Синтезом семинара Институт Метагалактического Человека Части Ум. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Эоан Антуанэтта Си-ИВДИВО метагалактическими. Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь в 17 179 869 120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся в зале пред Кут Хуми Фаинь и Эоаном Антуанэттой. Приветствуем, синтезируемся с ними. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Синтез, Огонь, условия и ивдивости насыщения Ума, архетипического Ума каждого из нас и синтеза нас параметрами архетипической материи.*

*Мы не пойдём в зал 33-го Архетипа Отца, мы здесь же работаем в 14-м.*

*И синтезируемся далее с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Переходим в его зал в 17 179 869 185-ю синтез-ивдиво-цельность. Разворачиваемся в этом зале, приветствуем. Разворачиваемся архетипической Частью Ум пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Синтезируемся Умом каждого из нас с Умом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Красоту Изначально Вышестоящего Отца, и в росте, и в развитии Ума каждого из нас, как Части, в росте и развитии Ума – Части ответственности Подразделения, и в росте и развитии окружающей материи Красотой Изначально Вышестоящего Отца, как высшей целесообразностью творения Материи Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем напрямую Красоту Изначально Вышестоящего Отца синтез 14-ти архетипично, или Си-ИВДИВО Метагалактическую. И попробуйте войти в этот Огонь и отстроиться. Скажу сразу так, Огонь жёсткий, Огонь очень серьёзно строит. Умиляться тем, что это Красота, не стоит. Вы расслабитесь – это будет астральное выпадение. А увидьте, пожалуйста, что* ***вы должны быть на двенадцатом горизонте****, это даже выше, чем четвёрка.* ***Такая внутренняя ментальность,*** *скажем так. Такой настрой – только высокая ментальность. И вот в таком настрое, попробуйте заполниться Красотой Изначально Вышестоящего Отца, как она есть. Она безапелляционна. Она входит так, как она есть. И* ***мы должны поменяться, чтобы её принять, но не наоборот. Но от этого пойдёт правильный Синтез Красоты нами, как частности.***

*И не думайте о формах этой Красоты, а вот вспомните о том, что есть стандарты в достижении реализации Красоты. Где стандарты, как восемь, входят в двенадцать, как Часть.* ***Стандарты входят в Красоту, как Часть. Или Красота опирается, проверяет эти стандарты, хороши ли они для реализации Красоты Отца?***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим роста и развития Красоты Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, синтезом нас, Синтеза и Огня Красоты. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 32-х Архетипов, в том числе, на перспективу освоения его нами, то есть стяжаем Синтез с параметрами 32-х Архетипов. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики его ракурсом возможностей – 32 Ядра Синтеза 32-х Архетипов. И по итогам всех новогодних стяжаний, это возможно, стяжаем 32 архетипические Красоты каждому из нас и синтезу нас.*

*Затем это можно стяжать в 33-м Архетипе, но сейчас Отец показал, что стандарты вышестоящих Архетипов материи передавят нас, расплавят нас, и мы выпадем из работы. Поэтому идём по нашим возможностям в 14-й Архетип, и это много. А затем постепенно это всё адаптируется.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 пакета Синтеза 64-х видов материи, и в каждый Архетип впечатывается Красота 64-х видов материи, разворачиваемся. Ну, или в 32 Архетипа, или в 14, кому как легче, или в 16, или в 23 – это пределы внутреннего мира в нас. Есть.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 256 типов материи Красотою Изначально Вышестоящего Отца. Впечатывание идёт во все наши Ядра Синтеза, и потом уже в Часть Ум собирается.*

*Далее, синтезируясь с Отцом, мы стяжаем базовые 33 варианта организации материи, или 120 всего вместе, возжигаемся, проникаемся. Или 49, до недавнего времени были, кто, сколько осилит, от синтез-физичности до вида организации материи – Отец. Есть.*

*Далее, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Отца стандартами и записями Синтеза Красоту 16-ти эволюций, разворачивая это в каждом Архетипе по-разному. Возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре базовые мира Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем в каждом Архетипе по четыре мира. 128 миров получается. Есть.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом,* ***мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца единичность Красоты каждому из нас****, вот она единичность, из чего складывается.*

*И* ***на эту единичность Красоты материи мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямую Красоту Жизни каждого.*** *Возжигаемся индивидуальностью Жизни каждого, то есть* ***единичность Жизни каждого – из Источника Жизни, в том числе, у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.***

*Следующий Источник – это Отец 33-го Архетипа. Есть.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся, каждый, неповторимым явлением Красоты Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И напитываясь этой Красотою, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщенность Красотою Отца, и всеми стяжёнными и иными стандартами параметров материи в наш архетипический Ум. И Красота насыщает Ум каждого из нас.*

***Отец подсказывает, если вы в профессии хотите серьёзно развиваться и расти, насыщайтесь Красотой профессии у Отца, потом Умом оперативно складывайте профессиональное действие. И так во всех темах жизни.***

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Красотой Ума Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать всё стяжённое в нас на усвоение на ночной учёбе и просим перевести нас в зал Прасинтезности Ума Изначально Вышестоящего Отца   
Си-ИВДИВО метагалактически. И, разворачиваясь влево, идём в зал Отца вместе с Отцом. Справа от Отца и сзади открываются большие двустворчатые двери, высота не меньше четырёх метров – это зал Прасинтезности.*

*Входим за Отцом в зал Прасинтезности, Отец специализирует эту Прасинтезность, как Прасинтезность Ума. Это в прямом смысле – материя Ума Изначально Вышестоящего Отца концентрируется в этом зале. И вот в насыщенности Синтезом Красоты новая сложенность Ума в нас будет рождаться по-новому.*

*Просим Отца включить свет в этом зале. Становимся в зале Прасинтезности вокруг Отца, настраиваемся на него, синтезируемся с Отцом. Стяжаем Прасинтезность Ума Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в разработку на завтрашний день. И оставляем вышестоящие тела на ночь в этом зале для насыщения Прасинтезностью, для преображения нас, переплавки старого состояния Ума. И синтез-физическими телами выходим из этого зала.*

*Благодарим Отца, Кут Хуми Фаинь, Эоана Антуанэтту.*

*Проявляемся здесь физически в этой аудитории, а вышестоящие тела будут стоять в зале этом до начала завтра семинара.*

И на сегодня всё. Всем большое спасибо.

**2 день 1 часть**

Всё, начинаем.

Сегодня чуть пободрей, повеселей. Да? Как сами замечаете? Чуть-чуть есть, да? Что Прасинтезность животворящая делает, называется!

Ладно, всем доброе утро. Мы с вами продолжаем заниматься Частью Ум. Мы сегодня будем непосредственно ею заниматься, вчера мы перелопачивали многие положения в Духе. Я не скажу, что это получилось до конца, эту работу нужно продолжать. Кто там выписывает себе задания, помечайте, что **разработка Духа Огнём, разработка Духа новыми стандартами, это есть ваша база.** И это складывается из-за того, что у вас вид материи, которой действует Ум – Омика.

Давайте мы с вами посмотрим, а каким образом развивается вообще любая Часть? Ведь мы с вами не только Умом занимаемся, на самом деле мы являем коллективный Ум Изначально Вышестоящего Отца, а для этого Человек должен быть цельным. Одна Часть Отца не может войти в одну Часть Человека, называется, хомячка разрывает на части. Поэтому, нам нужно увидеть, что мы цельны для Отца, и тогда входит любой Огонь и Синтез, и нас тотально вот так вот накрывает, пересинтезирует полностью, а потом уже в зависимости от того, что у вас входит в эту цельность, какие Части, какие подготовки, какие-то наработки, опыты, от этого эта цельность по-разному функционирует. И **цельность, это вообще-то тело.** Есть такое?

И вот, чтобы посмотреть на работу Части Ум, нам нужно увидеть, чем занимается Ум в первую очередь. Мы привыкли видеть с точки зрения там, хотя бы функционала или, даже не строения, строения недостаточно, чтобы понять, как работает Часть. А нам **необходимо увидеть какой-то главный принцип, на чём основывается вся её работа, к чему стремится Ум, чем он занимается.** Вот попробуйте сначала вы ответить, то есть как любая Часть, подскажу, Ум тоже вырабатывает частность. **Но вопрос не о том, что он вырабатывает частность и частность называется Красота, а Ум – он как-то это делает. И вот это как-то самое важное для вас, что бы вы развивали эту Часть.**

Вопрос, а куда нужно смотреть, как нужно понять, как нужно ориентироваться, чтобы разобраться, а как же работает Ум? И два ориентира есть.

Я не знаю, как сказать, когда вы Умом действуете. Умите? Как-то не знаю, думайте. Думать – это тоже не свойство Ума.

***С чего начинается Ум?***

Хорошо, **с чего начинается Ум?** **Вы всегда учитесь смотреть парадигмально, это значит, как? Тотально, а как Отец устроил эту Часть, а как у Отца она работает? Вот этот ориентир, а как у Отца, для вас обязателен.** Если у других в частях…

*Из зала: По спонтанности*

Далеко не со спонтанности, хотя спонтанность обязательна, но не начинается. С чего начинается любая Часть, и Ум в том числе?

*Из зала: Соответствие стандартам Отца.*

Не соответствие стандартам, это в ту сторону. Но, давайте так, с чего он зарождается? Я так скажу, он с того же и начинается.

*Из зала: С клеточки Отца.*

Клеточка Отца – это мы все в целом, много чего в клеточке, я про это. У Отца есть Красота, у Отца есть Огонь Красоты, у Отца есть его Часть Ум. Помните?

Мы по Образу и Подобию созданы, на самом деле всё просто, не замудряйтесь, но Мудрость нужно растить. Когда у Отца есть Часть, то от его любой Части соответствующая такая же рождается наша Часть. Значит, что **от Ума Отца начинается наш Ум.** Просто всё? Да с первых Синтезов учим.

Если посмотреть глубже, то у Отца есть Красота как таковая и когда она реализуется материей, а Часть – это материя по отношению к Огню, потому что она организована, то получается, **реализация Красоты, сам процесс пахтания Красоты, чтобы она материализовалась, это и есть работа Ума.** Сложили?

А **Красота в себя включает что? Ну, если посмотреть с точки зрения материи, набор разных параметров Отцовских – это огненность, то, что записано в Огонь, которые должны перейти в материю. Именно поэтому здесь стоит вид материи ОМ или Омика.**

***Главный принцип работы Ума, будет вытекать из принципа ОМ***

Ну и главный принцип работы Ума, это не столько спонтанность, это понятно, она будет вытекать из вот этого принципа ОМ. **Чтобы перевести разные параметры запредельной материи отцовской, Красоты отцовской в нашу материю, нам необходимо обязательно явить принцип ОМ в нашей деятельности.**

А что это такое, что значит принцип ОМ, что значит ОМ?

*Из зала: Соединение Огня и Материи.*

Огня и Материи, да, но не соединение. Поищите слово.

*Из зала: Баланс внутреннего и внешнего.*

Баланс внутреннего внешнего сюда, но не точно, недостаточно. Это уже потом будет в балансе развиваться.

*Из зала: Равновесие Матери и Отца, одинаковые.*

Понимаете, в контексте у вас я не вижу цельности. У вас есть Огонь и Материя, внутреннее и внешнее, Мать и Отец. А как они соединяются между собой?

*Из зала: Человеком.*

Не-не-не, не в этом дело.

*Из зала: Служением.*

Это внешняя деятельность, так и выглядит. Правильно. А вот по-другому, если посмотреть? Огонь входит в Материю, и то, что вносит Огонь, Материя должна развернуть и применить. Тогда будет баланс достигнут, то есть, баланс достигается за счёт проникновения, только не Материя в Огонь стремится, хотя она, по сути стремится, чтобы быть качественней, чтобы совершенствоваться, а наоборот, Огонь входит в Материю. Почему? Отец входит в Маму. Почему?

***Вышестоящее развивает нижестоящее***

Потому что вышестоящее развивает нижестоящее. Понимаете? Это вот, я не скажу, что аксиома, но это константа, наверное, всего мироздания. Не нижестоящее развивает вышестоящее, а вышестоящее. Это иерархический принцип, он и материальный, в том числе. И на самом деле, вот с этого принципа ОМ у нас начиналась вообще-то вся эта эпоха, эпоха огненности, когда наши Посвящённые Планеты, ну они Солнечные Посвящённые, выходили в Лотос, то есть они возжигались третьим мировым телом, разворачивались своим Духом в Лотосе, охватывали полноту Духа. Это когда складывалась новая полнота Духа, вот в этот момент Огонь мог войти в Хум Посвящённого, в Дух и в тело Посвящённого. На нижестоящую субстанцию тянется следующая, и следующая, за Духом это Огонь. Вот и получается вот этот принцип ОМ, как таковой, он начинал разрабатываться в пятой расе тем, что неведомое, запредельное, для пятой расы Огонь – это была запредельность, приходил в твой Дух этот Огонь, он его заряжал, он насыщал какими-то новыми законами, знаниями, в том числе. И Дух начинал работать по-другому, и шло обновление материи. Таким образом, это и было развитием, развитие в том, что запредельность, неведомая нам, насыщает нас. Неведомая, потому что мы не можем воспринять, потому что воспринимаем материально, а материи вот той, запредельной у нас ещё не сложено. И поэтому **Огонь, это та субстанция, которая входит в Материю, я скажу одним словом, оплодотворяет её, наделяет разными возможностями**.

***Научиться принимать Огонь в материю***

Вы носители ОМ, как никто. Увидьте. **Вам нужно научиться Огонь принимать в Материю. В Материю, это, прежде всего, в Дух.** У нас не так много Огня ещё в Материи, и поэтому Огонь тянется больше на наш Дух. И тогда Дух этим Огнём начинает зажигаться и меняться.

Я всё спрашивала утром, не могла понять. Знаете, давайте так честно, честно, честно. Восприятие и территории и команды: хотелось бы повеселей. Мрачноватенькое. Может я не знаю, привыкла к другим командам. Я выросла в команде южной, там обратная ситуация, там ги-ги-га-га, вот это норма жизни. Знаете, вот всё время в шутках, в смехе каком-то, в приколах. Вот так вот команда жила. Я не скажу, что люди везде разные есть.

**В целом не хватает вот этого задора и заряда.** Откуда он берётся? Из Огня, господа, **когда вы открываетесь тем, что уже у вас организовано, сложено, то есть вашими всеми накоплениями, телесностью, вашей сложенностью какой-то, позицией открываетесь неведомому. Вам очень этого не хватает.** И я вот, почти в каждом Подразделении убеждаюсь, что Отец создаёт Подразделение там, где специфика меньше всего развита. Как ни странно, но вот так вот. Ну, Отцу видней конечно, может потенциал у вас в этом вскроется, но вот эта специфика, не хватает вам её, когда вы, вот вы есть, какие есть, ни плохо и ни хорошо, все мы любимые дети Отца, давайте так посмотрим, как оптимисты.

И на это нужно следующий какой-то шаг развития, **нужно быть открытыми каким-то перспективам, даже неведомым.** Нельзя замыкаться на материи и только из неё глядя, смотреть, а что в ней развивать, как это сложить, как это достичь. Вот если замыкаемся только на таком подходе, мы сами на себе замыкаемся, и у нас перестаёт развитие идти.

***Огонь в материи это аматика, с этого начинается. А потом уже и ОМ и всё остальное выше***

**И проблема, которую вам надо преодолевать, первая: легкость, простота, открытость, непредубеждённость.** У нас есть великолепная восьмерица на эту тему, из которой собственно, рождалась аматичность как таковая. Кто помнит эту восьмерицу? Начинается она с непредубеждённости. Непредубеждённость – это что? Вот как вот мы себя ведём с точки зрения поведения, с точки зрения действия Духом. Давайте посмотрим, что значит непредубеждённость, и в итоге выйдем на аматичность, потому что Огонь в материи это аматика, с этого начинается. А потом уже и ОМ и всё остальное выше, когда нет предварительной убеждённости, что будет.

Вот понаблюдайте за собой по жизни. Мы так можем к людям относиться, мы можем предварительно убеждённо к ситуациям относиться, мы можем к себе, самое тяжёлое, предварительно убеждённо относиться. Кто ж нас знает лучше нас самих? Понимаете?

Я знаю, что я не вижу ничего. Я знаю, что я не умею там чего-то запоминать. Я знаю, какой я или какая я. Ребята, это предубеждённость. Как её разрулить?

Есть главный закон этой эпохи, который это всё быстренько преодолевает, если вы в него включаетесь. Какой? И мы вчера о нём говорили. Можно сказать, это закон, можно сказать, стандартное положение. **Это относится к определению, кто такой Человек.** Если вы переключаетесь на вот такое вот положение, у вас предубеждённость начнёт растворяться, заканчиваться, и вы будете жить здесь и сейчас, что самый эффективный вариант.

*Из зала: Я Есмь Отец.*

Я Есмь Отец. Молодцы, материализованный Синтез. Совершенно верно, я специально не стирала, подсказочки здесь очень многие. Так вот, если мы себя рассматриваем, как только *мы,* без Отца, и не учитывая в этот момент, что Отец мною живёт, и что во мне есть фрагментик Отца, мы и будем к себе так относиться. Да, вот с этой точки зрения, свою материальность я могу знать, я могу учитывать, на что я способна, на что неспособна, из этого строить поведение. Да?

***Каждое мгновение меня ведёт Отец, мною живёт Отец***

Но с одной стороны, это и надо учитывать, а с другой стороны, необходимо добавить, что каждое мгновение меня ведёт Отец, мною живёт Отец. А Отца мы не можем знать, он запределен. Мы его познаём по мере нашего роста, но в полноте мы его знать, никогда не познаем, потому что мы одна клеточка. Понимаете? А значит, то, как мною осуществляет жизнь Отец, мне неведомо. Я буду отмечать результаты, уже когда что-то свершится. Понимаете, разницу подходов?

И эта проблема из пятой расы истекает, когда мы в пятой расе жили, погрузившись в материю и располагали, исходили из того, что уже есть в материи, организовано, присутствует.

А **эта эпоха предполагает, что мы должны переключиться на опирание на материю, но действовать здесь и сейчас, соединяя вот это неведомое моей материей, когда Огонь входит в Материю, это и есть принцип ОМ, когда запредельное что-то, какая-то потенциализация, какая-то заряженность, какие-то перспективы грядут, и я ищу их, я устремляюсь на них, я ищу по своей цели.** Но причём, чем шире твой кругозор, тем успешнее ты увидишь цель. Чем более узкое у тебя восприятие, тем меньше шансов, что эту цель найдёшь корректно. Ну, это уже дополнения такие. Но я всё время устремляюсь, пахтаю, задействую, сам себе удивляюсь. О, как у меня получается! Да? Но я **живу здесь и сейчас, соединяя, это тоже ОМ, будущее и прошлое. И в этой слиянности между будущим или в будущем и прошлом, собственно и есть настоящее, чем мы должны жить.** И **на эту эпоху мы должны жить, опираясь на материю, но, задействуя Огонь и Синтез, чтобы эту материю постоянно развивать.** И, вот этот Огонь и Синтез – это живой Огонь и Синтез Отца. И если мною продолжается Отец, я не могу быть предубеждённым, априори, потому что я не знаю, как Отец меня поведёт. Понимаете?

Эта проблема возникает, вот непереключённость на такой образ жизни, когда мы зацикливаемся на Разуме, на материи. Мы вчера вот говорили, рисовали о том, что Разум как таковой, он был центровочкой материи и всё вертелось вокруг него.

А сейчас тело. Более того, **сейчас Ядро Синтеза – центровочка материи, тогда тело для него материя.** И центровочка, она и рождается между огненностью, между тем, что ещё не организовано в материи и самой материей. И **от того, какая Материя, зависит результат и оттого какой Огонь войдёт в Материю, зависит результат.**

***Человек – это ОМ, всё время Огонь входит в Материю, развивает Материю***

И вот наша жизнь фактически идёт на стыке между Огнём и Материей. Это и есть Человек, ведь Человек – это ОМ. Понимаете? И ОМ не в том, что есть Огонь и Материя, а ОМ это в том, что всё время Огонь входит в Материю. **Если смотреть, что внутри ОМ происходит, Огонь всё время развивает Материю.** Если этого нет, ничего нового в материи не получается, и тогда материя начинает заболачиваться, становится скучно, всё известно и понятно. Нет такой вот, не то, что даже новизны, а как это сказать по жизни?

*Из зала: Драйва нет.*

Драйва нет, нет какой-то вот заряженности, изюминки, неизвестности такой, которая бы зажигала.

*Из зала: Интереса нет.*

Отсюда интереса нет, получается.

*Из зала: Приключений нет.*

Приключения, это уже будет следствием, в зависимости от того как вы ОМ и Ум будете разворачивать. Увидели?

Поэтому ваша задача, я теперь понимаю, почему Отец вот так назначает Части в те Подразделения, где как раз сложность. Во-первых, сама эта сложность, она обнажается сильнее, чем в других Подразделениях. Почему?

***Вашему Подразделению задача Отцом поставлена: разработаться спецификой этой Части, спецификой ОМ, в том числе. Процесс от неумения к умению, вот это путь, он важен человечеству***

Потому что **у вас задача Отцом поставлена: разработаться спецификой этой Части, спецификой ОМ в том числе,** раз.

А с другой стороны, Отцу необходим опыт, когда самые некомпетентные, начиная с азов, не умеющие жить принципом ОМ, научаются этому. **И вот этот процесс от неумения к умению, вот это путь, он важен человечеству.**

Всё, у меня сложилось, у вас сложилось. Понимаете?

Значит, **вам необходимо себя вывернуть, преодолеть на самом деле и перестроить на то, что я живу, потребляя Огонь, применяя Огонь, управляя Огнём.** Вот какой Огонь тебе нужно, такой и вызываешь, у тебя это получается, и ты понимаешь, как это сделать, и преображая намеренно и нацеленно с какой-то там направленностью свою материю. Что-то ты хочешь достигать по жизни? Вот это ваша специфика. Увидели? **Вот на этом основывается и вся работа Ума.**

***С чего вы должны начать преображать себя, чтобы принципом ОМ овладеть по жизни?***

У меня теперь вопрос такой, параллельный. А что вы должны делать, с чего вы должны начать преображать себя, чтобы принципом ОМ овладеть по жизни.

*Из зала: неразборчиво.*

Нет, мне нужен ответ, когда вы расписываете действия. Ум будет сложен по результату на самом деле.

*Из зала: Нужна идея вначале.*

Идеи вначале должны быть. А какое они имеют значение для Ума и для вот этого принципа ОМ?

*Из зала: Устремление Духа.*

Я согласна. Это устремление Духа. Да? Это куда Дух тебя ведёт, в какое развитие? Есть у вас идеи, личные или в Подразделении?

*Из зала: Есть.*

Есть, да. А какие у вас идеи, если не секрет, коллективные хотя бы? И что такое идеи?

*Из зала: Есть Проекты, в которых мы участвуем.*

Проекты – это не идея.

*Из зала: Преображение символики субъектов Федерации.*

*Ну, вот это у нас сложилось как идея именно в нашем Подразделении, это сложилось у нас на Школе Политического Управления*.

Ребята, это вообще вопрос Школы, я б сказала, это заслуга Школы. А **что вы лично, как команда, как идеи имеете?** Что ваше родилось в вас? Я уверена, без Аспектной вы бы это не сделали.

*Из зала: Так мы ещё это и не сделали.*

Так это не идея, это желание. Чем идея отличается от желания?

*Из зала: У нас детский синтез прошёл*. *Была идея, и родилось всё это.*

Чем идея отличается от желания, чтобы вы были вот ориентированы и уже действовали в этом?

*Из зала: Желание, это на уровне хочу. А идея – это Ум уже подключается.*

Нет, идея – это всё-таки седьмая частность, Ум сорок четвёртый, Ум ещё выше. Поэтому вам идей недостаточно, хотя на них опора должна быть. Без них вообще ничего в материи не сдвигается. Поэтому современный человек, это идейный человек. Посмотрите по жизни, нет идеи, я сижу, и жизнь меня как-то вот придавливает и вообще жизнь, болото получается. Вот как только есть идея, знаете такое в голове, внутри надежда появляется на счастье, на перспективу какую-то, но **идея без деятельности невозможна**. И желание, правильно было у вас, на уровне хочу, на уровне астрала складывается как образ, как форма, чего я хочу. С этого начинает развиваться идея, но это ещё не идея далеко. Если идея, это семёрка, а семёрка, у нас часть какая отвечает за выработку идеи? Столп. А Столп что такое собой представляет?

*Из зала: В Столпе Отец.*

Я б так не сказала. Столп являет Отца, Столп бывает и без Отца, когда он не возожжён. Правильно? Я просто придираюсь к смыслам, но это для вас очень важно. **Вы должны учитывать все оттенки контекстов и значений слов.** Ладно. Значит, Столп являет Отца, но за счёт чего это происходит? Что там включается, если это седьмой горизонт?

*Из зала: Аватары Синтеза.*

Мы говорим о вашей Части, Аватаров не трогайте здесь.

*Из зала: неразборчиво.*

Нет.

*Из зала: Включаются Воля и Дух.*

Воля и Дух, это горизонт Воли и Духа и что должно быть в нас явлено, чтобы Столп явился? Как организован Столп?

*Из зала: Красота.*

Не трогайте Красоту, мы о Столпе и об идеях, сами сказали.

*Из зала: Иерархия.*

Не Иерархия сама, понимаете, Иерархия – это команда или принцип.

*Из зала: Огонь и Материя, наверное.*

Не, не, не трогайте, это ещё не до Ума, не дошли, поэтому Огонь и Материю не трогайте. Огонь здесь войдёт в последний момент.

***Материя должна быть Столпом отстроена иерархично***

Материя должна быть Столпом отстроена иерархично, то есть должны быть вот такие вот разные горизонты материи собраны, объединённые какой-то целью, каким-то признаком, спецификой, то есть, что-то их должно объединять. Например, у нас бывает Столп чакр, когда все чакры объединяются, Столп систем разных, Столп частей, Столп видов организации материи. То есть, что-то подобное должно сложиться в Столпе, иерархически отстроиться. И когда эта выстроенность иерархическая Духом, деятельностью складывается более-менее по-новому и правильно с точки зрения Отца, с точки зрения его объективной Материи, тогда в этот Столп входит Огонь, как Нить Огня или даже глубже – Нить Синтеза. Понимаете? И тогда этот Огонь объединяет иерархизированную между собой Материю в целое.

***Столп собирает базу данных, базу действий, накоплений на какую-то тему, иерархизирует и рождает цельность***

То есть, по сути, Столп собирает базу данных, базу действий, накоплений на какую-то тему, иерархизирует и рождает цельность. Это и есть процесс рождения идеи. Перевожу на русский язык, чтоб попроще. **Не бывает идеи без слагаемых её исполнения.** Если вы не понимаете, не видите, не складываете ещё, что вам нужно для этой реализации идеи, в какой последовательности это нужно достигать, как между собою объединить разные варианты деятельности, чтобы что-то достичь в этой идее. Идея к какому-то образу реализации ведёт. Если этого всего не сложено, не будет идеи. Это будет, пока *хочу* или *желание.* Различили?

*Из зала: У нас идея: Ашрам Эоана Антуанэтты.*

Только Ашрам не надо.

*Из зала: Община.*

Давайте так, ну пусть будет Община, но вопрос в том, что это должен быть естественный процесс, и он уже идёт, поэтому идеи для этого недостаточно. Хорошо, что вы с этой идеей Аватаров совпадаете, а тем более, они больше сами этим занимаются, но эта не наша до конца идея.

*Из зала: У нас идея была Имперский стиль развернуть.*

Расскажите о ней, пожалуйста. Вот как я сейчас вам рассказывала. Что должно быть в идее, что должно быть для имперского стиля? Откуда вы взяли эту идею? С Семинара Сердюка?

*Из зала: Нет. Раз мы входим в Имперский Дом, поэтому родилось такое, что Имперский стиль развернуть.*

Имперский стиль. Хорошо, отлично. Что для этого нужно? Ну, кое-что у вас должно быть уже на эту тему. Чувствуете, желание пока? Даже если сейчас не можете озвучить, всё-таки это больше желание. Может, вы зреете в сторону идеи, это замечательная идея, между прочим. Но, чтобы до неё дойти, нужно во многом разобраться, что такое имперскость.

У меня масса там заготовок была вообще по специфике работы Ума, но честно говорю, мы это все не успеем сделать, и в том числе, например, **разработка свойств огнеобразов. У нас есть 16 этих позиций как стандарт, но для Хум, это стандарт Синтеза Огнём, а для вас, это стандарт деятельности для каждого вида материи**.

И вот здесь, в этом процессе Имперскость может складываться. А пока что до этого нужно дойти. Понимаете?

***Подразделению нужно погружаться в тематику деятельности Ума.***

***Имперская деятельность должна разрабатываться***

И вот **вам нужно именно с Части начинать, потому что весь Огонь вашего Подразделения это Огонь Красоты Отца. Вся работа вашего Подразделения, это работа Ума. И организация, которая специфична вашему Подразделению, она основывается на том, как работает Ум Изначально Вышестоящего Отца.**

Знаете, вам этой тематикой нужно погрузиться и войти в неё. И может быть Имперскость, это замечательно, но понимать, что до неё нужно дойти, это перспектива. У вас Дух Имперский должен разрабатываться, не сама Империя, а Дух Имперский, вы слагаемое Империи. А Империей занимается другое Подразделение в цельности, получается.

Но у вас очень важный горизонт, он специфичен для Империи, но чем? Духом и деятельностью. У вас **Имперская деятельность должна разрабатываться. Это и есть деятельность Ума.** Увидели? Молодцы, хорошо.

Значит, тогда получается, на чём мы застряли, я в общем застряла на Столпе, на идее, поскольку было сказано. А мы говорили

*Из зала: неразборчиво.*

Не о 8-рице, о чём мы говорили с вами до этого?

*Из зала: С чего начать.*

Да, с чего начинается Ум? Как подойти к разработке этой части? Причём всё, что мы наговорили, это будет в этой разработке, это не отменяется. Мы сказали, что должна быть Красота накоплена. Как её накопить?

*Из зала: неразборчиво.*

Это потом, начинается это с другого. Это у всех Подразделений есть такой подход, обязательно, с чего всё начинается.

*Из зала: Наверное, с Аватаров, с взаимодействия и их Красоты.*

В чём будет взаимодействие?

*Из зала: Стяжаем у них их Красоту.*

***Настяжать 384 варианта Огня и Синтеза Красоты. Выявить параметры Красоты новой деятельностью***

Вот, правильно, то есть **мы должны настяжать Огонь и Синтез Красоты не только у Эоана Антуанэтты, понятно, и у Изначально Вышестоящего Отца, а ещё у каждого из Аватаров Синтеза. Это будут разные варианты Красоты. Я бы даже сказала не 192 варианта, а 384**, потому что женская и мужская Красота, это разные вещи. Увидели? Вот такое многообразие, и вначале мы это можем стяжать Огнём и Синтезом, и должны настяжать.

Поэтому, первый пунктик, с чего Часть начинает расти – с накопленности Огня и Синтеза, когда мы стяжаем у Отца, главное это у Эоана Антуанэтты, все варианты Красоты они синтезируют между собою.

Но вам нужно походить по всем Аватарам, как выразителям Эоана Антуанэтты и напитаться их Красотою, Огнём, чтобы было с чего этой Красоте взяться. **Чтобы вот эти записи Огня Красоты появились в каждом из вас.** Понятно начало?

Затем из этого Огня нужно **выявить собственно эти параметры Красоты.** Это уже процесс, когда идёт начало формирования материи. Чем Огонь будет переходить в материю? Тем, что мы будем, напитываясь, выявлять из Огня новые параметры материи. И это будет формировать нашу Волю, то есть, это будет формировать деятельность. А значит, нам нужно **в возожжённости Огнём выявлять параметры новой деятельности,** чтобы Красота, как вот эти параметры из Огня развернулись в цельном однородном теле, а потом уже во всех частях. Сложили?

То есть, **нам нужно искать новую деятельность, и искать её в возожжённости Отцом, и искать её в Ипостасности Отцу или Аватарам.** То есть, можно параметры сложить как угодно, это не будет Красотою. Согласитесь. Есть грубые такие, всем видимые примеры, когда, допустим архитектура не вызывает никакого восторга, когда другие какие-то параметры, поведение человека не вызывает восторга. Почему? А у него могут быть все параметры материи, но он может ими не применяться. Для нас Служащих, мы можем настяжать много-много чего, но можем не выявить специфику деятельности того, что несёт Огонь. Это называется: материя не приняла Огонь, материя не усвоила Огонь, и ОМ не состоялся. **ОМ в том, что Огонь отдаёт материи свои записи, а материя их реализует, материя их применяет.** И тогда единство появляется вот этим в ОМе Волей деятельности из Огня. Понимаете?

И то же самое касается нас, этот же принцип должен быть у нас. Когда мы возжигаемся, мы должны выразить, допустим, Аватарессу Антуанэтту собою.

***Человек из Огня развивает материю***

У нас, к сожалению, есть ошибки. Я буду ошибки приводить и достижения. Когда мы стяжаем, стяжаем много Огня, но остаёмся сами собою. Огонь пришёл в ИВДИВО каждого, но он не вошёл в наше тело. А зачем нам Огонь, если он не развивает Материю? Незачем. Человек именно этим характеризуется, что он из Огня развивает Материю, он потребляет данные Огня для формирования Материи. Вы понимаете? В этом и есть вот это вся новизна и драйв, и жить между прошлым и будущим в настоящем, и так далее. Это вот именно всё к этому принципу сводится. И **настяжав Огонь, вам нужно развернуть разные параметры в своём теле, выразить, продолжить Аватара, Аватарессу.** Но если вы не будете готовиться к этим взаимодействиям с точки зрения стандартов, вы не поймёте, как это выразить.

И мы уже переключаемся на горизонт Света и Мудрости. И что здесь нам нужно делать? Чтобы деятельность наша сложилась, нам необходимо ещё подготовленную базу Материи взрастить. А чем достигается базовая вот такая накопленность Света и Мудрости, я бы сказала больше Света записей, для роста ОМ для роста Красоты по Материи?

*Из зала: Научностью.*

Научность мозги разрабатывает, я согласна. Научность, она доводит другую специфику действия. А я имею в виду элементарно, вы должны знать стандарты. Откуда мы их берём? Синтезы, Распоряжения, Парадигма.

*Из зала: Из Учения Синтеза*

Ну, Учение Синтеза, это на Синтезах разъясняется. Парадигма – это вот концентрированное Учение Синтеза, такое развёрнутое, расшифрованное, и плюс ещё Распоряжения.

***Знания – это не информация. Знания это то, чем мы уже действуем***

У меня тут недавно был семинар по Знанию. **Знание, это не информация, нам нужно эти вещи наконец-то различить.** Информация, она приходит к нам и входит по форме, но форма, это ещё далеко не всё. Понимаете, это одна из фундаментальностей.

И Понимание – это ещё не Знание.

А **Знание, оно формируется витиём Синтеза в нас, в наших Частях, в наших Ядрах Синтеза и Огня.** Вот в этих записях Синтеза и Огня, когда Я Есмь Знания, Я Есмь вот эта содержательность Отца в себе. Я записал в себе хотя бы Огнём и Синтезом то, что Отец своими знаниями несёт. И тогда знания не забываются, знания можно развивать, ты можешь их и так и так крутить, вертеть, применять, разъяснять кому-то, рассказывать, детализировать, углубляться в них. Они твои, они в тебе, уже никуда не денутся, потому что ты Есмь эти записи знаний. Понимаете? Различили?

Поэтому, когда у вас спрашивают**, что такое система энергопотенциала, если у вас есть эти знания, вы ими уже живёте, вы ими применяетесь, потому что это ваше Я вот настоящее складывается ими.** Вы можете рассказать и разными ракурсами, и как применить, где-то увидеть, где можно как систему эту вырастить, а не вспоминать, что там написано в каком-то Синтезе или Распоряжении. А вот когда вспоминаем, мы вспоминаем информацию. Понимаете разницу? А **знания – это то, чем мы уже действуем.** Разница есть? Есть. Посмотрите по частностям. А знания, кстати, 42, да? Это ваше внешнее выражение получается. **Ум вовне выражается знаниями. Красота вовне разворачивается знаниями.** Я думаю, чего у вас на знаниях зацепилась? Поэтому у вас надо проверять по вашим знаниям, **как сработал и применился ваш Ум, раскрыл ли он знания определённой темы, определённого какого-то объёма Материи**, или не раскрыл. Вот об этом речь.

***Нужно быть очень иерархичными, уметь всё иерархизировать, чтобы Ум правильно сработал. Осмыслить Распоряжения с точки зрения Ума***

Тогда получается, вы должны, смотрите, читая Распоряжения, с точки зрения Ума, что вы должны делать? Прочесть, понять, это обязательно, без этого не получится.

*Из зала: Анализировать, логически сложить.*

Вот анализировать не получится. Анализируют с Позиции Наблюдателя выше, чем знание, вот это в Распоряжении. А Распоряжения, это Указы Отца, проанализировать Указы Отца, извините, нам нечем. Я серьёзно говорю. Это как раз иерархизация. Помните, семёрка управляет четвёркой.

Вам нужно быть очень иерархичными, уметь всё иерархизировать, чтобы Ум правильно сработал. Поэтому иерархизировать, извините, Распоряжения – нет, а вот другие тексты, пожалуйста, пробуйте, но если хватит компетенции на то, иначе анализа не получится. Понимаете, анализ должен охватить всё в целом, чтоб потом был Синтез. Анализ без Синтеза, это не полное действие получается. Но разобрать, допустим, я бы лучше, знаете, сказала как – осмыслить.

Осмыслить Распоряжение. Соединить контексты, которые стоят за фразами в Распоряжении в цельное, ну в цельный образ так, чтобы до сути даже доходить. Это как?

**Давайте вот любое Распоряжение, прочитаем фразу, с точки зрения Ума, у вас такие тренировки должны быть, и вы объясните, а что это такое.**

Вот у меня Распоряжение 1 есть. Самое первое, с чего всё начинается. Называется «Изначально Вышестоящий Отец».

Вот первая фраза: «Изначально Вышестоящий Отец есмь высокоорганизованное существо, являющее Омегу Источника Жизни с Образом и Подобием организации Человека». Я полностью прочитаю, будем анализировать по частям. «Владеющий и управляющий видами организации Огня и Материи, любого иного Огня и любой иной Материи собою».

Итак, «Изначально Вышестоящий Отец есмь высокоорганизованное существо». Это о чём? Он живой субъект, это вы в курсе.

«Являющий Омегу Источника Жизни с Образом и Подобием организации Человека». Это для нас, «являющим», мы берём его мерой наших возможностей. На самом деле он являет гораздо больше.

«Омегу Источника Жизни с Образом и подобием Человека». Это как?

*Из зала: Он транслирует Омегу.*

Транслирует, не то слово, нет. Являет. Являет Омегу Источника Жизни. Это как?

*Из зала: Источник Жизни Человека.*

Нет. Омегу Источника Жизни.

*Из зала: неразборчиво*

Нет, это не об этом. Омегу Источника Жизни – имеется в виду здесь принцип Альфа и Омеги, начала и конца. Где Альфа тогда, если он являет Омегу?

*Из зала: Альфа это Мать.*

*Из зала Альфа это Человек.*

Человек вообще-то. Отец и Мать, разные существа, здесь они до конца не объединятся, они равны. А Омега и Альфа, это когда в одном Отце есть начало и конец чего-то. **Альфа – это Человек, начало. А Омега фактически – это источник.** И не конец, как у нас в народе принято говорить, а некий источник того, что Отец достигает.

Отец начинался всегда с Человека, давайте так увидим, и проверяется Человеком. И для Человека он есмь вот тот конец, который рождает следующее начало. Вот это и есть Омега, Источник Жизни для Альфы. Есть другое: Альфа для этой Омеги в самом Отце, внутри. Но мы этого не знаем, мы туда не дойдём. Мы только до Источника Жизни доходим. Понимаете?

Омега Источника Жизни и в этом Источнике есть Образ и Подобие организации Человека. То есть, вот такой Огонь и записи организации Человека. Причём этот Отец владеет, управляет видами организации Огня и Материи и так далее, и так далее, и так далее.

Первое положение: «Вышестоящая материя по отношению к нижестоящей несёт организацию явления Огня Управления ею в Цельном Ивдивно-Иерархизирующем выражении». Это о чём?

Простыми словами расскажите. Это осмысление называется. Понимание – это ментал, третье формальное мышление, допустим, это есть. А дальше, осмысление, о чём? **То есть, это умение взять собою контекст и с точки зрения смысла, то есть о чём и куда нас ведёт этот текст, рассказать своими словами, переложить на свою базу. Тогда вы усвоили эту тему.**

«Вышестоящая Материя по отношению к нижестоящей» Что имеется в виду? Где у нас примеры есть выше и нижестоящей Материи. Все просто.

*Из зала: Архетипы Материи.*

Архетипы разные, виды организации материи и так далее. Вышестоящая несёт организацию явления Огня управления ею, то есть вышестоящая есть Огонь управления нижестоящей. Это как? Расскажите.

*Из зала: Из того же принципа, входя в Материю….*

Это мы уже сказали, дальше, это дальше нужно продолжить мысль.

*Из зала: Материя организуется вышестоящей…*

Материя организуется вышестоящей и управляется.

А теперь смыслы и выводы из этой фразы? Это для Ума уже дальше, чтобы управлять Материей, а Человек, это управитель Материи, только Огнём, из Огня. И управитель Огня одновременно, Огня, который в Материи. Увидели?

Вот тут материя, а тут у неё Огонь в её составе. Материя четверична.

Так вот, чтобы управлять Материей, необходимо возжигаться Огнём вышестоящей Материи, Огнём вышестоящих архетипов и для Материи одного Архетипа Материя следующего Архетипа будет Огнём. Значит, держа позицию наблюдателя в первом Архетипе, мы устремляемся во второй, как в Огонь. И когда этот Огонь начинает входить нами, мы переводим именно Человек, а никто иной переводит Огонь в Материю, не животные, не растения, не минералы, не просто сама по себе материя пахтается. А **именно для того и создан Человек, как Отец, как выразитель Отца, чтобы переводить Огонь следующей Материи в нижестоящую и этим развивать, повышать качество нижестоящей.** Мы с вами сейчас об этом и говорили.

Это миссия, и **вы как бы находитесь на самом деле в центровке определения Человека, в центровке его принципа осуществления, когда Огонь потребляем и развиваем Материю.** Увидели? Увидели, молодцы.

И **вот так осмыслять нужно каждый пункт.**

***Дом ИВДИВО – это что?*** ***Дом – это объект Творения Отца***

Второй пункт очень важный, давайте дальше смотрите.

«В явлении управления Материей Изначально Вышестоящий Отец созидает Изначально Вышестоящий Дом – концентрированная сфера цельности эманаций Изначально Вышестоящего Отца вокруг его собственного физического тела».

С этой точки зрения, Дом ИВДИВО – это что? Концентрированная сфера эманируемого Огня Отца, то есть Дом формируется Огнём. Дом формируется за пределами, внешне по отношению к Отцу. О чём мы и в Парадигме знаем, написано, и о чём мы вчера с вами говорили. Дом – это объект Творения Отца, поэтому. И всё тогда сходится.

Вот такая **чёткость во взгляде должна быть.**

А причём «вокруг его собственного физического тела». О чём это говорит для нас?

*Из зала: неразборчиво.*

Какой? Молодцы. Какой?

*Из зала: Тело внутри Дома.*

Не, не об этом речь.

*Из зала: Условия Отца для нас тоже существуют.*

Понятно, правильно. Дальше?

*Из зала: неразборчиво*

Я сделала акцент на физическом теле. То, что у Отца физическое тело развивает нас, это о чём говорит?

*Из зала: Мы физическим телом развиваем*

Нет, у нас тоже есть физическое тело, но у нас не только физическое тело. Значит дело не лично в каждом, а в чём-то общем. Подсказываю уже.

*Из зала: В ИВДИВО.*

Нет. **Физическое тело рождает физическую цивилизацию нашу.** Вы связываете каждого с Отцом, а вы посмотрите, что Отец является не каждым, а всеми. А все вместе складывают цивилизацию, вид организованной и живой материи. Ну, я вам своими словами сказала – живой, организованной, но это близко к определению. И тогда специфика нашей цивилизации исходит из физического тела Отца, и мы физическая цивилизация.

Сложили? **Вот это для Ума тема. Это Ум должен здесь сработать. Это он связывает всё.**

***ИВДИВО отражает уровни организации его материи***

Дальше. И вот это вот: «ИВДИВО отражает уровни организации управляемой материи». Это о чём?

«ИВДИВО отражает уровни организации его материи». **В ИВДИВО синтезируется материя, тем, что Дом может концентрировать сгустки Огня и организовывать это ядрами, а потом уже в материю, когда она соединяется разными огнеобразами,** вчера об этом говорили, и тогда сам ИВДИВО имеет такие же иерархизированные сферы-оболочки.

Если смотреть системно на Дом, а на него можно смотреть, ибо для Отца это есть тоже Материя. Системно может быть организована Материя. Мы понимаем, что сам Дом он целен, но этих разных ракурсов цельности может быть много. И каждая цельность – ракурс, организуется сферой-оболочкой, где формируется конкретная цельность. Есть? Есть.

Тогда сам **Дом, он растёт сферами-оболочками, каждая из них формирует свой вариант Материи.** Вот смотрите, простейшие вещи, вы их все прекрасно знаете.

Знаете, на чём **сейчас идёт акцент? На том, чтобы мы связали сами и сделали сами соответствующие выводы, чтобы вы этому учились рассуждению.** Но рассуждение, это вот к рассудку, я бы сказала это где-то эфирная грань Размышления, четвёртой Части. Но без этого у нас, без четвёртых Частей у нас и Ум не сложится.

**12 и 4, это связанные между собой Части эволюционным ключом.** Ладно.

Тогда следующий шаг. Когда обобщаем?

***О мозговых штурмах 12 горизонта***

Когда мы накопили Огонь и Синтез с записями Красоты, мы должны подобными мозговыми штурмами, но только специфическими, штурмы, направленные не на определение, что есть что – это задача шестого и четырнадцатого горизонта.

А мозговые штурмы должны быть направлены на организацию Материи, на углублённое вскрытие того, как Материя вообще действует, пахтается, организуется, иерархизируется. Увидели?

Не просто складывается, это ни о чём, это поверхностное слово, а организуется с учётом разных этих стандартов, которые её составляют, насыщают из Красоты.

И Красота, это правильная взаимосвязь разных параметров этой материи, вида организации материи, вида материи, системы какой-то в Человеке и так далее, отражающие Красоту Изначально Вышестоящего Отца. Тогда Красота переходит в материю. И мы Красивы материально становимся. Понимаете, о чём речь идёт? Красивы не в смысле лица, красивы в смысле деятельности, отстроенности. Это более глубоко, вот об этом идёт речь.

И тогда основная ваша работа, поскольку стяжать вы уже умеете. Все умеете абсолютно стяжать, мы двадцать лет этим занимались.

У нас сейчас, помните, с позапрошлого Съезда, у нас наступила эпоха, тридцатилетняя эпоха овладения Синтезом. А **овладение Синтезом – это мудрость деятельности Синтезом.** Понимаете, да?

И вот эти требования, **мудрое действие Синтезом, они предполагают, что каждая Часть должна быть и распознана, и одновременно организована.** И дело в том, что мы не просто должны знаете, вот распознать что-то, мы привыкли так по пятой расе жить. И вот это распознание пятирасовое у нас сидит вот здесь, оно несёт в себе всего лишь принцип отражения, когда то, что есть где-то в объективной материи, понимается и принимается мною. И мы тогда считали, что у нас такая же организация появляется в Разуме, в разных Частях, как и в объективной материи, которую мы отразили собою. Это недостаточно. Понимаете? У нас результаты таким подходом не достигнутся.

Отразить, это значит что-то впечатать, это не выше Света, а нам нужно в эту эпоху, помните, центровка человека, это Ядро Синтеза, где своей свободой воли и деятельностью Человек материализует Огонь и Синтез. И каждая Часть этим занимается.

***Ум материализатор с ориентировкой на Красоту Изначально Вышестоящего Отца. Ум – это Творец Духом, Творец деятельностью***

А значит, **Ум тоже материализатор, но материализатор с ориентировкой на Красоту Изначально Вышестоящего Отца.**

И вот как Хум – Творец Материи ракурсом Огня и Синтеза, а **Ум – это Творец Духом, Творец деятельностью, когда он пахтает и соединяет, синтезирует, складывает варианты деятельности Материи, опираясь на Красоту Изначально Вышестоящего Отца.** И для этого базовые параметры, которые мы в себе накапливаем, познаём, изучаем, вот эти все виды материи, виды организации материи, в зависимости от того, определяем мы их для себя или нет, или просто словом у нас записывается. Ну, есть у нас 64 Слова видов материи.

Я вам говорила вчера, что эта тема, она ещё не распознана нами до конца. Распознанная и для применения распознанная она будет тогда, когда мы сможем расписать для себя, но расписать – это мудрость, а когда мы можем действовать этой Материей, и мы будем осознанно действовать этой Материей.

***Сознание это внутреннее, откуда Ум черпает конкретные возможности. Ум отстраивает этот процесс деятельности***

И для Ума это важно, Сознание – это источник того, какие возможности для Ума несутся. Сознание – это внутреннее, откуда Ум черпает свои конкретные уже возможности. И Осознание, как Часть 6-го и 14-го горизонта, эта Часть определяет, что есть что.

А для вас важно вот этим определённым отстроить Материю, отстроить себя, в первую очередь. Это значит подействовать. Это значит, если мы определили, что вид организации материи – эфир, это связывание нас друг с другом эманациями, объединение нас даже не эманациями, а ощущениями, то это нужно уметь сделать. И Ум отстраивает вот этот процесс деятельности, как мы единяемся эфирно. Понимаете?

Ум отстраивает любой другой процесс деятельности как Материю. Как материю не просто там вид или тип, а как Материю какого-то дела, как какую-то ситуацию. По-другому: как нашу Часть, какую-то систему, аппарат.

То есть отстраиваем как себя внутренне, так и внешне отстраиваем вокруг себя среду на какие-то события, ситуации, чтобы у нас эта среда была организована так, как нам необходимо. То есть это деятельность. **Вопрос Ума – это вопрос глубочайшей, выверенной деятельности, которая первично должна складываться, организовываться из Огня, из Красоты Изначально Вышестоящего Отца.** Сложили? Сложили. Молодцы!

И вот эта деятельность, она учитывает базу данных, мы вчера говорили: вид материи, вид организации, типы, эволюции, миры и так далее, но этого мало, то есть это стандарты, это ещё не деятельность. А деятельность, у нас в каких стандартах есть? Пусть в стандартах, но она есть. Где она рассматривается? С чего она будет нами развиваться уже по-современному, по-метагалактически?

*Из зала: Знаниями Синтеза.*

Знания – это не деятельность.

*Из зала: Стандарты Синтеза.*

***Нужны конкретные стандарты о том, как правильно деятельность организовать***

Стандарты Синтеза конкретные, там все стандарты. **Нам нужны конкретные стандарты о том, как правильно деятельность организовать. Это будет ваше всё.**

*Из зала: Регламенты.*

Не в этом дело. Там и Регламенты, и Распоряжения, там много чего.

*Из зала: Практики, наверное.*

Вот! Это практики. Что вы о практиках знаете? Что такое практика с вашей точки зрения?

*Из зала: Разработка какой-то Части.*

А что значит разработка? Не только Части, там чего угодно.

*Из зала: Применение.*

Применение – нет. Разработка и применение – это вообще-то разные вещи.

*Из зала: Это обмен, вот когда делаешь практику…...*

Нет. Я вам докажу, что это не обмен. Это обмен может быть в частном случае, на эфире практика.

*Из зала: неразборчиво*

Нет, это не обмен с Аватарами.

*Из зала: Разворачивание Огня в Материи.*

Чем?

*Из зала: Аватаров, собой.*

Аватаров не трожьте, они за нас не делают практику.

*Из зала: Должностной компетенцией.*

Это тот Огонь, который определяет, какая должна быть практика. А исполнение самой практики, это другое действие. Какое?

*Из зала: Творение, например.*

Нет. Где ваши стандарты в голове? Практика, у нас есть такое слово в Огнях Отца? Есть, у Яромира Ники. Помните, да? А Творение вообще другой Огонь.

*Из зала: ИВДИВО-развития.*

Это ИВДИВО-развития, да? Но ИВДИВО-развития – это не совсем практика. Практика в нём всего лишь один пункт. **ИВДИВО-развития – более широкое явление. Да? Это развитие всего Дома. ИВДИВО-развития, вот в буквальном смысле так. Да?** А практика – это что?

*Из зала: Когда практикуем.*

Это не ответ.

*Из зала: Эманации Огня.*

Эманации не трогайте, это частность.

*Из зала: Наработка определённого опыта.*

Ни о чём. Определённого – это уже ни о чём. Ребята, я не придираюсь, я хочу уточнить, чтобы вы увидели чистоту вот этого действия, глубину, потому что у нас очень много вокруг ненужного. Определённый опыт – это о чём фраза? Ни о чём. Какой-то, определённый, такой-то – это всё слова, нужно забывать, если мы говорим об Уме, потому что они ведут в никуда. Вот эти прилагательные, это вообще только обтекание, но не углубление в тему. Для Науки эти слова просто вот категорически запрещены.

*Из зала: Применяемся Огнём и действуем.*

Практика – это когда применяемся Огнём и действуем. Да. А как вот по-другому это сказать? Это в ту сторону, правильно, но…

*Из зала: Развёртывание Огня Субъектом.*

***Практика – это действие возожжённым Духом***

Вообще, **практика – это действие Духом.** Но то, что как Дух должен сработать, это должно идти из Огня, для вас особенно, понимаете? **Сначала Дух должен принять Огонь, перестроиться на новую Волю. Огонь в Духе рождает Волю. Огонь, в Материю погружаясь, организуется и становится Волей.** Помните? Вот. Тогда вот эта Воля, она и движет Дух уже по-другому, по тому, как в Огне было записано.

**Вот это всё ваше, и чтобы ОМ-ом овладеть, чтобы мы не забывали, о том, что Дух должен из Огня черпать возможности действия,** у нас это не наработано никак 5-й расой. Поэтому нам сложно перестроиться. Вот, чтобы мы не переключались на привычки действий, а чтобы мы всё время искали из Огня следующий шаг действия, Дух должен быть ориентирован на Огонь, это высокоразвитый Дух, и это нужно нарабатывать, вот этот принцип, **возжигаться и искать новое действие. И вот это само действие Духом и есть практика, но только Духом возожжённым.** Когда Дух по кругу бегает и сотый год повторяет одно и то же, это не практика, это вот что-то типа мистерии становится, только мистерией Духа. Но мистерии у нас сейчас запрещены, мистерия – это повторяющееся действие, между прочим. Поэтому практика – это действие Духом, в первую очередь. Практика может выходить на действие Огнём, но после того, как овладели действие возожжённым Духом. Понимаете, поэтому чуть-чуть рановато говорить о действии Огнём. Но кто вас знает, можно пробовать.

И вот получается, практика как таковая – это то начало нашей организации, включённость Духа в пахтание новых параметров и стандартов, это то, что должно быть в основе организации материи и действия Ума. То есть **вы должны сложить этот вектор, как вы должны практиковать. То есть вы фактически должны рождать алгоритм практик.** Понимаете?

***О практике сдачи энергопотенциала на семинарах***

Извините, я сегодня увидела, посмотрела у вас бумажечку одну, когда вы сдаёте энергопотенциал. Я понимаю, что там практика сдачи энергопотенциала. Правильно?

Вопрос – на фига она вам нужна? Я вот езжу по многим Подразделениям, периодически это встречается, всё реже, но встречается. Объясните мне, пожалуйста, с точки зрения Ума, что вам даёт эта бумажечка?

*Из зала: Обменный Огонь.*

Она даёт обменный Огонь. Замечательно. (*В зале – смех).* Что она даёт вам? Подумайте.

*Из зала: Порядок, алгоритм действия.*

Порядок действия. О чём это говорит, если вы на бумажечке читаете порядок действий?

*Из зала: В голове не сложено.*

В голове его нет, иначе вам не нужна была бы эта бумажечка. Понимаете? Порядок должен быть, то, что там написано – правильно и замечательно. Я, правда, не читала, но я верю, но вопрос в другом. Это говорит о том, что вы сами без бумажечки это не делаете. **Вы не сложены, не организованы практикой сдачи, внесения ЭП в Синтез.** Так или не так? Логично? Логично. И сколько лет вы служите, почему не сложено? Можете не отвечать.

И пока у вас будет этот костыль, вы не будете складывать. Пока вы сами не будете напрягаться, и внутри себя из Огня от Кут Хуми не выявите ход и алгоритм этой практики, такой как вам необходим, по вашему потенциалу, по вашим возможностям, с рекомендациями Владыки для вас лично, вы же не вырастите этой практикой. Согласны или нет?

И вот у нас по многим Подразделениям ещё остаётся изба-читальня, извините, я введу этот термин в ИВДИВО.

*Из зала: Просто уже выработана и сложена такая привычка, что надо почитать.*

Во-во-во, вот как раз привычка. Я ж о привычках и говорю. Когда привычка предполагает, что Дух бегает по-старому, а где тут принцип ОМ? Нигде. Вы в этот момент не являете Эоана Антуанэтту. Понимаете**? Это вообще-то вредная привычка, для вас особенно, категорически запрещённая привычка. Вы должны быть самыми спонтанными,** вы сегодня сами говорили о спонтанности. Где она? На бумажке? Нигде. Вы боитесь, что вы забудете? Так это тоже привычка. Чего вы боитесь? Вы что, не знаете алгоритм этой практики? Да лучше меня знаете всё это. Зачем подстраховываться и зашаблониваться? Тут **категорически это всё противопоказано принципу ОМ.** Категорически противопоказано. И вы, таким образом, не растёте в своей специфике. Гоняете по кругу. Более того, когда мы вот на такие бумажки обращаем внимание, читаем, мы переключаемся на действие в виде чтения слов, понимания слов, а тело в этот момент, как правило, не действует. Редко, кто умеет читать и тут же перекладывать это всё на телесное действие. Дух – это телесное действие. Всё в целом Однородное тело должно действовать, не какой-то отдельной Частью, а всё в целом. И когда вы отвлекаетесь на слова, понимаете, у вас другая специфика практики. Практика чтения, практика вспоминания там, активация какого-то внимания, но это не практика сдачи энергопотенциала получается. Увидели? Увидели.

Я думаю, что если вы внимательно посмотрите на то, как вы организуете вот здесь в Подразделении хотя бы свои действия, найдёте ещё подобные примеры, а **можете прямо список себе выписать – что вы в себе должны искоренять.**

И это вот мы сейчас разбираем не для того, чтобы ругать или ещё как-то показать, а это для того, чтобы, как говорят психологи – увидеть точку роста, где мы можем вырасти. Мы можем вырасти тем, что мы откажемся от этих бумажек. Причём, мы должны готовиться, мы должны знать этот алгоритм практики. Знать, это, помните, я вам говорила, это вот жить, быть таковыми.

Что значит выйти, сдать, внести ЭП? Это маленький фрагмент нашей естественной деятельности, когда вышли и внесли ЭП. Послушали рекомендации, посоветовались, перестроились потом, это уже продолжение этой практики, вот и всё, участвуете, потенциализированные в этом семинаре. Сложно, что ли? Нет. И самое главное, в этих практиках, бумажках – скукота, я например, их так воспринимаю, одно и то же, одно и то же, небось, бумажка из семинара в семинар может переходить, да? Там всё одно и то же повторяется.

***Ум действует только спонтанно, и только здесь и сейчас, он не может развиваться без новизны условий***

Вопрос, вы же сами говорили, Ум действует только спонтанно, и только здесь и сейчас, он не может развиваться без новизны условий. Знаете, он какой хитрый? Я думаю, что вы слушали, наверное, 44-й Синтез, Минск. Там Виталий хорошо расписал вот эти специфики Ума. Ум любит делегировать свои полномочия якобы другим Частям. То есть, он знаете, как бы оперирует, активирует, или даже вот связывается с другими Частями, а сам может по себе быть в бездействии. Он как бы вам показывает, вон у меня там соображалка работает, это я развиваю её, у меня там ещё какая-то Часть работает, это я её развиваю. Да? Вот такой вот **Ум, он изворотливый в плане того, что он просто так не активируется. И он активируется как раз новым Огнём.** Когда **нужно Ум вот так вот заставить, запихать его Огню, чтобы он зашевелился в спонтанности и в новизне действия. Без этого Ума не бывает.** Понимаете? И получается, вам нужно научиться отслеживать вот эти маленькие моменты жизни, когда Ум работает. Всё остальное он может просто кочумать, спать, прятаться, как угодно. Вот такой он товарищ у нас. Серьёзно говорю. Вот эти моменты действия, когда из Огня на спонтанности выявляется и складывается новая деятельность. Понимаете? Много у вас таких моментов по жизни? Вот в эти моменты Ум включается, всё остальное – он не действует. А **его нужно заставить работать более активно**. Понимаете? А это значит больше должно быть этой спонтанности, огненности, действий, и никаких бумажек, ребята.

Более того, если продолжить о бумажках, у нас много текстов, они нужны, на них нужно учиться, но это всё не для Ума. А **Ум начинает у вас включаться, когда вы, начитавшись этих текстов, базу нужно набирать, да, начинаете что? – оперативно им перестраивать для вашего Подразделения, для ваших поручений и заданий, неповторимых и не таких, как у других, для вашей личной жизни, а не кого-то.** Понимаете? Вы же по бумажке, фактически копируете, кто там что сказал. У нас многие практики проводят по бумажке, распечатав практики Сердюка. Он свою практику сложил в спонтанности, он своё дело сделал, но мы тут причём? По сути-то практикой нельзя назвать, даже Практика Слова не у всех получается, потому, что сказать слово – это вложить то, что ты выговариваешь в свои внутренние потенциалы, потом это передать словом. А если у нас нет смысла, мысли о том, что там Сердюк сделал, нет понимания того, как он это сделал, у нас это в слове не передаётся, это тогда не Практика Слова, а просто пустые слова у нас произносятся. Вот давайте вот так посмотрим. Я на основе стандартов всё вот так вот рассматриваю. **И получается у нас поверхностное, не качественное действие. И чем это опасно? Отсутствием результата, у нас Материя не развивается тогда.** У нас многие имеют проблемы вот как Служащие, тем, что жалуются – я хожу, хожу, а у меня не получается то сделать и то, и хотелось бы лучше. Правильно, и не получится, потому что ты считаешь, что ты действуешь, а действия-то не получается.

И вот **Ум рассматривает – как ты действуешь, что нужно сделать для получения результата**, то есть для организации Материи по этому результату, как никакая другая Часть. Дошло? Дошло.

Вот вам нужно, чтобы включиться в эту Часть, вам нужно в эту специфику деятельности включиться. И ниоткуда сверху она готовая не свалится. Сколько б вы ни стяжали, **если вы не переведёте стяжённое в деятельность и в организацию Материи, Материя от этого не изменится**. Понимаете?

У нас многие до этого, к сожалению, не понимают до сих пор, «вот чего это, я стяжаю, стяжаю, а у меня не получается». Я вам вчера про здоровье говорила, вот когда наши ушли из жизни, они стяжали, они по бумажкам читали практики, по бумажкам рассматривали практики. А практика, сложенная не здесь и сейчас из Огня, а заранее, то есть, даже в другом Огне, если уж в Огне она сложена, в другой момент времени. А значит, она уже искусственна, не естественна, не живая, не рождающаяся сейчас. Как вам? Вот.

***Вам необходимо для того, чтобы своей деятельностью Дух активировать, развиваться ИВДИВО-развитием***

Значит, вам необходимо для того, чтобы своей деятельностью Дух активировать, развиваться ИВДИВО-развитием.

**ИВДИВО-развитие – это фактически 16-ричная глубина деятельности нас**. То есть, смотрите, если в 5-ю расу у нас были такие наборы практик, свойственны тому времени, той эпохе, ну допустим это мистерия, это закрытые, в том числе практики, я всё вместе говорю, это мистерия – повторение действия, это магия – это манипуляция энергетикой. Отец здесь ни при чём, Огонь здесь ни при чём, сам человек как хочет, так и манипулирует, это магия, поэтому её и закрыли. Вот, это молитва, которая была, по сути, практикой слова, как обращение к Отцу, или к Господу, Господь – часто до Логоса Глобусов слово доходило, не более того. Но, тем не менее, молитва, она вполне может оставаться и сейчас, и настоящая молитва, извините, она ещё должна быть правильно сложена, она очень сильная практика, но её нужно переложить на метагалактическую материю. Молитва основана на вибрациях разных слов, а где вибрация – это разное состояние функциональности слова и слово может быть, в том числе, творящим. И только подготовленные монахи умели складывать правильную молитву первично. Вспомните, все остальные лет 500 пользовались молитвами. Время, природа меняются, мы продолжаем одно и то же слово, и оно теряет свою силу, молитва теряет свою силу.

Тем более, если молитвы поверхностно исполняются и не идут твоей внутренней деятельностью, изнутри вовне, они тоже становятся бессильными, просто пустая болтовня называется, когда вот это выражаемое твоё пустое слово также не влияет на окружающую среду, потому что оно пустое. А **молитва призвана организовывать окружающей средой, молитва вызывает неопаляемый огонь.** Молитва, это тоже смесь молитвы и магии, эта практика в этом.

Молитва может лечить человека, только если она настоящая. Также как практика Слова есть у врача – лечащее слово. Слово может, как и молитва ранить и убить, между прочим, и не путайте с заклинаниями. Если молитва – это обращение к Отцу, она подразумевает учёт того, чем и как является Отец. А заклинания – это твои чисто слова, как ты хочешь, так складываешь, так и применяешь. Поэтому магические действия в виде заклинаний они тоже завершены на эту эпоху – не имеют силы. Они естественно, не потому что Отец закрыл, они не имеют силы, потому что они естественно такие, они не правомочные, вот эти слова пустые: « Я повелеваю, я хочу» и так далее, «заклинаю тебя». И что, где здесь Отец? Нигде не учитывается. Поэтому здесь не будет сила, а сила будет там, где ты продолжаешь Отца. Понимаете? Вот и вот эти практики нужно завершать как, я не про молитву, про все остальные, как практики, утратившие смысл.

***На 9-м горизонте в ИВДИВО-развития – практика.*** ***Вот вам этим всем нужно овладевать***

И у нас есть практики вот там вот в одном слове на 9-м горизонте в ИВДИВО-развития, у нас есть много эталонных практик, совершенных практик, стать, наверное, и синтез практик, так тоже можно сказать. Может быть даже архетипических практик. Когда это касается рассмотрения практики одной Части или даже частности, то есть можно очень по-разному смотреть, или вида Жизни, специфика практикования, то есть это всё нужно рассматривать. У нас когда-то был список эталонных практик по названиям Частей.

Можно по названию Огней, ещё интересней, ещё глубже, как практика Любви, когда ты Огонь Любви переводишь в деятельность Любви и свершаешь это. Круто? Круто.

**Вот вам этим всем нужно овладевать.**

Потом, если говорить об ИВДИВО-развития, это **16 глубин действия, где вначале всё начинается с Образа Жизни.** Вот у нас такой-то Образ Жизни, я такой-то, я вот так умею свою Жизнь организовывать. Всё.

Следующий шаг в росте, чтобы более высокий Образ Жизни сложился на 17-й позиции, это шаг нужно научиться передавать свои внутренние потенциалы вовне – это Слово. Это совсем не молитва, это более масштабное, глубокое действие. Молитва, какой-то один из ракурсов, молитва – как обращение. Мо – это материнское действие. Понимаете? А здесь **практика Слова**, которое было вначале. И мы его нарабатываем на втором горизонте, где ты свой внутренние потенциалы жизненные передаёшь вовне, организуя вовне свою Жизнь Словом. Потому что каждое слово, эти вот вибрации Огня, Духа, Света, Энергии, много там, формы, содержания, субъядерности, из чего состоит Слово, это несёт разный функционал твоего Слова. Этот функционал влияет на окружающую среду, её организует. Вот я сейчас, например, должна говорить таким словом, я должна от Владыки Синтез передавать своим словом, чтобы вы в этой среде включались в этот Синтез. Не только меня понимали, а **чтобы вот напитывались вот такой вот средой, организованной Синтезным Словом.** Я не говорю, как я это делаю, но я обязана это делать, если я веду Синтез. Понимаете? А у вас, если вы ведёте, там допустим Должностную Компетенцию, занятие, то же самое должно быть.

*Из зала: Скажите как?*

Когда мы говорим о Синтезном Слове, это слово, вот то, что я говорю, контекст, значение слов, само действие, которое вызывает организацию, оно должно рождаться не только мною, не просто там мой накопленный Синтез передавать – мало ли чего там накопила, да. А вот я здесь и сейчас, вот этим Словом должна быть синтезирована с Владыкой. Например, с Кут Хуми, который ведёт эту тему сейчас. И вот синтез меня и Кут Хуми активирует тематику – я её и понимаю и соображаю по-другому, когда вот в этот момент Синтеза складываю Слово. У меня там разные центры речи, разные центры произношения, координация слов в мозгах по-другому срабатывают, и у меня вот, я знаю, что это у всех идёт на скорости, ты не умеешь это контролировать, и хорошо, что не умеешь контролировать, иначе б наконтролировали. Да?

И в этот момент у меня, вот знаете такие вспышки идут того, чего я должна говорить, хотя у меня предварительно цель сложена, но Владыка может её поменять по ходу темы, я не заранее эти слова формирую, они у меня здесь и сейчас в этой аудитории вместе с вами образуются эти слова. То есть, слова образуются на грани внешнего – внутреннего мира. **И у вас всё тоже самое, вы то же самое уже умеете делать, когда ведёте занятие Владыкой.** **И вот из этого Синтеза, потом Огня, потом там Воли, Духа, Света, Энергии и складывается процесс действия формирования Слова и даже речи от Кут Хуми.**

**Вы попробуйте в это войти, включиться, возожгитесь перед занятиями хорошо-хорошо, Кут Хуми станьте, выражением Кут Хуми, выражением Фаинь можно и так и так, но это немножко разные вещи или парой все вместе. И просто вот думайте о теме, ведите тему, но в возожжённости вы будете получать результат не только из своих возможностей и опыта, а из того что вам дал и Владыка и всё вместе в среднем даст нам что? – результат, что вы будете говорить.**

**Это практика Слова. Но это всего лишь шаг для Ума.**

**Вам нужно доходить до 12-й практики, понимаете, чтобы правильно организовывать**. И понимаю я, что это пока сложно, это может не получиться, но мы вчера говорили, что эту цель нужно ставить.

**Практику Творения вам нужно осваивать.** За вот умением вот так вот выражаться словом, вам нужно **научиться изучать материал,** в данном случае изучать материалы Синтеза, изучать какие-то факты, данные, которые в мире, та же Наука складывает. Изучать, извините это не всё подряд проглатывать, это не зашлаковываться всей информацией.

**Изучать это – усиливать, или как бы, складывать своё учение.** Я надеюсь, у вас Учение Синтеза всё-таки. Учение бывает разное, да. Вот из Учения Синтеза выявлять какие-то возможности и организовывать и соединять их, воссоединять в своём учении, ибо каждый из нас носитель Учения Синтеза. И этим прирастать. То есть это соединять ту базу данных со своей, и на какое Учение эта база накладывается, такой у вас будет и результат. Ведь смотрите, у нас есть накопления прежних учений.

Учение Любви. Особенно новенькие, когда приходят, а **Учение Любви предполагает правильную слиянность всего во всём.** Отсюда – слейся с Отцом Небесным. Это сюда. А весь взгляд на Жизнь ракурсом Любви правильно или нет, мы встраиваемся в команду, в организацию, допустим, во взаимодействие с человеком, в социум общества. Учение Любви вот эти ракурсы несёт нам. Учение Синтеза – это вообще уже развёртывание Отца всем нижестоящим. И вот на эту почву, если у вас только Учение Любви, даже Учение Мудрости ещё не сложено, вы будете только этот ракурс достигать, изучая материалы. Читать книги, читать Распоряжения, читать Парадигму, вы будете просто принимать, принимать, вот это есть, вот это, я в этом, я в этом, я в этом. Да? А для Учения Любви этого достаточно. И у вас изучение будет ракурсом Любви.

А изучение ракурсом Мудрости, это как? А это значит проанализировать, сравнить, распознать, а эти данные о чём, нужны ли они вам, пригодятся ли для этой темы? Понимаете?

А это уже другая глубина. И когда вы читаете Распоряжения и Парадигму, включайте вот этот следующий подход, более высокий. Когда вы распознаёте это вообще о чём? Вот мы пытались вот здесь, в Распоряжениях это всё сделать. Но Владыка не счёл это такой рациональной работой здесь на семинаре, сами будете так работать. А вообще знаете, **прочли что-то, задайте себе вопрос. А я о чём прочёл? И что это мне даёт? То есть осмысление, определённость, что есть у Отца? Это всего лишь Мудрость.** Согласны? Согласны.

А потом Воля. **Учение Воли, это как? Это всё входит в Учение Синтеза.** А тогда, когда читаете, ставьте такой вопрос сквозь весь этот процесс действия: что я могу с этим сделать? Куда применить, как применить? Это кстати Мудрость. **А вот куда я включаюсь, что нового в моей дееспособности я могу развить этими данными?** Понимаете?

Вот я читаю о том, как работает та или иная чакра. Я не просто понимаю, что такое бывает, это Любовь. Я не просто понимаю, что она как-то строится, и она для чего-то там применяется и так далее, это больше к Мудрости, и то, если доходит до Мудрости. А я должен понимать, что когда я читаю, у меня у самого вызывается работа соответствующей чакры или перестройка моего Огня на встраивание в Отца вот так, как мы читали, и вы уже должны своим действием внутренним волевым включаться в тот процесс деятельности, который вы должны увидеть в тексте, или сложить этот процесс деятельности в тексте. Понимаете?

**А потом Учение Синтеза – это когда вы понимаете, что то, что вы читаете – это то, как действует Отец, и как он определяет весь мир, весь ИВДИВО собою и Человека каждого из нас.** А теперь каким я должен стать, перестроиться такой-то деятельностью на тот следующий стандарт, который я читаю. И включаться и перестраиваться на этот Стандарт. Это процесс изучения, я о нём рассказала.

Или дальше процесс понимания, четвёртое. Я это процессом называю, это, наверное, не правильно. Это **четвёртый вид практикования ИВДИВО-развития в виде понимания,** когда вы не просто должны принять какую-то базу данных, её организовать на основе своего учения. А должны перестроиться, стать таковым. Включить в себя то, что вы изучаете, то, что вы понимаете.

**И ментальный процесс усвоения – это процесс вашей индивидуальной организации.** Значение текстов, контекстов каких-то огней, которые вы, изучая, получаете что-то. А может быть, не изучая, а просто вот глядя на окружающую жизнь, вы должны понимать что происходит. Даже сейчас, вот сидя здесь, вы должны понимать что происходит. А что происходит сейчас? **Можно несколько глубин происходящего увидеть.** Можете сказать?

Ну, сидит Барышева и что-то рассказывает – одна глубина. Дальше?

Рассказывает о ИВДИВО-развития – вторая глубина. А потом ещё что происходит?

Мы организуемся тем, что она рассказывает, если это у вас происходит. Мы включаемся, начинаем осмыслять, понимать, примерять к себе то, что говорится – это ещё одна глубина.

А ещё одна глубина, когда вы Есмь Единица Отца, и вы для каких-то своих уже имеющихся целей применяете эту тему. Успеваете проанализировать, так ли она говорит, или не так говорит, это ж ментальный горизонт, чтобы понять по-своему, как вам необходимо эту тему, но вы продолжение Отца, вы не отделённые от Отца, не забывайте об этом.

**И вот на этом этапе ментального распознания и понимания, вас уже не проведёшь, вы возьмёте своей подготовкой эту тему, даже вырастите, если эта тема с вашей точки зрения будет от Владыки или от Отца.** Вы будете в неё включаться, но вы распознаете мои ошибки, если они будут допущены.Вы не пропустите лапшу, которую вам могут на уши навешать. Понимаете?

А у нас очень много лапшистов сейчас по миру с разными целями. Серьёзно говорю. И крупного масштаба и мелкого масштаба. Я о том, чтобы обманывать целые государства и манипулировать ими.

***О программах против человечества. Противопрививочные программы, манипулятивные технологии. О ложной информации, о подставах***

Вот эти все программы против человечества. Голубые – розовые, я хотела другое слово сказать, потом эта педофилия, которая проповедуется, наркомания, а это фактически эти программы внедряются в мозги людей. Антиковидная программа, я имею в виду противопрививочная, точней. Это вот те программы, которые что? Люди критически проанализировать не способны. Некоторые, не все. Хотя самое интересное, что мы в этот момент не можем понять, способны или нет. Нам кажется, мы всё проанализировали, точнее нам всё понятно. Но в зависимости от того, какую информацию вы приняли первой и с которой согласились, вы будете понимать на основе этой первой информации, если её не перелопатите потом. Но изменить своё мнение на противоположное очень сложно Человеку. В реанимации меняют. Но это ж нужно дойти до реанимации, я про это. Я про это.

И вот я в Академии спрашивала, нам показывали специальные фильмы, нам показывали все вот эти манипулятивные технологии о том, как можно человека заразить нужной вам информацией и человек даже проглотит и не заметит. Но это ж потом видно, когда ты этим владеешь. И я считаю, что у нас половина России заражено этим. Вся Украина практически заражена ложной информацией, в частности в агрессии к России, им бесполезно уже что-то рассказывать. Если человек заражён, он не воспримет так, как вы подаёте, он воспримет так, как он может принять.

*Из зала: Скажите, пожалуйста, то, что в семье разногласия из-за прививок.*

То же самое.

*Из зала: Посредством своего примера может человек пересмотреть свои взгляды?*

Не всегда. Если один заболел, а другой убеждён, что он не заболеет, он же себя не ассоциирует с вами. Он решит, что я другой, поэтому я не заболею, мне ваш пример, знаете как-то вот. Не обязательно, некоторые могут перестроиться, некоторые так и будут убеждены.

И вот понимаете, это вот **четвёртый вид ИВДИВО-развития, ментальный горизонт понимания с анализом и даже Синтезом собственной базой данных, это всё профилактика против того, чтобы тебе не нахлобучивали ложную информацию, когда ты её начинаешь, способен распознавать.** И распознаёшь ты её настолько, насколько ты Есмь личность и ты способен сам синтезировать базу данных объективно. Объективно это и красиво, красиво – это только объективка, да, вот и умно и так далее со всеми эпитетами. Понимаете?

И когда человек убеждён со своей позиции, он субъективен, каждый человек всё-таки субъективен на самом деле, он убеждён со своей позиции, что я думаю правильно, вон у меня, сколько и сколько, очень сложно человека переубедить. Я очень много раз видела, знаете, когда человеку говоришь: «Ну, это не так. Вот посмотри, вот тебе примеры вот эти, вторые, третьи, доказательство на основе нестандартов». Некоторые просто так шоры на глаза одевают, знаете, вот так на тебя смотрят, а вот так шоры Разума, Сознания и остальных Частей, связанных с распознанием этим. Да? И он всё равно выводы делает на основе себя. Знаете, на вопрос не отвечает, а свою палку гнёт. Это вот симптом заражённости Человека.

*Из зала: Чем?*

Информация ложная. Вплоть до того, что у Человека из воплощения в воплощение, вот так не объективно относительно Отца и объективной материи начинает складывать образ вот этого мира, вплоть до того, что сущности в Частях растут, созданные самим человеком. Сущности в Разуме бывают, сущности в Сознании бывают, сущности в Уме бывают, их сколько угодно можно увидеть, как неправильный, необъективный по отношению к этому миру конгломерат, связочки баз данных неправильным способом, потому что я так решил, или потому, что там сказали.

У меня вопрос такой, почему ты вот эту информацию увидел? У нас много разной информации, противоположной даже, и на ту же тему ковида. Почему ты именно эту выбрал и на это упираешься? А потому что ты подобен ей, другого объяснения быть не может. Знаете, если человек учёный, тем более врач, у него уже база данных есть, он тут же различит ложную информацию. Он поймёт её более объективно. Если человек не учёный, ну, не сложены связочки в силу его непрофессионализма, допустим, в той же медицине, в другом он профессионал допустим, и в этой теме он до конца глубоко не поймёт и не выявит, где подстава.

Хотите я вам подставу расскажу. Два раза мне встречались, два раза это уже о чём-то говорит. Наши Служащие дают мне доказательства неэффективности прививок и дают мне документ об экспертизе этих прививок. Вот я сейчас попробую рассказать, документ описать. А вы попробуйте проанализировать Умом, между прочим, это очень важно. В общем-то, что здесь не так. Первое, название там написано – экспертная комиссия в составе, внимание, перечисляю: одиннадцать человек, один кандидат наук, юрист, врач-иммунолог, врач-терапевт, врач-эндокринолог, врач-лаборант (*врачебная специальность*), медсестра и я не помню, кто там ещё, статист по-моему. Вот эта команда экспертов провела экспертизу качества эффективности вакцин «Спутник-Ви». В результате они там поставили, всё, как положено описано, какие цели поставили, что делали, ну там статистическая вообще-то обработка данных. На основании этой проведённой работы они делают вывод, что вакцина неэффективна. Ну, я не знаю, есть ли здесь медики, но на основании работы, которую они провели, даже в терминах, которые там были написаны, были ошибки, ошибки в медицинских словах, которые с института знает любой врач. Понимаете? Это невозможные ошибки, это сто процентов не медик писал. Сам состав комиссии, я уже расшифровываю, он не может быть экспертной комиссией для темы оценки эффективности вакцины.

Я 20 лет проработала в экспертной комиссии по младенческой смертности, и я знаю, что это такое. Это медицинская комиссия всё-таки. И я знаю, какая должна быть комиссия. В моём случае это должно было быть на уровне главных врачей и заведующих отделений и ведущих специалистов, и не просто врач. Здесь, если идёт оценка эффективности вакцины на уровне государственного уровня, мирового уровня, потому что эти данные должны продолжаться, обобщаться и передаваться в ВОЗ вообще-то. Здесь должны быть академики и доктора наук, даже кандидаты наук здесь не проходят. Понимаете? И когда вы не знаете этих нюансов, вы не обязаны это знать, вы проглатываете этот листочек. Вам же специалисты, чёрным по белому написано, вам же сказали: неэффективно. И зачем я буду вакцинироваться, если лишний раз колоться, фигню какую-то вводить, если вот это уже написано неэффективно? Вас просто подставили. Понимаете, что происходит? И увидеть это можно только тогда, когда у вас есть чем увидеть. Но если люди не все медики, не все должны быть медиками, тогда нам нужно задать вопрос неспециалистам, вопрос задать специалистам, а вы что думаете? Так будет, наверное, грамотнее. Как вы думаете?

*Из зала: Академиков в кругу общения нет.*

Почитать можно. Такие вопросы люди задают, только вопрос, что читаете? Понимаете? Такие видео были, когда сидит комиссия, сидит комиссия и с трудом медицинский диагноз выговаривает. Ну, извините меня, ну это просто, вот я не знаю, наглость по отношению к другим людям вот такие вещи делать, подставлять их.

*Из зала: И вот почему-то такого мусора очень много в интернете.*

***Сейчас у нас эпоха, когда мы должны научиться ментально применяться, грамотно и правильно***

Очень много. А я скажу, почему. Мы в пятой расе учились входить в манас, а сейчас у нас эпоха, когда мы должны научиться ментально применяться, грамотно и правильно. **Правильно логичить, правильно мыслить, иметь своё мнение, знать, на чём это мнение должно быть построено и различать, где я компетентен, а где я некомпетентен.**

Всем привожу в пример мою маму. Вот она вычитала в народной газете, в местности, где мы жили, вот такие газеты есть, там все новости территориальные: рецепты от, я не знаю там, от целителей народных. Золотой ус, знаете, такое растение – от всего. Так поверила, так начала лечиться, что, в конце концов, отравилась, не знаю как. Это нужно было отравиться, чтобы сделать вывод, что не всё нужно расценивать в буквальном смысле, как там написано. Это знаете, это ещё из пятой расы идёт привычка. Вот у нас была газета «Правда». На самом деле в этой газете отслеживали очень, очень, и очень отслеживали, что там пишется. Там не было вранья, на мой взгляд. Я не могу до конца это утверждать, но, на мой взгляд, там не было вранья, но там далеко не всё писали. Ладно, так ещё, но, когда тебе чёрное называют белым и наоборот, и ты не можешь это различить, вопрос в тебе в первую очередь. А ты вообще определяешься, к какой теме ты подходишь, ты готов всё проглатывать или ты готов всё-таки понять, что ты здесь не специалист, и хорошо бы проконсультироваться со специалистами?

***Сейчас идёт эпоха проверок на устойчивость в мышлении для людей***

И вот сейчас идёт эпоха проверок на устойчивость в мышлении для людей. **Проверка на устойчивость в анализе, в анализировании разных тематик.** И вот это то, что называют гибридной войной, это в том числе информационная война, когда **идёт вброс и засилье всякого мусора. А человечество должно вырасти тем, что должно преодолеть, отсечь этот мусор, чтобы он просто к нему не прилипал**. И тогда получается, вы будете вообще-то видеть любую информацию, но вы будете тут же на подходе отсекать, это ложно, это ложно, это неинтересно, зачем мне зашлаковываться этими вещами. А вот это ценное, вот здесь я поинтересуюсь и углублюсь.

А вот здесь мне ценно, но я не до конца понимаю, что-нибудь ещё почитаю, повышу свой базовый уровень образования, посоветуюсь со специалистами.

Понимаете, **вот подход какой должен быть. Это касается Ума в том числе**. Ну чего, взяли? Взяли.

Понимаете, даже вот это антивакцинное настроение, извините, я продолжу, оно, на чём основано? На том, что было очень много вбросов. Эти вбросы ложились на неподготовленную, неинформированную голову людей. Информация должна быть базовой. Вот как в Советском Союзе, извините, я буду вспоминать, потому, что там многие вещи были правильные, сейчас они загублены.

***Человек должен быть первично встроен в разные темы жизни, в том числе в медицину.*** ***После прививок у всех перестраивается иммунитет, чтобы не заболеть***

**Человек должен многогранно быть организован. Человек должен быть первично встроен в разные темы жизни, в том числе в медицину.** И детям в школе, в старших классах уже нужно объяснять, что такое прививка, какой она механизм даёт. История этого дела, что она дала в целом, привнесла человечеству. У нас пока это специалисты только знают. А в базе, не до тонкостей, хотя бы в базе, что есть такое явление, Человек должен быть информирован об этом. И тогда, когда у вас есть правильная информация, выверенная Наукой, выверенная информация об этой теме.

Вот когда вы будете слушать некоторые вещи о прививках: «да это там, вы заболеете от прививки». Это не бредом нужно назвать, а нужно назвать неграмотностью человека, который так заявляет. **От прививки не заболевают вот этими инфекциями, от которых прививаются. Понимаете? Температура, это не осложнение, это перестройка иммунитета.** У меня повысилась температура, у многих повышается температура, все заболевают после прививок. Это неграмотное заявление.

После прививок у всех перестраивается иммунитет, чтобы не заболеть. Понимаете?

И один, два дня температура, это вообще-то не то, что переболеть с месяцем в реанимации, а потом год вычухиваться, и не факт, что ещё выйдете из некоторых осложнений. А это факт, и факт для очень многих переболевших. «Прививка ничего не даёт». А куда вы деваете, факт, что у нас в стационарах до 5% всего лишь вакцинированных, которые повторно заболевают, или вакцина там это всё? А все остальные не вакцинированные, значит, болеют в основном не вакцинированные люди. А куда этот факт засовывается, опять шоры на глаза надвигаются, я вот думаю, как я хочу? Да, пожалуйста, думай, как хочешь. Пожалуйста, губи свою жизнь, распоряжайся ею как хочешь. Это личное дело, с одной стороны.

Но у нас есть сейчас, на экранах появляется главный врач 52-й или 25-й, я могу путать, Московской больницы, как раз антиковидной. Она мне очень понравилась своей вот глубиной и осмыслением этой ситуации. Она говорит, что **нашему народу сейчас очень не хватает культуры общения,** где в этой культуре общения не хватает просто учесть, что рядом с тобой такие же люди. И, вообще-то вот это **учитывать, что рядом с тобою люди, это начало человечности.** Понимаете? Чтобы мы были человеками, а не животными, которые каждый сам по себе, как хочу, так и ворочу. Мне наплевать на всех. Как вам жить в одном обществе, когда каждому наплевать на всех? Кто-то попрятался, а кто-то ходит, кашляет на всех, а потом другие умирают. Или общество, когда учитывается, что рядом с тобой человек, извините, и маску надену, или вообще не пойду, чтобы не заразить других людей? И не потому, что нельзя, а потому что я так считаю, что нельзя. Не потому, что общие правила введены, а потому, что я ещё так считаю, что эти правила совпадают с моими убеждениями. Мне стыдно, мне непозволительно для себя заражать других людей, они бывают слабыми, они могут умереть. И вот этой культуры общения не хватает людям. Это о чём? Вот так вот думали? И вот посмотрите, что происходит, когда, что хочу, то и делаю. Ну, вот в таком обществе мы живём, другого нет.

*Из зала: Можно вопрос? Мы же раньше не помышляли то, что нам государство может чем-то навредить посредством прививок, это как проявление религиозности или доверие государству?*

Доверие. Причём здесь религиозность? Религиозность, это зависимость, а когда это подкреплено опытом, и ты управляешь этим доверием и доверяешь. Ну, а что вы имеете в виду, дальше вопрос в чём?

*Из зала: Вопрос в том, что мы даже не помышляли о том, что сейчас говорят, вот государство только навредить хочет. У нас даже вопроса такого не возникало, мы шли и прививались.*

Многие люди так и считают, что государство может навредить. На чём основано это мнение?

*Из зала: Политика.*

В чём конкретно? Мы сейчас Умом занимаемся.

*Из зала: Использовать граждан. Были же добровольцы. Просто это не оглашалось.*

Это оглашалось. Это очень широко оглашалось, что проведены, были добровольцы, что проведены эксперименты. Это в базовой информации было заложено. Понимаете, это азы медицинские, которые должны быть общими, что у нас никакой препарат без испытания нескольких уровней не проходит. На самом деле 20 лет, в основном, вводился каждый медицинский препарат, вакцины в том числе. Сейчас эти сроки сокращают, потому что нет возможности ждать. У нас всё ускоряется. На самом деле вот эти эксперименты, которые сделаны над вакциной, они проведены все и последний этап подтверждения предыдущих выводов, когда на добровольцах это всё было проведено, это всё было обнародовано и только тогда, только после третьего этапа были эти вакцины утверждены.

Но потом за этим идёт ещё общеклиническое испытание этой вакцины, когда смотрят у вакцинированных, какая реакция идёт в б***о***льшем масштабе, в б***о***льшей гораздо, в миллионной выборке, чем, допустим, на третьем этапе исследования. И так было всегда и это так продолжается, и вообще ничего нового не произошло. В чём проблема? Ну, давайте не будем делать вакцину, как вы думаете, что будет? Вы от обратного подумайте, проанализируйте, поразмышляйте. Да мы вымерли бы уже все на Планете уже на самом деле. Я серьёзно говорю или большинство вымерли бы. Что, идти по этому пути? Я про «по поводу государства». У нас никто не скрывает, что в государстве как были ошибки, так и были достижения. Давайте не идеализировать и не отрицать эти вещи. Вопрос в том, что в данный момент государство в отношении здоровья какую политику ведёт? Какие плюсы-минусы вы можете видеть? Это для Ума работа, мы не уходим от темы.

*Из зала: Полная оптимизация, больницы сократили в разы. Не лечим, а вакцинируем.*

Минус. Нет, подождите, по порядочку всё. Этот факт есть, я согласна. Первое, сначала было уничтожение здравоохранения, как и многих отраслей, между прочим, когда сделали из здравоохранения сферу услуг. Я считаю, что категорически, это, кстати, тенденция из 30-х годов, когда дело врачей Сталина было заведено, так чтоб попонятнее было, откуда источники.

До этого, в общем-то, что педагоги, что врачи, это была интеллигенция и те, кто творчески участвуют в развитии нации. Знаете, **услуги и творческость, это вообще-то разная глубина деятельности.** Услуги: ты мне, я тебе. Заплатил, поэтому ты мне должен диплом выписать. Но это ж не образование, ты можешь, как угодно образовываться с таким подходом, можешь вообще не образовываться. А потом у нас идут специалисты на ответственные должности. Это минус большой. То есть медицина у нас в загоне, на самом деле. Она в загоне ещё и потому, что у нас все материальные области развития, они стагнируют из-за того, что стагнируют пяти расовые системы. Вы ещё это увидьте. Она и будет дальше стагнировать, пока совершенно новый принцип и подход не сложится и не достигнется. Это раз.

Да, государство, представляете, с 90-х годов, из какой разрухи выбирается. Естественно не до медицины, нужно в первую очередь военную область развивать. Согласны? Иначе мы, вот сейчас это наглядно видно, что политика была правильная, в плане роста военной техники и возможностей. И было не до медицины. Я согласна, что медицине нужно уделять гораздо больше внимания, потому что процент ВВП в других странах гораздо больше на здравоохранение выделяется. Это минусы.

Но в данных условиях, вот когда уже сейчас возникла волна пандемии, когда у нас, я считаю, разрухи по больницам, у нас очень сократили койки. Я была вот в то время на рабочем месте, когда все эти вещи делали, я видела, насколько это всё пагубно влияет на оказание помощи. Я считаю, что система ОМС, она механизирует врачебный процесс и очень сильно вредит. Нужна какая-то другая система помощи и вообще от неё уйти, скорее всего. Но это моё личное мнение, оно, кстати, и многими учёными тоже высказывается. И вот это всё минусы, на которых возникла пандемия. Понимаете?

Но вот уже есть такие условия, что делать? Что, не перепрофилировать больницы? Эти ограниченные возможности, и то их восполняют, их пополняют. Сколько у нас больниц, госпиталей построено по России за эти два года? Очень много на самом деле, плюс перепрофилизация в специальные корпуса. Специальные места созданы. У нас очень много на самом деле построено всего этого, причём, я знаю разницу. У меня родители на периферии живут, там вообще практически нет медицинской помощи. Вот всё просто, чтоб собрать в кучку там не особо высокие технологии оказания помощи, кислорода не всем хватает. Я знаю эти вещи, это минус, это действительно нужно так и называть.

**Но в плане вакцинации, я считаю, что правильная политика ведётся. Нужно максимально вот так вот всех охватывать. Минус в чём? Допустили ложную информацию в нашем государстве.** И это было сделано осознанно, на самом деле, не нашими, а может быть и нашими какими-то людьми. Но во всём этом нужно разбираться. Отсюда люди не особо охотно идут вакцинироваться. 62% у нас сейчас охвачено, полностью вакцинировано населения. Это очень мало.

*Из зала: Очень много же фальсификатов разного толка.*

Плюс, нечестные люди. Да, вот эти все фальсификаты. У меня знакомая в Подмосковье, там в госпиталях работает, говорит, мы уже на подходе знаем, кто с фальшивым сертификатом, а кто с настоящим пришёл. Нет среди настоящего, они потом признаются, они даже перед смертью признаются. Ну и чего, толку-то уже?

*Из зала: Я про другое говорю, фальсификаты лекарств.*

Да, это тоже есть нечестные технологии.

*Из зала: Большинство, даже в аптеках, они сами тоже знают, какое лекарство сделано как оригинал, и какое…*

И это есть. Это те проблемы, которые нужно разруливать, завершать вот эти вещи. Это очень плохо.

*Из зала: Вопрос-то в этом, а мы-то чего тут делаем? Мы должны эти разворачивать вещи, чтобы это не происходило в стране.*

Вот, вот. А чем вы будете разворачивать?

*Из зала: В ситуации складывая что-то новое.*

Нет, вы не отвечаете. **Что вы должны делать, чтобы эти ситуации нивелировались, негативные ситуации постепенно выравнивались, и страна начала развиваться, и в этой области здравоохранения и в любых других?**

***Ваша задача как Подразделения разрабатывать Ум, чтоб вот эти специфики действия Ума насыщали Планету***

**Ваша задача как Подразделения здесь в чём?**

*Из зала: Разворачивать Огонь и Синтез.*

*Из зала: Думать и не вестись на чужие мнения.*

Вот, два ответа сложите, разворачивать Огонь и Синтез. Да. Но этого мало.

*Из зала: Разрабатывать Ум.*

**Разрабатывать Ум, чтоб вот эти специфики действия Ума насыщали Планету.** Понимаете? Чтобы людям легче было уловить, как мне распознать что-то, даже не распознать, а как мне сложить вывод о том, что происходит. Это вот сюда. Как мне организовать себя, чтобы правильно позиционировать себя, правильно действовать? Это об Уме, в том числе. То есть, **ваш пример и ваша отдача вот этих технологий Огнём в сферу, даже не обязательно словом, не всем всё можно объяснить, вот это ваша задача.** И вот когда мы разбирали на вот этом примере, я думаю, вы и складывали многие вещи, правильно позиционировали, когда мы про здравоохранение говорили. Да? Что нужно всё, глаза замылить, сказать, что у нас идеально? Далеко не всё идеально. Очень много нужно менять ещё. Да? Но вот эту тенденцию вакцинации я считаю, государство правильно построило. Выбора другого нет на самом деле. Так вот сообразите. Сложили? Сложили.

Но знаете, вот то, что мы сейчас разбирали, это физический взгляд одним видом материи.

***Следующие варианты практикования ИВДИВО-развития от Погружения до Синтеза***

А мы, кстати, на Понимании остановились с вами, если говорить про ИВДИВО-развития. А вот увидьте, что, допустим, **следующие двенадцать вариантов практикования в ИВДИВО-развития, это ещё большая глубина, чтобы повысить качество и Понимания того же и восприятия, и всего остального.**

Например, **Погружение.** Зачем нам нужно Погружение? Вот зачем Отец такой стандарт нам даёт? Зачем-то же даёт? У Отца есть смысл. А нам это зачем? Мы этот смысл берём? Зачем нам Погружение? Я не имею в виду вот это вот действие, когда погружается кто-то у Ведущего Синтез. Это немножко другая технология, здесь **погружение куда, во что и с каким эффектом.**

*Из зала: В Дух.*

В Дух, в какой и зачем? Ещё, какие погружения бывают?

*Из зала: Погружение в какую-то тему, чтобы ...*

В тему. В тему. Смотрите, **чтобы решать какие-то вопросы, мы должны уметь погружаться в тему, которая нас насыщает, концентрирует в нас набор данных из этой темы, тогда мы в ней глубже ориентируемся.** Я вот сейчас приводила пример. Если мы недостаточно ориентированы в системе там здравоохранения и в управляющей системе, и вообще вот в иммунологии той же самой и в вирусологии, то нам нужно погрузиться в эту тему, чтобы больше быть ориентированным, насыщенным базой данных. Как вы её обработаете, если есть врачебные мозги, это будет хорошо. Нет – хотя бы по-своему как-то обработаете, но эта база должна быть истинной, и когда она у вас накапливается и концентрируется, вам есть чем оперировать. Вот увидьте такой метод. Когда вы делаете одно действие, представьте, что этого действия нет. Сравниваем две ситуации. Представьте, что вы не погружаетесь в тему, о которой говорите, вот которую, допустим, разрабатываете, и для вас, допустим, это часть Ум. **Не погружаетесь в Ум, и начинаете разрабатывать Ум. Что у вас будет действовать? Только то, что накоплено.** Да? А где новое взять? **А новое нужно притянуть, стяжать, накопить.** Другими словами, **то, что вы стяжаете, вы должны концентрировать вокруг себя, вызывать на себя тему соответствующую и погружаться в неё как в концентрат, чтобы внешнее – внутренне, плотность данных этой темы у вас выросла, тогда есть чем оперировать, тогда есть новые данные, их можно обрабатывать.** Важное действие? Очень важное.

А потом **Генезис**. Как раз оперативное действие на уровне аппаратов, кстати, чаще всего, когда вы в материи рождаете что-то новое. Генезис – это Синтез в материи. Сложить что-то по-другому, переосмыслить. Это как внутри человека происходит, так и внешне. Сгенезировать какую-то схему, цифровую там или, допустим, какую-то компьютерную, это одно, железо отстроить, допустим. А сгенезировать внутри себя какое-то состояние, качество, свойство, принцип тот же самый, но по-другому выглядит. Но это всё об одном же, о генезисе. Это важно? Это важно. А дальше мы, я о чём, почему эти все шаги разбираю? Потому что нужно дойти до 12 горизонта практикования, как должен Ум практиковать.

Потом вы должны углубиться, у нас за Генезисом идёт что?

Миракль. **Миракль нам зачем?** Значение этой практики, практикования этого?

*Из зала: Одномоментно* *действовать в разных Архетипах материи.*

Вот. Одномоментно действуем в разных материях. Архетипах, видах организации материи, в каких-то реальностях, допустим, или в тематиках, в сферах Дома. Это всё мираклевые действия, когда вышестоящее соединяется с нижестоящим. Нижестоящее это физика. Почему нужно всё офизичивать? Потому что мы физическая цивилизация. Помните? А дальше что? Ну, одномоментное действие, ну и зачем оно нам?

*Из зала: неразборчиво.*

Вот. Вышестоящее развивает нижестоящее. И **наша физика очень мощно развивается, когда мы начинаем мираклево соединять разные виды организации материи, где наши части фиксируются, разные миры. Идёт отсюда развитие физичности.** Важно это? Важно для роста, развития.

**Я вам маленькие технологии для Ума показываю. Увидьте ИВДИВО-развития в целом как набор разных по глубине технологий для того, чтобы связывать Красоту Отца в Уме.**

Дальше у нас идёт Магнит. **Магнит нам зачем и что это такое?**

*Из зала: Это как ОМ, Магнит.*

ОМ

*Из зала: У меня ассоциация с электричеством появилась. Есть неупорядоченные частицы, а когда они упорядоченные, получается*

Результат.

*Из зала: И магнит это как бы оформление Огня.*

Здесь принцип ОМ заложен, в том числе. Да? Смотрите, Магнит – когда что-то тянется к другому. Но это в ОМ находится. Почему? Огонь тянется к материи, как Папа тянется к Маме, а Мама к Папе, как материя к Огню, развиваясь, эволюционируя, так и Огонь вышестоящий развивает нижестоящее, тоже входит и тянется к материи, чтобы её дальше развивать. Понимаете? Это естественный природный и такой тотальный процесс или явление, ну, явление лучше сказать, которое касается абсолютно всего. Абсолютно всего. И вот сам Магнит, когда мы входим в Магнит Отец – Мать, усиливает в нас вот это явление насыщения, концентрации в нас чего-то вышестоящего в материи, чтобы развиваться. Ну, смотрите. Когда мы выходим в зал к Отцу, мы не говорим и часто специально в эту практику Магнита не входим. Ну, допустим, не синтезируясь с Матерью. Но дело в том, что мы для Отца есмь материя, выразители телами своей материи, то есть, Матери. И фактически в этот момент между нами и Отцом вспыхивает вот эта вот сила тяготения, которая позволяет нам больше и больше накапливать Огня для развития. И фактически, когда мы вот в Магните, в практике непосредственно становимся между Аватаром – Аватарессой, Отцом – Матерью, у нас что происходит? – течение двунаправленных противоположных потоков сквозь нас, но сквозь это не шлангирование, а в нас идёт такая вот в центровке мощная организация условий от Папы и от Мамы. От Папы новые условия, чтобы что-то изменилось, а от Мамы условия идут, как правильно это организовать, потому что без окружающей среды в материи мы не живём. Понимаете? И вот когда идёт концентрация и тех и других условий, у нас идёт очень мощное развитие. Отсюда, мы входили в Синтез и накапливали Огонь, начиная с Магнита.

Внимание. **Теперь все 8 вот этих выражений, все 8 действий обязательно должны быть составляющими практики, составляющими практики, то есть, организованной деятельности нас.** Увидели?

То есть, мы без магнитности, без концентрации насыщенности, без способности что-то генезировать, без развития вышестоящим нижестоящего, без погружённости в тему, без подготовки в виде Изучения, Понимания, Слова и Образа жизни мы вообще-то в практику не входим. Первые четыре позиции это база, с которой мы входим.

Вторая позиция, как нам нужно настроиться, вторая четверица это Погружение, Генезис, Миракль и Магнит, это то, что мы должны себя, как соорганизовать, подготовить к практике.

**Затем Практика, непосредственно как новое действие.** Это новое действие может идти в продолжении, в выражении Отца, заполнившись его Огнём и Синтезом, в продолжении выражения Аватаров Синтеза. Согласны? И мы учимся практиковать, мы включаемся. Вот если мы выражаем Аватаров, не сами действуем, сами действовать тоже можем, это тоже нужно практиковать, а вот когда мы, насыщаясь опытом Аватаров, заполняясь их Синтезом, например, действием Умом, мы начинаем продолжать это действие собою. Вот это включает в нас уже нашу Практику и практикование. Совершенно новая организация, потому что новый Огонь движет нас, и материя должна перестроиться на этот новый огонь. И никаким повторением это не достигнешь. Понимаете, до чего мы дошли?

Вот сейчас нужно понять, что никакие повторялки нам не помогут вырасти. Причём, читать практики, тренироваться на них, осмыслять их необходимо. Мы ж должны чему-то учиться, мы внешне тоже должны набираться базы данных. А как я, например, долгое время, да и сейчас тоже смотрю, какими методами, подходами Виталий там складывает то или иное действие. Важно? Важно. Но я всё равно буду делать по-своему, потому что условия не повторяются. **И отсюда практики в эту эпоху обязаны быть живыми. У нас на девятке горизонт Жизни**, между прочим. Увидели? Увидели.

А затем ещё три позиции давайте попробуем. Обычно дальше Тренингов не идут.

**Тренинг – это репликация.** И после того, как ты научаешься что-то делать, следующим шагом, более глубоким, ты должен сам себя перестроить на новые параметры и стандарты. И это Тренинг. Сама перестройка на новые параметры и стандарты материи, это фактически усвоение этой материей Репликации Отца. Согласны? Согласны.

**Созидание.** Это что? Здесь у нас на горизонте Абсолют. И Созидание – это когда ты своей абсолютностью вместе с Отцом, абсолютность у нас что кстати? Я просто не вижу отклика на слово Абсолют.

*Из зала: Служащие.*

Нет, дело не в Служащих.

*Из зала: Капли Огня.*

Но Огни бывают и не абсолютные. В чём различие Абсолюта от других Огней? В этом разница. Он же особенный этот Огонь. И действие им особенное, между прочим. И вот во многих командах тему эту начинаешь, и недосвязывают. Причём, все стяжали Абсолют. Вопрос, чего вы стяжали-то?

*Из зала: Строятся части.*

Не строятся, а что делают?

*Из зала: Насыщаются.*

Питаются и растут. Во, первое. **Абсолют взращивает Материю.** Это особый Огонь, который набирает разные параметры, соединяет, объединяет, и идёт рост материи. Маленький пример вам, допустим. У нас есть стандарт стяжания Омеги. Я всегда эти два стандарта вместе рассматриваю. Это что за стандарт? Что он нам даёт?

*Из зала: 64 Метагалактики, в то же время тела.*

Нет, тела это к трансвизорам.

*Из зала: Выход из животности.*

Как один из смыслов, соглашусь. Выход из животности за счёт чего? И увидьте, что есмь этот стандарт Омеги, программы, даёт нам?

*Из зала: Образ и Подобие Отца.*

Нет, там не только Образ и Подобие, мы его отдельно стяжаем вообще-то.

**Омега даёт нам что?** Новый стандарт. Мы в буквальном смысле из Омеги этот стандарт черпаем. **Стандарт Метагалактического Человека, чтобы мы стали многочастным Человеком,** какими-то там со специфическими, чёткими по числам даже отстроенными параметрами. Допустим, 16384 части или физическим миром 4096, но не 4095. Понимаете? То есть, это вот, я бы сказала, жёсткие стандарты, которые вообще-то позволяют нам включиться в Метагалактику как таковую. И представьте себе, что вот эта Омега, образно говоря, выстраивает вот такое вот: нас, где мы жили в одном физическом мире, маленьком-маленьком, да ещё плановом, а теперь разворачиваемся на всю Метагалактику Фа, 16384, да не Плана, а Высоких Цельных Реальностей. А сколько там планов в миллиардах, это вот надо ещё посчитать. И вот наш масштаб проявления вот такой огромный вырастает, более того, заложен Синтез этим стандартом. Это Омега.

Затем мы стяжаем Абсолют. Зачем? Чтобы напитал нас этот Абсолют. **Абсолют это Живой Огонь Отца.** Ребята, увидьте. Есть Огонь, который приходит к нам, отделяется, потом сворачивается в эти огнеобразы, запаковывается, становится материей. Это другой вид Огня. Это Огонь для объективной внешней среды. Мы его тоже потребляем, потому что наша материя строится из этого Огня.

А есть Живой Огонь, который не отрывается от Отца, а продолжается. И вот Отец своим Абсолютом, вот этим как Огнём, который всё растит, совершенствует. Абсолют это верх совершенства, если переводить по словарям. Да? Совершенствует, развивает, повышает качество, приумножает, отсюда и Части им растут, точно так вот взращивает всю материю. Его специфика вот такого Живого Огня. И вот представьте, что Отец заполняет этим Живым Огнём весь ИВДИВО. И когда мы начинаем по капелькам стяжать этот Абсолют, мы погружаемся в эту абсолютную живую среду, огненную от Отца, и начинаем так же, как и Отец взращиваться. Ну, мы же продолжение Отца. Понимаете? И поэтому Абсолют не абы что-то, какая-то очередная программка, это погружённость в Отца, чтобы действовать вместе с Отцом и быть настоящим его продолжением. И тогда наш вот этот каркасик из стандартов после программы Омеги заполняется живым Огнём Отца, и мы после стяжаний не схлопываемся в привычную физику, как карточный домик, а мы остаёмся живыми частями в разных видах материи после стяжания этого Абсолюта. Понимаете разницу? Образно передала?

А вот теперь **Созидание, как практикование.** Оно основано только на Абсолютности, почему у нас не особо оно и получается ещё, а мы не привыкли действовать вместе с Отцом, хотя Абсолют есть, все параметры есть. Нам нужно погружаться и в Огне Отца запахтывать разные возможности, потому что в Абсолюте и в Абсолютной среде Огня рождается цельность нас и Отца.

Голомика от слова «холо», это цельность. Голомика – это разные функции в Огонь записываются, чтобы потом этим развернуть материю, понимаете? И вот эта организация такого цельного, но многообразного функционала, возможно только в Абсолютном Огне, и вот **это развитие материи огненно-функциональной, это и есть Созидание.** Как вам? Прикольно, да у Отца? Интересно всё у Отца.

А ваша практика ещё выше – Творение. Это вообще-то не Созидание, у нас многие путают эти вещи. Но это из 5-й расы, наследие у нас такое есть.

А **Творение – это когда ты Ипостасишь Отцу, ты научился вместе с ним, благодаря абсолютному действию, пересекаться, объединяться Огнём и так как Отец ведёт, включаться в это же действие и продолжать действие Отца собою, только Огнём.** А потом благодаря вот этим навыкам ты научился глубже соответствовать Отцу точь в точь, и тебя Отец наделяет разными параметрами, прасинтезностью в том числе, а ты собою в прямом продолжении Отца, ты уже ниже не выпадаешь, ты только углубляешься дальше в Отца, ты начинаешь что? Синтезировать с Отцом, синтезировать материю и **Творение - это синтезирование материи**. Вот так увидьте, когда в материи закладываются начала этой материи. Отсюда на 12-м горизонте Синтезначала, как первая 12-я частность. Понимаете?

А дальше я уже молчу, дальше у нас **Любовь**, она просто так накрывает и ты должен ею стать.

**Мудрость** – она тебя просто накрывает от Отца, я про практику, и ты должен в ней разобраться, что ж тебя накрыло, и измениться этим.

**Воля** от Отца вот пришла, накрывает и ты должен её правильно исполнить.

И **Синтез** накрывает, и ты должен перестроиться в Стандартах.

Следующие четыре практикования, я их очень поверхностно и упрощённо рассказала, **но вам Творение нужно увидеть.** **Нужно быть Ипостасным Отцу, чтобы от него и вместе с ним, его посылом Творения заложить в материи начала. И для вас начала Духа.** **Начала Духа, на которых будет действовать Ум, начало организации материи, начала Красоты от Отца,** где Красота, каждый объём Красоты – это связочки обязательно правильные, как у Отца этой материи между собою. Видов, типов материи, видов организации – это вся кухня Творения, это ваше всё, это Ум. Правда, интересная часть? Я вам говорила – она самая сложная и интересная. Увидели?

И вас уже эти все разводы внешние, они вас не должны прокатывать. Вы должны так щёлкать на раз-два. Вот здесь неправильно, вот здесь неправильно**. Когда ваше Подразделение, интересуясь политикой, и тем, что происходит в мире, начинает вот так вот выщёлкивать эти все проблемчики и пережигать правильностью и Красотой Отца, Красота очень жгучая на самом деле, это будет ваше Служение на самом деле, и Планета будет очищаться от грязи, от некрасоты.**

Ну как? Есть такое? Есть.

***Четыре ИВДИВО технологии или ИВДИВО стандарта. Умом складывать каждый стандарт***

Всё, мы сейчас идём в практику, мы с вами стяжаем, во-первых Чашу Ума, мы стяжаем с вами **ИВДИВО-развития Ума**, чтобы вы включились в деятельность Умом.

У нас, кстати, есть ещё **ИВДИВО-рост**.

**У нас, четыре ИВДИВО технологии есть или ИВДИВО стандарта.**

Это **ИВДИВО-роста,** это что? От Человека синтез-физичности до Отца, кем ты растёшь.

ИВДИВО-реализация и ИВДИВО-разработка.

**ИВДИВО-реализация** – это когда 16-рица Жизни от Человека Синтез-физичности, Человек-Посвящённый, Человек-Служащий реализуется по-своему. Например, Человек синтез-физичности должен вовне быть пассионарием, тогда идёт **ИВДИВО-реализация**. Допустим, Человек-Аватар должен вовне развивать Дело, являться Делом. Ну, допустим, Человек Изначально Вышестоящего Отца, 9-я позиция, должен быть – Достоинство Отцом являть. А всё нижестоящее сюда включается как часть. Твоё достоинство в чём? Если ты никакого Дела не ведёшь, или просто пассивно в чём-то участвуешь, достоинства не будет в этом. Как бы ты ни говорил, чтоб ты ни заявлял, всё равно смотрится по конкретным выражениям вовне каждый. Отцом смотрится, Аватарами и людьми, между прочим. И достоинство складывается в восприятии другими на основе твоих поступков внешних. И вот ИВДИВО-реализация это об этом. Понимаете, да? Хорошо.

Тогда **ИВДИВО-разработка** – это вот эти 16 позиций внутреннего мира: качества, свойства, что мы разрабатываем, чтобы всё это взрастить.

И вот на самом деле **все эти четыре стандарта, это тоже ваша тема.** Пусть она не по горизонту, пусть она не специфическая, но **вы должны складывать, в том числе Умом, что есть каждый стандарт.** Нам тоже в ИВДИВО этого всего не хватает, у нас очень много стандартов, много Распоряжений, 16-риц, 64-риц. Но если просто видеть отдельные моменты и не понимать, а зачем Отец всё это вообще нам отдаёт, у нас это не будет работать и то, что мы не будем понимать и как применять, а это ваше всё. **Задействовать, запахтать эти стандарты, потому что из них строятся достижения Красоты Отца.** Понимаете?

Итак, **ИВДИВО-развития**, то, что мы с вами разбирали с практикой, с практикованиями. Это что за стандарт, как его назвать? **Это глубина, 16-ричная глубина практикований, ну как бы эталона от Отца, эталон даже мало сказать, как мы должны научиться действовать в Доме и Домом,** понимаете? Вместо магии, слов молитв и тому подобное, потому что маловато на сегодня будет. А то и запрещено. Дальше.

**ИВДИВО-рост показывает от кого к кому мы растём.**

**ИВДИВО-реализации – чем мы растём.** Пассионарностью, делами, достоинствами, научностью, философскостью и так далее.

А **ИВДИВО-разработка – что мы разрабатываем вообще?** Из чего складывается наш внутренний мир и что во всём мы этом разрабатываем. Качества, свойства, особенности, специфики не только себя, а в каком-то деле. Все эти 16 позиций должны стремиться в нас сложиться. Причём не просто вот качество – какое качество, не просто свойство – какое свойство, что я могу делать? Не просто особенность, она какая, она в чём эта особенность? То есть нужно эти вещи достигать.

Ну, допустим, **ИВДИВО-разработка Ума**. Допустим, **задание для мозгового штурма**. Не сразу говорю, на перспективу. Когда вы уже натренируетесь на эти стандарты, на деятельность. Допустим, **что свойственно Части Ум по 16-ти позициям? Какие качества Ума, какие свойства Ума должны быть, чтобы это было Умом,** понимаете? Чтобы это было, допустим там, какими-то спецификами или возможностями. **Какие возможности должны быть для Ума, какие они заложены? Красотою синтезировать, перестраивать материю, как в себе, так и вокруг.** Согласны?

**Это вот та перспектива, чем мы должны заниматься.**

Следующий шаг. Мы сейчас пойдём в практику.

***Что такое Чаша и зачем она нужна?***

Следующий шаг, допустим. Чаша, давайте ещё про это поговорим, потому что эта тема важная. Долго не будем говорить, наверняка занимались.

Что такое Чаша и зачем она нужна? Так, что бы обобщить все эти ваши данные.

*Из зала: н6разборчиво.*

Здрасьте, вам. Приехали*. (Смех).*

*Из зала: Внутри Огонь копится.*

**Чаша, она в ИВДИВО, как нижняя полусфера такая. Она – накопитель Огня. Именно Огня.** Обоснуйте Стандартами, почему именно Огня? Какого, мы сейчас не говорим. Любая Чаша. У 4-х и 12-х частей есть Чаши. Вот зачем они созданы? Зачем там накапливать Огонь?

*Из зала: Развивать материю.*

Любая Часть развивает материю. А вот в 4-й и 12-й – для этого Чаша. Значит, она какие-то возможности нам даёт? Какие?

Как организуется материя с участием Чаши? Вы это знаете. Я просто по-другому поставила вопрос. Вам нужно вот обобщить всё это.

*Из зала: Субъядерностью. Огнём Отца.*

Это чем, а мне процесс нужен. Как? Как это работает? Это ваш вопрос Ума. Как работает – это к Уму.

*Из зала: От Отца идёт на Зерцало, а потом от Зерцала…*

Что идёт на Зерцало от Отца? Это куда? Не всегда только от Отца.

*Из зала: Неразборчиво.*

Чашу нельзя рассматривать без тела.

*Из зала: Неразборчиво.*

Нет, оно может и снаружи стоять. Оно может и внутри и снаружи может быть. Я имею в виду, не важно, где тело. Тело явлено здесь чем? Системы тела?

*Из зала: Частности.*

Нет. Частности это Частности. Тело это тело. Тело вырабатывает Частности. Поэтому это разные вещи. Берём базовую четвёртую Часть.

*Из зала: Эталонная же там?*

Не трогайте Эталонную и Совершенную. Не важно. Базовую рассматриваем.

*Из зала: Размышление.*

Базовое Размышление. В нём Чаша. Тело чем представлено в Размышлении? Тело состоит из?

*Из зала: Систем.*

Систем. Правильно, да? А Системы чем представлены в Размышлении?

*Из зала: Умом.*

Мы рассматриваем Размышление. Не трогайте сейчас Ум. Потом в Уме подобное будет.

*Из зала: Аппаратами.*

Нет.

*Из зала: Сферами.*

Какие Системы в 4-й Части? Сферы. Сферы Мысли, да? Потому что вырабатывает Мысль. А у вас будет не Сфера, а какая Система 12-я?

*Из зала: Синтезначала.*

*Из зала: Огнеобраз.*

Огнеобразы, системы чего?

*Из зала: Субъядерности*.

Нет. Какая у вас Частность? Если в Размышлении Мысли (специально на аналогии привожу). А здесь, у вас, Огнеобразы Красоты, ребята. У вас **тело Ума должно состоять из Огнеобразов Красоты, из Систем телесных.** Никогда так не считали?

*Из зала: Никогда.*

Придётся углубляться, да? Вот. Огнеобразы Красоты. Хорошо. В каждом Огнеобразе, как системы, есть нижняя полусфера, заполняемая Огнём. Все вместе они собираются, составляют многослойную Чашу. Это накопленный Огонь чего?

*Из зала: Красоты.*

По сути это Огонь Творения. Вот он к тому разряду тянется. Творящий Огонь, да? Потому что 12-й горизонт.

Но у нас Красота. Это как Творение, но организация Творения. Красота, которая ведёт к Творению. Связывайте это всё. И зачем Огонь в Чаше? Что происходит в Сферах или в Огнеобразах? Огнеобразы – это очень, более сложно, совершенно устроенная Сфера, Хотя они похожи чем-то. Они ж тоже сферические Огнеобразы, да? Зачем нужен Огонь в нижней половинке Сферы, как в Чаше? Накопленный Огонь. Вы всё это знаете. Вы просто вот сейчас складывайте.

*Из зала: Творение Красоты.*

Не-не-не. Там не только Творение. Собственно, действие Красотою должно быть, да? Что происходит, как задействуется этот Огонь, для чего он нужен? Мне вот этот процесс нужен.

*Из зала: В Зерцале в самом фиксируется.*

Не трогайте сейчас Зерцало.

*Из зала: Неразборчиво.*

Ничего не поняла. Возвращаемся к Размышлению. У нас легче на нём работать.

*Из зала: Неразборчиво.*

Сферы Мысли развёрнуты, как Огнеобразы Красоты, в том числе, да? Давайте рисовать. Я думаю, так будет полегче.

Вот что Сфера Мысли, назовите это, что Огнеобраз Красоты – здесь всё аналогично. Вот у нас нижняя полусфера, вот у нас центровка, здесь у нас Зерцало. Вот это у нас фактически что? Чаша получается. Вот это вот что? Вот здесь вот заполнено? Огонь. Огонь.

*Из зала: Амриты.*

Не только Амриты. Огни бывают разные. Но он, по сути, Творящий. Ну, это ладно. Творящий – это подсказочка. Хотя Огни здесь будут очень разные.

Зачем нам нужен здесь Огонь?

*Из зала: Что бы напитались Сферы.*

Чтобы пропитались Сферы, да? Вот эти. И?

Смотрите, как происходит выработка Частностей. Что Мысли, что потом Частности Красоты – Сферы крутятся. Сферы – это Системы. Система – это организаторы. Они должны иметь в себе, какие-то там накопления, записи какие-то. Вот здесь вот в оболочках, в том числе, должны иметь, да? И они должны, как организаторы, пахтать, по-разному системно связывать вот эти записи между собою. И чтобы получилась связь, вязь разных записей между собою, у нас что должно быть? Среда Огненная, которая синтезирует разные накопления Сфер, данные этих Сфер в новое целое.

**Огонь – это субстанция, которая синтезирует и рождает что-то новое. И, вот, окунаясь в эту среду накопленного Огня, у нас, собственно, и вырабатывается из наших разных деталей, знаний, накоплений, вот этих записей, новая Частность.** Понимаете?

**Смысл Огня Чаши в этом.** Далее. Но это ещё не всё. Вы правильно сказали, здесь у нас есть что? Зерцало. И чтобы не просто синтезировалось, а чтобы то, что мы синтезируем, у нас организовывалось уже как цельная наша материя. И вот эти все сгусточки идут сюда, устремляются в Зерцало и здесь пахтаются в Зерцале. Зерцальная материя, из которой состоит Зерцало, насобирает вот так вот и объединяет в целость. Помните, у нас есть седьмой Профогонь? Зерцальный Огонь. Материя эта состоит из Зерцального Огня, между прочим. Плюс у нас есть вид материи Зерцатика – это тоже об этом. И всё, что мы там насобирали, написали, оно вот здесь, записями разными собирается и резюмируется, да? Чтобы это всё было управляемым процессом, у нас есть ещё одна такая штучка, очень интересная. Вот здесь. Что это такое в центре, если это не Ядро Части?

*Из зала: Неразборчиво.*

Престол – это для Размышления. А у вас

*Из зала: Память.*

***Память работает на будущее, а не на прошлое. Части 13-о горизонта. Связка Ума и Памяти***

А у вас Память. И у вас Ядро Памяти. Я бы сказала, что это не сама вся Часть **Память здесь сконцентрирована, а ракурсом Сердца, потому что Чаша – это Сердце.** Ну, Чаша Ума – это Сердце, заполненное, с одной стороны, Огнём Красоты, Красоты Изначально Вышестоящего Отца, но усвоенной нами, чтобы эта Красота, которая для нас допущена и накоплена, она как бы определяла, как должны разные связочки складываться в Красоту в частички материи, да? А Память, как вышестоящая Часть, чем она занимается, кстати? Какой у неё специфический Огонь?

*Из зала: Окскость.*

Окскость. А Окскость – это что?

*Из зала: Эталоны. Тезы. Любовь.*

Со всем этим, что делает Память?

*Из зала: Складирует.*

Во, ошибка многих.

*Из зала: неразборчиво*

Вы знаете, и да, и нет. У нас в психологии есть, в общем-то представление о памяти, как способность фиксировать какую-то информацию, в нужный момент её извлекать. Поскольку у нас Часть Память стала самостоятельной Частью, вот эти функции фиксации информации, извлечения отданы в Размышление или в Части 4-х горизонтов. И это не Память. Как вам?

А чем Память занимается?

*Из зала: Оперативно выявляет нужное.*

Не выявляет, если это Окскость.

*Из зала: Где это найти, где это взять, оперативную базу.*

Нет, вы опять к четвёрке тяготеете.

Эти **Части 13-го горизонта, смотрите: это Грааль, это, чего у нас там ещё на   
13-м горизонте? Эталонность, это Память и это Око, они работают с эталонами, где эталонность, где Грааль ведёт к эталонности. Эталонность оперирует эталонами, уже созданными в ней. Дальше, Око синтезирует сами эталоны, а Память складывает действия к росту эталонами.**

Поэтому не Око, а Окскость, как способность достигать Око, свойственна Памяти. И Память, она как бы взращивает не саму эталонность, а способность действовать эталонами. Понимаете? Способность именно, применяться, складывать их, взращивать себя, чтобы следующие эталоны у нас появились, и она записывает фундаментальные связочки эталонов, где сам **эталон, он состоит из синтеза характеристик фундаментальностей материи.** То есть, это полнота данных о какой-то материи с точки зрения Отца. И вот умение достичь этой полноты данных, накопить, вспыхнуть, записать и какую-то следующую возможность эталонов, это вот к Памяти. И получается, что Память работает на будущее, а не на прошлое.

*Из зала: А Ум, как физика, складывает ту Красоту…*

А **Ум, как физика, правильно, он, достигая Красоты, собственно и выводит на эталоны, на условия, на возможности, чтобы эти эталоны у нас росли, чтобы росла эталонность, это к окскости.** Увидели?

Значит, тогда получается, в зависимости от того, на какой эталон мы нацелены, а у нас запоминаться будет только то, что эталонно Огнём достигнуто, внимание, в Памяти записывается, тогда это будущее, на самом деле, а не прошлое.

И в зависимости от того, какого уровня у нас дееспособность в плане эталонности, у нас от этого и будет разворачиваться тот или иной иерархический уровень Красоты. Понимаете?

И вот **у нас в центре Чаши Ума горит** Эталон, вернее не эталон, а **Память с Окскостью и со способностью тот или иной эталон достигать**, и это определённого уровня у нас развито. **И тогда от этого уровня определяется, какой вариант Красоты синтезирует Огонь в Чаше Ума.** И какой эталон, какой Красотой должен быть наполнен и насыщен, и достигнут, вот это всё регулирует Ядро Памяти в Чаше Ума.

**Это очень интересная связка Ум и Память.** Очень интересная. Увидели?

Более того, смотрите, чтобы уже буквально с точки зрения процессуальности вырасти, **нам необходимо быть виртуозными, синтезначальными, нам необходимо быть диалектичными. Да? И владеть субъядерностью, чтобы дойти до Ума и Красоты.**

**Если эта предыдущая база, Диалектика и Виртуозность Синтезом не разработаны, или Виртуозность Синтезначальностью, то, извините, у нас Ум не заработает особо, он будет механическим, тяжёлым, линейным, а это ему не должно быть характерно.** То есть, он будет, грубо говоря, ещё спящим, недееспособным. Увидели? **Это ещё одно направление, которое должны развивать.**

***Какие Огни в Чаше Ума? Чашу нужно периодически обновлять Огнём Чаши Ума самого Отца***

Но мы сейчас идём, стяжаем Чашу Ума. Вопрос у меня только, каким Огнём мы будем заполнять, какие варианты Огней бывают? На самом деле, там бывает много вариантов Огней, и мы стяжаем с вами вот эти ИВДИВО разные, запишем в Ум, чтобы дееспособность этой Части росла и развивалась.

Вопрос по Огням. Какие Огни в Чаше Ума?

*Из зала: Может быть Огонь Ума, когда огненная среда.*

Только откуда он будет браться?

*Из зала: Когда огненная среда*

Это может быть нами накопленный Огонь Ума. Может быть? Может быть. Вы понимаете, мы всегда накапливаем, начиная от кого-то или от чего-то, в каком-то направлении развиваемся.

На что или на кого должен ориентироваться Ум и Огонь Ума в нас? На Отцовский Ум. Всё очень просто. Поэтому мы можем Чашу заполнять накопленным Огнём Ума. Но вы ж понимаете, накопление – это всегда прошлое. Поэтому **Чашу нужно периодически обновлять Огнём Части самого Отца, или Огнём Чаши Ума самого Отца.** А какого Отца? У нас 32 Архетипических Отца, ну 33 даже известно.

*Из зала: 33-х Архетипический.*

Не соглашусь. Почему нет? У нас в 33-м Архетипе нет Частей. Тем более, Чаша – это аппарат. Понимаете? Поэтому не получится: сплавимся, сгорим, растворимся – ничего не получится. У какого Отца стяжаем?

*Из зала: Си-ИВДИВО Метагалактики.*

В Си-ИВДИВО Метагалактики. Да? Почему? Мне нужно, чтобы вы Стандарты видели. Рассуждайте.

*Из зала: неразборчиво*

Не, мне Архетип нужен. Архетип Ипостаси, это какой Архетип?

*Из зала: Двенадцатый.*

***Тенденции в ИВДИВО нужно отслеживать. Нужно слушать последние достижения, плюс смотреть Распоряжения***

Ладно. Вот двенадцатый после Новогодних стяжаний становится уже не актуальным. Я вот получила некоторую информацию с последнего Синтеза, 102-го, который сейчас в Минске буквально идёт. Вчера прошёл.

*Из зала: неразборчиво*

Там **идёт тенденция, что в Си-ИВДИВО Метагалактике взращивается Человек, а вся остальная 8-рица поднимается выше.** И мы сейчас хотя бы по-человечески. Да? Раньше у нас Человек, где был? В Ре-ИВДИВО Метагалактике, а сейчас в Си переключается, до этого в Фа-ИВДИВО был, то есть у нас вся эта 8-рица постепенно растёт в следующую Октаву. Вот эти тенденции в ИВДИВО нужно отслеживать. Нужно слушать последние достижения, плюс смотреть Распоряжения.

Значит, получается, мы с вами пойдём по передовому, раз стяжали на 102-м, ну, во всяком случае, я проживаю Права вывести группу и тем более у меня тоже Владыка на мне это экспериментировал, мы стяжали человеческие Части, ну они как архетипические Части, это не базовые части в Си-ИВДИВО Метагалактике. Архетипические части свойственны Владыке, плюс у нас ещё одно есть изменение.

***Мать Планеты перешла служить от Учителя к Владыке, повышая свою Статусность***

У нас Мать Планеты перешла служить от Учителя к Владыке, повышая свою Статусность. А значит, у нас многие Стандарты, те, которые осваивали Владыки Синтеза, они отдаются Человеку Изначально Вышестоящего Отца, а потом и всему Человечеству. Понимаете? Поэтому вот эти Стандарты, вот там, где были архетипические Части, должны взраститься Части Человека. Будут ли они базовыми? Скорей всего – да. Базовые Части, а значит, остальные должны повышаться. Или Человек, который и Владыка одновременно, живя на Планете Земля, должен научиться действовать архетипическими Частями. Но мы, как и Учителя Синтеза, стяжали на Новогодние дни архетипические Части. Согласны? Это Владыческий ракурс.

То есть получается, что мы имеем полное Право сейчас выйти в Си-ИВДИВО Метагалактику и стяжать вот ту архетипическую Часть, которую вчера стяжали, Чашу, архетипическую Чашу. Вопрос только Огня, ещё раз? Какой там Огонь может быть?

***Какие Огни мы стяжаем в Чашу Ума. Огонь ОМ***

Огонь Ума Отца – раз. Мы пойдём по максимуму.

*Из зала: Огонь Красоты*

Огонь Красоты Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики – два.

*Из зала: неразборчиво*

Почему?

*Из зала: неразборчиво*

Можно, с этой точки зрения, из-за того, что это 14-й Архетип, да, можно.

*Из зала: Огонь Творения, Творящего Синтеза*

Творящий Синтез. Понимаете, если так буквально, как вид Огня. Не, не Творящий Синтез, это компетенция – Творящий Синтез. Это разные вещи. Как вид Огня – не ст***о***ит. А вот то, что сам Огонь по себе свойства имеет творящего – это другой ракурс. Поэтому стяжая Огонь Творения, мы будем стяжать Огонь на шестнадцать позиций более высокий, он может растворить Чашу, а может и не растворить по вашей компетенции, если вы – Ипостаси. Понимаете, вот. А, как вы рассуждаете?

Вы, какую Красоту складываете? Мы сейчас пытаемся сложить Красоту Чаши.

А какие ещё Огни вы знаете в Чаше? Они были раньше, они никуда не деваются. Но они могут не упоминаться и входить как часть, вот какой-то эффект в современные Огни, чем она заполнена. У вас актуальны: Огонь Красоты, Огонь Ума, сто процентов.

*Из зала: Огонь Амриты.*

Огонь Амриты – раз.

Почему Амриты?

*Из зала: К Красоте имеет отношение.*

*Из зала: Чаша Ума.*

А я бы его не стяжала. Обоснуйте, что для вас Амрита?

*Из зала: Нижестоящее.*

Почему нижестоящее?

*Из зала: Наполненность Огнём.*

Вид материи вообще-то. Где у нас слово «Амрита» применяется? К виду материи, Амритика. И где этот вид материи? У Ипостаси, на шестнадцать позиций выше, это не ваш вид материи. Огонь Амриты – это Огонь вида материи со всеми спецификами, которые мы знаем. Это не ваш горизонт.

А **Ум развивает Омика, как вид материи.** Какой Огонь мы можем и должны стяжать в Чашу?

*Из зала: неразборчиво*

Омический – это материя будет за этим стоять. Просто Огонь ОМ Изначально Вышестоящего Отца. Согласны?

*Из зала: Да.*

Согласны? Отлично. А ОМ чего?

*Из зала: Красоты Духа.*

И что вы хотите развивать? Давайте так. Что делает Огонь ОМ? Вот в **нём уже не различается Огонь и Материя. Это Огонь специфический, который цельно называется ОМ.** И у него есть свойство, из этого ОМ исходящее. Что делает этот Огонь? Это было известно даже Посвящённым в пятой расе. **Он тащит Огонь в Материю.** **Это специальный Огонь, который переводит собственно любой вид Огня в Материю.** Хороший Огонь? Полезный Огонь?

Когда Посвящённый садился в Лотос, у него вспыхивал Хум, точка Хум и там появлялся ОМ. «Ом мане падме хум». Да? Это что? ОМ падает в Хум, ОМ входит в Хум. Хум в теле, Хум – это уже материя, хотя эта Хум – точка контакта с Отцом. Сейчас это Часть прямого взаимодействия с Отцом.

И получается ОМ и раньше входил в эту точку, когда она активировалась, и вводил в тело, то есть в материю Посвящённого Огонь, тот Огонь, который он достиг. Понимаете? То есть у меня аналогия биологическая возникла.

Есть в биологии, в молекулярной биологии такое понятие: транспортных РНК. То есть, это одноцепочечная такая РНК – рибонуклеиновая кислота. Она выполняет транспортную функцию, на неё цепляются разные белки, и она их переносит от одного места в другое. Теперь представьте, что это **Огонь ОМ. Он на себя фиксирует любой другой Огонь и переводит их в материю, вводит в материю.**

Пример другой. У нас есть молекулы инсулина. Инсулин как раз вот это транспортное средство для того, чтобы ввести глюкозу в клетку, из межклеточного пространства в клетку. Смотрите, везде в материи есть вообще-то такие функции, то есть из одной среды переводит в другую, ту же глюкозу.

А теперь у нас **любой Огонь, который мы достигаем, вот этот Огонь ОМ переводит в материю.** У вас вот такая специфика.

Вот этим занимается Омика, собственно вся Омическая материя то же самое исполняет. Она, когда действует, она Огонь принимает, вызывает и вводит в материю. Полезная материя, вид материи? Очень полезная. Так для того, чтобы оценить, просто представьте, что нет Омической материи в природе. Что будет?

*Из зала: Диабет, сахарный диабет.*

Ничего не будет. Сахарный диабет, да? Только не сахарный, а материальный какой-то..

*Из зала: неразборчиво.*

Нет, это будет огненный диабет. Когда у нас где-то будет большая концентрация Огня, в материи его не будет. Что будет с материей? Она перестанет развиваться, она разрушится, она заболотится, она закоксуется.

*Из зала: Заструктурируется.*

Структурируется в том числе. Как, увидели, да?

Значит, огонь ОМ – это такой специфический Огонь. А мы с вами говорили, насколько важно Огонь вводить в Человека, чтобы вообще-то быть Человеком по большому счёту. Принимать Огонь в материи, ибо управляет **Человек Огнём самой материей. Это суть самого Человека, без этого Человека не бывает на эту эпоху. Эта специфика становится обязательной для Человека этой эпохи.**

***Вы стоите в центровке осуществления Человека собою Умом и ОМ***

А у вас огонь ОМ, который всё это исполняет. Представляете? То есть фактически вы, практически в центровке стоите осуществления Человека собою Умом и ОМ-ом вот этим вот. А значит, в Чаше, когда мы стяжаем от Отца Огонь ОМ, будет **Огонь, который будет обладать какими свойствами? Записывать в какую-то нашу материю огненные новые данные постоянные, зажигать, возжигать, развивать вот эту материю.** Потому что это всё от Огня идёт. Только Огонь привносит новизну в материю, обновляет и помогает ей расти и развиваться. Понимаете? Важно это? Важно.

**Вам нужно телесно овладевать вот этим ОМ-ом.** Поэтому вот эта Часть ваша **Омическое тело, его тоже нужно развивать, его нужно стяжать, его нужно тренировать, ходить к Глебу Фанне, тренировать и тренировать и тренировать.**

**Вот вам ещё одно направление работы,** чтобы вот эта способность перетаскивания Огня, введения разных видов Огня в материю – это разные ОМ. Разная материя – разный ОМ нужен. Где у нас ещё ОМ виден в стандартах? Помните, у нас когда-то были стандарты, когда у нас ещё там были проявления, архетипы, были какие-то реальности. Да? И мы их рисовали как? Сфера, в ней столько-то там, допустим, было присутствий ещё тогда, и над ними огненные присутствия в том же количестве. То есть, вот эта сфера у нас и выглядела как ОМ, где есть Материя и Огонь. И вот этот Огонь, который копится над материей, это Огонь следующей вышестоящей запредельной материи. Даже не сам Огонь, а сама **Материя вышестоящая является Огнём для нашей Материи**. Понимаете? И у нас тогда так и говорилось, что, но сейчас мы Архетипами это меряем или допустим там какие-то реальности. Одна реальность накладывается на другую, входит в другую Огнём материи следующей реальности. Для нижестоящей – это Огонь, она берёт этот Огонь и впитывает, без ОМ это не происходит. А потом этот Огонь подтягивает и усваивается, организуется уже как вышестоящая материя в нас. Это тоже эффект ОМ.

И ещё одно такое явление очень давно, когда ещё Синтезы не велись, а были магнитные практики, Владыка сказал, что вся наша Галактика, Метагалактика главным принципом развивается – принципом ОМ. То есть, ещё давно, очень давно, я считаю, что это всегда должны были знать Посвящённые, что принцип организации материи, я б сказала, начало, которое свойственно нашей материи, это ОМ. И то, что мы наговорили, это всё стоит за этим словом. И у нас все эти **возможности ОМ аккумулирует Омическое тело.** Круто? Круто. Всё практика. А то я тут много могу говорить.

**Практика 3.**

**Стяжание формирования Ядра Памяти на вершине Ума с Прасинтезностью в центре Ядра Памяти. Стяжание формирования Зерцала Ума каждого из нас. Стяжание 32-х Печатей Ума каждого из нас. Стяжание Ядра Синтеза ИВДИВО-развития Части Ум ИВО. Стяжание 16-рицы ИВДИВО-роста Части Ум ИВО, 16-рицы ИВДИВО-реализации Части Ум ИВО, 16-рицы ИВДИВО-разработки Части Ум ИВО. Стяжание Ядра Синтеза Части Ум ИВО. Стяжание сферооболочки Части Ум ИВО. Стяжание 20-рицы Части Ум ИВО. Стяжание 17.179.869.185 видов ОМ Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 32-ричного Ом ИВДИВО каждого из нас**

*Мы возжигаемся всем Синтезом Института Человека Части Ум Изначально* *Вышестоящего Отца. Мы возжигаемся всей подготовкой ночной, всей прасинтезностью, которую мы вместили. Синтез-физично настраиваемся на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, синтезируясь с ними, стяжаем их Синтез, заполняемся, концентрируем, компактифицируем их Синтез телесно синтез-физично собою.*

*И переключаясь на внутреннее действие, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь 17 179 869 120-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в зале ИВДИВО, приветствуем их, синтезируемся с ними, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, и возжигаясь Синтезом Синтеза и Синтезом Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преображения Ума каждого из нас и синтеза нас на явление архетипической Чаши Ума. Есть.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, мы стяжаем условия роста и развития Части, архетипической Части Омическое тело, возжигаемся. Стяжаем условия роста и развития Ума, роста дееспособности Ума ИВДИВО-развитием.*

*И проникаясь всеми этими условиями в поддержке Кут Хуми и Фаинь и также в магнитной активации пяти пар Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Магнит со вчерашнего дня продолжается, мы устремляемся, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики в 17 179 869185-ю синтез-ивдиво-цельность.*

*Разворачиваемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, приветствуем его, и, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь им, разворачиваемся архетипической Частью Ум пред Изначально Вышестоящим Отцом. Прям, тело каждого ракурсом этой части, становится пред Отцом. Причём, тело включает в себя абсолютно все наши выражения – это однородное тело, лучше, если это будет ракурса Учителя Синтеза. Это то, что у вас есть, обязательно, да? Вот, или тело Человека, можете так, но Человек включается в Учителя Синтеза тоже. Вот, если кто-то не служит, значит, – тело Человека.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, мы возжигаемся Синтезом Ума Изначально Вышестоящего Отца, и однородное тело приобретает специфику Ума каждого из нас. И вот попробуйте сейчас взглядом Отца посмотреть на себя как бы со стороны: ваше тело однородное стоит пред Отцом, только на себя смотрим. Оно должно быть похоже на вас физически, чуть-чуть могут быть изменения, чаще всего оно выглядит моложе. На самом деле оно активное, красивое, бодрое, заряженное тело. Если увидели вдруг в теле какие-то признаки не красоты, глубже проникайтесь Красотой Отца и перестраивайтесь. Бывает тело отёчное, бывают какие-то предметы, бывает тяжёлая обувь на теле, вот этого всего в архетипической Части не должно быть. Это значит, где-то вы вышли с накоплениями прошлыми, это базовая Часть вот больше здесь выражается. Они всё во всём, взаимосвязаны эти Части, ну лучше ракурс архетипической Части сейчас держать, являть то, что мы стяжали вот за годы Синтеза, накопили за годы Синтеза. Есть.*

*И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, выявляем из этого тела Ума, архетипического тела Ума архетипическую Чашу. Теперь посмотрите, какая она. Я буду говорить, мне образ даёт Отец, в целом по группе, не касаемо никого лично.*

***Чаша на донышке заполнена Огнём, в основном она пуста. И это зона роста и точка роста для команды. Нужно много Огня вырабатывать деятельностью Умом по Должностной Компетенции.***

*Поэтому, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся Чашей Ума, архетипического Ума каждого из нас такой же Чашей Изначально Вышестоящего Отца 14-го архетипа, и* ***стяжаем заполнение этой Чаши, внимание, Прасинтезностью Ума.*** *Прямо очень серьёзно заполняется, Прасинтезность, она втекает, знаете, вот как, если Огонь более жидкий, здесь вот она, такая как густая, вот такая лава втекает в Чашу и очень серьёзно перестраивает нас. Она может концентрироваться вот таким сгустком в центре Чаши, это тоже нормально, но она может и раствориться в стенках Чаши, насыщая, заряжая системы сферы Чаши или огнеобразы, как системы Ума.*

*Далее, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем напрямую Огонь Красоты Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, заполняемся. Прямо вот переливается, вот Огонь Красоты, вот здесь вот именно как текучая такая огненная жидкость в Чашу. Отлично.*

***Чаша до краёв должна быть заполнена.*** *Каждый Огонь может следующий как бы компактифицировать предыдущий, тот оседает как бы на дно, уплотняясь, а следующий входит и заполняет Чашу, или они могут смешиваться между собой в новую однородную цельность, что тоже сейчас происходит.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим заполнить наши Чаши Ума Огнём Ума Изначально Вышестоящего Отца в синтезе с Огнём Красоты.*

*Далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Ядра Памяти на вершине Ума с Прасинтезностью в центре Ядра Памяти. Есть.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование Зерцала Ума каждому из нас, и в выражении 17-ти с лишним миллиардов сфер-оболочек или систем архетипического Ума, у нас также 17 179 869 184-слойное Зерцало формируется в Чаше Ума. Есть.*

*И вот разворачиваясь этой Чашей пред Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 32 Печати Ума каждому из нас, внимание, как в выражении 32-х Красот и Умов 32 Архетипов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе в 14-м, так и в выражении 32-х Компетенций этой эпохи каждому из нас. И Печати Ума – это Печати Воли Ума Изначально Вышестоящего Отца. Впитывайте Волю Ума собою. И стяжаем эту Чашу цельно, вот она вспыхивает, все слагаемые как бы есть.*

*А теперь мы стяжаем из Памяти импульс Красоты Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и включаем, и Отец этим включает в нас в работу архетипический Ум. Получается?*

*И внимание, вот этот живой Огонь, вот такой вот динамичный Огонь в Чаше не скажу, что он успокоился, уравновесился, но Озеро Читты не обязательно будет достигнуто, постараться нужно. Хорошо бы достигнуть, вот это равновесие, потому что оно даёт нам новую выровненность, центровку достижения нового, записи в Зерцале в том числе.*

*И разворачиваем теперь Огонь Чаши Ума по клеточкам Физического тела, где ячейки слоёв Чаши обязательно связаны с соответствующими клеточками Физического тела. Это тело как 191-я Часть, она вышестоящая для Ума, так и тело, которое офизичено, как 191-я, сидит здесь на стульчиках. Это в буквальном смысле наше привычное физическое тело с клеточками, это одно и то же. Это одно и то же тело.*

*И вот* ***каждую клеточку насыщайте Огнём Ума, Огнём Красоты Ума.*** *Представьте, у нас всё-таки биохимические процессы идут, бурлят в каждой клеточке. И эти процессы есть организующие процессы нашей жизни, нашего тела и каждой клеточки. А Ум, он привносит что? – правильную организацию, отсюда слово Красота, вот, во весь этот биохимизм наших клеточек. Здесь ещё и эффект оздоровления будет.*

*Внимание, вот для всех!* ***Направьте Огонь Чаши Ума вот сквозь ячейки, обязательно в нейроны головного мозга****, у всех это вот не особо хорошо заполняется. Головной мозг он тоже состоит физическим ракурсом из клеточек, прям, утвердите, что Огонь из Чаши идёт в соответствующие ячейки и заполняет нейроны головного мозга Физического тела или просто нейроны мозга физического тела, мозг это - система физики. Есть.*

*Можно ещё добавить, вот переводим акцент на Физическое тело, оно есть в однородном теле, которым мы стоим пред Отцом, да, и попросите Отца прямым Огнём Ума Отца заполнить мозг. Здесь и Часть наша задействуется, принимает, потому что она тоже имеет телесное строение похожее на физическое, как матрёшечка Часть Ум, тело Ума входит в физическое тело как составляющая.* ***Мозг в мозг тоже входит, вот это ещё помогает принять и развернуть Огонь Ума мозгом физического тела каждого из нас.*** *Заполняемся, и вот у вас в этом сейчас разные новые связи должны образовываться в голове,* ***кстати, это хорошая тренировка для роста памяти как фиксации данных,*** *хотя мы это называем памятью неправильно, но то, почему мы страдаем, это по функции фиксации данных или активации данных в нужное время.* ***Вот здесь нужно больше с Умом работать.*** *Вот, отлично.*

*И снова становимся архетипической Частью Ум пред Изначально Вышестоящим Отцом, который отдал свою огненность и накопленность, вот за эти два дня накопленное, в физическое тело, это замечательно.*

*И далее глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямое Ядро Синтеза ИВДИВО-развития*** *каждому из нас, в частности, ракурсом Должностной Компетенции ИВДИВО-развитие Части Ум Изначально Вышестоящего Отца и, в том числе, в командном режиме.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16 Синтезов ИВДИВО-развития, 16 Ядер Синтеза ИВДИВО-развития, и в Ядро Части Ум, это как тело в сфере стоящее, на самом деле, Чаша растворяется, впитывается в тело Ума, а мы видим просто вот тело, руки, ноги, и голова, в сфере стоящее, где тело – материя, а сфера Огня вокруг. И впитываем центральное Ядро этой Сферы Ума, это как ИВДИВО-Ума называется. Вот этот 16-ричный Синтез ИВДИВО-развития от практикования Образа Жизни до практикования Синтеза в синтезе 16-ти баз данных.*

*И стяжаем Красоту ИВДИВО-развития Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Должностной Компетенции, и в росте, в развитии части Ум Изначально Вышестоящего Отца всем Подразделением. Возжигаемся, причём, личное у вас тоже обязательно будет развиваться. Впитали, да, вот.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы впитываем стандарты и параметры ИВДИВО-роста каждого из нас,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу роста ИВДИВО-роста*** *каждому из нас, стяжая рост Человека синтез-физичности, Человека-Посвящённого, Человека-Служащего, Человека-Ипостаси, Человека-Учителя, Человека-Владыку, Человека-Аватара, Человека-Отца, а также Человека Изначально Вышестоящего Отца, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и Отца. И в синтезе 16-ричный рост впитываем в Ум каждого из нас. И стяжаем Красоту 16-ричного роста, знаете, этот Огонь Красоты, как припечатывает все стандарты ИВДИВО-роста в наш Ум, в Часть. И этот Синтез идёт и по ячейкам Чаши Ума, и в разные ядра тела Ума, и записывается в сферы-оболочки, в системы Ума под названием огнеобразы, и так, и так, и так.*

*Далее глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем*** 16-ричный стандарт ИВДИВО-реализации от *пассионарности до Синтеза, также стяжаем 16 Синтезов, и прям так,* ***цельным сгустком Синтеза 16-ричного разворачиваем в Части Ум стандарт ИВДИВО-реализацию,*** *возжигаемся.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы* ***стяжаем у Отца 16-ричный стандарт ИВДИВО-разработку от качества до компетенций. Насыщаясь этим 16-ричным Синтезом, мы просим Отца включить в нас этим стандартом Часть Ум для деятельности.*** *Есть.*

*И снова становимся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить. Вот этот Синтез Отца сейчас, цельность выше заполняет нас, и у нас складывается этим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца новая однородность каждого из нас, телесная однородность и одновременно новая однородность Части Ум в усвоении всего стяжённого. Есть.*

*Далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжая, становимся архетипической частью Ум пред Отцом и преображаемся этой Частью, синтезируясь с Отцом, и стяжаем Жизнь архетипического Ума каждому из нас, преображаясь ею, оживая этим Умом.*

*Продолжая насыщаться дальше Огнём и Синтезом Ума Изначально Вышестоящего Отца, мы становимся цельно в формах Должностных Компетенций пред Изначально Вышестоящим Отцом. Переключайтесь на должность, и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в деятельности Института Метагалактического Человека, мы стяжаем каждому из нас Омический синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*К нам сейчас выходят в помощь Глеб Фанна. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца архетипическое Омическое тело как Часть, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части, системы, аппараты, частности этой части, стяжаем сфер-оболочки части в количестве 17 179 869 184 сферы-оболочки Части. Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца подготовки и компетенции ракурсом Части, то есть, всю 20-рицу Части.*

*И возжигаясь Омическим телом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщение его Синтезом вида материи Изначально Вышестоящего Отца – Омики. И в усвоение этого вида материи, в организации его, мы стяжаем 17 179 869 185 видов ОМ Изначально Вышестоящего Отца как Огней, как Ядер Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И Огонь ОМ есть у Отца, хотя в базе всех Огней и не прописан, в 256-ти, но он обязательно есть. Это Огонь, который над видом материи Омической, но из неё, из этого Огня и разворачивается Омическое тело и Омическая материя.*

*И вот* ***заполняемся концентрированным Огнём ОМ, включайтесь в него и проживайте, что такое быть ОМ Изначально Вышестоящего Отца.*** *По сути, с этого начиналась эпоха и Человек новой эпохи.*

*17 миллиардов ОМ – это существенно, вот виды вот этих ОМ ракурсом разных ивдиво-цельностей 14 архетипа у нас складывают в нас архетипический ОМ.*

*Внимание, а теперь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и усваивая всё, стяжаем ракурсом 14-го архетипа, но 32 Огня 32-х первых Архетипов каждому из нас, возжигаемся, проникаемся. Это всё адаптируется сквозь призму 14-го Архетипа, но так тоже можно, потому что сейчас напрямую мы это не осилим практику.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, усваивая 32 архетипические Огня однородным телом, ракурсом Должностной Компетенции становитесь, но горя ОМ-ом Отца, мы стяжаем 32 Огня Материи, усваивая их собою из Архетипов Материи.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 32 Огня Архетипов Огня с 33-го по 64-й Архетип. И* ***стяжаем 32-ричный ОМ ИВДИВО*** *каждому из нас и синтезу нас, когда 32 Огня Архетипов Огня входят в Огни Материи, рождается ОМ сразу 32-ричный. Но Отец Си-ИВДИВО Метагалактики адаптирует это всё к нам ракурсом 14-го архетипа, и весь процесс концентрируется на Омическое тело архетипическое.*

*Весь вместе 32-ричный ОМ – это 32-ричный ОМ ИВДИВО в целом. И возжигаемся ОМ Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО в целом. Вот когда 32 складывается в однородность, рождается просто Огонь ИВДИВО и Материя ИВДИВО, она тоже Огонь, но материальный Огонь. Во.*

*И на самом деле вот этим сейчас действием мы уходим в Ивдивную Материю, если так её можно назвать, какую-то следующую, которая следующая, за метагалактической. Молодцы!*

*Когда-то поймёте, что Уму и это придётся постигать, пока об этом не думайте, там нечем просто думать никому из нас. Вот по Огню проживается именно вот так, молодцы, отлично.*

*И вот вы фактически своим ОМ-ом держите весь ИВДИВО сейчас.*

*Держите, держите, молодцы, даётся, Отец вами является, Отец может всё!*

*Вот, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом 14-го Архетипа, усваиваем, с одной стороны, архетипическую Часть Омическое тело, а с другой стороны, Огонь, запредельный для нашей материи даже 32-х Архетипов.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. Стяжаем каждому из нас 8 миллиардов ОМ Изначально Вышестоящего Отца, куда разные состояния ОМ записывает Отец. И вместе с Изначально Вышестоящим Отцом Планеты Земля разворачиваем 8 миллиардов ОМ, каждый человечеству Планеты Земля, и насыщайте Омическим Огнём Отца среду человеческую, среду Землян.*

*Вы просто окутывайте всю Планету этим Огнём ОМ, чтобы материя насыщалась Огнём, она будет быстрей, качественней преодолевать разные перестройки, она будет качественней развиваться, и будет умнеть, люди будут становиться более умными в этой среде. В этом тоже ваше Служение.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы начинаем разворачивать весь Огонь ОМ, Огонь Чаши Ума, который мы достигли собою. Кстати,* ***в Омическом теле тоже есть Чаша, само собой разумеется, это вам на самостоятельную доработку.***

*Разворачивайте весь Огонь этой практики в ИВДИВО в целом, в ИВДИВО Вологодск, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого, и в ИВДИВО территории Вологодск. А затем по России растяните всё, достигнутое в этой практике, физически по территории России и дальше, если получается, а если возожжёмся Огнём глубже, то с Отцом получится, вот этот Огонь физически вот так вот растяните и охватите всю Планету Земля этой практикой. Отлично, молодцы.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Эоана Антуанэтту, Глеба Фанну и всех, кто нам помогал.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, и выходим из практики.*

**У нас сейчас минимум три практики было, но вот такой подход, когда мы долго-долго концентрируем, потом, раз, выплёскиваем, делает практики мощнее, мы вот с вами одну практику в конце, но она такая, её на три можно разделить,** сделали.

Молодцы, вот самое очень важное, что мы сейчас достигли, может быть, это связано с неким итогом Рождественских стяжаний, с тем, что сейчас стяжается на 102-м Синтезе, я не могу это сейчас сказать, но вот **это была Красота неимоверная, когда 32 Огня Архетипов Огня, 32 Огня Архетипов материи, и так всё вместе мы стяжали.**

Честно скажу, что я стяжала это в Рождественских стяжаниях, может быть ещё это помогло, вот, когда есть один, все тоже начинают включаться в это действие. И вот это охват всего ИВДИВО 64-х Архетипов вот этим специфическим Огнём ОМ, когда они и должны работать как Огонь и Материя, Архетипы Огня, Архетипы Материи. **Это самый большой ОМ в ИВДИВО, и вот вы в него вошли, это ваша специфика.**

Всё, спасибо вам, мы отдыхаем 25 минут, ровно в час, не опаздываем, здесь собираемся.

**2 день 2 часть**

***Увидеть этапность организации материи. Иерархия – это принцип, это устройство материи. И без иерархичности Ум не развивается***

Последнее устремление, последний рывок.

Честно скажу, молодцы. Молодцы.

Глубина мне нравится ваша, а сейчас дальше углубляемся. Причём не «забуриваемся», а углубляемся. Нам сейчас нужно увидеть, что, когда мы Умом складываем красивое в материи, то нужно понимать, что есть эта материя, как она работает. Давайте посмотрим на то, что есть восприятия, которые видам организации материи соответствуют, и нужно увидеть, в чём моё восприятие, где предел моего восприятия, что мне дано увидеть, что не дано.

Дальше, увидеть хотя бы первые восемь видов материи. Они более-менее ещё нам как-то вот восприимчивы, потому что они были раньше, эти материи: физическая, эфирная, астральная, ментальная. Вот это я имею в виду, и насколько мы вообще организованы этими видами материи. А потом и 64 нам придётся нарабатывать, и хотя бы типы материи, хотя бы чуть-чуть коснуться миров. Что это такое? И потом, если мы успеем, поэтому я буду очень быстро, концентрировано выдавать темы. Если не будете успевать, не переживайте, потом это всё наберётся, это потом всё «помозгуется», то есть фактически **у нас много-много тематик вскрыто и заложено в этот Синтез, вам каждую нужно будет углублять. Это ваша работа этой Части.**

Если получится, миры, эволюции тут вряд ли получатся, то есть на самом деле вы должны разрабатывать любые явления, которые есть. У нас есть стандарт, который практически нигде не упоминается, но он в стандартах, в Распоряжениях, не помню в каком, но есть. Например, организация материи, где у нас есть: геосфера, там ноосфера. Увидели да? Это фактически увидьте в этом стандарте этапность организации материи. Можно сверху смотреть, можно снизу вверх. Кстати, сверху для нас хороший вариант. Ладно, тогда пойдём таким образом.

**Что есть виды организации материи?** Как вы это понимаете или хотя бы перечислить, что сюда входит?

*Из зала: Физичность, слои, уровни.*

Физичность, слой, потом уровень, план и так далее и так далее. Это всё, и восприятие одновременно ими развивается, растёт. Ну, давайте, каждый себя там оттестируйте, а каким больше видом организации материи вы живёте, допустим, или на какие по максимуму можете перестроиться?

Ну, допустим, **физичность –** это однородность, итог всего. Отставляем в сторону, тут нужно сначала всё это рассмотреть.

Дальше, **слой.** Что это за восприятие? Это, когда есть база данных, и эта база данных просто разделяется, дифференцируется на тематики. Вот этот слой на эту тему, эта база данных на другую тему, эта база данных на третью тему.

*Из зала: Как файлы информации*.

Пусть это будет файлами, но я скажу, что файлы будут ограничивать. Эта всё-таки форма, куда вы засовываете, на самом деле, слои – они формы ещё не имеют. И увидьте, что, когда мы начинаем вникать в новую тему, например, для вас это философия Синтеза. И для всех нас на самом деле, мы ещё Учение Синтеза, мы это ещё не постигаем в достаточной мере, то у нас всегда сам рост накоплений, восприятия, организации этой материи идёт от первого уровня восприятия и выше. От первого вида организации и выше, но внутри какого-то большого, например. Потому что всё нижестоящее включается или разворачивается из какого-то конкретного вида организации материи. Тогда получается слой – это вот фактически фасовка данных по разным фактически темам.

У нас это по жизни происходит. Мы говорим о семье, у вас тут же активируется база данных из этого слоя. Мы говорим о Синтезе - будет другая база данных задействоваться. Правильно? И так во всём.

Дальше, уровни. **Уровни** – это, когда в одном уровне может быть несколько слоёв баз данных, причём на разную тематику, но чаще всего на одну, кстати. Но уровни – это уже иерархическая регулировка слоёв, когда вы понимаете, что эта база данных нижестоящая, эта более высокая, эта более высокая и так далее.

А **что такое иерархичность, что такое иерархия?** Проще, как для человека с улицы объяснить?

*Из зала: Управление вышестоящим нижестоящего.*

*Из зала: Должность.*

Нет. Иерарх – это должность, какой-то иерархический ракурс Отца являет собою. А иерархия – это принцип, это устройство материи. А лучше сказать, это тот порядок, который определяет для материи Изначально Вышестоящий Отец, берём по максимуму. Это то, как устроена объективная материя для человека. Скажете, а как устроена природа? Она обязательно иерархично устроена, и вам на это нужно обратить внимание, потому что 7 управляет 4, и без иерархичности Ум не развивается. Это аксиома вообще-то. Поэтому вам нужно определять, что главное, что не главное, **определять тот порядок, в котором вы собираете материю, отсюда все приоритеты расставлять на основе закона вот этой иерархичности.** Исполнять и достигать, всё это называется иерархизация.

Тогда получается фактически, уровни – это уже иерархизированные слои между собою, и есть разные уровни возможностей у нас. Уровни материи. Можно назвать виды материи уровнево? Да, с точки зрения восприятия, когда вы рассматриваете, какой вид материи выше, какой ниже. Это **уровневое восприятие**.

Вы приходите на работу, начальник вышестоящую должность занимает, он главный – это уровневое восприятие. Некоторые это не различают, серьёзно говорю.

Нарушение уровневого восприятия, там такой сложный вариант, это практический случай в моей жизни, когда доктор смогла назвать медсестру, и сказала, что «медсестра – это диагноз».

Что она спутала, какие иерархические порядки она напутала?

Иерархия должностей и равенство людей. Она взяла это смешала в кучу, и этим оскорбила человека. Она за это, конечно, получила, не знаю, поняла ли она это, но это не иерархично в этом случае было. Она иерархические области смешала между собой. Человеческое выражение – это когда человек прямой выразитель Отца, и ракурсом человека мы все равны. Также как в другом человеке мы обязаны видеть Отца для настоящих отношений. А когда это привносится в исполнении должностных компетенций на работе, и если я врач, её выше, то я имею право тебя, как человека оскорбить. Не имеешь право.

И вот у нас был другой пример, обратный, когда главный врач, молодой парнишка в 29 лет стал главным врачом, он категорически уважал каждого человека в своей команде. По-человечески уважал тем, что он, допустим, санитарочке мог помочь *(по пути там шёл*), помог ей тяжёлое ведро поднести. Почему нет? Или вот в лифт вводит, помогает ей, но при этом он по должности жесточайшим образом спрашивал исполнение должностей, не взирая ни на возраст, ни на ранги никакие. Понимаете, этим он и растёт, как руководитель. Вот это называется иерархизация.

Такие банальные примеры, на самом деле, у вас они должны быть более глубокими даже. Хорошо. Ну, например, у вас будет большая работа в плане восьмерицы, когда то, что дозволено Посвящённому, Человеку не дозволено. У нас пока это не понимается. Некоторые Служащие у нас что делают: «я сейчас за Сердюком эту практику повторю». А не получается повторить, и даже человек не понимает этого. Или приходим в человеческом состоянии на Совет Отца, а «мы тут с Отцом вышли, по-дружески по плечу друг друга похлопали, пообщались с ним. Вот так вот по-деловому». Это иллюзии, **нельзя выйти к Отцу по-человечески на Совете Отца.** По-человечески можно, я имею в виду на Совете Отца. Это Совет Аватаров с Отцом, и ты должен быть Аватаром, чтобы должностью дойти до Отца, тогда ты правильные рекомендации получишь, ты их воспримешь правильно.

А дружная компания друзей к Отцу на Совете не ходит. Согласны? Я думаю вам знакомо.

***Виды восприятия организации материи. Иерархичность в отношениях***

Ладно. Тогда получаются слои, вот уровневость восприятия, это то, что уже было в пятой расе. Слойное - это довольно примитивное для нас, понятно, что у нас это работает. А вот уровневое – уже надо отстраивать, тем более иерархия, она поменялась. Порядок организации материи поменялся и вот эта вся божественность, когда я выше – за мной нет Отца. Отец, он где-то там, он есть, но я его не учитываю. А я выше, поэтому я имею право командовать, управлять и манипулировать даже нижестоящими – это животная форма иерархии.

А человеческая иерархичность в отношениях, это когда мы равны по-человечески, но в плане исполнения должности, вот здесь наступает иерархизация наших действий. Понимаете разницу? И нужно учесть и то и другое, как вот в примере я вам показывала. Ни в коем случае не вмешиваться в человеческую свободу, никогда её не нарушать. При этом и пресекать непотребные действия, защищая, ограждая от них других, и объяснять нарушающему какие-то его проблемы. А с другой стороны, всё равно человек по итогам должен сам решать, не преступать вот эту грань, когда за человека ты что-то определяешь.

И вот это вот искусство жить в этом, и умность в том числе, и красота здесь тоже есть. Поступок того главного врача, о котором говорила, он несёт собою красоту. Правда, проживалось это? А когда обратный пример был: «медсестра - это диагноз», хотелось просто скривиться и сбежать, потому что очень некрасиво, не по-человечески. Увидели?

А для Ума нужно уметь все эти варианты складывать. Хорошо.

*Из зала: Позиция не вмешиваться, и даже не объяснять никому ничего не приводит прямо к состоянию вседозволенности и отстранённости, отчуждённости? Я понимаю*…

Нельзя однозначно отвечать на этот вопрос. Всегда нужно учитывать контекст. Какая ситуация, кто в этой ситуации участвует, что она являет эта ситуация? Понимаете? Кто вы в этой ситуации? Нельзя всё вот так вот экстраполировать линейно и сказать однозначно: да или нет. Не бывает такого ответа. В какой-то ситуации нельзя вмешиваться, когда человек способен там сам что-то сделать, идёт, тем более он несёт поручение, исполняет. Он там какие-то свои идеи реализует, даже если он в чём-то ошибается, но нет для него какой-то опасности – не вмешивайтесь. И то этот вопрос не обязательно должен вот такой иметь ответ. Тоже ещё много нюансов нужно учитывать. То есть, невмешательство, оно определяется свободой воли каждого, и искусство отношений между нами (*это как раз тоже четвёртый горизонт*), искусство выровнять эти отношения, где вы вмешиваетесь, где не вмешиваетесь. То есть, где участвуете с кем-то, где не участвуете в решении вопросов.

Может мама не вмешиваться в ситуацию, когда ребёнок занимается чем-то непотребным? Нет, она обязана вмешаться. Почему? Она несёт ответственность за этого ребёнка пред Отцом, за его воспитание. Понимаете?

Может она не вмешиваться в жизнь подруги? Пожалуйста, как подруга решит. А иногда, если вы чувствуете, что подруга где-то хочет, чтобы вы вмешались, посоветовали, помогли, поучаствовали в чём-то, но даже вслух не говорит, и вы уверены, что это так, попробуйте ей посоветовать. Попробуйте поглубже с ней поговорить, чтобы она открылась. Но, если она открывается, продолжайте, а если она не открывается, извините, вы не имеете права лезть в её жизнь.

Отношения между супругами. Что значит вмешательство, а что значит невмешательство? Очень тонкий вопрос, и здесь нужно определиться, а супруги – это кто? А потом ещё учесть, какой вид супружеских отношений, какая глубина отношений между ними есть в конкретной семье. Например, каждый супруг – это, прежде всего, кто?

*Из зала: Отец.*

*Из зала: Человек.*

Человек. Человек. Отец, извините, это внутри там, для того, чтобы сам Человек ориентировался. А для других он Человек, где Человек равен другому. Поэтому эти иногда некоторые религиозные типа отношения *(да они везде, в любых религиях есть*), где мужчина главный, а женщина нет. Извините, они иногда дают обратную реакцию, когда женщина начинает быть главной, а мужчина нет. Это не норма, что один, что другой случай. Здесь нет равенства. И это проявляться может в том, что личная жизнь у каждого человека, внутренний мир развития с Отцом должны быть, где никого, кроме Отца во внутреннем мире не должно быть. Как бы ты ни любил близкого человека – это не Отец, это равный тебе. Понимаете разницу? Он рядом с тобой, он вместе с тобой, всегда вместе с тобой, самый любимый, но **любовь к Отцу должна быть выше, иначе вы потеряете правильную иерархическую расстановку источников**.

И почему, допустим, мальчики «под мамами», почему некоторые мужья «под жёнами», или жёны «под мужьями»? Они этим любимым человеком замещают Отца, они теряют человечность. Человек – это прямой выразитель Отца, а зависимый человек - это не совсем человек. Понимаете? Он не реализует Образ Отца, у него посредники перед ним. Понимаете проблему? И нужно очень чётко глубоко вскрывать (*здесь психологам удобно работать*) и разруливать эти ситуации.

У меня недавно был случай, ситуация просто на раз-два разрулилась, потому что человек смог себя перестроить и выйти из зависимости. Человек, Владычица Синтеза, с мужем живут дружно, но периодически там бывают какие-то спорные вопросы. И она увидела, что она до сих пор в чём-то была «под ним». И когда, говорит, я изменила свою позицию, встала на равных, тут и ситуация выровнялась. Понимаете, если у одного перекос в крен, он в рот заглядывает, обязательно другой будет давить. Эти ситуации называются «равновесие в природе». Он и давил на неё, потому что он чувствовал, что можно подавить, это Дух чувствовал таким образом.

Это мы всё про уровневость и восприятия, кстати, говорим. Это на этом уровне восприятия и видов организации материи все эти проблемы закладываются. Как только там всё выровнялось, тут же он стал себя правильно вести по отношению к ней.

Правильно – это на равных. Правда, он удивился: «Ух, ты какая стала. Это Владычица Синтеза такая?». Он немножко по-хамски ведёт себя, но она встала на своё место, называется на равных в супружеской жизни. И то, что он упомянул Владычицу Синтеза – это неиерархично здесь упоминать. Она в семье не как Владычица Синтеза проявляется, а как супруга.

У нас был пример:

- «Валечка, свари мне борщику, кушать хочется».

- «Отстань, ты, что не видишь, что я Синтезом занимаюсь».

Это несемейные отношения, это проблема в семейных отношениях, когда идёт эта вот религиозность, такой вот ореол: «Дядечка Синтез и я в нём вся», поэтому всё остальное по боку и супружеская жизнь тоже. Отец не туда ведёт, это фанатизм.

А Человек наоборот должен во всех этих сферах разбираться и развиваться, именно, согласно этим приоритетам, как у Отца. Искать эти правильные расстановки приоритетов, чтобы и в фанатизм не вдаваться и так далее. Увидели эти вещи?

Нарушение уровневого восприятия, оно и слойного восприятия нарушение. Почему? Потому, что нет разделения, всё в кучу смешано у такого человека, темы жизни. И в любой теме ты должен быть выразителем Отца, но по-другому. Понимаете? А там нет, там всё в куче. Поэтому есть главное – тотем Синтез, поэтому его называют «дядечка Синтез», он как субъект воспринимается. Придёт, меня «взойдёт», меня вырастит, меня вылечит, меня деньгами одарит и тому подобное. А я вся тебе поклоняюсь, этому Синтезу. Поэтому, каждый день практики по бумажке. Практики. Практики. И я ни на что негодная, потому что тотем, он всегда выше, потому что я всегда грешен. Чувствуете куда идёт тема?

Это вот всё божественные, религиозные отношения. Это рабские отношения и оставаясь рабом, ты можешь быть рабом и даже по отношению к Учению Синтеза. Но это твои проблемы. У Отца не так, Отец из нас растит достойных людей, с достоинством. Помните, достоинство у Человека ИВО. Ладно. Поехали дальше.

Следующее **плановое восприятие** – это не просто умение планировать, а это увидеть План Отца на какую-то тему, тему материи для себя. И уметь самому подобный План и сложить и реализовать. И это уже планирование, максимум, какой вид организации был в пятой расе, далеко не все до него доходили, потому что планирование требует ментальности. Увидели? Ментальность. А ментальность, она предполагает, во-первых, собственное мнение, личностное, индивидуальностное развитие, ментальность предполагает собственный Синтез базы данных. Когда тебя ведёт Отец, не ты без Отца - это эгоизм, а когда тебя ведёт Отец, неповторимым ракурсом, и ты и смотришь на соседей, но ты действуешь по-своему и учитываешь разные нюансы, но складываешь свой путь и своё действие. Ментальность, она к этому ведёт, именно с ментальности начинает проявляться Человек, потому что это четвёртое царство Человек. Понимаете, как вот это всё связывается? Значит, Человек должен характеризоваться минимально планированием, но это больше для внешней деятельности. У нас, поскольку шестая раса, то шестая раса предполагает шестой вид организации материи - реальность, а между планом и реальностью у нас, что есть? Присутствия. Причём, там даже разные виды, но мы их всё в одном, вместе учитываем.

**Что такое присутственное восприятие и присутственный вид организации материи?**

*Из зала*: *При сути.*

При сути, правильно. Раз. Когда Отец сутью должен являться или присутствие Отца в тебе, то же самое. Присутствие – это присутствие чего-то или кого-то. Для Человека это присутствие Отца в Человеке, самое главное. Но мне интересней другой вариант. Он понятней становится, потому что присутствовать нужно чем-то, а чем-то на эту эпоху – это минимум сутью. Эти два смысла здесь, в этом восприятии объединяются. То есть смотрите, когда мы смотрим на окружающий мир, всё ли у нас в этом мире определено по сути? **Определённость сутью это ответ на вопрос, что это?** Причём, такой ответ, чтобы можно было этим примениться в данной ситуации. Или кто это? Вот мы живём с вами, да мы себя воспринимаем как Человека, а мы сутево себя воспринимаем? Мы можем ответить на вопрос, мы кто как Человек? Нет, вы-то можете, но попробуйте вот сейчас сложить несколько ответов. Кто мы как Человеки? Я вчера с этого семинар начинала.

*Из зала: Клеточка ИВО.*

Клеточки Отца. Да. Управители материи Огнём. Это разные сути, но они все вместе складывают более полный образ Человека. Шестёрка – это, ну туда идём в шестёрку, суть – это шестёрка, и она стоит в центре какого-то образа, когда эта суть начинает применяться и принимать значения какие-то. Вопрос, всё ли у нас по жизни определено по сути? Вопрос к вам.

Семья – это что по сути? Я специально показываю, чтобы мы с вами увидели, насколько, мы не все ещё видим по сути. Присутственный вид организации материи, он новый по сравнению с пятой расой. И его мы не перепрыгнем, потому что в реальности уже без этого делать будет нечего. Понимаете? И чем больше у нас будет сути определено, тем более глубоко и точно мы будем видеть происходящее и связывать. Так семья, это что?

*Из зала*: *Ячейка общества, где каждый является ячейкой общества.*

Ячейка общества, да. А ещё как по-другому можно сказать?

*Из зала*: *Где двое, там Отец.*

Вот это общество - это когда есть что-то общее, объединяющее нас.

*Из зала*: *ОМ.*

Не ОМ-ом.

*Из зала*: *Отцом.*

Но семья - это не просто общество, ячейка общества, а основанная на чём?

*Из зала*: *На* *цельности.*

Цельность понятно, если она ячейка, целая она. Да. Эту ячейку составляют двое, минимум.

*Из зала: Смотрят в одну сторону*.

Это один из симптомов семьи, скажем так, признаков семьи, но этого мало.

*Из зала: Два человека, каждый из них выразитель Отца.*

Но не обязательно это будет Семья. Что-то между ними должно быть, чтобы они стали семьёй? Любовь Отца вообще-то. А чего мы это забываем? Не бывает семьи без Любви Отца. И вот смотрите, это вот каждый выразитель Отца и с этого всё начинается. А потом люди начинают объединяться и вот самое высокое качественное объединение, это чем? Любовью Отца, нет, бывает и Мудростью и Волей, но начинается всё с Любви. И вот, это явление семьи - это очень важное и мы его исторически взращиваем из просто отношений для продолжения рода, из просто каких-то, как сказать, расчётных отношений для объединения хозяйств, для вливания одних денег одной семьи в другую, чтобы это всё развивалось экономически. Да, экономический ракурс семьи, но если за этим нет Любви, это ещё не семья. Это просто объединение людей, но не во имя Отца. А вот Любовь от Отца – это всё-таки объединение во имя Отца, ибо мы любим Любовью Отца. Если нам кажется, мы любим, а Отца в этом нет, извините, это с точки зрения Отца не любовь. Поэтому Любовь Отца в начале и она вышестоящая, когда ты и учишься любить, когда тебя Отец наделяет способностью любить, а потом этим ты любишь другого в Отце. Понимаете разницу? Тогда это настоящая семья формируется.

*Из зала*: *А если один любит, а другой нет?*

Да ничего. Отказаться от любви тоже нельзя, давайте так. Ты любишь так, как есть. **Если у тебя сильна любовь, в твоём поле любви может проснуться другой в любви к тебе. Может! Настоящая любовь это возжигает, если это Любовь от Отца.** А если Отцу не надо ваша любовь, он не видит здесь перспективы, и у тебя постепенно угаснет и у него не вспыхнет. **Настоящая любовь, она небезответная**. Сложили? Сложили. Это мы о присутствиях, это мы о сути семьи, если такая суть в семье есть, вы разрулите многие вопросы в ней. У вас есть главное, такая фиксация, что **суть - это точечная фиксация стандартов Синтеза в материи, глубиной там истинности, глубиной мудрости,** когда мы распознаём суть, у нас вспышка света в голове идёт и фактически это проявляется этим светом, записи оттуда, из мудрости истины Отца. А **истина – это Синтез, обращённый в материю,** вот так, увидьте, и будет всё понятно.

Поэтому, фиксация Отца в материи сутями, это то первое, минимально ближе к физике действие или способность, которые должны овладевать люди в этой эпохи. А сути раньше не были развитыми. Хорошо. Суть человека, суть семьи, суть общества, суть государства, мы понимаем? Что такое государство, по сути?

*Из зала*: *Объединение граждан.*

Нет, это не семья.

Любовь не требуется там, в государстве такая.

*Из зала*: *Это уже с иерархичностью связано.*

Это общественная формация. Общественность у нас вся, смотрим стандарты, где? На человечности. Там должны быть отношения к человечности, но по сути сердечные друг с другом, а потом и разумные, если дальше развиваемся, да? А сердечные - это когда, извините, Отец магнитится вами, и люди магнитятся в этом на вас и вообще-то сердце, оно объединяет от Отца в материи ракурсом человечности всех людей. На этом строиться должно общество. И одна из формаций общества называется государство, но она особенная формация. Чем? Она системная организация общества. Где в этой системности есть иерархия жизни общества, развития общества, разные направления деятельности, в том числе экономическая, цивилизационная, нации – это всё как виды деятельности, выражаемые в обществе. Да. Имперскость тоже может развиваться в обществе. Вот творческая деятельность, культура развиваться может в обществе. Четыре мировые состояния могут развиваться в обществе. Она собою всё отражает, она системно, организованно должно выражать Дом. Системное устройство Дома на эту эпоху, это как? Раньше люди договаривались, объединялись в какой-то формат государственный, договаривались там кто, республиканский формат или там, допустим, парламентская республика или там ещё другие формы, ну допустим империя, тоже вариант организации общества, демократическое общество. На что общество, сами люди готовы, то они и складывали собой. Понимаете? И в этом их свобода, в том числе. Поэтому когда мы не видим этих раскладок, а что есмь то или иное явление, вокруг нас очень бурно кипит жизнь, то проблемно становится.

Мы уже не успеваем. Хорошо. Ладно.

**Реальность – это что?** А, просто договорю, нет сути - мы «ёжики в тумане» в этой жизни. Серьёзно, без смеха воспримите ту фразу.

Реальность – это объективная данность. Объективная данность, это значит, определённая Отцом и явленная Отцом. И реальность для нас - это и природа, которая создана Отцом, Матерью и человеческие состояния организации, нации, цивилизации, но не с точки зрения Человека, а с точки зрения самого Отца. И вот представьте, вокруг нас Дом, мир, мы сами для Отца реальны как-то, как-то отстроены реально, а у нас у субъектов и субъективного, с учётом нашего субъективного восприятия, может быть не полное восприятие этой реальности. Где-то сути не хватает, где-то там аматики не хватает, где-то там какой-то процессуальности не видим, где-то недостроены. Мы все не идеальны, получается, да? И мы видим какой-то частичный срез этой реальности. Понимаете? В силу своей субъективности.

Но цель человечества на эту эпоху – Планета строится реальностями и люди должны научиться жить реальностями, как объективной данностью материи и Огня или объективкой Дома отцовского. Понимаете? А значит, тенденция в этом должна быть в углублении, в познании, распознании, достижении собой этой реальности. То есть ты не увидишь ничего, пока у тебя не будет знаний, пока ты не сможешь организовать и обработать эту всю данность своими аппаратами хотя бы. Поэтому если ты не воспринимаешь и не обрабатываешь то-то, то ты не понимаешь, не различаешь и даже не фиксируешь какие-то явления для себя. Я не буду разворачиваться на эту вот пандемию. Увидьте, что люди увидели реальность? Нет. Люди видели свою картину, которая им близка. Ну, скромно назовём всё-таки это иллюзиями, ибо она отличается от реальности отцовской. Однажды человек близкий сказал: "Люди не видят, что Отец как в анекдоте присылает им корабль, лодку, соломинку, а они тонут, то есть умирают, считая, что их спасёт нечто или некто, какой-то там запредельный, забубённый, чудо то есть их спасёт. А не эта реальность по жизни, вакцина». А что Отец не может вакцинацией проявиться? Отец всё может проявить. Так не думали? А факты и дальнейшее время, которое уже два года прошло, подтверждают иное. Вот вам реальность. Можно сразу увидеть, можно через два года. Можно вообще не увидеть и помереть, потому что в иллюзиях действуешь.

Я уже не говорю про **Высокие Реальности, Высокие Цельные, Ивдивости** это вообще, но в общем-то, смотрите.

**Вам нужно эти виды организации материи организовать в себе, в работе своей.**

**Высокие Реальности** - это когда вы сопрягаете вот этим принципом ОМ Огонь для этих Реальностей и их перспективы развития. Помимо восприятия Реальностей, вы ещё следующий огонь воспринимаете, вот здесь восприятие ОМ очень полезно. Высокие Реальности.

У нас будут **Высокие ИВДИВО Цельности** потом, тот же самый принцип, **Высокие Изначально Вышестоящие Реальности,** когда вы видите источник Огня для развития материи той или иной Реальности и это учитываете. Просто запомните, потом помозгуйте.

Дальше у нас идут **Высокие Цельные Реальности**, когда вы источник в цельности, вместе с материей, всё вместе так воспринимаете и в общем-то этими Высокими Цельными Реальностями, как объективными данными вместе с Источником, вместе с Огнём, вместе со всеми перспективами развития видите в Метагалактике. Такое восприятие должно для восприятия Метагалактики Фа быть. Но реальность - это материальная данность. Когда мы говорим там, **Истинные, Стать**, там более-менее уже так понятно, **Синтез Реальность**, когда все Реальности в Синтезе воспринимаются.

**ИВДИВО-Цельности** это когда есть среда Дома, среда Синтеза и Огня и того, что Дом делает, пахтает. И восприятие именно этим ракурсом того, что синтезирует Дом - это ИВДИВО-Цельностное восприятие. А потом уже из этого проектом просматривается материя. ИВДИВО-Цельностное восприятие - это когда вы ходите в экополисы и понимаете от Отца, что нужно это и это развивать. И в экополисах начинаете это воспринимать, а потом это всё проецируете на физику. Понимаете? Тогда где-то там проскальзывает ИВДИВО-Цельностное восприятие, когда вы физику видите не только тем, что есть реально вокруг, даже без иллюзий, а именно реально. А когда вы видите в этом будущие проекты Отца. У вас город имеет одни физические выражения. А **вы проецировали экополис на ваш город?** Я думаю, делали, да? Как он выглядит? Совсем по-другому? Совсем по-другому.

*Из зала*: *Он стал выглядеть по-другому.*

Он туда движется, но ещё не достиг, там ещё много чего развивать надо. Ну и описывайте. ИВДИВО-Цельность воспринимается процессуальностью Синтеза в Доме и так далее. Дальше, просто уже говорить сложно.

**Так вот в себе нужно эти все глубины организации материи воспитывать.** Есть такое? Есть.

***Нужно обратить внимание на виды материи***

**Потом нужно обратить внимание на виды материи.** Физика - это некий итог и образ. Эфир отвечает за это перетекание разных состояний, субстанций между собой, объединение ими. И вот здесь в эфирных отношениях очень важна человечность, где каждый источник эфирной материи, каждый человек, но каждый ещё выразитель Отца и он свои эти флюиды энергетики грамотно организует для взаимодействия с другими на равных, то есть, не нахлобучивает свою, допустим, негативную энергетику другому, если тому она не нужна. Понимаете? Не обменивается абы как, абы что.

Проблема в чём? Где-то это видится? То есть, **когда мы что-то эманируем,** эманация всё-таки 18-я частность, то мы больше флюидируем на самом деле. Потом мы, что-то делаем? Выделяем изнутри вовне что-то из себя, не понимая, что. Так сказать: эманируем Энергию, Свет, Дух или Огонь, у нас всё - Огонь. **Раз я сказал, значит, Огонь,** **не понимая,** **как этот Огонь повлияет на окружающую среду, на окружающих людей, нужны ли им эти эманации в данный момент и для данной группы людей? Понимаете?**

И это – организованный **Эфир**, когда разные эти импульсы и функции передаются друг от друга в этой материи, мы обмениваемся – это ведёт к объединению людей. Но объединение объединению рознь. Увидели? И поэтому у нас недоработки на эфире – у нас не было плана эфирного раньше. Они там больше, но на этой прослоечке, у нас демонский глобус жил. Эфир и чуть-чуть астрала – это вотчина демонского глобуса. Так вот они там другие законы-то и порядки организовывали. Эта субстанция, она заканчивается, она растворяется, она пережигается на Планете, но для человечества она и в пятой расе была грязная. Эфир был очень грязен для человека. Вот поэтому. А тем более эти магические манипуляции – это всё загрязняло. Неправильное распределение функций между нами. Эфир – это внешнее формирование людей в команду, вообще-то. Увидели так? **Вам нужно эти многие материи увидеть таким ракурсом, в целом и для каждого и для всех, эта материя, что нам несёт?**

**Астрал** – это когда мы уже не просто объединяемся, когда мы начинаем учитывать, что есть у другого, считывать, сканировать, обмениваться базой данных, насыщаясь каждой базой данных, чувствами. Мы чувствуем и пишем информацию на Зерцало своей Души. Помните? Астрал для этого существует. Для объединения людей, уже более глубокого, выверенного и самоорганизующего в объединения людей. Не просто так, а по всем параметрам, которые должны быть в природе. Эфир это ещё ладно – попытки объединиться. А здесь уже очень чёткое взаимодействие. Один плюс один – будет какая-то реакция, эффект от этого информационный.

А **Ментал** – это уже обращённое вовнутрь действие. И вид материи Ментальный, он что? Помогает человеку своё синтезировать. Потому что на этом четвёртом горизонте у насединичность формируется. Увидели? И вот эта единичность, если она сформирована у тебя, тебе позволяет что? Развивать ментальность и наоборот, **ментальность формирует единичность в человеке, неповторимость в выражении Отца**. Увидели? Поэтому эти очень важные вещи.

**Причинность** – это когда мы направленно начинаем куда-то действовать, осмысленно. То есть, складываем в себе одни возможности плюс другие, складываем деятельность, которая соединяя нас, соединяясь в нас разными фундаментальностями, даёт результат. То есть, причинность, она движет нас, в развитии уже. Если ментал нас формирует, как таковых, как единицу с нижестоящими тремя позициями, то причинность, она начинает нас цельно, как единицу, куда-то встраивать, в какую-то объективную реальность Отца. Поэтому здесь у нас на пятёрке – элементы, как неотъемлемая данность чего-то. Увидели? Элемент всегда принадлежит чему-то большему. Это пятый вид Огнеобразов. Вот так всё взаимосвязано. И получается, мы на самом деле от единиц в Отце должны куда расти?

*Из зала: неразборчиво*

От Единиц в Отце мы куда растём? В Элементов Отца, становясь неотъемлемой слагаемой Отца. То есть, с точки зрения Отца, мы таковые и есть, мы его клеточки, а с точки зрения нас – далеко нет ещё. Мы себя отделяем по-прежнему от Отца. И нам ещё нужно научиться жить так, что «я есмь маленький Отец», без гордыни. А что это такое, попробуйте ещё разобраться. Это будет Элемент Отца, неотъемлемая данность, слагаемое чего-то, когда Отца без человечества не бывает. Сложили? Это **причинная материя.**

Ну и так далее. Дальше не будем продолжать, у нас просто нет времени.

***Что есть Часть Ум?* *Ум – это Часть, которая, руководствуясь Красотою Отца, собою организует Красоту***

В общем-то, теперь коротко, в течение пяти минут:

– Что есть Ум, с точки зрения Компетентного? Мы сейчас пытались эту планочку держать.

– Что нужно иметь, уметь и чем заниматься, чтобы развивать Ум? Коротко.

Ум – это часть, которая…..продолжайте*.(Молчание. Смех).*

Всё нормально, всё замечательно. Я понимаю ваше состояние, я такая же, в общем- то. Но дело в том, что я веду эту тему, я могу ответить, да? У меня есть свои уже ответы. А я в вашей ситуации тоже бываю. Куча всего, попробуй это усвой. Вы будете это усваивать во времени. Да? Но нам нужно сейчас выговорить.

Ладно. **Ум – это Часть, которая, руководствуясь Красотою Отца, собою организует Красоту**. Как и любая Часть, адаптирует Огонь Отца, и частностями его продолжает и выражает, уже нашими частностями, в данном случае – Красоты. И этот весь процесс трансляции Красоты Отца в Красоту, достигаемую нами, какую-то частичную, ракурсом каким-то, да? Ум осуществляет, как синтезирование разных стандартов материи между собою в эту самую Красоту. Увидели?

***Виртуозность, Синтезначальность***

Здесь Ум обязательно учитывает (это вам на перспективу) Виртуозность – двенадцатая часть. Что значит быть виртуозным, где Виртуозность помогает достигать синтеза разных начал материи между собой? С этого, с Синтезначальности начинает развиваться Ум. Частности по горизонту очень полезно с первой брать.

Что значит Синтезначальности? Вот как достигать, допустим, ну, **Синтезначальность Метагалактический Человек**, состоит из двух начал: Метагалактика и Человек. Увидели? **Начала – это объективная данность, которая из Прасинтезности проявляется в нашем виде материи, в ИВДИВО** и так далее. Человек есть у Отца, как явление? Да. И это человеческое явление, как начало, формируется Отцом, а потом реализуется в материи, и Человек развивается. Развиваются человеки, разные выражения этой начальности.

Есть Метагалактика, как явление? Есть. Огромный, предельный объём космоса или масштаб космический, Космической Материи и Огня, которая развивается с учётом многомерности, многоматериальности, много-много-много чего, в объединение Мирами, Эволюциями, Субъядерностью и с определённой иерархичностью – это такая сложная комплексная материя, не одного вида, как на Планете, а вот в синтезе многих-многих вариантов материи между собой. И всё это Синтезом держится и управляется, это Метагалактическая материя.

А теперь **Метагалактический Человек**. Есть просто Человек, и Человек был до Метагалактической эпохи, где Человек – это выразитель Отца. А **Метагалактический Человек – это выразитель чего от Отца?**

*Из зала: Многочастности*.

Многочастности, да? Вернее, много Частей у него. Потом и частности.

*Из зала: Да.*

Дальше, Человек Метагалактический должен нести признаки и Человека и Метагалактики в одном целом. Согласны? И Человека и Метагалактики – это как?

**Признаки Человека в том, что он есмь Огонь Отца и прямое продолжение Отца** – главный признак Человека.

А **затем из этого Огня складывается Материя**. А вот какая это Материя? Называется **Метагалактическая**. И вспоминаем: Метагалактика – это множество видов Материй, типов, видов организаций, Эволюций, Миров, Субъядерностей и тому подобное. Но всё это в цельности Огнём человеческим держится.

Итак, мы рассмотрели **начала: Метагалактика**, когда я описывала, из чего она состоит, **Человек** – выразитель Отца Огнём, материализованный синтез Отца. По отдельности Человек не рассматривается: чем он, какой материей реализуется? Он может быть просто планетарный Человек. А **когда мы совмещаем эти два начала, то у нас получается Метагалактический Человек, где Материя образуется метагалактически**.

А у нас есть, кстати, **Ивдивный Человек**, где его тело есмь ИВДИВО – другой вариант Человека. Ну, мы его пока просто не рассматриваем, ещё пока до него не дорастаем.

И есть **Человек Изначально Вышестоящего Отца**. Тут вообще непонятно, но название есть. Понимаете? Когда **этот Человек разворачивает ту материю, которую ему укажет Отец, хоть Ивдивную, хоть Метагалактическую, хоть Планетарную.** Он такой. **Главное у него – напрямую выразить Отца**. Хоть Архетипическую, Синтезархетипическую, Октавную – да, пожалуйста! И в этом он и Посвящённый, и Служащий и так далее, потому что, там, где Человек Изначально Вышестоящего Отца, уже заложена восьмерица, там уже обязательно Отец есть.

**Человек Изначально Вышестоящего Отца, он соединяет собой Человека-Отца и всё, что между ними, поэтому он восьмеричен**. Увидели? Увидели. Отлично!

Вот получается, **Синтезначальность**, как таковая – **это то, с чего начинает Ум расти**. Умение обработать разные Начала в связи между собой, выдать нужный результат – это работа Ума, базовая, начальная. Возьмём другое. Те же два начала – Метагалактика и Человек. По-другому их соединим. Не Метагалактический Человек, он же Человек Метагалактики, а Метагалактика Человека. Тогда идёт акцент и упор на слово Метагалактика, которая растёт в Человеке. Понимаете? Это те же Начала, но мы их синтезировали по-другому. **Разный Синтез – разные Синтезначала. А что такое Метагалактика Человек?**

*Из зала: Внутренний мир*.

Это отстроенность Метагалактическими стандартами материи нашей телесности. То есть, она в телах наших развивается. А Человек выше этой Метагалактики, всё равно остаётся, и он управляет ростом Метагалактики в себе. «Люди в чёрном», «Галактика на шее кота» – это об этом. Фильм посмотрите «Люди в чёрном», поймёте, о чём речь идёт. Фантастический фильм, на самом деле, классный. Ладно.

Метагалактики бывают разных масштабов? Бывают. А какие у вас масштабы внутреннего мира?

*Из зала: Разные.*

Хитрый ответ, но не умный. Извините.

В пределах двадцати трёх Архетипов, с первого по двадцать третий Архетип. Ну что, все эти внешние космические пространства охватывают ваш внутренний мир? Не факт. Но качество, источники из двадцати трёх Архетипов Огня Синтеза аккумулируются в теле, которое имеет сто семьдесят сантиметров рост и фиксируется на Планете Земля.

*Из зала: Или меньше.*

Или меньше. Понимаете, да? Вот. И та же самая Метагалактика, ну скажем так, не во всех этих Архетипах есть Метагалактики. Только в шестнадцати, да? И даже не в шестнадцати - тринадцати. И так это всё аккумулируется всей этой метагалактичностью в этом Теле и выражает макрокосм. И в **микрокосмосе каждого из нас это всё соответствует по качеству, по стандартам, по отстроенности макрокосмосу. И так Метагалактика начинает расти в нас.**

Вопрос к вам, уже умным: **Какая перспектива ожидает человечество в связи с наличием стандарта Метагалактики Человека?**

*Из зала: Отцы и Матери.*

Отцы, Матери, и?

*Из зала: В расселении.*

И? Нет, дело не в расселении.

*Из зала: Межпланетная связь.*

Не в этом дело. Да, это всё будет следствием. Следствием чего это будет? Смотрите: Метагалактика Человека. В Человеке растёт Метагалактика.

Отец развивает Отцов и Матерей Метагалактик или того, что составляет Метагалактику: Планеты, Солнечные Системы, Галактики. Увидели? У нас есть уже люди, которые какие-то Планеты носят в себе. Это не Планета Земля, это нижестоящие иерархически Планеты, которые мы можем даже не понимать. Но это специфичный вид организации Материи. Посмотрите, если все виды организации Материи там уже есть, он внутри уже зреет. Поэтому этот вроде бы миф, который мы в самом начале Синтеза изучаем, что Отец нас растит подобных, а у Отца подобны Отцу, вернее Отцы, ему. Да? Ну, Матери всегда вместе. Отцы–Матери, это всё вместе работает. И? И, в общем-то всё, это наше будущее, эта перспектива – Цивилизация Отцов, Матерей. Мне кажется, всё больше и больше в неё входим.

***Мозговой штурм для Ума: выявите, вычислите тенденцию, куда мы растём?***

Ну, судя по тому (это для Ума вам – мозговой штурм) я там не могу много сказать. Но внимательно-внимательно посмотрите Архетипы названия и виды организации Материи в них. **И выявите, вычислите тенденцию, куда мы растём?** Потому что, если нам Отец отдал этот стандарт, то наша перспектива, явно обозначенная Отцом. Он просто не сказал, просто слово: «Растите туда». Ну, это мы должны сами сообразить. Отец просто так ничего не даёт. А там ИВДИВО-Октавности, там много-много чего. И этого ещё нет, не сложено и, знаете, нечем оперировать в этом смысле. Но мы должны понимать, что это перспектива и нацеливаться туда. Есть такое? Есть. Хорошо.

Значит, получается, **уметь виртуозно синтезировать разные начала, чтобы этим заложить какие-то явления в Материи уже из Синтеза Начал. Этим занимается двенадцатая частность и двенадцатая часть – база для Ума.**

***Диалектика и Субъядерность***

Следующий шаг – это **Диалектика** и что у нас там? **Субъядерность**, да?

Что ж такое Диалектика? Для нас – это раздел философии, кроме Части. Часть, чтобы понять, мы должны видеть с чего она начиналась. Это раздел философии, причём российского периода, советского периода, в котором мудростью разрешаются противоречия. Согласны? Если мы увидим, что у нас всё в мире сталкивается, взаимодействует и мы вот разные, там явления, разные объекты и субъекты, в том числе, сталкиваются, встречаются в жизни, в мире, то между ними возникает противоречивые отношения, разноуровневые иерархически, допустим. Какие-то совершенно разные люди встречаются – им нужно договориться. Совершенно разные плюсы и минусы сталкиваются – им нужно объединиться. Вот это всё диалектические процессы, когда в разрешении противоречий идёт объединение в целое. Диалектика. Там, если внимательно почитаете четвёртый том, там есть статья о Диалектике. Не скажу, что там вы почерпнёте многое, но мы больше наверно узнаем, когда поймём Часть, что такое Диалектика, как Часть. Она Огнём Субъядерности Отца развивается. И что помогает развивать или разрешать противоречия в конечно организованном мире?

*Из зала: Красота Изначально Вышестоящего Отца.*

Субъядерность. Субъядерность Отца, именно запредельная. Потому что Субъядерность – это среда, рождающая субстанции. Субъядерность, условно говоря, это то, из чего складываются наши Ядра и все остальные Огнеобразы. Это субстанция, где есть отдельные фрагменты, обрывки Ядер, разных Огнеобразов, оболочек и всё, что их соединяет. Вот то, что их соединяет – это есть Субъядерность. «Суб» – это то, из чего состоит. То есть, если Материя на вершине меряется Ядрами, Ядро – это шестнадцатый Огнеобраз, а Материя состоит из Огнеобразов, то Субъядерность, фактически, это субстанции, из которых пахтается наша вся Материя огнеобразная. Увидели? И вот эту субстанцию нужно уметь собою достигать. И при чём здесь Диалектика? Когда идёт субстанция, объединяющая всё, Огонь диалектический, в нём записаны иерархически вышестоящие какие-то параметры и стандарты для иерархически нижестоящих, отдельных конфликтующих и очень разных явлений, которые в этом Горизонте, между собой, не объединяются. И чтобы объединиться между собою в одном горизонте, необходимо именно стать на позицию Наблюдателя, более высокую, иерархически более высокую, где будет источник объединения найден.

И, кстати, на этом у нас, фактически, рождалось восприятие Синтеза. **Если вы почитаете работы Владимира Ильича Ленина и учебники Диалектического Материализма 30-х и 50-х годов, я серьёзно, для Ума – это очень полезно, это ваша база – Диалектика.** Я серьёзно говорю, не смейтесь. У нас всё больше и больше молодых людей обращается и к «Капиталу», и к Диалектике, на самом деле, потому что там есть рациональные зёрна для восприятия материи, если говорить не о синтезной среде. А нам нужно увидеть это, как историю, с которой рождался Синтез, как процесс. Дело в том, что у нас, допустим, психология синтез рассматривает, как обратный анализ. Есть анализ, как разложение по каким-то слагаемым, и взаимосвязь между этими слагаемыми выявляется, а дальше обратный процесс – синтез. И нигде я не видела, чтобы психологи и философы говорили, а что такое синтез. Такого глубокого определения нет. Кое-где встречается, чего-то новое рождается. Откуда новое берётся, если то, что разложили, опять собрали? Вот здесь синтеза не будет, здесь будет компиляция, просто другая сборка. Понимаете принцип? Обязательно нужно что-то запредельное, что охватывает все слагаемые, как охватить может только иерархически что-то более высокое, чтобы новая цельность родилась из б***о***льших иерархических масштабов. Просто нарисую.

Вот с точки зрения диалектики и философии мы вначале начинаем определяться: Одна позиция – точка. Потом замечаем вокруг других – плюсы и минусы. Между плюсами и минусами возникает конфликт, то есть конфликт не в бытовом смысле, просто разность в одном иерархическом горизонте, разница между нами, если мы подойдём без Отца, без выражения Отца друг к другу и начнём взаимодействовать, мы не найдём общий язык до конца. Понимаете, в чём проблема? Мы так и останемся каждый на своей позиции, или один подавит другого, если они разные по мощи, по каким-то показателям, но в пределах одного иерархического горизонта. Так вот чтобы объединить плюс и минус, необходимо нечто третье, и здесь принцип троицы возникает, иерархически более вышестоящее, где плюс и минус, как одно целое, там уже присутствует. Как основа и начало, допустим, ну, как начало, лучше сказать, которое выражается в материи нижестоящей разными вариантами. Но общая начальность позволяет объединить разные слагаемые, но это всё, всё равно в пределах материи существующей будет. Когда мы смотрим другой вариант, ну, допустим, Синтез, это всё-таки четвёртая позиция, и нужно увидеть, что синтез начинает вот эту всю троицу, предыдущую, не просто объединять, а он смотрите, как Синтез здесь, допустим, Любовь, Мудрость и Воля, он запредельный стандарт, который, грубо говоря, охватывает всё вместе из-за пределов, этих пределов, и наделяет следующими стандартами для развития. И получается, **Синтез – это всегда нечто однородное целое, что запредельно для развёртывающейся материи**, всегда у нас, по закону этой эпохи, Синтез держит материальные параметры собою. И получаем мы с вами Синтез, как рождение нового состояния материи для, или в её процессе развития и роста, иерархического роста.

И когда мы переключились на учение Синтеза, стали в себя впитывать Синтез на Огонь, который в материи у нас тоже стал копиться, мы стали очень быстро расти, иерархически расти, не барахтаться в одном горизонте, уточняя, детализируя, разрабатывая, причём, это не отменит. Разработка материи, она, фактически, никуда не денется, она обязательно должна быть, чтобы этот горизонт был устойчивым. И чем он шире и масштабнее, чем разрабатываемая материя, тем основательнее мы стоим на этой материи. Понимаете? Поэтому здесь, когда у нас идёт Синтез, он фактически, подытоживает цельность и материю, которую мы являем собою, или это здесь по аналогии нужно назвать Любовью, но Любовь – у Мамы. Тогда у нас получается: здесь у нас Воля, здесь у нас не Сын, а Мудрость. Мудростью и Волей, распознанием, различением, определением и практикованием, применением и развитием, продвижением разных параметров в материи, мы её, собственно, и развиваем в горизонт. Вот здесь итог, то, что мы получаем. А продвигает нас только Синтез дальше. Увидели?

И на основе этих всех стандартов, фактически, у нас идёт развитие сейчас, очень бурное всех цивилизаций. Это смотрите, здесь у нас – мы выходим на четверицу, **на восьмерицу (это вам для мозгового штурма),** когда все четыре позиции начинают объединяться в целое, в общем, как-то так. Ну, короче, куб получается, да? Когда у нас эти не четыре, а восемь вершин появляются, ну, можно пять-шесть, это так пройти, всё-таки более устойчивое это всё-таки восемь вершин. А когда вот этот кубик, выходя на восемь, когда каждая из точек получает огненную составляющую, да? Можно таким путём пойти. Каждый кубик – это объём материи, которая развивается по законам (неразборчиво), почему у нас даже Часть Куб Синтеза появляется. Но нам нужно увидеть: откуда это развивается. Куб Синтеза, дальше, выше – с Униграммой вместе, он вырастает в Головерсум.

И Головерсум, он состоит из таких нелинейных частичек-ячеек, которые развивают какие-то специфики материи, в каждой голограмме Головерсума какие-то свои варианты материи. Поняли?

Но сам **Головерсум есть развёрнутая версия, цельная версия м**етрики материи. Увидели? То есть, сам Головерсум - это развёрнутая метрика материи. Метрика - когда всё спаковано, нет ни объёма, ни высоты, ни длины, ни ширины, никаких качеств, всё в Синтезе вот так в Ядре схлопнуто. Это материнское или материальное Ядро – Метрика, но записаны туда все параметры материи, которые в нижестоящее разворачивается. Так вот **Головерсум разворачивает эту Метрику, как Голограммы и, или Проекты творения. Вам это тоже полезно знать, этими Частями тоже заниматься.**

Вам всеми Частями надо заниматься, у вас каждый Аватар занимается какой-то Частью, но всё ракурсом Ума. У вас такой Синтез, кстати, и складывается поэтому. Так вот и Куб Синтеза – это тоже более детально развёрнутая некая метричность, где очень конкретно материя собирает, накапливает данные по этим маленьким кубикам, в целом Кубом Синтеза, где управляется, выворачивается, пересинтезируется Униграммой и так далее. Это ещё один взгляд на ту материю, которую мы синтезируем, больше третьим, одиннадцатым горизонтом.

***Метрика – 12-я фундаментальность***

Но дело в том, что **фундаментальность Метрика, двенадцатая, и это всё ваше, и всё ваше, эта метричность, она происходит, она берёт источник и начало в Синтезе, в Ядре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.** И **Метрика рождается в результате этого знаменитого взаимодействия Букв Отца и Цифры Матери, или Слова Отца и Дела Матери.** Видите?

Кстати, у нас есть **один принцип выражения Отца: по Образу и Подобию, следующий принцип будет принцип – выражение Отца Словом и Делом.** Второй, а их 256, на самом деле. Вам понятно, о чём я говорю? Вот если понятно -­ молодцы! Вникаете – у вас в Уме связочки рождаются.

Так вот результатом цифры и числа работы Матери, когда она эти функции, необходимые для материи, синтезирует собой – это всё ещё есть Синтез, но уже организующийся вдвоём, и Отцом, и Матерью. Это всё Ядро такое зреющей материи, из которой потом и время начинает выявляться, и пространство складывается. Представьте, Метрика не имеет пространства! Она его не являет, не разворачивает. Нам сложно это представить, но это есть в ИВДИВО.

И это всё, **написание метричности, деятельность, которой ведёт к синтезированию следующей метричности – это деятельность Ума**, вообще-то.

**Ум создаёт базу разработанной материи, на основе которой мы переключаемся, растём в следующую метричность материи.** Ну, допустим, каждый Архетип – это большая Метрика. Каждый вид организации материи – это Метрика, даже каждая Часть может быть Метрикой. Понимаете? Примерно так.

И вот получается – на этом втором 12-м горизонте, где Диалектика, у нас рождается субъядерность, как некая субстанциональность, хотя это разные слова, просто уже слов не хватает, набор разных субстанций, из которых и начинают синтезироваться огнеобразы. Если не будет заложена правильная метричность, тип ­­- это будет, как в песне Пугачёвой: «Сделать хотел грозу, а получил…» нечто другое.

*Из зала: Козу*.

Ну, я не хотела это слово говорить. То есть, мы не получим заданный результат нашей деятельности. А я думаю, что вы все понимаете, что мы заинтересованы **научиться так управлять материей, чтобы доводить её до необходимых нам результатов.** И вот это очень сложное действие. И Ум напрямую в этом участвует.

***Ум должен уметь довести организацию материи до необходимых её параметров***

Ум должен уметь довести организацию материи до необходимых её параметров, иначе, зачем мы сюда пришли? Это ж не управление, если это не умеем делать. Согласны? Согласны. Молодцы.

Значит получается: Диалектичность – видеть во всём диалектичность процессов мироздания. Ваша задача: диалектически действовать – это не так, как мы привыкли. Допустим, приходим мы на Совет, приходим мы разные, приходит кто-то в одном человеческом состоянии, а кто-то уже горит выражением Аватаров Синтеза. Да? И вот здесь возникает диалектичность ситуации – в чём?

*Из зала: В противоречиях*.

В противоречиях между разными Позициями Наблюдателя для вхождения в Совет Изначально Вышестоящего Отца. Как можно разрешать это противоречие?

*Из зала: Простроить единое пространство*.

Как? У меня как раз об этом вопрос. Мне нужно процесс действия.

*Из зала: Отцом.*

Отцом? «Папа, заходи! Папа, золотая рыбка, сделай наше общее пространство (смех в зале).

*Из зала: Развернуть среду.*

Она откуда-то должна взяться. Среда – это не что-то готовенькое, мы её не можем стяжать, мы её создаём сами. И о том, как эта среда Совета Отца должна развернуться – об этом и вопрос. Понимаете?

*Из зала: Возжечься.*

Как диалектически разрешить противоречие между разными Компетентными? Возжечься чем?

*Из зала: Возжечься Отцом.*

Каким Синтезом?

*Из зала: Должностной Компетенции*.

Должностной Компетенцией – раз. Дальше что сделать?

*Из зала: Синтезироваться с Кут Хуми и Фаинь*.

Синтезироваться с Кут Хуми и Фаинь. Дальше что? Синтезировались. Все в разных состояниях и синтезировались по-разному. Что дальше должно быть?

*Из зала: Синтезироваться с Аватарами Синтеза Эоан Антуанэтта.*

Это понятно, это всё сюда же. Синтезировались – дальше что?

*Из зала: Стяжали условия.*

Не условия, а что стяжали?

*Из зала: Огонь и Синтез Иерархизации.*

Нет. Мы с Кут Хуми и Фаинь, Отец пока недоступен.

*Из зала: У нас стяжено коллективное Ядро Общины, то есть, синтезировавшись с Кут Хуми Фаинь, мы это Ядро разворачиваем коллективно каждым.*

Нет, мы ещё не дойдём до разворачивания, причём здесь Ядро Общины, если у нас Совет Отца, ребята? Это разные вещи.

*Из зала: Это возможности быстрее возжечься*.

Это разные Синтезы, давайте так. Это разные возможности, понятно, всё это взаимосвязано, но это совершенно разные Синтезы: Община и Совет Отца.

*Из зала: На Совете иерархическая простройка идёт всё-таки*.

Нет, на Совете идёт цельная простройка Отцом – так и называется Совет Изначально Вышестоящего Отца. Это совещание с Отцом, но до Отца нужно дойти. И дойти командой, ибо на каждого по отдельности он не будет реагировать. Аватар без Подразделения – не Аватар.

*Из зала: А если войти в явление Мы-Есмь?*

*Из зала: Синтезировать Огонь Совета и Ядро Совета.*

Вы должны **попросить у Кут Хуми Синтез Синтеза нас Советом Изначально Вышестоящего Отца. И как раз вот тот запредельный Синтез от Кут Хуми, не от нас, и разрешит противоречия между нами** и **объединит.**

Некоторые Подразделения начинают ругаться, начинают указывать друг другу: «Ты не так горишь, ты не так возжёгся, ты не в том состоянии, а ты – в человеческом». Некоторые дружат, но находятся все в человеческих отношениях: чаёчек пьют, печенечко кушают. «Как хорошо, что мы здесь собрались». Всё замечательно. Вот для человеческой компании - это замечательно, для Совета Отца – это непозволительно, глупо и недоорганизованно. Понимаете? Ограничиваться только чаем и человеческим признанием друг другу. Вот слиянность есть, но на не уровне Аватаров Организаций, а человеческая. И всё, уже Совета не будет.

***На Совете Изначально Вышестоящего Отца отстраиваемся командой, выражаемся Должностными Компетенциями***

Поэтому, независимо от того, какие мы пришли, **мы должны одним Синтезом на команду заполниться от Аватаров Синтеза, и он нас как раз и начинает этот Синтез объединять, а мы – выражаться Должностными Компетенциями, потому что Синтез Кут Хуми начинает теребить Ядро Должностной Компетенции, из него выходит Синтез должностей**. Не Синтез Кут Хуми, а Синтез должностей, или если Синтез Кут Хуми, то ракурсом должности. И тогда эти должностные объединения – нас Отец держит своим должностным Синтезом, как команду, как Подразделение. И тогда командой мы можем дойти до Отца. Мы с Кут Хуми отстраиваемся командой, а потом доходим до Отца этой командой, и Отец счастлив, приветствует нас ­­- вот команда стоит. Всеединым Огнём и Синтезом объяты, всеединый Огонь и Синтез Кут Хуми ракурса такого-то Архетипа являют, ракурсом такой-то Части Отца являют. И дальше – Отец нас наделяет чем-то, развивает, и мы это всё тренируемся, усваиваем и растём. **Вот она деятельность Совета.** Нет, совещаемся: как, что, предлагаем Отцу, как это лучше сделать, какие у нас идеи, какие у нас планы, перспективы – это уже деятельность Отцом, обращённая вовне.

Вот вам, пожалуйста, диалектическое разрешение вопроса разницы нас. Никаких ссор, никаких чаепитий для объединения нам вообще не нужно. Диалектика так синтезирует всё по горизонтали и по вертикали. Понимаете? И этим разрешает противоречия, то есть разницу между нами. А вот когда мы расходимся, выпадаем из командного Огня, то есть он завершается просто, мы становимся очень разными сами по себе. И так должно быть. Понимаете? Мы и в команде разные сами по себе, потому что у нас разные должности, как минимум. И так должно быть. Но это «разное» - должно объединиться, и объединиться можно чем-то свыше. И лучше всего – источником всего этого Синтеза Отца. Понимаете? На этом строится и человеческое общество, но общество – это горизонт человеков, а всё-таки Совет Отца – это горизонт Аватаров. Это вообще-то разные. И общество у вас тоже должно быть, но общество, тогда уж добавляйте, Аватарское. Общество тоже держится Отцом, как все люди Планеты Земля, тоже развивается одним Отцом, так объединяется его Огнём и Синтезом.

Кстати, попутный вопрос: В чём польза команды для роста каждого человека?

*Из зала: В цельности её. Когда мы объединяемся*.

А, что даёт цельность?

*Из зала: Возможности для всех развернуться теми параметрами, которые, допустим, есть в команде, разными инструментами.*

То есть, мы объединяемся и обмениваемся, в том числе нашими записями Синтеза, не инструментами, а записями Синтеза и их применение тогда уже. Да? Инструменты у всех индивидуальны. Тогда откуда берётся это преимущество команды? Ещё один нюанс нужно увидеть. Вы это знаете, когда впервые приходите на Синтез. А вы всегда, вернее все побывали на Синтезах уже. Да? И должны были рассказывать, может не все попадали на эти темы, когда собираемся мы разные, у каждого свой Огонь и взаимосвязь с Отцом. И мы что? **Заполняясь, от Отца начинаем эманировать друг другу Огонь и Синтез, это процесс рождения команды, обратите на это внимание. Для Ума это очень важно. Начинаем эманировать Огонь и Синтез друг другу, оставаясь в Отце. Этим реализуется главный закон эпохи, мы едины в этой эпохе Синтезом Отца.** Не Духом, не Волей, Огнём ещё может быть, не Мудростью, не Светом мы едины, мы все очень разные, Волей-Энергией. А Огнём и Синтезом мы можем объединяться. В 5-й Расе мы объединялись Волей и Духом, это другие принципы единения людей. И когда мы начинаем эманировать Огонь и Синтез в выражении Отца друг другу, потому что каждый частично являет Отца, мы складываем однородную среду Огня. Когда Отец видит, что это сложено правильно, он умножает, усиливает этот Огонь, концентрирует этот Огонь, он цельно охватывает всю команду, всех вместе и взаимосвязывает всех уже не только, как мы отэманировали, а как Отец нас ведёт и объединяет, как команду. И поскольку этот **командный Огонь и Синтез неделимый, то он каждому отдаётся целиком. То есть каждый впитывает в себя всю мощь и объём Синтеза командного.** И этим мы очень сильно вырастаем. Разница, одному на кухне стяжать Огонь по своим возможностям или впитывать в себя за всю команду Огонь, где и твой есть и от всех? Здесь и разнообразие, и умножение потенциалов идёт. **Поэтому для чего нам нужна команда в Подразделении, а потом и во всём человечестве?**

*Из зала: неразборчиво.*

С одной стороны понятно, чтобы мощно развивался каждый, но этого мало.

*Из зала: Чтобы развернуть нашу Часть Ум и Красоту*.

Это само собой. Это уже специфика действия.

*Из зала: неразборчиво.*

**Чтобы Отец мощно явился всем человечеством на Планете. Увидьте тенденцию для всего человечества.** Команды очень разные. Должны вначале небольшие количества людей объединять, потом больше, больше, больше. На самом деле это явление есть. **Самая маленькая команда – это сам человек с Частями, потом Семья, потом команды по каким-то интересам, по профессии.** Согласны? И вот в зависимости от того кто собрался, во имя чего собрался в Отце, и Отец даёт соответствующий Огонь на развитие этой команды, преумножая возможности не только каждому по отдельности, а много крат преумножая возможности всех вместе взятых. **И так человечество постепенно разными совершенно, многоуровневыми командами должно объединиться в единую Цивилизацию Землян вообще-то. А потом на этой Цивилизации будет развиваться Имперскость огромными темпами.** Потому что, чем больше это преумножение идёт объединения, тем мощнее Отец может проявляться. И всё то, что происходит у нас сейчас в мире, это попытка встроиться в командное объединение и завершить распри, завершить то, что нас уводит от Отца, разделяет друг с другом. Разделяй и властвуй - это демонский закон вообще-то. Увидели?

Я пытаюсь вас абстрагироваться до философскости, чтоб вы увидели, что эти все тенденции разделения человечества это не от Отца. Они в людях сидят эти тенденции, и очень часто прорываются, ещё не все завершены, далеко не все. И вот допустим, у нас идёт тенденция объединения бывших Союзных стран, Республик. Россия, Белоруссия и Украина в том числе, и Казахстан, и эта тенденция у Отца заложена. И разными путями и ценою преодолеваются распри, и не факт, что они преодолены, некоторые только в начале преодоления. Типа с Украиной, да? Чтобы объединиться. И те, кто понимает эти законы, он понимает, что нужно сейчас разбомбить эти связи, заложить ссоры между соседями. Понимаете? Чтобы мы не объединялись. Почему? **А потому что, одолеть вот этих мощных Отцов невозможно будет.** А попользоваться отдельно взятыми разбитыми странами, где есть ресурсы, очень даже полезно будет. Понимаете, о чём речь идёт? Я говорю в целом, да, но это может в маленьких масштабах, в коллективах людей быть. И когда вы понимаете эти тенденции, что у Отца всё идёт на объединение, на Синтез, но только по Образу и Подобию Отца, а не как бы там кому-то хотелось. **Дружить против­ - это не с Отцом.** Понимаете? Поэтому, дружить, объединяться против России, допустим. Ну, объединяйтесь, но Отец это единство не поддержит. Цель, не во имя Отца, а против России. Это же совершенно разные цели.

Я говорю специально так абстрагированно, масштабно, но вы увидьте потом на маленьких деталях своей личной жизни. **Способствуете ли вы единению всех, диалектическому росту Семьи?** **Как вам тема для Ума? Диалектический рост Семьи,** **крепости Семьи, прочности Семьи, перспектив Семьи**. Не когда выясняешь отношения, тёрки складываются, а когда вы умеете договориться на чём-то более высоком. И не важно, кто там синтезёр, кто не синтезёр в семье, закон для всех един.

**Это диалектический горизонт и им нужно уметь рассматривать этот весь свой срез в материи.** Взяли?

И только потом вы начинаете доходить, там ещё логика посередине есть, но логика это 4-й горизонт. Логика учит нас правильно отстраивать эти вот связочки непротиворечивым способом. Кстати, недавно Глава ИВДИВО сказал, если 4-й горизонт, если эти первые 8-мь горизонтов и систем первые восемь, они работают, как бы извне вовнутрь, собирают материю, то вторые восемь, они наоборот из этой собранности разворачивают материю.

То есть получается тогда, сферы компактифицируют и собирают материю, как системы 4-х, и в Логике в том числе, а огнеобразы они после сборки начинают разворачиваться и быть огнеобразами, единицами материи. Понимаете?

Вот такие вот образные связки, они для Ума это всё, всё что необходимо. На таких образах, абстрагированиях, конкретизациях у нас должна и идти работа Ума. Рассуждения, исходящие из стандартов, и даже не рассуждения, это Синтез Красоты. Я не знаю, красованием не назовёшь, но как-то действие Красотою.

Вот оно в том складывается, что вы и виртуозно и диалектично уже готовы разные стандарты применить и сложить совершенно новую деятельность Умом в организации новой материи. Зачем вам старьё? Сложили, да? Молодцы.

***Ум применяясь, действиями складывает и организует Красоту материи по Образу и Подобию Отцу***

И вот Ум фактически он выше, чем Диалектика**. Он работает не только, объединяя, что-то имеющееся, идя выше, а он уже руководствуется тем, что есть у Отца. Это стандарты, это разные виды Синтеза, в том числе системный Синтез, в том числе Творящий Синтез не как компетенция, а как вид Синтеза.** И эти все нюансы, **он выявляет фактически волю действия из этих вариантов стандартов.** **И применяясь, этими действиями он складывает и организует Красоту материи, по Образу и Подобию Отцу.** Этим он занимается. И то, что мы сегодня пытались сделать, это фактически попытка нащупать специфику Ума, как же он работает.

***Как можно организовать сбор новых людей на Курсы Синтеза с точки зрения Ума?***

И вот давайте такой маленький пример, какой-то напоследок сложим нашего действия. С точки зрения Ума, **как можно организовать сбор новых людей на Курсы Синтеза?** Что вы должны учитывать, как вы будете действовать? Вы должны определиться в главном. На основе чего люди магнитятся в Дом? **Без нарушения свободы воли,** с учётом того, что люди, какие есть, других нет. Здесь и диалектичность, и виртуозность должна быть между нами и самое главное Ум. А потом и творение, ситуация условий. И, **что магнитит людей в Дом?**

**Запомните, Огонь Отца всегда магнитит. Люди просто тянутся к Огню Отца.** Видели такие реакции когда-нибудь? Я видела, когда некоторые полузнакомые, мало знакомые люди, просто подойдут, так вот просто прилипнут, дай постоять возле тебя. У меня в буквальном смысле так было. У меня однажды дама приехала из другого конца города, но город большой, миллионник. Узнала, что я дежурю на работе, такая она знакомая, но не очень, коллега. Говорит я приехала постоять возле тебя, я просто соскучилась. Мы с этого момента с ней разговорились, и она пошла в Синтез. Понимаете, вот такое бывает. Бывает детки идут, они же такие непосредственные, рот раскроют, в аэропортах особенно видно. Магнитятся, но не телом, он может стоять на месте, а магнитится иногда и телом. Подходит вот так вот, близко-близко и впитывает, впитывает, впитывает то, что ему нужно. У родителей нет Частей, а у вас, допустим, есть. Он всё впитывает, впитывает - счастливый побежал. Он не осознаёт, что происходит, он это исполняет. Это Огонь имеет такие магнетические свойства и это свойственно, естественно, природно каждому человеку. Лишь бы он чуть-чуть хотя бы был открыт внутренним миром вовне. Понимаете? Если человек уж полностью себя закоксовал, в домик загрузил, я домик с гробиком ассоциирую. Я здесь в своих условиях жизни живу, и не трожьте меня, этот человек не касается. Когда хоть чуть-чуть открыт своим внутренним миром, где Отец есть, он обязательно это уловит.

Хорошо. Человек магнитится на Огонь Отца, но этот Огонь Отца должен быть воспринят Человеком. Многие люди напрямую до Отца не доходят. Значит, этот Огонь Отцовский должен быть адаптирован кем-то, значит. Угадайте с 3-х раз, кем? Нами, Компетентными. Понятно, да?

То есть мы должны быть выразителями Отца. Чем это происходит? Должностью и просто даже человеческим образом жизни. И для людей понятно последнее. Для людей Аватары не понятны, для людей, они ещё начинают соображать и они, как подобное к подобному нацеливаться, настраиваться. Если вы будете гнуть философию Синтеза, они не примут. Если вы будете говорить о Метагалактиках, о том, как мы возжигаемся, они не примут. У нас уже это притча во языцех, когда у нас, мы возжигаемся, восходим в Метагалактику. Что человек понимает? Горим, вы синим пламенем горите и куда-то в космос улетаете. Потом они смотрят, что вы стоите на месте, и ничего этого не происходит, они говорят, крутят и говорят, что ты заливаешь тут. И они совершенно правы, если мы не адаптируем эти слова, их значения, до их понимания. Если группа новеньких людей приходит, недавно такое было, мы за полчаса познакомились с этими терминами, я уже ими свободно потом применялась. Но пока они не поняли, что такое Метагалактика, я не имела права это слово применять. Понимаете?

И это всё адаптация, это наша обязанность, и адаптация Огня, в том числе собою, своим естеством, когда нет отчуждённости от людей. У наших некоторых Служащих гордыни, мы тут синтезёры, а вы там пятирасы. Вот это внешне не говорится, а внутри-то сидит. На такого человек не притянется, ему не интересен гордец. И люди очень чётко сканируют, кто есть кто вообще-то. Люди очень чётко реагируют на тех, кто выражает Отца, Аватаров, и на тех, кто несёт какую-то истину и на тех, кто личностно и как индивидуальность из себя, что-то представляет. А если мы ни бэ, ни мэ, стоим и не можем там чего-то сказать? Ой, как у нас всё замечательно, приходи, посмотришь. Да кому ты нужен своим замечательно? Твоё замечательное, они смотрят на твою форму, на выражение лица, на горение глаз, на одежду, в конце концов. На то, как ты себя подаёшь, если у нас даже речь не поставлена, слова не можем правильно подобрать, мы не интересны людям. Попробуйте возразить.

То есть, чтобы заинтересовать людей, чтобы они свободный выбор сделали, захотели сюда прийти нужно быть в чём-то компетентным и этим продолжать Отца. Тогда получится. Причём, по настоящему, вплоть, до физики. А что мы там внутри делаем, стяжаем, кому оно надо, кому интересно? Люди не понимают и не надо им в этом разбираться. Люди больше ориентированы на внешнее, дай волшебный рецепт, дай готовое разъяснение, дай практики. На практики очень хорошо реагируют, чтобы мы получили сразу результат. Вот это первичная позиция людей. Потом они начинают меняться.

Я вам связочки показываю от Ума. Что вообще можно сделать, даже не рассуждать, а **как рассматривать, как организовывать ситуацию, чтобы люди захотели.**

Значит, должны быть Компетентные, кто с людьми может разговаривать. И не надо каждого Служащего, который ещё растёт, который не может, ещё не научился общаться, не надо его выпускать к людям. Я так говорю, извините, но это так. Серьёзно, я говорю. В Москве это поняли. И начинают, что? Только Владык Синтеза выпускать на людей. *(Смех в зале).* Я серьёзно говорю. Тогда у нас, какой-то результат получается, и круги Синтеза набираются. Да, Аспектная молодец, у неё всё на месте. Она дока в этом деле пообщаться, поговорить, язык развит, мышление развито, образность, всё. Она тебе всё разложит по полочкам, заинтересует. Там экспрессия великолепная, там Воля прёт просто, Воля от Отца. Не все люди на это реагируют, но очень многие, между прочим. Это полезно. Ну, вот и учимся. Почему нет?

Можно другим стилем заинтересовывать, это уже ваш вопрос. Терять индивидуальность нельзя, если вы будете вспоминать, чего там Сердюк говорил и это читать людям, от вас сбегут и правильно сделают. Нужно себя выражать, чтобы люди не чувствовали вранья. А если вы от Сердюка передаёте, а сами не понимаете, не имеете то, что он делал, это враньё будет для людей. Понимаете, тут цельность должна быть, а вот эта двойственность, когда я там не знаю, но об этом говорю, даже в обществе не принято. Есть такое.

Дальше. Хорошо. Допустим, **вы должны в выражении Отца, как раз адаптировать объём Огня в Подразделении, чтобы на вас и на вашу команду, на ваш даже офис реагировали люди, магнитились.** Это внутренняя составляющая этой темы.

***Вырабатывать Огонь новыми темами, стандартами Отца***

Как это достигается? Разработкой тематик ваших должностных компетенций. Вы должны свой Огонь вырабатывать, а мы привыкли пока стяжать. Стяжания, это не выработка Огня. Стяжания, это берём по праву, чтобы что-то с этим сделать. А свой Огонь, который уже никуда не денется, это когда мы пересинтезировали то, что мы настяжали по-своему, выдали свой результат и свой синтез, и свой огонь. Ну, в первую очередь, это выглядит, как новые темы. Новые темы, которые углубляют какие-то, разрабатывают какие-то темы. Хотя бы с этого начать. Чтобы вы были в курсе всего, что происходит, и оперативно действовать могли стандартами Отца, разными тематиками, применяясь для каких-то целей вовне. Согласны? Согласны.

И тогда у нас начинает копиться, как личный Огонь, так и командный Огонь. И чем его больше, тем больше людей будет подходить к вам, Отец будет подводить, есть на что подводить. И этот Огонь будет что?

Привлекать людей, они будут задавать вопросы. Группа новеньких, если она погружается в Огонь, да вот в Смоленске сейчас есть такая группа. Да. Интересно ребята. Им нравится это состояние. Вот они достигли Огня, мы погрузились в одну тему, они выходят и говорят, а чего это такое с нами? Мы какие-то стали красные, горячие, заряженные, у нас настрой у всех поднялся, нам нравится такое состояние.

Я говорю, вот вам Огонь, вы вошли в Огонь, и вы начинаете возжигаться и слово «возжигаться» они уже точно понимают. А теперь в этом уже, говорю, состоянии попробуйте дальше жить, так на всю жизнь посмотреть, поприменяться. Они счастливы идут. А что ещё нужно человеку и нам, кстати? Вот так **из Огня развивать свою жизнь, свою материю, этим продолжать Отца.** В целом, это так выглядит. Согласны?

То есть слагаемое: **обязательная концентрация Огня.** Скажу сразу, честно скажу, по некоторым Подразделениям внутренний настрой команды бывает не просто холодный к новым курсам, а даже отрицательным. И я не с одним Подразделением сталкивалась, когда внешне ничего не говорится, но и не делается. И причина в том, что внутри отрицание новых курсов и новых людей в Подразделении. Это проблема серьёзная. Я надеюсь, у вас такого не будет. Разбирайтесь. Ну, у вас прошёл первый недавно, идёт второй курс, всё хорошо. **Вам уже следующий курс надо набирать.** Надо, надо, да. По глазкам вижу, у вас такого практически нет. Некоторые может не особо зажглись идеей нового курса, но когда все до одного в команде горят и не знают даже, как разговаривать с людьми, но хотят и разрабатывают тематику, которая от Отца, живут Синтезом активно, понимают пользу, это уже концентрация Огня и уже Служение людям. Хотя бы создания внутри Подразделения, ну на территории в том числе, концентрации Огня.

**Вторая составляющая, это внешняя выразимость.** Я вам сказала: с людьми надо говорить профессионально. И этому можно учиться. Даже если нет профессионалов специально, на самом деле они в разной степени присутствуют в любом Доме. Этому можно учиться и учиться нужно не просто там, на курсах риторики, а учиться нужно в первую очередь с Аватарами и Аватарессами. Речь поставить. Это можно всё сделать, когда вы говорите Словом, Огнём. Темы. Овладевать ими, знать темы, вести темы, уметь отдавать. Знаете? И **показать, что ты живёшь этим принципом, когда от Отца берёшь Синтез и этим управляешь своей жизнью,** это привлечёт любого человека. Но это будет честно, это будет сделано нами, а не внешними манипулятивными какими-то действиями. У нас в рекламе этого очень много присутствует и там, ещё в рекламе нужно пересматривать, что корректно, а что не очень. Ну, там как внешние формы технологий, можно многое взять, но не это главное. Пока не будет от вас от сердца к сердцу вот этого Огня Отца, люди вас не заметят. И даже, если вы внешне не научены говорить, иногда просто состоянием, можно там парой фраз человеку показать другую жизнь, показать своим примером, и люди тогда идут. Понимаете?

То есть при этом дальше, мы будем учитывать, в скольких видах материй живёт человек, сколько у него Частей. Каким вариантом или видом организаций материи человек действует, и вы уже понимаете, о чём речь. Если человек эфирный, вся сфера интересов у него будет где? Ты - мне, я - тебе, в обмене, где что полезное мне взять. Многие эфирные люди так и приходят в Синтез, потому что здесь дают здоровье, потому что здесь дают деньги. То есть система ЭП, для них это одинаково. И в начале, это нормально, это просто человек начинает с этой точки расти. А дальше? Дальше человек должен углубляться, переключаться. От того как он сам захочет вырасти, от этого будет его результат в материи. Понимаете?

Можно виды организации развивать, обязательно учитывать виды организации материи для взаимодействия с людьми? Нужно. Ты должен слойно в человеке помочь ему показать, что темы Философии Синтеза и религии, это разные слои данных. Понимаете? Потому что, здесь религией не должно пахнуть, точнее сказать, вонять, извините за это слово. Может меня религиозные неправильно поймут. Но, я не претендую, не покушаюсь на святость Отца в религиозном человеке, это должно уважаться и сохраняться. Но, когда идёт зацикленность на религиозности, когда так затягивает сюда, я бы сказала, как это называется, эфирное образование? Эгрегор религиозный. Насильно затягиваются другие люди – это не корректно, тогда религия начинает попахивать неприятным. А вот этот трепет, эта вот ценность Отца внутри, которая может начать в религиях формироваться, она должна наоборот развиваться в Синтезе, она должна в этих условиях новой эпохи не просто быть, а уже быть в действии, в применении. Когда Отец в тебе развивается, и ты Отцом развиваешься. И здесь нет запрещения или отрицания этого ценного религиозного накопления Человека - быть с Отцом. Понимаете?

И вот на этой нотке, не на отрицании чего-то в религии, а наоборот на поддержке для религиозного человека, если вы говорите, на поддержке того, что вы уже с Отцом. И в этом можно что-то дальше продвигать и делать, если человек это принимает. Он, как религиозный входит в Синтез, но потом начинает переключаться на жизнь Отцом светски. Согласны? Согласны.

То есть, о чём мы сейчас поговорили, но больше я поговорила? **Это была попытка умного рассмотрения ситуаций приглашения людей на семинары в Дом.** Увидели?

И вот, когда вы так раскладываете, соединяете, выявляете, что нужно сделать для того, чтобы эта ситуация реализовалась. Там ещё много чего можно наговорить, разные нюансы. Ну, допустим, Владычицы или Аватарессы помогают очень собирать людей. Повзаимодействуйте с Антуанэттой, с Фанной. Ещё с кем? Флавией, ну ваши три Аватарессы и Фаинь.

**Выйдите, когда-нибудь к ним, попросите их набрать следующий круг, но вы должны увидеть этих людей, поговорить с ними, чтобы на физике это закрепить.** Они обязательно подводят людей. Мы иногда не видим, мы забуравливаемся, работа – дом, работа – дом, занятие, Совет Отца, работа – дом – Совет Отца. У нас эта дорожка, она не меняется, нам нужно выходить в свет, общаться с людьми, ходить в театры, ходить куда-нибудь на массовые мероприятия. Я сейчас понимаю, сложней, но это можно уже. На воздухе, например быть почаще, в парках. Просто не бояться, не закрываться от людей незнакомых. «Здравствуйте», сказать иногда. Если человек что-то спросил, ответить, глядишь, там беседа завязывается. Не надоедать людям, но быть простым и открытым к общению, это тоже очень важно. И все эти условия вы должны набрать, то что я сказала, это мизер, чтобы эта ситуация сложилась. Ну, вот подобным образом так.

***Что нужно иметь, чтобы Ум работал?***

И так, обобщаем очень быстро. Что нужно иметь, чтобы Ум работал?

**Саму Часть – раз, нужно иметь, стяжать. Дальше, что ещё?**

**Красоту у всех Аватаров стяжать - два, у Отца** и всё это, понимаете. Третье?

*Из зала: Разработать Омику*.

**Омику разработать, ИВДИВО-Тело Красоты разработать.** Мы эту тему не трогали. Но это тело строится, действует внешним насыщением более извне, прямо вот Красоты, когда она в материи уже присутствует. Она из частности Красоты вырастала, вот на это обратите внимание. Дальше что ещё?

**Иметь Стандарты этой Красоты.** И прежде всего это виды материи, плюс виды организации материи. В перспективе это разные Архетипы, их различение. Но Архетипы строятся на 16-рице разработки от качеств до компетенций. На этом они будут различаться. А это типы материи, это эволюции, это миры. Эти темы нужно углублять, мозговать, их нужно брать до такого состояния, чтобы вы могли ими применяться, чтобы вы легко вообще воспринимали. Вы сейчас выражаетесь Тонким миром, Синтезным миром, Метагалактическим или Физическим? Я сейчас обязана четырьмя мирами действовать. Понимаете?

И в итоге хотя бы на вершине Синтезный мир будет проявляться тем, что у меня новая тема складывается для вас. Или вместе мы складываем новую тему, потому что я без команды никто. И получается такое различение должно быть для миров, **чем каждый мир строится.**

**Обязательно эти мозговые штурмы устраивать вместе с Аватарами и выявлять принципом ОМ все эти параметры материи из Огня свыше,** складывать, осознавая, проникаясь, возжигаясь, озаряясь, преображаясь.

**Это все ваши эффекты Ума. Есть такое? То есть это то, что нужно иметь. Что нужно уметь для умных?** **Уметь делать. Переводить Огонь в материю. Помните? Организовывать, сочетать разные стандарты между собою и достигать Красоты.** Правильно?

Ещё что нужно уметь? **Красотою и Умом являть разных Аватаров.** И являть не как у нас иногда поверхностно делают, вышли, чего-то там сложили, не понимаем, чего мы достигли, что мы являем, всё, мы являем Аватаров. То есть вам нужно уметь **обосновывать на уровне Стандартов, что есть что, что, как достигается.** Допустим, вот эта тема - сбора людей на Синтез, вы должны уметь не просто эту тему сложить, увидеть, что для этого необходимо, а ещё на уровне стандартов обосновать, а почему это необходимо, а не что-то другое. Почему должен быть командный Огонь вначале, а потом на этом получится курс Синтеза? Потому что Отец является командой, люди идут не к вам, а к Отцу вообще-то. А мы этим людям служим. Это стандарт, это нельзя нарушать. Это уметь больше и больше стандартов сочетать, учитывать их в одном действии, это повышение Красоты в нас. Сложили? Сложили.

Ну, понятно, уметь Чашу обновлять, это всё детали технические, это всё разберётесь.

И третье что, чем нужно заниматься, чтобы Ум развивался.

Из зала: *Осмыслением.*

Нет, этого мало. Ну, можно сказать в целом Умом и Красотой заниматься. Кстати, хотела сначала говорить, но помните у нас: Умная и Красивая – это две противоположности нестыкуемые. **У вас это всё целое**. **Вот этим уметь заниматься**. **Красоту сопрягать с Умом.** Нет, если у вас на это есть хороший потенциал. Замечательно, между прочим, работаете и не теряйте этого потенциала. У вас есть глубина, какая-то специфика. Вообще-то шанс явить Часть Отца на это есть у вас. Молодцы.

То есть ходить по Аватарам, устраивать мозговые штурмы. Любую ситуацию, самое главное к чему должны стремиться, **любую ситуацию разрешать с точки зрения Ума, с точки зрения такого распознания, что нужно, чтоб ситуация реализовалась, да ещё красиво реализовалась.** Быть нелинейными, спонтанными, чтобы это решение было не похожим ни на чьи. Цель не в том, чтобы быть не похожим, чтобы оно было вашим, и чтобы вами выразился Отец, вот в этом и будет Красота для вас.

**Уметь повышать иерархические горизонты вашей Красоты.** Вот этим тоже надо заниматься.

**Вы красивы по-человечески, а теперь станьте красивыми, как Посвящённый. Задача вам на два года от Отца,** так сейчас сканируется, я серьёзно говорю.

*Из зала: неразборчиво*

Не знаю, это к Отцу, значит, он видит скорость ваших возможностей и роста, поэтому стать Посвящённым это ещё нужно стать им. Специфика и образ жизни, вот это вся 16-рица ИВДИВО развития ракурсом Посвящённого, это не человеческое действие.

**Образ Жизни Посвящённого очень отличается от человеческого,** там дисциплина внутренняя, самая строгая, которая может быть. Потому что, если тебе надо что-то достичь, ты не обращаешь внимания на то, что ты голоден, спать хочешь, устал, Посвящённый, синтезируясь с Отцом, он находит для этого ресурсы, чтобы сделать Дело. Если тебе надо быть на Совете или ещё в другом месте, у тебя это получится, как у Посвящённого, выкрутишься. Там Образ Жизни совсем другой, Посвящённый реплицирует Отца, он познаёт и изучает истинную материю, он оперирует мудростью, он развивает этим самым Права управления этой материей. Какой тут человек? Это Человек свободен - хочу, хожу, хочу не хожу, хочу - копаю, хочу - не копаю. Помните, как в анекдоте. А у Посвящённого, извините, поручение у меня какое? Вот это есть Дело. И Человеку нужно ещё дорасти до такой организации. Если человек не готов, ему кажется, его зажимают, его лишают воли, свободы его, чего-то там не нравится, кто-то на него давит. У Посвящённого всё меряется чем? Поручение есть - делай, нет поручения, свободен. Понимаете разницу подходов. Но в Дом входит Посвящённый на самом деле. Помните об этом, кто служит в Доме? Начиная с Посвящённых Синтеза до Аватаров Синтеза. Я имею в виду Глав ИВДИВО. Но не человеки, человеки свободно живут, кто в Доме, кто при Доме. А как определяются сами, в этом вся и прелесть. Различили?

**Ещё одно ваше направление тенденции, чем заниматься, эту восьмерицу с точки зрения Ума, разобрать.** Что характерно и свойственно, допустим этой восьмерице и как в разных, главное не то определить, что характерно, это к Разуму. А главное **увидеть, как действуют, ипостася Отцу, каждый из восьмерицы.** Дошло? Примерно так. Молодцы.

Вот и в итоге, что есмь Ум? Классная часть?

*Из зала: Очень.*

Классная часть. Важная часть для Человека? Очень важная. Вот увидьте, чем **вас наделил Отец Должностной Компетенцией для развития Ума, в том числе. Ума всему человечеству, для создания среды Ума всему человечеству. Кем и чем? Собою, по-другому-то не бывает. И ваша миссия в этом.** Нравится миссия? Мне нравится, например. Ну, у меня миссия все Части постепенно вот так развивать. А у вас особая Часть, единственная важная. Но это не отменяет других Частей. Взяли? Взяли.

И так, **на основе этого последнего разбора, что нужно иметь, уметь, чем заниматься и что есмь Ум, вы составляете кратко некий вывод, резюме по этим тематикам и мозговым штурмом складываете стратегию развития Части на несколько лет. Именно по этому алгоритму.**

Что вы нарабатываете, чему вы учитесь действовать чему, и потом, какие мероприятия организовываете для развития Ума внутри Подразделения, вовне Подразделения. Но за всем этим должна стоять линия, специфика Ума. Есть. Вот этот документ у вас на несколько лет может быть.

Последнее, были вопросы возможен ли ещё один Синтез по этой Части от Института? Возможен, после того как вы реализуете вот это. Понимаете? У меня есть уже один Дом, где второй Синтез там намечается по поручению Владыки даже. Там нужно как-то углубить. Вы можете не проходить эти Синтезы все. Институт – это дело добровольное. Вы можете, как угодно к этому материалу относиться, но должность, но этот семинар в поддержку и развитие вашей Должности. Поэтому здесь личное развитие, и командное Служение заложено. И ваша задача всё-таки, когда вы достигните вот этой грани, вам нужно будет что-то следующее, углубить, что-то разработать именно в команде в институтской работе, вы мне пишете, второй семинар будем планировать. Понимаете?

И так, такой по несколько даже заходов развития Частей ответственности Владыка сейчас открывает. Я раньше считала, что по одному достаточно, я такая жёсткая в этом плане была. Владыка говорит - нет, вот той команде 4 семинара, пожалуйста, чтобы Часть была такая устойчивая и дееспособная. Увидели? Увидели.

Но это не каждый месяц, ни в коем случае, для них в том числе. Полгода, год. Как хотите, как решите, два года, это ваш вопрос. Взяли?

Книга в электронном виде за вами.

**Практика 4. Итоговая.**

**Стяжание Ядра Синтеза Части Ум ИВО Института Человека. Явление Ума Отца командно, должностно-компетентно синтезфизично. Стяжание Плана Синтеза Ума Человеческой Цивилизации каждому из нас и синтезу нас и Человечеству в целом**

*Мы возжигаемся всем Синтезом Части Ум Института Метагалактического Человека. Вот почувствуйте, такая концентрация Огня есть.*

*Переходим в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтзеза Кут Хуми и Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактику в 17179869120-ю синтез-ивдиво-цельность. Разворачиваемся в магнитной концентрации Синтеза 10-ти Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот то, что мы стяжали, вы сейчас достигли по своим возможностям пика концентрации Огня и Синтеза Части Ум.*

*И, синтезируясь с Кут Хуми и Фаинь, мы стяжаем итоговую практику, возжигаемся их Синтезом Синтеза и поддержкой всех Аватаров, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 17179869185-ю синтез-ивдиво-цельность. Становимся пред Отцом, приветствуем его.*

*Синтезируемся с Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем итогово Ядро Синтеза Части Ум Института Человека.*

*Это Ядро Института Человека, оно не становится в один ряд с Синтезами Отца, с ядрами Синтеза Отца, оно растворяется и входит в Ядро вашего Подразделения и ядром фиксируется у каждого из вас, которое тоже вот между Ядрами, оно не первого уровня ядро, скажем так. Как Ядра всех Школ и Институтов. Но оно есть это Ядро и вы его достигли. Молодцы.*

*Возжигаемся каждый Ядром Синтеза Части Ум Изначально Вышестоящего Отца в каждом, вот молодцы.*

*Только не самой Части, а в цельности деятельности Института мы формируем это Ядро, как Ядро Института в нас, но Части Ум.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем синтезу нас всей командой, вспоминаем, команда – Единство Огнём Отца. Вот друг другу из этого Ядра Огонь Части ракурсом Должностно Компетентного отэманируйте друг другу, вот вы тут Учителя Синтеза или кто, да. Вот начинайте. Тот, кто проходит Синтезы, это Посвящённый.*

*Вот и попробуйте отэманировать должностью Огонь и Синтез Части Ум вашей ответственности и объединяйтесь командой в одно целое. И вот этой командой, прямо все сразу вместе синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и мы просим Отца синтез-физично или физично проявиться, развернуться Синтезом и Частью Ум в этой аудитории и в целом в ИВДИВО Вологодск.*

*И просим Отца зафиксировать физично своё явление, Огонь и Синтез Части нами. Изнутри, не внешним путём. Огонь и Синтез Отца напрямую в каждом и в целом в команде вот офизичивается, проникает вплоть до физических видов организации материи в нас.*

*И Отец этой Частью входит в нас только командно, не поодиночке. И являем Изначально Вышестоящего Отца его Частью Ум Должностно Компетентно.*

*Вот сейчас попроживайте, такой пик идёт, очень плотная среда здесь, мне аж говорить сложно.*

*Вот вам явление Ума Отца.*

*А теперь масштабируйте, охватывайте всю Планету Земля собою, командой, становитесь вышестоящими телами по экватору Планеты Земля, охватывайте Планету Земля, держите этот Огонь, являйте, разворачивайте Огонь Ума Изначально Вышестоящего Отца, являйте Ум Отца собою физично.*

*И этим мы стяжаем План Синтеза Ума Человеческой Цивилизации каждому из нас и Синтезу нас. Прям в физике стяжаем и тут же, что стяжаем, разворачиваем по всей Планете людям. И все любые виды Планов Синтеза Умом принимаем от Отца и разворачиваем Человечеству. Вот, молодцы.*

*И проникаясь Отцом с физики разворачиваем этот концентрированный Огонь и Синтез Ума в ИВДИВО в целом.*

*14-й Архетип фиксируется на физике Отцом и нами, то, что нужно людям для развития, и вот это и есть среда Отца, когда мы вживую, напрямую с Отцом, рядом с ним живём на Планете Земля. Вот он, Золотой век называется. Вот здесь он начинает включаться. А отсюда все дела складываются вместе с Отцом очень даже успешно. Вот на это нужно устремляться. Есть.*

*Разворачиваем Огонь и Синтез Ума Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Вологодск, Сфера ИВДИВО охватывает всю Планету, физично разворачиваем только, в ИВДИВО Должностной Компетенции каждого из нас, в ИВДИВО каждого, разворачиваем всю концентрацию Огня и Синтеза Части Ум Отца в ИВДИВО территории Вологодск, здесь концентрируется специфика этого Огня.*

*И, продолжая эманировать отсюда с физики, мы искренне, сердечно благодарим Изначально Вышестоящего Отца, хочется сказать - умно благодарим Изначально Вышестоящего Отца за этот семинар, за его возможность, за допуск нас на этот семинар.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Юсефа Ону, Эоана Антуанэтту, Глеба Фанну, Тита Флавию, Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца, всех, кто нам помогал в этом семинаре и, продолжая эманировать, возвращаемся в физическую реализацию и выходим из практики.*

На этом у нас семинар завершён, вам большое спасибо, я всегда на связи. Спасибо вам, правда, за вашу работу.

Кут Хуми Фаинь Юсеф Она Лариса Барышева

Институт Метагалактического Человека

**Синтез Части Ум Изначально Вышестоящего Отца**

Подразделение ИВДИВО 17179869100 Синтез-ивдиво-цельности, Вологодск

08-09 января 2022 г.

***Набор текста:***

*Баданина Людмила Изаксон Татьяна*

*Масюкевич Елена Фролов Александр*

*Малахова Марина Венедиктова Елена*

*Смирнова Людмила Овсянникова Вера*

*Глазкова Галина Мараева Наталья*

*Смирнова Марина Книга Светлана*

*Гусева Елена Петряева Нина*

*Сидоренкова Вера Войтенко Ольга*

*Петрушова Ольга Калева Татьяна*

*Мусатова Галина Вершинина Татьяна*

*Зембатова Галина Григорьева Татьяна*

*Макаревич Ольга Хромова Валентина*

*Тэн Ирина*

***Проверка текста:***

*Овсянникова Вера* *Петряева Нина*

*Фролов Александр* *Изаксон Татьяна*

*Сидоренкова Вера* *Войтенко Ольга*

*Мусатова Галина Вершинина Татьяна*

*Петрушова Ольга* *Смирнова Людмила*

*Книга Светлана*

***Организация набора и проверки****: Мусатова Галина*

***Оформление и подготовка электронной Книги***

*Овсянникова Вера, Войтенко Ольга*

*Сдано КХ 9 февраля 2022 г.*